New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 7549 - 7672

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

7549 - L’incrédulité en ce qui concerne la Fin

7550 - Le réveil de l'esprit - le Discours de Dieu

7551 - La foi peut déplacer des montagnes

7552 - Don de Grâce inhabituel

7553 - La volonté garantit la Force pour le travail dans la Vigne

7554 - Discours urgent aux ouvriers de la Vigne

7555 - « Ne vous préoccupez pas de ce que vous direz…. »

7556 - L'Acte de Création de Dieu et le But

7557 - La lutte contre l'amour propre

7558 - Action spirituelle

7559 - Le sérieux désir pour la Vérité

7560 - Aux hommes mondains

7561 - Incitation au travail dans la Vigne

7562 - Tournant spirituel total

7563 - L’Amour du prochain….

7564 - Offrir le Dîner

7565 - Le Plan de Salut et la fin

7566 - La volonté tournée vers Dieu assure le perfectionnement

7567 - Retour du spirituel à Dieu

7568 - Le savoir sur l'Œuvre de Libération ne s’éteindra pas

7569 - L'auto-conscience de l'esprit primordial

7570 - Les chaînes de l'âme - la liberté

7571 - Développement de l’âme.... Esprit originel....

7572 - Se réfugier en Jésus

7573 - Le lien avec Dieu

7574 - Le temps de la lutte contre la foi

7575 - L'Amour de Dieu s'est manifesté dans l'Œuvre de Libération

7576 - Le processus de reconduction de la Force – la filiation de Dieu

7577 - Vendredi Saint

7578 - L'aridité spirituelle

7579 - Pâques

7580 - Vaincre la mort - la Résurrection

7581 - Le bas état spirituel procure le bouleversement de la Terre

7582 - Le Paradis de la nouvelle Terre

7583 - Le Discours de Dieu est une grande Grâce

7584 - Vérification sérieuse des biens spirituels avec l’appui de Dieu....

7585 - Vrais représentants de Dieu sur la Terre

7586 - L'Evangile de l'amour

7587 - La Bénédiction de l'activité spirituelle

7588 - L'apport de la Vérité à la Terre et au Règne spirituel

7589 - « Voyez, Je suis devant la porte…. »

7590 - La limitation du savoir

7591 - Nouvelle relégation, conséquence de la mort spirituelle

7592 - Le pouvoir de la prière

7593 - La juste utilisation de la force vitale

7594 - La chute et la remontée des êtres

7595 - La libération des substances spirituelles à travers la destruction

7596 - Sévère Admonestation au sujet de la fin

7597 - La foi - le réveil à la Vie

7598 - Examiner le patrimoine spirituel – l'apport de la Parole

7599 - Avertissement à tous les ouvriers de la Vigne

7600 - La Révélation de Dieu « Prenez et mangez….»

7601 - Rapports avec des habitants des Étoiles – « Dans la Maison de Mon Père….»

7602 - Sens et but de l'existence ; se détourner du monde

7603 - La bénédiction de Dieu doit être demandée....

7604 - Le Précurseur – le savoir de l'incarnation précédente

7605 - L'apport de Grâce et l'efficacité

7606 - La Protection de Dieu pour les Siens et pour les ouvriers de la Vigne

7607 - La bonne volonté garantit le rapprochement de Dieu

7608 - Amour et souffrance enlèvent les scories à l'âme

7609 - La fin arrivera à l'improviste

7610 - La volonté juste ou fausse

7611 - Séparation des esprits – Fin de l'Époque de la Terre

7612 - La contrainte spirituelle – Dogme

7613 - Le Père parle à Son enfant

7614 - L'apport de Grâces à travers l'Amour de Dieu

7615 - Action de l'esprit - Vrais prophètes

7616 - Tournant spirituel

7617 - Beaucoup sont appelés, peu sont élus

7618a - D'où est venu le mal ?

7618b - Comment s’est formé le mal ?

7619 - Se tourner vers Dieu c’est réussir l'épreuve de la volonté

7620 - Exhortation au travail dans la Vigne

7621 - Les Commandements de l'amour - la foi

7622 - Suivre Jésus - Porter la croix avec patience

7623 - L'activité des êtres de Lumière - la diffusion de la Vérité

7624 - Différentes preuves de Dieu

7625 - La Justice de Dieu demande l'expiation

7626 - Action renforcée de Dieu dans le temps de la fin

7627 - La Béatitude des êtres à l’Image de Dieu

7628 - Le Dîner avec l'Aubergiste

7629 - Un sérieux désir pour la Vérité garantit la Vérité

7630 - La dernière œuvre de destruction

7631 - Action de Satan - l'Aide par Jésus Christ

7632 - « Je Suis la voie, la Vérité et la Vie… »

7633 - La misère et l'aide des âmes dans l'au-delà

7634 - La vraie Patrie

7635 - La Proximité de Dieu signifie la paix et l'amour

7636 - La participation des âmes de l'au-delà dans la transmission de la Parole

7637 - L'Explication sur l’Action de l'Esprit

7638 - « Comme vous mesurez, ainsi vous serez mesuré….»

7639 - Action directe de Dieu ou à travers les messagers de Lumière

7640 - La Victoire de l'Amour divin

7641 - Demande de Force pour le temps qui arrive

7642 - Vivre dans l'Ordre divin est la Loi fondamentale

7643 - Événement de la nature et chaos

7644 - La mort spirituelle et la nouvelle relégation

7645 - La Terre est l'école de l'esprit

7646 - Le Soleil spirituel – l'apport de la Force vitale

7647 - Jean 21, 25

7648 - Dieu en tant que Père affectueux

7649 - L'Œuvre de Libération de Jésus est unique

7650 - Du Feu de l'Amour rayonne la Lumière de la Sagesse

7651 - Le savoir sur l'Œuvre de Libération est compréhensible humainement

7652 - L’offre de la Parole est une Grâce particulière

7653 - Le Discours aux ouvriers de la Vigne

7654 - La nouvelle relégation, un Acte de Justice

7655 - L'exhortation des êtres de Lumière pour la prière à Dieu

7656 - L'Âme ramassera ce qu’elle a semé

7657 - Reconnaître la Voix du Père

7658 - Il n'y a pas de Vérité sans amour

7659 - La Création, la preuve d'une Divinité Essentielle

7660 - Pardon par Jésus Christ – le degré de la Lumière d'amour

7661 - L'Importance des Commandements de l'amour

7662 - Le salut de l'obscurité

7663 - Guider au-delà la Vérité est une obligation

7664 - La juste disposition envers l'Œuvre de Libération

7665 - La foi en Dieu dans la libre volonté

7666 - Paroles d'initiation

7667 - Urgente mesure pour l'âme – la Promesse

7668 - « Tout est accompli….»

7669 - L'âme assume consciemment son incorporation

7670 - La chute et le retour de l'être – l'Amour de Dieu

7671 - Le processus de changement - l'auto-formation dans la perfection

7672 - La grande distance de Dieu - la fin

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

L’incrédulité en ce qui concerne la Fin

B.D. 7549 from 15 mars 1960, taken from Book No. 80

Il n’y a plus un long délai jusqu'à la fin. Et si vous croyez que la fin annoncée soit dans un lointain futur, vous serez surpris par l’augmentation des signes et comment il deviendra clairement visible à quelle heure vous vivez. Mais tout se déroulera dans le cadre du naturel et cela vous fera toujours de nouveau espérer que la fin se fera encore beaucoup attendre. Mais votre volonté doit rester libre jusqu'au dernier jour, parce que vous ne pouvez pas atteindre votre but dans la contrainte, c'est-à-dire établir la liaison avec Moi et élever vos mains vers Moi et de ce fait Me reconnaitre alors que vous n'avez pas voulu le faire jusqu'à présent. La vie terrestre vous demandera de grandes exigences, vous devrez supporter beaucoup de misères terrestres et vous aurez toujours l'occasion de vous tourner vers Moi, mais tout se déroulera d’une manière entièrement naturelle, et celui qui est réveillé reconnaîtra en cela les derniers signes avant la fin. Et si Je vous annonce toujours de nouveau que vous vous trouvez peu avant la fin, qu'il vous est concédé seulement plus beaucoup de temps sur cette Terre, alors vous devez prendre cette annonce très sérieusement et pas toujours la reporter dans le futur selon le point de vue des hommes. Vous devez comprendre les Paroles comme elles vous sont données, vous devez les prendre à la lettre et vous ferez bien parce que le temps est venu où la Terre sera purifiée et où renaîtra une nouvelle Terre. Si Je vous parle d’une manière urgente, vous ne voulez pas le croire mais Je ne peux pas vous donner d’autres preuves pour la Véracité de Ma Parole, sinon que vous serez très vite surpris par l'événement de la nature et vous pourrez ensuite compter certainement sur la fin. Mais vous ne savez pas si vous survivrez à cet évènement de la nature ou si vous en serez victime ? Donc considérez-le également comme la fin, parce que beaucoup d'hommes trouveront leur fin en cela et leur vie ne durera plus beaucoup. Donc ne soyez pas frivoles et préparez-vous, même si la vie terrestre autour de vous se déroule comme s'il y avait seulement à reconstruire pour que tout refleurisse. Seulement un jour tout aura disparu et sera tombé dans la destruction à travers les puissances de la nature et les survivants pourront voir des images terrifiantes parce que c’est Ma Volonté qu'ils se repentissent et utilisent encore le dernier temps de Grâce qui leur reste jusqu'à la fin. Tout ce que Je vous fais annoncer à vous des hommes à travers des voyants et des prophètes s'acquittera à la lettre et bientôt vous expérimenterez la Vérité de Ma Parole et bienheureux celui qui aura accepté Ma Parole et se sera tourné ensuite vers Moi parce que dans sa grande misère il trouvera toujours une sortie, il expérimentera visiblement Mon Aide que Je vous ai promise à vous tous qui M'appelez. Je parle avec vous afin que vous demandiez par avance la Force car ensuite lorsque vous serez dans la plus grande misère vous dépendrez seulement de Mon Aide. Elle vous sera donnée parce que Je n'oublie pas les Miens. Donc faites en sorte que vous soyez comptés parmi les Miens. Implorez-Moi dans le besoin et Je vous écouterai.

Amen

Le réveil de l'esprit - le Discours de Dieu

B.D. 7550 from 16 mars 1960, taken from Book No. 80

Il vous est offert la Parole de Dieu aussi pure qu’elle s'écoule de la Bouche de Dieu. Il vous parle et vous L’entendez, vous pouvez percevoir Sa Voix, parce qu'Il vous parle à travers une personne à tous ceux qui désirent L’entendre. Vous avez la liaison avec la Parole Éternelle, parce que la Parole Elle-Même se baisse vers vous et désire entrer dans vos cœurs. L'Éternelle Divinité, le plus Haut Esprit dans l'Infini, se manifeste à vous, Il vous annonce Sa Volonté, Il vous guide dans la Vérité, il vous prodigue un savoir et Il vous en donne aussi la juste compréhension. Mais Il exige une chose : c’est que vous L'écoutiez avec un esprit réveillé, autrement tout ce qui vous est offert vous reste incompréhensible. Dieu exige donc de vous que vous réveilliez votre esprit à la vie et cela signifie que d'abord vous soyez de bonne volonté pour vous approcher de Dieu. Et lorsqu’Il vous annonce ensuite Sa Volonté à travers Sa Parole, alors vous comprendrez Sa Volonté et chercherez à vous en acquitter, vous vous efforcerez de vivre dans l'amour. Et alors votre esprit sera réveillé à la vie par l'amour et tout ce qui vous est transmis à travers la Parole de Dieu vous sera compréhensible. Et ainsi il doit d'abord vous être offert l'occasion d'écouter Sa Parole, pour que vous soyez stimulés à chercher le rapprochement avec Lui, et qu'ensuite il vous soit annoncé Sa Volonté, dont l'accomplissement a ensuite pour conséquence le réveil de l'esprit. Et seulement alors il peut vous être offert un savoir ultérieur pour la comprendre et qu'elle puisse être pour le salut de votre âme. Et ensuite vous resterez aussi en constante liaison avec la Parole de l'Éternité, parce qu'alors vous désirerez Son Discours et Dieu ne se refusera pas à vous. Il vous parlera directement ou bien à travers Ses messagers qui vous apportent Sa Parole. Et les hommes qui ont déjà donné la vie à leur esprit se sentiront toujours touché par le Discours de Dieu, ils reconnaîtront vite la Voix du Père et ils seront heureux d'être interpelé par Lui. La Parole de Dieu doit de toute façon être portée aux non réveillés en esprit, eux aussi doivent entendre Sa Voix, et selon leur volonté, ils se sentiront interpelés ou bien resteront inchangés, mais à eux il est offert une Grâce qu’ils doivent utiliser pour expérimenter sa Bénédiction. Mais le fait que l'Éternel Amour S’abaisse pour vous parler à vous les hommes, est une très grande Grâce que vous tous ne pouvez pas assez évaluer, parce qu’entendre la Voix du Père céleste est pour votre âme la chose la plus belle qui puisse vous être offerte sur la Terre. Dieu parle avec Ses créatures, le Père parle avec Ses fils. Sa Parole résonne claire et pure, et chaque Parole de Sa Bouche est Vérité qui rendra toujours heureux l'homme tant qu’elle reste non falsifiée et pure. Donc il peut entendre Sa Voix seulement s’il a l'esprit réveillé et s’il La reconnait comme Sa Voix, tandis qu'à un non réveillé il ne peut pas être offert la même chose de l'extérieur car il lui en manque la compréhension tant qu’il n'a pas encore réveillé à la vie l'esprit en lui. Alors il sera ultra-bienheureux lorsqu’il reconnaît la Voix du Père et qu’il se sent interpelé par Lui. Et ainsi vous tous êtes interpelés par Dieu si vous désirez L’entendre dans le cœur, parce qu'alors il vous est transmis Sa Parole toujours d’une manière qui est adaptée à votre âme, selon comment vous-mêmes vous vous disposez et Lui donnez la possibilité qu'Il puisse vous parler, soit par l’écoute ou la lecture ou bien à travers la Parole intérieure qui peut être entendue par un homme dans le contact direct avec Dieu, si c’est la Volonté de Dieu que celui-ci accueille Sa Parole pour lui et pour le prochain, pour la répandre et la guider à tous ceux qui désirent aussi entendre Dieu. La volonté et le désir pour Son Discours vous l’assure aussi, parce que Dieu Se révèle à chacun qui L'aime et observe Ses Commandements.

Amen

La foi peut déplacer des montagnes

B.D. 7551 from 17 mars 1960, taken from Book No. 80

La foi peut déplacer des montagnes. Mais qui de vous les hommes a une si forte foi ? Vous tous êtes encore trop faibles dans la foi, parce que vous êtes aussi trop faibles dans l'amour, parce que seulement l'amour donne la Force à la foi, parce que l'amour est aussi une Force. Et ainsi chez un homme le degré d'amour sera toujours déterminant, combien forte est sa foi. Et donc il est aussi compréhensible pourquoi l'humanité peut être appelée hérétique, parce que l'amour s’est refroidi parmi les hommes et donc il ne peut y avoir aucune vraie foi vivante là où il manque l'amour. Mais là où on ne trouve plus aucune foi, là l'humanité marche dans l'obscurité la plus profonde, parce qu'il ne peut pas être offert un clair savoir et ce qui est transmis aux hommes comme savoir spirituel n'est pas cru, et une humanité sans foi se bouge dans le noir le plus profond, alors que par contre tout est clair et limpide pour un homme qui a conquis une foi vivante par l'amour. Celui-ci doit seulement augmenter son degré d'amour pour arriver à une foi qui peut déplacer des montagnes. Mais il y a seulement peu d'hommes sur cette Terre qui possèdent une telle forte foi et ceux-ci sont même en degré d’agir de manière inhabituelle, ce qui manifeste toujours leur haut degré d'amour. Ils seront en mesure de guérir les malades, ils pourront accomplir des miracles, parce que la Force de leur foi les unit encore plus étroitement avec Dieu, et ensemble avec Lui ils peuvent aussi exécuter tout ce que leur commande leur amour. Parce que ce sera toujours seulement un acte d'amour qui se lève de la Force de la foi. Un grand et très puissant amour les pousse à aider ceux qui sont dans la misère et la Force de la foi leur assure toujours la réussite de leur but. La foi peut déplacer des montagnes. Rien n’est donc impossible pour un homme qui a en propre une telle forte foi qu’il a conquis par l'amour. Mais les hommes douteront toujours tant qu’eux-mêmes ne vivent pas dans l'amour qui leur a procuré déjà une foi qui est vivante, même s’il a seulement atteint un faible degré. Mais la foi vivante est une preuve de l'amour et l'amour offre aussi la Lumière à ceux qui la désire et celui-ci reconnaîtra vite en quoi consiste la Force de la foi et pour lui il ne sera plus difficile de croire de façon vivante, et alors il doit seulement augmenter le degré de son amour pour sentir que la Force de sa foi devient toujours plus forte. Et ensuite il pourra aussi présenter avec conviction ce qu’il croit, et il sentira croître sa propre force et il ne doutera plus qu'une forte foi puisse déplacer des montagnes. Dès qu'il a l'amour, il possède aussi la Force et maintenant il peut l'employer comme le lui commande son amour. Il se tournera vers le prochain qui est dans la misère, il pourra l'aider là où souvent l’aide parait impossible, parce qu'il possède une forte foi et n'agit pas tout seul, mais avec Dieu qui Est en lui.

Amen

Don de Grâce inhabituel

B.D. 7552 from 18 mars 1960, taken from Book No. 80

Il vous a été donné vraiment beaucoup de Grâce en recevant Ma Parole parce que maintenant vous avez une preuve que votre Dieu et Père prend soin de vous, qu'Il ne vous laisse pas dans la misère, bien que vous-mêmes vous vous la soyez créée. Je ne vous laisse pas à votre destin, bien que vous l’ayez choisi librement, mais Je vous aide pour que vous deveniez libres de tout le poids qu’est pour vous la faute du péché dans lequel vous vous trouvez. Vous recevez Ma Parole d'en haut, Je suis présent et parle avec vous, vous pouvez entendre Ma Voix et aussi sentir que c’est Ma Voix si en vous il y a seulement encore une étincelle de foi et d'amour. Et donc Je parle toujours de nouveau avec vous pour attiser cette étincelle, pour qu'il fasse clair en vous et puissiez reconnaître clairement la voie que vous devez prendre pour sortir de la vallée du péché et de la mort. J’allume en vous une Lumière et maintenant vous reconnaissez aussi que votre voie n’est pas la voie juste, que vous devez revenir en arrière, si vous voulez arriver au juste but. Et Ma Parole vous met toujours de nouveau devant les yeux le juste but, Ma Parole vous met en garde et vous avertit et vous stimule à chercher la voie juste et à la parcourir. Vous devez seulement M’écouter, vous devez seulement vous occuper de Ma Parole et vous êtes guidé sur la voie juste et vous arriverez sûrement au but, à Moi Qui suis votre Père de l'Éternité. Ou, si seulement vous vouliez tous offrir de l'attention à cette grande Grâce, si seulement vous tous vouliez désirer entendre la Voix de votre Père, vous retourneriez vraiment en arrière sur vos pas, vous renonceriez au chemin de vie suivi jusqu'à présent et tendriez seulement vers un but : vers Moi-Même Qui vous parle dans un intime Amour et que vous pouvez entendre si seulement vous vous efforciez toujours dans la bonne volonté de parcourir la voie juste. Parce que vous pouvez M’entendre ou reconnaître Ma Parole comme étant la Voix du Père seulement lorsque vous avez le désir d'être interpelé par votre Père. Et lorsque Mes messagers vous offrent Ma Parole alors vous ne devez pas la repousser, mais vous devez vous laisser interpeler par Moi. Vous sentirez que Je vous parle, lorsque vous accueillez totalement impartialement Ma Parole et la bougez dans votre cœur. Beaucoup d'hommes ont cette Grâce de Mon Discours, parce que Je sais où Mes messagers portent Ma Parole qu'ils reçoivent directement de Moi. Je sais quelle voie prend cette Parole, et Je bénis tous ceux qui la reçoivent avec gratitude et se laissent interpeler par Moi, qui sont prêts à écouter leur Père dans le Ciel et ouvrent leurs cœurs lorsque Mon Discours résonne en eux. Parce qu'il ne doit pas être accueilli seulement par l'oreille et l'entendement, mais il doit être reçu dans le cœur et il le touchera comme une Parole affectueuse du Père Qui parle à Son fils. Et ainsi Ma Grâce ne cessera jamais de se donner à vous, Mon Amour vous trouvera toujours, vous qui êtes de bonne volonté d'entrer en liaison avec Moi ; vous entendrez des Paroles d'Amour et de Courage, des Paroles d'Enseignement et d'Avertissement, vous serez interpelés comme vous en avez besoin pour que votre âme murisse et votre cœur se réjouira lorsque vous l'ouvrez pour Me concéder l'accès, lorsque Moi-même Je veux lui parler. Et si maintenant l'homme reconnaît Mon Don de Grâce inhabituel et s’il le laisse devenir efficace sur lui, il obtiendra un grand gain spirituel, son âme mûrira, il cherchera le lien avec Moi et il ne voudra jamais plus y renoncer, il désirera entendre constamment le Discours du Père et écoutera toujours ce que le Père a à lui dire. Et Je pourrai parler à Mon fils et lui transmettre une profonde Sagesse. Mais le Don de Grâce doit toujours être reconnu et désiré, le fils doit toujours désirer le Père et vouloir écouter Son Discours, il doit toujours Me désirer Moi-Même et Je lui offrirai ce dont son âme a besoin pour mûrir.

Amen

La volonté garantit la Force pour le travail dans la Vigne

B.D. 7553 from 19 mars 1960, taken from Book No. 80

A celui à qui Je confie une fonction, Je lui donne aussi la faculté de l'administrer. Et celui que J’ai élu pour le travail dans Ma Vigne pourra aussi l’effectuer, parce qu'il reçoit de Moi tout ce dont il a besoin. Il reçoit un vrai patrimoine de semence et aussi la Force pour travailler selon Ma Volonté. Seulement lui-même doit s’offrir à Moi pour le service, parce qu'aucun homme n’a besoin d’effectuer un tel travail contre sa volonté, parce que cela serait sans but et parce que seulement là où l'amour agit, on peut aussi enregistrer un succès. Un vrai ouvrier de la Vigne doit aussi effectuer son travail avec amour. L'annonceur de Ma Doctrine doit avoir le cœur touché par la misère spirituelle du prochain et il doit chercher à éliminer cette misère. Alors il pourra vraiment enregistrer un bon succès, alors il réussira bien son travail et il lui apportera des Bénédictions. Et chacun pourra créer et agir selon sa capacité, parce que Je mettrai chacun là où il trouve un vrai champ de travail que maintenant il peut effectuer. Donc seulement une sérieuse volonté pour être actif pour Moi dans Ma Vigne est nécessaire, selon comment il peut la dérouler et selon comment elle correspond à sa capacité. Chaque ouvrier dans Ma Vigne doit aussi attendre jusqu'à ce que Je l'appelle à la juste activité, parce que Je sais quand est venu pour lui le jour et l'heure pour le travail, alors Moi-même Je l'appelle et il effectuera volontiers son travail. J’ai besoin de vous tous, Mes domestiques sur la Terre, parce qu'il y a une grande misère spirituelle et il doit être encore répandu beaucoup de bonne semence avec laquelle Je vous pourvois d'abord, pour que vous n'ayez à souffrir aucun manque. Ma Semence est Ma Parole qui vous arrive d'en haut. Celui qui porte au-delà Ma Parole, qui pourvoit pour qu'elle trouve de la diffusion, sera pour Moi un bon ouvrier et sera vraiment béni, parce que les hommes ont besoin de Ma Parole, à eux il doit être annoncé l'Évangile, ils doivent savoir Ma Volonté, Mes Commandements, ainsi que leur tâche sur la Terre et les difficultés vers lesquelles ils vont à la rencontre. Ils doivent savoir qu'ils sont peu devant la fin et qu'ils ne doivent rien faire de plus urgent que de travailler sur leur âme, parce qu'il n'y a plus beaucoup de temps. Cela est le travail de chaque domestique sur la Terre qui s’est offert à Moi pour le travail dans Ma Vigne. Chacun doit faire remarquer à son prochain la Parole d'en haut, chacun doit annoncer le grand Amour du Père, Lequel veut reconquérir Ses fils, chacun doit porter en avant la divine Doctrine de l'amour qui annonce Ma Volonté. Alors il sera un bon serviteur et Je récompenserai son travail. Personne ne doit craindre de ne pas être à la hauteur de ce travail, parce que chacun en aura l'occasion, parce que Je lui fais rencontrer son prochain lorsqu’ils sont de bonne volonté d'accepter Ma Parole, et ensuite il viendra tout seul selon qu'il accepte ou non Ma Parole. Mais vous Mes domestiques sur la Terre, vous devez être des médiateurs au travers desquels Moi-même Je peux parler aux hommes qui n'ont pas encore permis un Discours direct. Et ainsi vous devez seulement vouloir Me servir et tout s'approchera de vous, vous qui Me servez consciemment ou inconsciemment, parce que pour Moi il est vraiment facile de vous donner le Don de parler si vous en avez besoin, lorsque Je veux Me révéler à un prochain à travers vous. Mais Je dois posséder votre volonté, qui est libre. Et Je bénis votre volonté lorsqu’elle est tournée vers Moi et veut contribuer à la Libération du spirituel non libre. Je vous ferai arriver toujours autant de Force que ce dont vous avez besoin pour votre travail dans la Vigne. Vous serez toujours en mesure de le dérouler, parce que ce travail est la chose la plus importante et donc c’est aussi Ma Volonté que vous agissiez avec Ma Force. Donc ne craignez jamais de devenir inapte pour un travail qui dans le dernier temps avant la fin est particulièrement urgent et qui doit être exécuté dans la libre volonté, parce que Je maintiens l’aptitude de Mes domestiques tant que J’ai besoin de leurs services. Et Je sais même pour combien de temps il doit encore servir, et quelle tâche J’assigne à chacun dans le dernier temps avant la fin. Alors Je le pourvois avec la Force et Je tiens Ma Main en Protection sur vous, alors Je vous pourvoirai aussi pour la fonction que Je vous ai assignée.

Amen

Discours urgent aux ouvriers de la Vigne

B.D. 7554 from 20 mars 1960, taken from Book No. 80

Il ne manquera pas vraiment Ma Bénédiction pour tous ceux qui veulent Me servir dans le dernier temps avant la fin. Lorsque Je vous mets en garde toujours de nouveau au fervent travail de la Vigne, cela a certainement sa raison, parce que Je sais la grande misère spirituelle qui peut être contrôlée seulement à travers une prestation d'Aide spirituelle, qui consiste justement dans le fait qu'aux hommes soit guidée Ma Parole. Je veux parler à chacun, mais chacun ne M’ouvre pas son oreille et son cœur pour pouvoir M’entendre Moi-Même. Et donc Je dois leur parler au travers de médiateurs, Je dois Me servir de vous qui avez un accès plus facile au prochain et maintenant vous devez parler à Ma Place, partout où cela est possible. Et vous Me prêtez avec cela un service que Je peux mesurer seulement dans sa valeur. Tous les hommes sont Mes fils que Je voudrais conquérir avant la fin. Mais tous les hommes ont une libre volonté et donc Je dois leur laisser la liberté de leurs pensées, de leur volonté et de leurs actes. Et ils en abusent souvent et Je ne peux pas le leur empêcher. Je peux leur faire arriver seulement par vous des Avertissements et des mises en garde, Je peux leur faire remarquer seulement par vous leur vraie tâche terrestre, Je peux leur transmettre seulement par vous Ma Doctrine de l'amour. Et donc J’ai besoin de vous et Je bénis toute activité qui est pour ce travail de la Vigne. Et vous ne devez pas vous préoccuper pour votre bien-être terrestre et spirituel, parce que Je pourvois comme un bon Père de Maison pour Mes serviteurs qui Me servent dans la libre volonté. Moi-même Je vous assignerai le travail, Je vous guiderai sur les hommes sur lesquels vous devez effectuer le travail de la Vigne, Je guiderai bien vos pensées de sorte que vous puissiez parler là où cela est nécessaire et que vous vous taisiez là où votre travail serait inutile. Vous devez toujours seulement vous confier à Ma Conduite, dès que vous l’avez fait une fois, dès que vous êtes disposés à Me servir. Vous devez vous hâter, vous ne devez pas perdre un jour où vous pouvez agir pour Moi et Mon Règne, parce que s’approche toujours davantage le temps dans lequel il s'agit de votre décision, dans lequel vous devez tous vous déclarer pour ou contre Moi. Et alors il sera difficile d’effectuer le travail de la Vigne, alors chacun tout seul doit se confier à Moi, pour qu'il ne cède pas lors de la dernière lutte contre la foi sur cette Terre. Et alors vous devez avoir déjà répandue tant de semence dans le cœur de votre prochain qu’ensuite elle bourgeonnera et portera du fruit lorsque la misère sera grande, et il pourra reconnaître en vous-mêmes la Force d'une foi vigoureuse. Travaillez sur l’âme de votre prochain et travaillez sur vous-mêmes, vous recevrez beaucoup de Force que vous obtiendrez en abondance au travers de votre service pour Moi. Servez avec toutes vos Forces et ce sera seulement pour votre Bénédiction, vous contribuerez au salut de beaucoup d'âmes qui ont besoin d'aide pour être guidées sur la voie juste. Servez-Moi avec tout l'amour et alors vous servez aussi le prochain et l'assistez dans sa misère spirituelle. Parce que celle-ci est grande et peut être diminuée seulement lorsque vous guidez au prochain Ma Parole qui est bénie avec Ma Force. Alors Moi-même Je peux lui parler à travers vous, et encore quelques cœurs s’ouvriront à Mon Discours et seront sauvés de la mort.

Amen

« Ne vous préoccupez pas de ce que vous direz…. »

B.D. 7555 from 21 mars 1960, taken from Book No. 80

Ne vous préoccupez pas de ce que vous direz. Le temps viendra où vous devrez rendre compte de votre activité spirituelle. Alors pensez à Ma Parole où il est dit que Je vous mettrai les mots dans la bouche parce que c’est Mon esprit qui vous dira ce que vous devez dire et ce que vous devez faire. Parce qu’il vous guidera, c'est-à-dire que Moi-même Je serai avec vous, lorsqu’il s’agira de parler pour Moi et en Mon Nom, lorsqu’il s’agira de défendre le travail pour Mon Royaume, qui est outre mesure important dans le dernier temps avant la fin. Alors vous parlerez librement et ouvertement, parce que personne ne sera à la hauteur de vos déclarations. Vous vous emploierez pour la Vérité qui ne peut pas être réfutée et il vous sera possible de présenter Ma Parole même à ceux qui jusqu'à présent n'ont eu aucune occasion de l’entendre. Et selon leur volonté, ils l'accepteront ou bien ils la refuseront. Il viendra un temps dans lequel le travail dans la Vigne vous sera défendu, où il sera difficile de l'exécuter, parce que la lutte ouverte contre tout le spirituel commencera. Et alors il doit être déjà fait beaucoup de travail pour que la semence puisse maintenant prendre des racines et que la petite plante se développe, pour que la force de résistance de l’individu soit robuste, pour qu’il Me reste fidèle dans ce temps de lutte. Et tous ceux qui sont sérieux, expérimenteront Mon renforcement et ils n'auront pas à craindre d'échouer, ou que les ennemis soient plus forts que lui, il trouvera le juste Soutien en Moi, car il doit seulement M’invoquer pour recevoir la Force nécessaire pour lutter pour sa foi. Le temps sera seulement bref durant lequel Mon adversaire sera ouvertement en avant pour procéder contre Moi-Même, parce qu’à cause de Mes élus J'abrégerai les jours. Ils ne doivent pas craindre de devenir faibles dans la lutte et donc Je veux la terminer rapidement. Je serai avec tous ceux qui veulent Me rester fidèles et Je les pourvoirai avec une Force insolite. Et lorsqu’ils devront rendre compte, ce sera Moi Qui parlerai au travers d’eux, de sorte que les autres ne seront pas en mesure de leur faire des objections. Mais l'adversaire luttera aussi avec astuce et perfidie, parce qu'il sait que sa fin est proche et qu'ensuite c’en est fini de son pouvoir. Donc auparavant il fera rage et voudra causer la confusion dans Mon camp, mais il se heurtera contre des murs solides que Mes Anges formeront autour de tous Mes fidèles. Et alors Je viendrai Moi-même dans les nuages pour emporter les Miens avec Moi. Alors le Jour du Jugement qui terminera toute misère des Miens commencera et un nouveau temps débutera. Et tout cela arrivera comme il est annoncé à travers la Parole et l’Ecriture.

Amen

L'Acte de Création de Dieu et le But

B.D. 7556 from 22 mars 1960, taken from Book No. 80

L'Acte de Création était l'Effet de Mon Amour, que ce soit pour la création des êtres spirituels selon Mon Image, comme aussi après la chute dans toutes les Créations de genre terrestre matériel. Mon Amour voulait s’externaliser, il voulait Se retrouver dans des êtres qui étaient de même Genre que Moi, qui étaient pour ainsi dire des miniatures de Moi-Même. Mon incommensurable Amour M’a poussé à mettre auprès de Moi de tels êtres dans lesquels Je Me retrouvais Moi-Même et auxquels Je pouvais offrir Mon incommensurable Amour. Que ces êtres se soient éloignés de Moi, Je le savais depuis l'Éternité, et Je ne les ai pas entravés dans cela, parce que c’était leur libre volonté et parce que seulement alors il devenait possible qu'un jour Je puisse avoir auprès de Moi au lieu de « créatures » des « fils », chose qui était le but de Mon Acte de création. Il se passera encore beaucoup de temps jusqu'à ce que soit atteint un jour la divinisation de Mes créatures, mais pour Moi le temps ne signifie rien, mais le But que Je Me suis imposé a été le motif pour les Créations terrestres matérielles de genre les plus divers, parce que celles-ci sont le chemin que le spirituel autrefois tombé de Moi doit parcourir pour revenir à Moi, duquel il a autrefois été procédé. Et même si ce processus de divinisation demande l'Éternité tant que l'être ne l'a pas exécuté dans la libre volonté, un jour il pourra de toute façon créer et agir en tant que Mon fils auprès de Moi et ensuite il sera ineffablement bienheureux. Mais entretemps il doit parcourir un nombre infini de phases dans l'état lié et dans le tourment, d'abord dans la dure matière et ensuite dans le règne végétal et animal, jusqu'à ce qu’il atteigne le stade d’homme, dans lequel d’une certaine manière il est libre, mais pas dans la liberté qui a été son état primordial. Mais en tant qu’homme il peut arriver à cette liberté tant qu’il vit sur la Terre. Vu que l'être est procédé de Mon Amour, donc sa substance primordiale est pur amour, il doit seulement se laisser irradier par Moi et tourner de nouveau vers Moi sa volonté qui était jusqu'à présent détournée de Moi. Alors l'être qui s'était déformé au travers de sa volonté inversée, se retransformera de nouveau et assumera de nouveau son être primordial qui était amour. Et alors il se déifiera selon Mon Plan de l'Éternité et J’aurai atteint Mon But : Ma créature s'est transformée dans la libre volonté en Mon fils et est incomparablement bienheureuse. Mais ces re-transformations en amour supposent toujours la libre volonté. Et cette libre volonté peut aussi de nouveau s'orienter contrairement dans le stade comme homme, sans qu'il puisse en être empêché par Moi. Et donc un tel processus de re-transformation peut durer l'Éternité, parce que la libre volonté n'est jamais touchée et donc l'être lui-même détermine la durée de son état malheureux. Mais il lui est possible d’atteindre son but dans une période de développement, et de toute façon il est prêté de l'Aide pour qu'il atteigne le but. Parce que Mon Amour suit l'être, parce qu'il est Ma créature procédée de Mon Amour. Vous les hommes vous pouvez donc voir quel grand facteur est votre libre volonté qui, dans la vie terrestre, n'est subordonnée à aucune contrainte, ni de Ma Part ni de la part de Mon adversaire. Et ainsi Mon effort est toujours orienté à vous instruire, pour que vous-mêmes reconnaissiez la signification de votre libre volonté et pour que maintenant vous la guidiez en conséquence. Je peux toujours seulement vous influencer à prendre la juste orientation de votre volonté, mais Je ne peux pas vous forcer, comme ne le peut pas non plus Mon adversaire, cependant il fait valoir son influence pour conquérir pour lui votre volonté. Mais vous-mêmes devez vous décider librement et vous êtes bénis, lorsque vous parcourez la voie juste, lorsque vous Me trouvez et tendez de nouveau à l'unification avec Moi, à laquelle autrefois vous avez renoncé dans la libre volonté. Vous êtes bénis si cela vous réussit dans la vie terrestre en tant qu’homme, si vous arrivez au but déjà dans une période de Libération, si vous devenez libres de n'importe quel forme et pouvez entrer dans l'Éternité comme êtres spirituels libres, pleins de Lumière, lorsque sera terminée votre existence sur cette Terre.

Amen

La lutte contre l'amour propre

B.D. 7557 from 23 mars 1960, taken from Book No. 80

De vous il est exigé beaucoup lorsque vous êtes encore dominés entièrement par l'amour propre, parce qu'alors pour vous cela signifie une lutte pour le dépasser et pour le changer en amour désintéressé pour le prochain. Mais vous devez penser que vous pourvoyez seulement votre corps tant que vous satisfaites votre amour propre, et que vous ne ramassez aucun trésors spirituels qui détermineront un jour votre richesse dans le Règne de l'au-delà. Vous devez penser que votre permanence sur cette Terre n'est pas éternelle, mais que vous avez à vous acquitter d'une tâche : c’est de changer votre être en amour ; parce que vous venez sur la Terre comme homme avec seulement un faible degré d'amour pur, altruiste, que vous devez augmenter, et pour cela vous devez d’abord allumer l'amour en vous. Mais l'amour propre vous domine et vous devez le supprimer, chose qui signifie toujours une lutte contre tous les désirs qui visent à l’accomplissement du bien-être corporel. L’attention doit être orientée vers le prochain et la tendance de l'homme doit être de dérouler des œuvres d'amour sur celui-ci s'il veut se changer lui-même, c'est-à-dire s’il veut changer son être en amour. Il doit apprendre à renoncer à cause du prochain, il doit être prêt à vouloir porter des sacrifices pour le prochain, il doit être poussé de l'intérieur à faire du bien au prochain, et son amour propre deviendra toujours plus petit, plus forte est la volonté de l'homme. Alors on dit que « le Règne des Cieux subit violence, et seulement celui qui emploie la violence, l’arrache ....» Celui qui a encore un fort amour propre devra employer une grande violence pour le diminuer, il lui est toujours présenté devant les yeux les charmes du monde, parce que l'adversaire de Dieu le tentera partout où il le peut, et il sera difficile de résister à toutes ces tentations, l’homme devra employer la violence, mais il réussira dès que sa volonté tend à s'acquitter de sa tâche terrestre : changer son être. Il lui est apporté la Force, parce qu'il veut atteindre le but. Pour qu'il tende justement à ce but, de nouveau lui sont toujours indiqués les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain et s'il est de bonne volonté, alors il exécutera d'abord seulement son devoir, il tendra à s'acquitter des Commandements de Dieu, jusqu'à ce qu’ensuite il soit poussé de l'intérieur à agir dans l'amour et la lutte contre l'amour propre diminuera toujours plus, parce qu'il sera victorieux sur lui-même s'il est de bonne volonté. Mais la plupart des hommes sont dominés par l'amour propre, ils pensent seulement à eux-mêmes, en eux l'amour est refroidi et donc ils ne peuvent pas devenir victorieux, ils chercheront toujours seulement des avantages terrestres et ils ne penseront pas à leur vie après la mort. Ils auront un sort amer, parce qu'ils entreront dans le Règne de l'au-delà pauvres et misérables, leur remontée sera difficile, parce que même alors ils ne veulent pas renoncer à leur amour propre, parce que même alors ils pensent seulement à leur propre destin et le sort des autres âmes ne les touche pas. Pour ces âmes il est particulièrement difficile de déposer leur amour propre, et elles devront s'arrêter pendant longtemps dans la misère et dans le tourment avant qu’elles changent et tournent leurs regards vers les âmes dans la même situation de misère. Pour cela sur la Terre celui qui renonce à son amour propre avant d’abandonner sa vie terrestre peut se considérer comme béni, parce que dès que l'âme a appris à connaître une fois le vrai amour, il lui est plus facile de se détacher de ce qu’il ne voulait autrement pas donner par égoïsme. Alors le danger n'est plus si grand lorsqu’il entre dans le Règne de l'au-delà ; même alors il pourra percevoir l'amour pour le prochain et il remontera plus facilement, un jour il arrivera aussi à la Béatitude, parce que son amour augmentera d’autant plus que lui-même exerce l'amour. Pour cela il aura beaucoup d'occasions, parce que Dieu aide chaque âme pour qu'elle puisse se détacher de l'obscurité et arriver à la Lumière.

Amen

Action spirituelle

B.D. 7558 from 25 mars 1960, taken from Book No. 80

Je veux agir en vous par Mon esprit. Je veux que votre étincelle spirituelle qui est Ma Part, cherche la liaison avec Moi et que cette étincelle spirituelle conquière maintenant l’influence sur vous, qu'elle détermine vos pensées, vos paroles et vos actes, et donc que Moi-même puisse maintenant agir en vous, parce que cette étincelle spirituelle est indissolublement unie avec Moi. Vous avez donc Dieu Lui-Même en vous et Je pourrai toujours Me manifester de l'intérieur, lorsque vous-mêmes Me le permettez à travers votre volonté d'être uni avec Moi et lorsque votre action correspond à cette volonté. Parce que si vous cherchez le lien avec Moi, alors vous vivez aussi irrévocablement selon Ma Volonté, vous êtes réveillés à la vie, c'est-à-dire qu’à travers vos actions dans l'amour vous M’attirez Moi-Même à vous, car Je Suis l'Éternel Amour. La voix de Mon esprit en vous que vous désirez entendre est donc seulement un signe de Ma Présence en vous, et Je pourrai être toujours présent en vous lorsque vous vivez dans l'amour. Et ainsi chaque action spirituelle implique toujours l'amour de l'homme, autrement il ne pourrait pas entendre Ma Voix en lui, donc Mon esprit ne peut pas agir dans un homme qui est dépourvu de n'importe quel amour. L'esprit en vous, qui est Ma Part, vous donne la marque d'une créature divine, dès que vous lui permettez seulement d’agir en vous. Alors vous entrez en liaison avec Moi et maintenant Je vous parlerai à travers la voix de l'esprit, Je vous commanderai et guiderai vos pensées et déterminerai votre volonté et vos actes, mais toujours seulement après votre approbation, après que vous-mêmes permettez l’action de l'esprit en vous par vos actions d’amour. Et Mon esprit vous guidera dans la Vérité. Je vous ai donné cette Promesse, parce que dès le début de votre incorporation en tant qu’homme vous êtes sans connaissance, l'état de votre esprit est sombre, vous ne savez rien de Moi et de Mon Plan de Salut de l'Éternité. Mais si Je veux vous transmettre ce savoir, Je dois le faire à travers Mon esprit, seulement l'Esprit peut parler à l'esprit, autrement dit : vous pouvez être instruits seulement par Moi Même et donc Mon esprit doit pouvoir devenir efficace en vous. Alors il vous transmet un savoir qui couvre tout. Alors vous serez introduits dans la Vérité, parce que seulement Mon esprit en vous peut vous transmettre la pure Vérité. Et vous tous devez chercher à atteindre cet état où Mon esprit en vous peut devenir efficace, parce que seulement alors vous pouvez être guidé dans la connaissance, parce que seulement alors tout devient clair et limpide en vous et vous ne devez plus vous plaindre de l'obscurité spirituelle. Vu que vous portez en vous l’étincelle de l’Esprit de Dieu, en Qui est toute la Vérité, parce que l'esprit de Moi sait tout, il est un Rayon de Lumière qui peut remplir votre cœur et chasser toute obscurité en vous. L'esprit de Moi vous instruira, il allumera en vous une Lumière, il vous ouvrira un savoir selon la Vérité, parce qu'il est en liaison avec Moi, son Esprit de Père de l'Éternité. Il est Ma Part et donc il sait aussi tout ce que vous désirez savoir, « il vous guidera en toute Vérité ». Et vous êtes réveillés à la Vie lorsque vous permettez à l’étincelle spirituelle en vous d’agir, lorsque vous-mêmes vous vous êtes formé de sorte que Moi-même Je puisse Me manifester en vous. Et Je vous offrirai vraiment tout ce que vous désirez. Mais Je ne peux pas entrer en liaison avec un homme qui n'aspire pas à cela consciemment, qui M’oppose résistance et vit au jour le jour sans amour, parce que Je ne peux pas M’approcher de lui, Moi Qui Suis l'Amour. Et cet homme restera sans connaissance bien qu’il soit d'entendement aigu et qu’il doive vivre encore longtemps sur la Terre. Il reste sombre en esprit, parce que Mon esprit ne peut pas l’éclairer, parce qu'il lui rend impossible d’agir. Ma Part, l’étincelle spirituelle, somnole certes en lui, mais elle est couverte et elle n'est pas réveillée à la vie et l'homme a repoussé de Moi un Don de Grâce qui aurait pu lui créer vraiment des Béatitudes, si seulement il l’avait utilisé pendant la vie terrestre. Le contact de l’étincelle spirituelle avec l'Esprit du Père de l'Éternité doit être établi par chaque homme lui-même, et alors il pourra être enregistré le plus haut succès spirituel, il augmentera en Lumière et en Force, il Me laissera agir Moi-Même en lui à travers Mon esprit et là où Moi-même Je peux Être, il n'y aura éternellement aucune obscurité.

Amen

Le sérieux désir pour la Vérité

B.D. 7559 from 26 mars 1960, taken from Book No. 80

La pure Vérité doit être désirée, mais pour pouvoir recevoir et désirer la Vérité il faut être disposé à renoncer au savoir existant jusqu'à présent, à se vider totalement et à Me prier de transmettre à l'homme la pure Vérité, que seulement Moi-même Je peux lui offrir. Parce que Moi-même Je Suis la Vérité. Je Suis la Vérité et la Vie. Moi seul peux prodiguer la Vérité et vous indiquer la voie qui mène à la Vie éternelle. Mais les hommes ne sont presque pas en mesure de se détacher du patrimoine spirituel qu’ils possèdent. Or ils devraient toujours se rappeler qu'il existe beaucoup d’orientations spirituelles, que le patrimoine spirituel de chaque hommes est différent, mais qu'il existe seulement une Vérité, donc tous ne peuvent pas faire valoir le droit d’être dans la Vérité tant que leurs pensées dévient encore l'un de l'autre. Et donc ils devraient se donner du mal pour arriver à la possession de la Vérité, ils ne devraient pas se contenter avec un savoir qui leur a été transmis par tradition, ils devraient d'abord chercher à sonder l'origine de leur savoir et demander toujours à Moi-Même l'éclairage de leurs pensées, pour qu'ils trouvent la pure Vérité. Ils doivent désirer la Vérité. Et ils pourront être convaincus de la trouver, parce que Moi-même Je prends soin de ceux qui désirent la Vérité de tout cœur. Parce que Je Suis l'Éternelle Vérité et Je veux que Mes créatures marchent aussi dans la Vérité, qu’elles soient dans une juste pensée, qu’elles se fassent une Image selon la Vérité de Moi-Même, de Mon Action et de Mon Règne. Je ne veux pas qu'elles soient captives de l'erreur qui est soumise aux hommes par Mon adversaire pour qu'il leur soit impossible de Me reconnaître et ensuite d'apprendre à M’aimer, parce que l'amour de Mes créatures pour Moi est le but que des hommes doivent atteindre, parce que Je veux qu'ils Me reconnaissent de la manière juste, et donc Je guiderai toujours de nouveau la pure Vérité aux hommes qui la désirent, Je ne les laisserai plus longtemps dans l'erreur et J’éclairerai leurs pensées pour qu'ils apprennent à distinguer la Vérité de l'erreur et s'éloignent de cette dernière. La Vérité rendra toujours heureux les hommes, parce que la Vérité répandra la Lumière dans les cœurs. Mais l'erreur rend sombre la voie que les hommes doivent parcourir et celle-ci ne mène pas en haut, parce qu'à sa base il y a Mon adversaire, et il cherche à y pousser les hommes qui ne lui résistent pas. Et chaque homme devrait se questionner sérieusement jusqu'où il se contente du savoir qu’il possède, il devrait se questionner sérieusement s’il a le désir pour la pure Vérité et ce qu'il a déjà entrepris pour arriver à cette Vérité. Il ne doit pas faire autre chose que de Me demander sérieusement que Je l'instruise dans la Vérité, lorsque ses pensées sont erronées. Mais cette volonté doit monter du cœur, elle doit venir du plus profond et saint sérieux et se bouger dans la Vérité. Et ce sérieux manque presque toujours aux hommes. Ils se contentent avec le savoir qu'ils ont accepté et s’y conforment solidement, ils ne réfléchissent pas sur celui-ci, autrement eux-mêmes découvriraient les contradictions et feraient attention. Mais la volonté de l'homme ne peut pas être forcée, donc l'erreur est beaucoup plus répandue dans le monde que la Vérité, et donc Je cherche toujours de nouveau à parler aux hommes pour leur guider la Vérité qui doit les stimuler à se confronter et à prendre position. Et béni soit celui qui accepte la Vérité, béni soit celui qui cherche à se libérer du savoir acquis jusqu'à présent, lorsqu’il ne coïncide pas avec le savoir guidé d'en haut. L'âme pourra un jour enregistrer comme richesse spirituelle le savoir qu’elle a accepté sur la Terre et qu’elle a emporté avec elle dans le Règne de l'au-delà. Elle pourra enregistrer un plus considérable vis-à-vis des âmes qui ne pouvaient pas se libérer sur la Terre de leurs enseignements erronés, parce que dans le Règne spirituel l'âme pourra travailler seulement avec de tels Biens qui correspondent à la Vérité. Tout autre savoir sera pour elle inutile, même si sur la Terre elle disposait d'un savoir très grand. Mais s’il n'est pas la pure Vérité, alors elle le perdra comme chaque bien terrestre et demeurera dans le Règne de l'au-delà pauvre et ignare, et elle ne sera pas admise à une activité béatifiante tant qu’elle-même n'a pas accepté la pure Vérité, qui lui sera offerte dans le Règne spirituel, mais vraiment comme sur la Terre, cela demande sa libre volonté pour l'acceptation. Et donc il est nécessaire pour l'homme qu’il éclaircisse ses pensées encore sur la Terre, qu’il apprenne sur la Terre à distinguer l'erreur de la Vérité, parce que seulement la Vérité est la voie qui mène à la Vie éternelle, seulement au travers de la Vérité l'homme peut devenir bienheureux et ne pas perdre la Vie éternelle.

Amen

Aux hommes mondains

B.D. 7560 from 27 mars 1960, taken from Book No. 80

Vous ne devez pas vous donner à des espoirs trompeurs et croire avoir encore beaucoup de temps pour votre perfectionnement spirituel. Vous ne devez pas hésiter un seul jour pour ne pas entreprendre le travail sur votre âme, si vous ne marchez pas déjà sur la voie juste et tendez au spirituel. Vous devez toujours seulement chercher à imaginer que vous êtes rappelés tout à coup et vous demander maintenant si vous pourriez bien persister devant Mes Yeux. Et vous devez seulement vous poser la question, comment vous vous ajustez envers Jésus Christ. Vous tous qui ne L'avez pas encore trouvé, vous êtes en grand danger que votre âme aille se perdre, qu’elle entre dans le Règne de l'au-delà dans la misère et dans l'obscurité, parce qu'elle n'a encore trouvé aucune Libération. Vous tous qui ne vous êtes pas encore déclarer pour Jésus Christ, Je M’adresse à vous en particulier : vous avez seulement encore peu de temps et vous devez exploiter ce temps en cherchant la liaison avec Jésus Christ, le divin Rédempteur, pour que vous trouviez aussi la liaison avec Moi, Qui ai accompli en Lui l'Œuvre de Libération. Vous vous trouvez encore au milieu du monde, et le monde laisse se lever seulement rarement des pensées spirituelles en vous. Mais Je vous parle, pour que vous réfléchissiez sérieusement à une fin prochaine et que vous pensiez à votre âme qui est en grande misère. Vous les hommes mondains vous avez seulement peu de foi, et vous devez réfléchir sur le fait que vous ne périssez pas, même si votre corps meurt. Et alors vous devez chercher à imaginer votre sort qui ne peut pas être autrement que comme a été votre mode de vie. Et si vous ne croyez pas à la continuation de la vie de l'âme, alors désirez seulement une fois sérieusement pouvoir penser d’une manière juste, qu'il vous soit offert une petite Lumière. Demandez-la-Moi, si vous croyez encore en un Dieu et Créateur de l'Éternité, et en la Vérité, Je vous offrirai une Lumière, parce que Je ne veux pas que vous alliez vous perdre, mais vous devez faire le premier pas vers Moi, Que vous ne pouvez pas nier dans votre intérieur. Ne laissez pas passer inutilement le bref temps qui vous reste encore, demandez-vous si vous marchez de la manière juste, et efforcez-vous de vous acquitter de la Volonté de Celui Qui vous a donné la Vie. Cherchez le lien avec Moi en Jésus Christ, et vous aurez tout fait pour sauver votre âme. Et donc cherchez à vous procurer la connaissance sur Jésus Christ, le divin Rédempteur, ne tenez pas fermées vos oreilles lorsqu’il vous est apporté cette enseignement. Croyez, lorsqu’il vous est annoncé une fin prochaine, écoutez les annonceurs et réfléchissez sur leurs paroles, parce que Moi-même Je vous parle à travers eux, parce que Je voudrais vous apporter le Salut avant la fin. Et pensez aussi à la caducité du monde et de tous les biens terrestres. Je veux bénir chaque bonne pensée, Je veux fortifier votre volonté et vous aider pour que vous trouviez la voie juste et que vous vous éloigniez de tout ce qui vous tient encore captif. Je veux vous aider si seulement vous pensez à votre âme et voulez la préserver du sort vers lequel vous allez à la rencontre si vous ne changez pas. Croyez-le, il ne vous reste plus beaucoup de temps, exploitez ce temps avec ferveur pour le salut de votre âme.

Amen

Incitation au travail dans la Vigne

B.D. 7561 from 28 mars 1960, taken from Book No. 80

Vous devez annoncer Ma Parole, vous devez donner connaissance à chaque homme de Mon Action inhabituelle sur vous pour vous guider sur votre voie. Parce qu'il est nécessaire que les hommes sachent Mon Amour et Ma Grâce que Je tourne à Mes créatures ; ils doivent savoir à Qui ils doivent s’adresser lorsque s’approchera d’eux la grande misère que Je vous annonce constamment. Vous devez vous dire toujours de nouveau que Mon Règne n'est pas de ce monde, qu’il s'agit du Règne spirituel auquel vous les hommes vous devez tendre ; vous devez leur dire qu'ils doivent penser à la vraie tâche de leur vie qui consiste dans le fait de chercher Mon Règne qui n'est pas de ce monde. Tourner les pensées du prochain vers ce Règne, sera toujours votre tâche, vous qui voulez Me servir, parce que les hommes se bougent toujours seulement dans ce monde et s’occupent seulement de ce qui sert au bien-être de leur corps ; leur tendance est tournée purement vers ce qui est terrestre et les pensées spirituelles sont loin d’eux. Mais vous devez leur indiquer toujours de nouveau ce Règne qui n'est pas de ce de monde. Et donc vous devez vous aussi donner l'annonce que résonne la Voix du Père, Lequel veut parler à tous les hommes et Se servir d'eux pour transmettre au-delà Son Discours. Les hommes doivent savoir que leur Dieu et Créateur leur parle d'en haut. Ils ne voudront pas le croire et malgré cela ce processus inhabituel doit être mentionné partout où l'occasion se présente. Et toujours de nouveau s’ouvriront des cœurs d'hommes qui ont seulement encore besoin d'une poussée pour prendre la voie qui mène dans le Règne spirituel. Répandez Mes Paroles et Je pourvoirai pour qu’elles soient acceptées et à nouveau diffusées au-delà. Parce que Mes Voies sont merveilleuses, vous ne les connaissez pas, mais Je sais où des âmes affamées attendent la Nourriture qui est pour elles Ma pure Parole. Je sais où il y a des âmes qui attendent d’être interpelées par Moi et Je fais en sorte qu’à elles arrive maintenant la Parole que vous répandez en Mon Nom. Seulement vous ne devez pas être inactif, bien qu’il vous semble que soient épuisées toutes les occasions qui vous rendent possible une diffusion de Ma Parole. Ma Parole est bénie avec Ma Force, Ma Parole est Force en soi et là où elle peut encore toucher le cœur d'un homme, là l'âme arrivera à la Vie, elle sentira la Force et accueillera pour elle la nourriture curative qu’est Ma Parole. À travers Ma Parole Je veux parler encore à beaucoup d'hommes et ferai passer vos pensées sur la voie qui mène à de tels cœurs d'hommes que vous pouvez pourvoir avec la Nourriture spirituelle, avec le Pain de la Vie avec lequel l'âme peut se revigorer. Mais ne devenez pas indifférents, parce que les hommes qui n'ont pas encore trouvé Mon Règne qui n'est pas de ce monde sont dans la misère. Ma Parole doit résonner depuis ce Règne et toucher leur cœur, alors eux aussi iront à la rencontre de ce Règne. Et à cela vous devez les aider pour qu'ils écoutent cette Parole, vous devez être Mes annonceurs qui prennent au sérieux leur fonction et leur guider toujours de nouveau Ma Parole d'en haut. Seulement dans la diffusion de cette Parole vous devez voir votre tâche et cela demande un constant travail dans la Vigne, sur lequel Je vous exhorte toujours de nouveau, parce qu'il est très important. Mais vous ne serez jamais laissés sans Aide, Moi-même Je vous assigne le travail, vous êtes guidés par Moi, vos pensées et votre volonté sont menées par Moi, pour que vous soyez toujours actifs avec succès pour Moi et pour Mon Règne qui n'est pas de ce monde. Et si vous êtes prêts à travailler pour Moi, alors vous pourrez aussi exécuter ce travail et vous n'aurez jamais à craindre d’être inaptes pour cela. Donnez-Moi seulement votre volonté et Moi Je vous guide là où votre travail est nécessaire. Moi-même Je vous assignerai le travail et il sera toujours un succès, parce que Je bénis toute activité qu'un homme de bonne volonté pour aider veut effectuer pour Moi et Mon Règne pour que beaucoup d'âmes trouvent encore la Libération, pour qu’elles aussi tendent au Règne qui n'est pas de ce monde.

Amen

Tournant spirituel total

B.D. 7562 from 29 mars 1960, taken from Book No. 80

Sur cette Terre il n’y aura plus de tournant spirituel vers le bien, et les hommes qui ont cet espoir, sont dans des pensées erronées et seront surpris lorsque l’apparition de l’événement mondial les convaincra qu'aucun changement spirituel n'est discernable, que les hommes se précipitent toujours plus en bas dans l'obscurité, plus le temps passe. Les hommes eux-mêmes ne changent plus au point où Je pourrais renoncer à une dissolution des Créations. Ils déchoient toujours davantage à Mon adversaire, ils accomplissent sa volonté et deviennent toujours plus mûrs pour le naufrage qui signifie pour l'humanité la fin de cette Terre. Ils sont toujours seulement peu qui reconnaissent le sérieux du temps et qui s’efforcent de mener une vie selon Ma Volonté, ceux-ci croient en Moi et donc ils trouveront Grâce devant Mes Yeux. Ceux-ci croient aussi à une fin, parce qu'ils peuvent voir le bas état spirituel des hommes et reconnaître que la Terre est mûre pour le naufrage. Mais ces peu ne peuvent pas Me pousser à renoncer à la dernière Œuvre de destruction, parce que Je dois penser aussi au spirituel encore lié qui doit poursuivre son parcours de développement dans les nouvelles Créations. Je dois penser aussi aux hommes qui échouent, pour qu'ils puissent de nouveau être insérés dans le processus de développement vers le Haut, pour qu’ils soient dédouanés du pouvoir de Mon adversaire. Ces hommes tomberaient irrévocablement toujours plus profond dans l'abîme, si Je laissais subsister la Terre et si Je ne mettais pas fin à l’action de Mon adversaire. Cette période terrestre doit aller à sa fin et une nouvelle doit commencer, autrement l'Ordre divin ne serait jamais rétabli, comme cela est prévu dans Mon Plan de Salut de l'Éternité. Un jour chaque période de Libération doit se terminer, et celle-ci a maintenant atteint le temps où l’Ordre doit de nouveau être rétabli pour que le développement du spirituel puisse continuer. Cela est incompréhensible pour tout homme qui ne tend pas spirituellement, mais tous ceux dont l'esprit est réveillé doivent le comprendre s'il regarde autour d’eux avec des yeux ouverts. L'impiété et le désamour augmentent, les hommes ne comptent plus sur une continuation de la vie après la mort, ils ne croient pas en Jésus Christ et en Son Œuvre de Libération, ils vivent seulement une vie mondaine et ils ne pensent pas au but et à l’objectif de leur existence. Seulement rarement un homme est encore à conquérir pour Moi et pour Mon Règne. Donc un bas état spirituel s’est installé qui ne peut plus être suspendu qu’au travers d’un total nouveau Réarrangement, « un ordonnancement » et un transfert du spirituel dans une forme qui correspond à son état de maturité. Et cela l'Œuvre de transformation sur la vieille Terre doit l’accomplir, toutes les formes doivent être dissoutes et le spirituel lié en elles incorporé dans d’autres formes, pour que le développement vers le Haut puisse continuer. Cela demande un tournant spirituel et terrestre total, cela exige la fin de la vieille Terre et le lever d'une nouvelle Terre, cela exige un Rétablissement de l'Ordre de l'Éternité qui de nouveau sera toujours exécuté de Ma Part, lorsque le temps est passé, lorsque une période de Libération a trouvé sa fin selon sa destination de l'Éternité.

Amen

L’Amour du prochain….

B.D. 7563 from 31 mars 1960, taken from Book No. 80

Lorsque vous vous mettez dans la peine pour le prochain qui est dans la détresse, cela tournera toujours à votre profit .... Alors vous ferez- toujours Ma volonté telle qu’elle est exprimée par Mes commandements d’amour de Dieu et du prochain. Car c’est dans le libre arbitre que vous devez aimer le prochain, c’est intérieurement que vous devez en sentir la poussée, ce n’est que de cette manière que vous enflammerez l’étincelle d’amour en vous, et ce n’est que de cette manière que votre âme mûrira. Pour avoir des effets spirituels, toutes vos pensées, vos paroles et vos actions doivent être soutenues par l’amour, sinon vous ne faites que remplir des devoirs terrestres, ce dont votre âme ne profitera pas du tout ....

Tout ce qui importe, c’est l’amour .... c’est la poussée intérieure pour faire du bien, pour aider là où il y a de la détresse, pour rendre heureux et donner de la joie partout où vous en avez l’occasion ; .... la disposition intérieure de l’homme doit être entièrement prise par l’amour pour Moi et pour le prochain, elle doit laisser en arrière tout amour-propre pour être totalement remplie d’amour, de manière que maintenant, Moi-même Je puisse être présent en lui, et agir en lui par Mon esprit. Alors, l’homme ne peut plus être autrement que bon en vivant toujours en communication avec Moi, alors le monde terrestre n’aura plus d’attraits pour lui, mais ses pensées demeureront toujours dans le monde spirituel, parce que l’esprit en lui déterminera tout ce qu’il pense, tout ce qu’il veut.

Mais tant que les pensées de l’homme sont captées par le monde, il ne lui sera pas possible d’épanouir son amour intérieur, car alors son amour-propre sera encore incité par le monde, et celui-ci sera satisfait en premier lieu, ce qui portera préjudice toujours à l’amour du prochain. Et souvent alors, il faudra lui mettre directement devant les yeux la détresse du prochain, il faudra qu’il voie beaucoup de misère pour qu’il soit incité à aider, afin que l’étincelle d’amour puisse s’enflammer en lui en éprouvant lui-même la félicité d’une bonne œuvre. Et c’est pourquoi il faut que la terre voie encore beaucoup de détresse parce que l’amour entre les hommes s’est refroidi, parce qu’on ne fait que peu attention à Mes messagers d’amour et que, pour ces raisons, la détresse spirituelle est très grande et elle ne peut être supprimée que par l’amour seul.

La Dureté du cœur est la détresse spirituelle, elle provoque toujours de la détresse terrestre aussi, pendant la phase finale, cette dernière ira en s’agrandissant afin de toucher encore, au dernier moment, des cœurs humains pour y allumer un amour miséricordieux pour le prochain. Mais ce ne seront plus que peu de personnes qui échapperont à cette détresse spirituelle, car l’amour du moi foisonne, ce qui signifie aussi que l’amour du monde augmente constamment, que les hommes tombent dans la matière, et leur tendance vers celle-ci crée leur sort futur de redevenir eux-mêmes de la matière, qu’ils avaient déjà vaincue il y a longtemps.

Et il n’y a plus qu’une seule échappatoire pour les sauver de ce bannissement, et cette échappatoire, c’est et restera toujours l’amour .... Même Mon amour ne peut pas vous dispenser du commandement de faire preuve d’amour, car c’est le premier de tous les commandements, et sans amour, personne ne peut accéder à son salut ....

Amen

Offrir le Dîner

B.D. 7564 from 31 mars 1960, taken from Book No. 80

Vous tous qui écoutez Ma Parole et l'accueillez dans votre cœur, qui maintenant êtes aussi actifs selon cette Parole, vous vivez dans Ma Grâce. Alors vous valorisez un Don de Grâce d'une incommensurable Force, vous êtes pleins de Mon Esprit qui se déverse maintenant en vous au travers de Ma Parole. Et il vous est rendu facile de croire, parce que Ma Parole d'en haut est une preuve de Mon Amour et maintenant Mon Amour est aussi la garantie que vous recevez de Moi la Vérité. Vous vous trouvez dans une grande Grâce par la réception de Ma Parole, et votre âme en tire le plus grand avantage spirituel, parce que tout ce qui est transmis par Ma Parole sert au mûrissement spirituel. Si maintenant vous recevez directement de Moi Ma Parole lorsqu’elle vous est transmise par Mes messagers, alors vous puisez à la Source, vous buvez l'Eau de la Vie à la source que Moi-même Je vous ai ouverte. Vous vous laissez nourrir et abreuver par Moi-Même, vous venez à Ma Table et prenez le Dîner avec Moi pour y chercher la Nourriture qui sert à votre âme pour mûrir sur cette Terre. Et Je Suis Celui Qui vous offre la Nourriture, parce que Je sais que votre âme est faible et qu'elle doit être fortifiée, qu'elle est malade et a besoin d'un médicament, et Moi Je sais que seulement la Nourriture que Moi-même Je vous offre, vous fait guérir et devenir fort. Et donc Je vous invite toujours de nouveau à venir à Ma Table et à prendre le Dîner avec Moi. Mais vous-mêmes devez venir à Moi, vous devez prendre le chemin vers la Source où coule l'Eau vivante, vous devez vous baisser et y boire, pour que votre âme puisse être nourrie et rafraichie pour son parcours terrestre ultérieur. Vous devez accepter Ma Parole et vous ne devez pas vous contenter que vous soit offert ailleurs une nourriture plus légère qui ne sert pas à votre âme. Vous devez Me prier pour recevoir la Nourriture et la Boisson pour votre âme. Parce qu’Un seul peut vous offrir la Manne des Cieux, Un seul peut vous guider Sa Parole d'en haut et cet Un Est la Parole Elle-Même de l'Éternité. Et lorsque la Parole Elle-Même se baisse pour vous parler, alors ouvrez l'oreille et le cœur et écoutez ce que J’ai à vous dire. Lorsque Moi-même Je vous invite à venir à Ma Table pour vous faire rassasier, alors suivez cette Invitation et soyez Mes hôtes qui reçoivent de l'Aubergiste avec gratitude ce qu'il vous offre. Et si maintenant vous vous confiez à Moi et Me laissez vous pourvoir Moi-Même, alors Je vous pourvois vraiment avec tout ce qui sert à votre âme et à votre corps pendant son existence terrestre. Mais Mon Soin pour votre âme est plus urgent, pour qu'elle n'ait aucun dommage et ne perde pas la Vie éternelle. Et donc Je vous annoncerai toujours Ma Volonté à travers Ma Parole, pour que vous l'exécutiez et prépariez votre âme pour la Vie dans le Règne spirituel. Je pourvoirai votre âme, pour qu'elle n'ait pas à languir, mais Je ferai aussi arriver au corps ce qui lui sert tant qu’il abrite l'âme. Vous devez être rassasié du point de vue spirituel et terrestre, vous devez savoir que vous pouvez vous tourner vers Moi à tout instant dans la misère spirituelle et terrestre, que vous ne demanderez jamais en vain. Mais vous-mêmes devez venir à Moi, vous devez chercher la Source que vous a ouverte Mon Amour. Vous devez vous laisser interpeler par Moi et accueillir reconnaissants de Ma Main tous Mes Dons d'Amour. Et ensuite vous devez valoriser les Dons que Je vous fais arriver abondamment, pour que vous mûrissiez dans votre âme, pour que vous conquériez le Règne du Ciel et soyez bienheureux.

Amen

Le Plan de Salut et la fin

B.D. 7565 from 2 avril 1960, taken from Book No. 80

Mon Plan d'Éternité est mis en œuvre, parce que Mon Amour et Sagesse ont déterminé ce Plan, et Mon Pouvoir accomplira tout ce que Je veux. Donc ni la volonté des hommes ni l’action de Mon adversaire ne peuvent M’en empêcher, et il serait facile pour Moi d’initier les hommes jusqu'au point où vous sauriez le jour et l'heure de l'exécution de Mon Plan. Mais Mon Amour et Ma Sagesse l'empêche, parce que ce ne serait pas pour le bien de Mes créatures, si elles s'acquittaient de leur tâche terrestre sous une certaine contrainte de volonté que constituerait le savoir du jour et de l'heure de la fin de cette Terre. Mais Mon Amour veut aussi de nouveau vous avertir et vous mettre en garde, Mon Amour voudrait seulement que vous vous prépariez et n'ayez pas à craindre la fin. Et pour cela Je vous annonce toujours de nouveau au moyen de voyants et de prophètes que la fin est proche, comme cela s'est produit dès le début de cette période terrestre et comme cela se produira jusqu'à ce que surgisse la fin. Je ne laisse pas les hommes sans savoir sur cela, mais ce savoir ne sera jamais prouvé pour la liberté de votre volonté. Vous devez toujours seulement croire et mener votre vie selon cette foi. Et alors Mon Plan de Salut se déroulera de sorte que vous ne subissiez aucun dommage. Mais il sera exécuté selon Ma Volonté, parce que Je sais vraiment ce qui est pour votre mieux, pour vous Mes créatures, peu importe si vous marchez déjà comme homme sur cette Terre ou bien vivifiez encore les Œuvres de la Création dans l'état lié. Je sais quand le temps sera venu pour vous, lorsque votre état changera, vu que tout le spirituel doit abandonner la forme qui le tient lié, Je sais quand l'Ordre de la Loi doit de nouveau être rétabli et ce qui sert pour le développement vers le Haut du spirituel. Et vu que Mon Amour et Ma Sagesse sont déterminants, Je maintiendrai aussi le temps que Je Me suis imposé pour Mon Œuvre de Salut.

Et donc lorsque Je vous annonce à vous les hommes le temps comme « proche », lorsque Je vous exhorte toujours de nouveau à penser à votre fin, alors c’est seulement Mon Amour qui M’y pousse, car Je voudrais vraiment vous préparer un sort bienheureux et vous indiquer toujours de nouveau la voie que vous devez parcourir, pour devenir bienheureux, pour cela Je vous parle toujours de nouveau d'en haut, parce qu'autrement l'annonce sur ce qui vient ne peut pas vous arriver, parce que personne en dehors de Moi ne peut le savoir et parce que Je veux aussi que vous en preniez connaissance, même si vous devez seulement le croire. Mais vous êtes bénis, lorsque vous donnez foi à Mes Paroles d'en haut, parce que personne en dehors de Moi ne peut vous instruire selon la Vérité, personne ne peut vous transmettre ce savoir, sinon lorsque Moi-même Je le guide à vous par Mon Esprit. Pour cela il vous faut aussi une solide foi d'accepter Ma Parole comme Vérité, une foi qui est conquise par l'amour. Et vu qu’il y a trop peu d'amour parmi l'humanité, on trouve seulement rarement la foi dans une fin, et les hommes passent de façon irresponsable leur vie terrestre et ils n'emploient pas le temps qui leur reste encore jusqu'à la fin et qui est vraiment seulement encore bref. Et si vous saviez le jour et l'heure, vous vous effrayeriez. Mais ce savoir vous restera caché, parce qu'il ne servirait pas à votre perfection. Mais il viendra tout à coup et de façon inattendu. Et donc Ma Préoccupation est toujours seulement pour vous, Je vous parle toujours de nouveau. La fin prochaine est le motif de Mon Discours, parce que Je veux toujours encore conquérir des âmes, qu’elles M'écoutent et donnent foi à Ma Parole, parce que celles-ci se prépareront, elles s’efforceront de vivre selon Ma volonté, et leur bonne volonté recevra toujours une fortification de Ma Part. Elles désireront toujours de nouveau M’écouter et tireront vraiment la Force de Ma Parole, parce que Ma Parole est bénie avec Ma Force.

Amen

La volonté tournée vers Dieu assure le perfectionnement

B.D. 7566 from 3 avril 1960, taken from Book No. 80

Je vous mettrai Ma Volonté dans le cœur lorsque vous tendez à l'accomplir. Alors vous devez seulement vous déterminer au travers de votre poussée intérieure et de votre volonté et maintenant la manière dans laquelle vous pensez, la façon dont vous parlez et agissez sera juste. Mon Amour est avec chacun qui tend à s'approcher de Moi et Je le guide sur des voies justes. Mon Soin est pour lui à chaque instant et ainsi chaque jour peut être vécu de manière irréprochable, il contribuera toujours au perfectionnement de l'âme, et la vie terrestre n'aura pas été vécue en vain, parce que la volonté qui est pour Moi, est la garantie pour que Je prenne soin de l'homme et que Je le mène à la perfection. Vous tous devez savoir que vous ne devez pas manquer de Mon Assistance, vous devez savoir que personne ne peut aller se perdre si dans la vie terrestre il croit en Moi, s'il veut que Je prenne soin de lui et qu’il soit uni avec Moi. Chaque pensée qui est pour Moi, est une preuve de sa foi en Moi et un désir de son âme pour son Créateur et Père de l'Éternité. Chaque pensée qui parcourt les voies hors du monde terrestre, qui est tournée vers Mon Règne, montre aussi que la volonté de l'âme tend à nouveau à son état primordial, parce qu’elle se rend compte de son origine et veut de nouveau revenir à son origine. Je connais chaque pensée et promeus vraiment cette volonté comme un Père affectueux. Je laisse sentir à l'âme Mon Amour, pour augmenter son désir pour Moi et avec cela fortifier aussi Ma Force d'Amour. Je prends soin de chaque homme qui a tourné une fois sa volonté vers Moi, qui M’a reconnu en tant que Dieu affectueux et Père de l'Éternité, qui croit en Moi, parce que celui-ci sentira aussi l’amour pour Moi, même si celui-ci se retire initialement derrière la plus profonde humilité, parce que l'homme reconnaît sa propre imperfection et son indignité. L'humilité est pour Moi l’attitude préférée, parce qu'elle est le contraire du péché d’Ur, de l'arrogance qui a autrefois fait tomber l'être. L'homme Me reconnaît comme l'Être le plus sublime et le plus parfait, Qu’il ne se sent pas digne d'aimer et donc tout Mon Amour lui appartient. Donc tournez toujours seulement vos pensées vers le Règne spirituel, laissez les prendre la voie vers Moi et Je sais que votre volonté est pour Moi. Alors Je peux vous saisir et Je ne vous abandonnerai vraiment jamais plus. Il s’agit uniquement de votre volonté dans cette existence terrestre, parce qu'au début de votre incorporation comme homme cette volonté est encore soumise à celui qui est coupable de votre chute dans l'abîme. Vous devez changer votre volonté, l'enlever de lui et la tourner vers Moi. Donc vous pouvez aussi croire que Je vous ai déjà saisi, si vous voulez que Je vous assiste, que vous trouviez Grâce près de Moi si vous tournez consciemment votre volonté vers Moi, si vous voulez être et rester Mien. Alors votre destin est vraiment scellé, Je ne vous laisse plus retomber, Je vous attire à Moi et Je ne Me repose pas avant que vous ayez trouvé la voie vers la Maison de votre Père, avant que vous ayez trouvé l'unification avec Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité, dont l'Amour est pour vous et sera pour vous parce que vous êtes Ses fils, qu'Il a maintenant conquis pour l'Éternité.

Amen

Retour du spirituel à Dieu

B.D. 7567 from 4 avril 1960, taken from Book No. 80

Tout le spirituel mort qui est lié dans les Œuvres de Création sur cette Terre a entrepris le chemin du retour à Moi. Dès qu'il est incorporé dans la matière dure, il commence ce chemin du retour, qui nécessite un temps infiniment long avant qu’il soit mené à la fin. Mais le spirituel lié est soustrait à l'influence de Mon adversaire, il n’a plus aucun pouvoir sur ce spirituel, il ne peut plus l’opprimer et le déterminer selon sa volonté à une activité qui serait tournée contre Moi, mais ce spirituel lié se bouge dans la loi d'obligation, il exécute sa destination selon Ma Volonté, et de cela il arrive après un temps infiniment long dans un état qui permet l'incorporation comme homme, et ensuite il doit dépasser la dernière brève épreuve de la vie terrestre, pour devenir définitivement libre de la forme. Tout ce que vous les hommes voyez dans la Création, est donc du spirituel qui tend vers Moi, qui est monté de l'abîme le plus profond, et même le spirituel lié encore dans la dure matière se trouve au début de son développement, c’est du spirituel qui est libéré de Mon adversaire et qui arrivera un jour à Moi dans la Maison du Père, donc qui ne languit plus sans espoir dans l'abîme le plus profond. Il y a encore beaucoup de spirituel autrefois tombé qui n'a pas encore entrepris ce chemin du retour, parce qu'innombrables étaient les êtres qui sont procédés de Ma Force et de la volonté de Lucifer, et il se passera des Éternités jusqu'à ce que tout le spirituel mort soit définitivement racheté, jusqu'à ce que tout ce qui était tombé soit spiritualisé et puisse de nouveau agir dans la Lumière et la Force à Mon Côté dans une béatitude illimitée. Mais le stade comme homme est déterminant pour la durée du retour, parce que dans ce stade Mon adversaire a de nouveau une influence sur le spirituel, que Je ne peux pas lui refuser, parce que ce spirituel l'a autrefois suivi dans la libre volonté et donc il fait valoir son droit de propriété, et pendant la vie terrestre il ne lui est pas nié ce droit. Il lutte dans ce temps vraiment comme Moi pour le spirituel, pour le reconquérir de nouveau, bien qu’il se soit déjà considérablement approché de Moi du fait de son chemin à travers la Création où il a déjà diminué sa résistance d'un temps et maintenant dans la vie terrestre comme homme il doit déposer la dernière décision de la volonté, car l'homme peut à nouveau employer la libre volonté que maintenant il doit orienter à juste titre vers Moi, dont il s'était autrefois éloigné par sa propre poussée. Si vous les hommes saviez l'infiniment long chemin de votre développement antécédent, il ne devrait alors pas vous être difficile de vous décider d’une manière juste ; mais ce chemin de développement ne peut pas vous être prouvé et donc en cela il vous manque la juste foi, et vous vous trouvez dans le grand danger d'employer à nouveau d’une manière fausse votre volonté, de vous donner à l'influence de votre adversaire, ce qui peut signifier une nouvelle chute dans l'abîme, si avant la mort de votre corps vous ne vous affirmez pas pour Moi et ne vous libérez pas de son pouvoir. La voie vers la Maison Paternelle n’est plus longue, lorsque vous pouvez commencer la vie terrestre comme homme, et elle vous est indiquée clairement pour qu'il ne vous soit pas vraiment difficile d’atteindre votre but. Mais il ne doit être employé aucune contrainte sur votre volonté, ni de la part de Mon adversaire, ni de Ma Part, et donc votre succès est douteux, et il faut votre propre volonté pour que vous vouliez parcourir la voie juste, et cette volonté trouvera vraiment Mon Soutien. Mais vous devez toujours vous rappeler de votre long temps de développement antécédent, vous devez chercher à croire à ce qui vous arrive comme connaissance sur cela, et maintenant vous devez mener votre chemin de vie en conséquence. Parce qu'alors vous mènerez à conclusion un temps de développement infiniment long, vous reviendrez à votre Père en tant que fils, vous pourrez créer et agir auprès de Moi dans la perfection d'un temps, comme vous la possédiez primordialement, vous ferez partie de ceux qui se sont totalement détachés de leur seigneur d'autrefois et qui restent maintenant dans l’éternité avec Moi, vous serez retournés au Père en tant que fils qu'Il ne perdra maintenant jamais plus, parce qu'ils sont devenus parfaits, comme Est parfait le Père dans le Ciel.

Amen

Le savoir sur l'Œuvre de Libération ne s’éteindra pas

B.D. 7568 from 5 avril 1960, taken from Book No. 80

Mon Œuvre de Libération vaut pour tous les temps, pour le passé, le présent et le futur. Tous les hommes viendront un jour dans la Bénédiction de l'Œuvre de Libération, peu importe à quelle époque ils marchent comme homme sur la Terre. Et d'une période de Libération à l’autre il en sera toujours porté le savoir, parce que Mon Esprit instruira les hommes toujours sur cette Œuvre et leur annoncera le Parcours terrestre de l'Homme Jésus, dans lequel Moi-même Je Me suis incorporé, pour éteindre la faute du péché pour l'humanité. Le fait que maintenant vous viviez dans cette période sur la Terre, où Moi-même Je suis descendu sur la Terre, est une Grâce très particulière, parce qu'à ces hommes la foi en Moi devraient être plus facile, vous devriez pouvoir croire avec conviction à l'Existence de l'Homme Jésus, parce que le savoir sur Lui est resté justement conservé de génération en génération, même si dans le temps de la fin il est difficile d’en apporter des preuves. Les hommes dans cette période de Libération, peu après la mort sur la Croix de Jésus, ont donc été en mesure d'entrer comme totalement rachetés dans le Règne de la Lumière, chose qui avant la mort sur la Croix n'était pas possible. Ils devraient seulement croire avec conviction en Lui et cette foi pouvait être facilement conquise à travers l'amour. Mais dans les périodes terrestres suivantes il sera plus difficile pour les hommes de croire en Jésus Christ et en Son Œuvre de Libération. Et malgré cela, il sera de nouveau possible qu’ils aient un savoir vivant sur le divin Rédempteur, parce que Mon esprit agira dans les hommes pleins d'amour, parce qu'au début d'une époque de Libération les hommes seront toujours pleins d'amour et ceux-ci accueilleront ensuite un vrai savoir vivant et ils le transmettront à leurs descendants. Mais plus on ira de nouveau vers la fin d'une telle époque, plus faible deviendra la foi et l’action de Mon esprit pourra se dérouler toujours plus rarement. Mais le savoir sur Jésus Christ, dans lequel Moi-même J’ai accompli l'Œuvre de Libération sur la Croix, ne passera jamais plus. Parce que de nouveau « il y aura toujours des hommes rachetés » et ceux-ci pourvoiront pour transmettre cet Enseignement, parce qu'ils le recevront directement de Moi et eux-mêmes en seront convaincus parce que c’est le signe de la Libération par Jésus Christ lorsque Lui-Même peut se manifester dans l'homme à travers l'esprit. Le savoir sur le divin Rédempteur n'ira jamais et encore jamais plus se perdre et donc l'Œuvre de retour dans son pays procédera toujours et dans chaque temps, ce qui sera toujours possible seulement lorsque les hommes ont trouvé la Libération par Jésus Christ, lorsqu’ils Me reconnaissent Moi-Même en Jésus Christ car alors ils ont aussi trouvé la voie du retour vers Moi dont ils s’étaient séparés pour des temps éternels. Donc même dans le dernier temps, avant la fin, il doit être annoncé aux hommes l’action de l'esprit, parce que dans ce temps il manque la foi en Jésus Christ et en Son Œuvre de Libération, et aux hommes il doit pouvoir être transmis un savoir selon la Vérité, ce qui est justement seulement possible à travers l’action de l'esprit. Et à nouveau l’action de l'esprit est une preuve que Jésus Christ a apporté à l'homme la Libération, que Moi-même J’ai accepté les hommes qui n'auraient pas pu prendre la voie du retour au Père à cause de la faute du péché. Parce que l’action de l'esprit est devenue possible seulement après Ma mort sur la Croix et un homme doit d'abord se faire racheter, il doit être de bonne volonté pour accepter les Grâces de l'Œuvre de Libération. Seulement alors il est possible que Mon esprit puisse se manifester en lui et seulement alors il peut être guidé dans un savoir selon la Vérité sur la Mission de l'Homme Jésus, sur Son Œuvre d'Amour et de Miséricorde qu'Il a accompli pour l'humanité entière, parce qu'Il Me cachait Moi-Même en Lui, parce qu'Il a seulement été l'Enveloppe de Moi-Même. Et cet esprit agira tant que sur la Terre marche encore un homme qui attend la Libération. Il enseignera toujours de nouveau les hommes et Il les initiera à Mon Plan de Salut, Il mentionnera toujours de nouveau le divin Rédempteur Jésus Christ, parce que Je suis mort pour tous les hommes sur la Croix, pour les hommes du passé, du présent et du futur, parce que Je veux racheter tous les hommes de leur faute du péché.

Amen

L'auto-conscience de l'esprit primordial

B.D. 7569 from 5 avril 1960, taken from Book No. 80

Chaque esprit primordial devient de nouveau conscient de son « Je », lorsqu’il marche en tant qu’homme sur la Terre et se reconnaît lui-même comme homme. Alors toutes les particules de l'âme qui un temps furent dissoutes dans le but de prendre le chemin du retour dans la Création sont de nouveau rassemblées en lui, et alors l'être est aussi en mesure de se conquérir le degré de maturité qu’il possédait au tout début en tant qu’esprit créé et que maintenant il doit de nouveau conquérir pour pouvoir entrer dans le Règne de la Lumière comme esprit perfectionné. Et ainsi donc chaque homme est un esprit primordial incorporé, un être un temps tombé, un produit de la Création de Mon infini Amour, qui dans la libre volonté s'est éloigné de Moi mais qui doit de nouveau revenir vers Moi dans la libre volonté. Mais l'homme ne possède pas ce savoir de ce qu’il était, de ce qu'il est et de ce qu'il doit de nouveau devenir. Il a d’abord besoin d'un certain état de maturité avant que puisse lui être apporté ce savoir et qu’il lui soit compréhensible. Il se reconnaît certes comme homme, mais pas comme un être spirituel qui doit accomplir sa destination. Et vu qu’il se reconnaît seulement comme homme qui se bouge dans le monde terrestre, ses pensées se bougent plus dans une direction mondaine. Et cela est presque toujours un obstacle pour la connaissance spirituelle qu’il aura seulement lorsqu’il se détourne du monde vers le Règne spirituel. Alors il est possible de lui faire avoir le savoir sur sa vraie destination et alors il peut l'accueillir dans la libre volonté et s’ajuster sur ce que certainement son regard spirituel demandera. Mais lorsqu’il l'a une fois accepté alors il est rendu heureux par la pensée et la certitude d'appartenir aux esprits primordiaux que J’ai externalisés en tant que créatures et qui reviennent à Moi en tant que fils et qui donc se trouvent en tant qu’homme près de leur perfection. Et la volonté de l'homme doit seulement être bonne alors celle-ci se tourne toute seule vers Moi, l'homme demande à son Dieu et Créateur, et cette volonté est ensuite déjà la juste décision, elle est le dépassement de l'épreuve de volonté qui a été imposée à l’esprit primordial comme homme sur la Terre. L'existence sur cette Terre n’a pas une longue durée, mais elle peut absolument suffire pour que l'homme se spiritualise totalement, pour qu'il atteigne un degré de maturité qui lui procure la filiation de Dieu, c'est-à-dire pour mettre de nouveau l'esprit primordial dans l'état de perfection que lui-même avec sa libre volonté a porté au plus grand degré et maintenant il peut s'arrêter dans Ma Proximité proche où lui est assuré Mon Rayonnement d'Amour direct, bien que chaque autre esprit primordial puisse monter toujours plus en haut si seulement il a pu entrer une fois dans le Règne de la Lumière, qui suppose justement cette juste décision de volonté sur la Terre. Et ultra-bienheureux sera chaque être lorsqu’il se rend compte du chemin infiniment long qu’a déjà fait l'esprit primordial pour arriver à la plus sublime Plénitude de Lumière pour être incommensurablement bienheureux. Et il Me chantera Louanges et Gratitudes et il Me louera pendant toute l'Éternité, il sera et restera Mon fils qui ne Me laissera jamais, qui créera et agira selon Ma Volonté pour son propre bonheur.

Amen

Les chaînes de l'âme - la liberté

B.D. 7570 from 6 avril 1960, taken from Book No. 80

Vous restez dans votre déformation tant que votre âme ne s'est pas affirmée, parce que même si l'âme entre non mûre dans le Règne de l'au-delà, elle ne se sentira pas libre, mais elle se sentira toujours encore alourdie avec la gravité terrestre, bien qu’elle ait déposé le corps terrestre. Elle se sent encore enchaînée et est impuissante à se libérer de ses chaînes, tant qu’elle n'invoque pas Jésus Christ et trouve la libération. Mais si elle peut déposer ses chaînes déjà sur la Terre, si elle a trouvé le Pardon par Jésus Christ, alors à la mort de son corps elle monte libre de celles-ci et entre totalement libre dans le Règne de la Lumière. Donc, non seulement le corps est une chaîne pour l'âme, mais tout son état détermine si elle entre dans le Règne de l'au-delà libre ou enchaînée. Il y a des âmes qui ne se rendent pas compte de la mort de leur corps, qui ne se perçoivent pas encore vraiment ainsi et qui se bougent en communauté avec des âmes du même genre et celles-ci croient vivre encore sur la Terre. Mais cet état est pour les âmes un tourment, parce qu'elles perçoivent leur impuissance, à elles il manque la force vitale et donc elles sont malheureuses de ne pas pouvoir faire ce qu'elles veulent, et elles croient pouvoir améliorer leur situation. Mais si dans cet état malheureux elles pensaient avec compassion aux autres âmes et cherchaient à les aider, vite leur état s’améliorerait considérablement. Mais à elles il manque l’amour, autrement elles ne seraient pas dans cet état sans défense et posséderaient déjà quelque connaissance. Et donc la mort n'est pas pour toutes les âmes la libération de la forme, et alors il peut aussi surgir le cas où l'âme retombe entièrement dans l'abîme et où elle soit à nouveau reléguée dans la matière dure, donc elle doit de nouveau passer à travers les formations terrestres pour pouvoir de nouveau un jour marcher comme homme sur la Terre. Mais la tendance des hommes doit être de se libérer totalement de la forme à travers un juste chemin de vie, pour que la mort ne doive plus avoir aucun effroi pour l'âme qui abandonne le corps en toute liberté et ce changement lui procure un état de bonheur. Mais cela demande toujours la Libération par Jésus Christ, l'homme doit toujours avoir trouvé le Pardon du péché pour que sa faute soit éteinte lorsqu’il entre dans le Règne spirituel. Parce que la faute du péché est un poids que l'âme perçoit gravement. Et elle n'aura pas la sensation de liberté tant qu’elle n'a pas invoqué Jésus Christ pour le Pardon de sa faute. Seulement alors « elle est rachetée », libre de chaque chaîne et maintenant elle peut se réjouir de cette liberté dans le Règne de la Lumière. Seulement alors ses yeux spirituels peuvent contempler et reconnaître les autres âmes, alors qu’auparavant dans l'obscurité ou dans le crépuscule elle peut seulement rarement apercevoir les autres âmes, même si elle se trouve parmi des âmes du même genre. Elles ne se reconnaissent pas, mais elles savent qu’elles sont ensemble avec elles et elles échangent entre elles, mais tout se passe dans un état de totale confusion, elles ne peuvent pas penser clairement et seulement parfois elles ont des instants de Lumière, lorsque des êtres spirituels de Lumière veulent les aider. Et s'ils utilisent cette aide qui leur est offerte, alors il peut surgir une amélioration de leur situation, elles peuvent trouver la voie vers Jésus Christ. Mais il n’est pas agi sur leur volonté par contrainte, donc il peut se passer des temps très longs jusqu'à ce qu’une telle âme trouve la Libération. Et vous les hommes sur la Terre devriez chercher à vous imaginer leur sort, vous-mêmes devriez chercher à échapper à un tel sort à travers un accomplissement conscient de votre tâche terrestre, et vous devriez tourner des pensées d'aide dans l'amour à ces âmes, pour qu'elles puissent y puiser la Force et changer leur volonté, lorsque vous les appelez dans la prière. Parce que l'âme peut être heureuse seulement lorsqu’elle est libre de toute forme et peut atteindre cela dans la vie terrestre, lorsqu’elle vit selon la Volonté de Dieu, lorsqu’elle reconnaît Jésus Christ comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde et Lui demande Pardon de sa faute. Alors même la mort du corps sera pour elle seulement une libération de toute forme.

Amen

Développement de l’âme .... Esprit originel ....

B.D. 7571 from 7 avril 1960, taken from Book No. 80

Pendant chaque période d’évolution, du spirituel arrive à maturité ; parfois une seule période peut suffire pour qu’en passant par les créations le spirituel monte suffisamment pour pouvoir s’incarner en tant qu’homme et réussir la dernière épreuve de volonté. Mais plusieurs périodes peuvent être nécessaire pour spiritualiser des substances très durcies si leur résistance est telle que le développement vers le haut ne progresse que lentement et que l’existence en tant qu’homme sur terre risque de faire retomber dans la profondeur le spirituel. Car tout dépend du libre arbitre, de la bonne volonté qui doit être éprouvée pendant le stade d’homme.

Mais dans un premier temps, ce libre arbitre est lié .... Certes, pendant leur long trajet par les différents ouvrages de la création sur la terre, les particules de spirituel durci sont soustraites à la volonté de l’adversaire de Dieu .... Pourtant, les substances individuelles ne sont pas à même de se mouvoir selon leur libre arbitre, mais elles sont commandées par la volonté de Dieu, c’est à dire qu’elles suivent leur course de développement en se pliant à des « Il faut », elles sont sous la volonté de Dieu Qui assigne sa tâche à tout être primordial habitant un ouvrage de création. En remplissant cette tâche sous la loi d’il faut, ils montent peu à peu, c'est-à-dire que leur résistance se desserre, ils exécutent un parcours de service leur permettant peu à peu d’atteindre l’état où le libre arbitre peut leur être rendu. Et cette course de développement exige un changement toujours réitéré de la forme extérieure .... c’est une lente montée conforme aux lois naturelles donc un assujettissement à la volonté de Dieu, bien que sous une certaine coercition, mais qui, à la longue, ne fait que procurer du soulagement à l’être, et un jour, la liberté où il pourra de nouveau penser, vouloir, et agir selon son libre arbitre.

Et si l’être spirituel doit retourner à Dieu, ce passage par les ouvrages de la création ne peut être évité. Par sa défection, il s’est tant éloigné de Dieu qu’il ne pourrait jamais annuler cette distance lui-même, et il ne serait jamais lâché par l’adversaire de Dieu pour revenir, si Dieu n’arrachait pas l’être primordial à ce dernier dans le but de le bannir dans les formes de la matière, dans les créations sur cette terre. Toutefois du fait que le spirituel déchu avait suivi volontairement l’adversaire de Dieu dans la profondeur, l’adversaire a des droits sur lui .... Mais Dieu possède un droit identique, car les êtres sont issus de Sa force. Ainsi, leur libération par Dieu de la domination de l’adversaire est légitime, mais en revanche, ce dernier possède le droit d’influencer de nouveau le spirituel quand celui-ci fait son chemin sur terre en tant qu’homme. Et dans ce but, il faut que le spirituel gagne de nouveau un degré de maturité où il soit capable de faire usage de sa volonté pour se décider pour son Seigneur.

Mais l’être primordial ne peut pas être mis dans cet état par Dieu d’un seul coup, il faut qu’il effectue la remontée par degrés, de la même façon qu’il est descendu dans les profondeurs, il lui faut abandonner peu à peu sa résistance, et celle-ci ne peut pas être brisée de force. Cela demande des transformations innombrables, en passant du règne des roches par le règne des plantes à celui des animaux pour enfin arriver à l’homme .... Au fur et à mesure des échanges de formes extérieures, la résistance s’affaiblit, car à l’état d’« il faut », l’être a rendu un service lui rapportant une transformation toujours plus légère. Cependant, le péché de la défection de Dieu est si infiniment grand que la distance de Lui est également démesurée, ce qui signifie qu’il faut des transformations innombrables pour amoindrir cette distance, pour atteindre enfin de nouveau la proximité de Dieu, et là il ne faut plus que l’ultime détermination du libre arbitre pour que l’être spirituel se dégage de la dernière forme .... Et que l’être retourne au Père, Dont il est issu.Tout ce processus de développement dans les créations de la terre est une lutte ininterrompue .... L’être primordial cherche à briser la forme extérieure, parce qu’il la ressent comme une chaîne, mais en même temps, chaque fois il ressent le brisement comme un bienfait, à quelque degré de maturation qu’il soit arrivé .... Et pour cette raison, la lutte que vous autres hommes pouvez observer dans le règne des animaux n’apparaît cruelle qu’à vos yeux, tandis que chaque fois tout animal ressent de nouveau le changement de forme extérieure comme un soulagement. C’est pourquoi Dieu admet, et même veut, que le faible cède au fort, que le fort puisse terminer la vie du faible, et que par là, il rende service à l’être primordial qui continue alors son développement. Donc, tant que l’être vit sous la loi d’« il faut », tout est défini par la volonté de Dieu, sa fin comme sa transformation nouvelle .... Mais dès que l’être est arrivé au stade d’homme, et que le libre arbitre lui est restitué, la volonté de Dieu se retire .... Par la suite, des lois sont données à l’homme, et il doit s’y conformer pour réussir sa vie .... D’un côté, il est assujetti aux lois de la nature, de l’autre côté, la volonté de Dieu lui est présentée, et il faut qu’il s’y plie si le développement doit progresser et être achevé, car le but est d’être libéré de toute forme extérieure et d’entrer en esprit libre dans le royaume de la lumière .... de rentrer à la maison paternelle, auprès de Dieu, d’où l’être fut jadis issu ....

Amen

Se réfugier en Jésus

B.D. 7572 from 10 avril 1960, taken from Book No. 80

Apportez toutes vos préoccupations à Jésus Qui a Compréhension pour tout, parce qu'Il est passé comme Homme sur la Terre. Il vous donnera Courage, Il vous conseillera et Il vous aidera, comme Il a aidé comme Homme Son prochain qui venait à Lui dans une pleine confiance et désirait Son Aide. Parce qu'il n'existe rien qui Lui soit impossible, il n'existe aucune préoccupation qu’Il ne puisse pas résoudre, il n'existe aucun malheur qu'Il ne puisse pas vous éviter, si seulement vous vous fiez à Lui. Parce que Jésus Est Dieu, Il Est votre Père de l'Éternité, Qui, dans l'Enveloppe de l'Homme Jésus, est passée sur la Terre, et Il avait toute Puissance, Il a agi dans l'Amour et dans la Sagesse sur la Terre comme dans le Règne spirituel. Et lorsque vous invoquez Jésus, vous invoquez Dieu, le Créateur et Conservateur de l'Éternité, vous invoquez Celui qu’autrefois vous n'avez pas voulu reconnaître et par cet intime appel vous revenez à Lui, dont autrefois vous vous êtes librement séparés. Si vous allez vers Jésus avec toutes vos préoccupations, vous êtes déjà sur la voie du retour à Dieu. Il a accompli l'Œuvre de Libération sur cette Terre, pour éteindre votre grande faute du péché de la chute d'autrefois. Et Il a accompli cette Œuvre dans l'Homme Jésus, Il S’Est choisi Son Enveloppe corporelle pour demeure, parce qu'un Homme devait souffrir et mourir sur la Croix, pour que l'humanité puisse prendre connaissance de la plus grande Œuvre de Compassion qui ait jamais été accomplie sur la Terre. Et dans cet Homme Jésus, Dieu Lui-Même marchait sur la Terre, parce que Dieu, en tant que l'Éternel Amour a rempli Jésus totalement. L'Amour a parcouru l'horrible voie de la souffrance qui se terminait avec la mort sur la Croix. Et dans cette mort sur la Croix Jésus S’Est acquis le Droit de pouvoir faire arriver aux hommes les Grâces conquises par Lui, de sorte que les hommes sont devenus libres de leur seigneur qui les tenait asservis dans la captivité tant qu’un Sauveur n'était pas venu pour libérer les prisonniers. Il a payé avec Son Sang la faute à l'adversaire de Dieu et les hommes qui reconnaissent l'Œuvre de Libération de Jésus et veulent avoir une part dans les Grâces peuvent maintenant devenir libres. Alors vous reconnaissez aussi Dieu Lui-Même dans le divin Rédempteur Jésus-Christ et cette reconnaissance doit précéder, parce qu'alors vous prenez distance avec le péché d'autrefois de la chute de Dieu, parce que maintenant selon votre propre volonté, vous êtes de nouveau revenus à Dieu et maintenant vous acceptez de nouveau Son Amour et Sa Miséricorde qu'une fois vous avez repoussés et donc vous vous êtes précipités dans l'abîme. Vous ne devez pas chercher à y parvenir tout seul sans aucune préoccupation, vous devez toujours aller vers Jésus, vous devez Lui porter toutes vos affaires, parce qu'alors vous vous unissez avec le Père Qui a pris demeure en Jésus pour expier votre faute, et Que vous reconnaissez donc par votre appel, ce qui est le but et l’objectif de votre vie terrestre : accomplir le retour à Dieu, dont vous vous êtes autrefois séparés dans la libre volonté. Ne parcourez jamais tout seul votre vie terrestre, cherchez toujours l'unification avec Jésus, choisissez-Le comme Accompagnateur sur la voie, en tant que votre Guide, votre Conseiller et Protecteur. Restez unis avec Lui dans toute misère terrestre et spirituelle et alors vous serez vraiment bien guidés, vous jouirez de Sa Protection, vous serez libres de vos préoccupations, parce que Jésus est passé sur la Terre comme Homme et Il connaît vraiment toutes les misères qu’un homme a à supporter sur la Terre. Mais Lui-Est toujours prêt pour de l'Aide, parce qu’Il est plein l'Amour, parce que Lui-Même Est l'Éternel Amour, parce que Lui et le Père sont Un et Son infini Amour s’adresse toujours à vous Ses créatures. Parce que vous êtes procédés de Son Amour, et vous devez de nouveau revenir à Lui, et donc Il vous poursuit avec Son Amour, Il fera pour vous tout ce que vous Lui demander avec foi pour vous reconquérir de nouveau dans l’éternité.

Amen

Le lien avec Dieu

B.D. 7573 from 11 avril 1960, taken from Book No. 80

Dans les heures de misère de l'âme il doit être recherché le lien avec le Règne spirituel, les pensées doivent se détourner du Règne terrestre et se réfugier dans le spirituel ; l'homme doit toujours se mettre devant les yeux qu’il ne vit pas pour ce monde et que toutes les préoccupations terrestres s’estomperont un jour lorsqu’il leur est mis en face le sort de l'âme qui a bien plus besoin de soin. Et vous tous vous vous trouvez dans la misère de l'âme lorsque vous êtes influencés par l'adversaire de Dieu qui emploie tout pour vous enlever le calme intérieur, qui veut vous créer de l'inquiétude, qui veut vous empêcher de vous relier avec Dieu, qui voudrait vous priver de la paix intérieure, qui vous tient liés dans le monde. Il veut vous empêcher d'établir le lien avec le Règne spirituel, et vraiment pour cela vous devez vous confier sérieusement à tous les êtres de Lumière, vous devez demander la Protection au Père céleste et ensuite vous en remettre à la conduite de tous les êtres bons qui vous protègent sûrement contre l'influence de l'adversaire. Vous vous trouvez le plus souvent dans la misère de l'âme, parce que les malaises de la vie sont adaptés pour déranger votre calme intérieur, et alors l'âme est opprimée par l'ennemi. Vous pouvez cependant l’affronter en vous mettant vite du coté de votre Dieu et Père et en Lui demandant Sa Protection contre chaque oppression de la partie ennemie, parce qu'Il vous a promis cette Protection, lorsque vous le choisissez comme votre Guide et Compagnon de route et que vous vous confiez à Lui. Seulement le lien avec Lui et avec toutes les bonnes Forces du Règne spirituel vous protège, Il vous transmet la Force qui peut éliminer votre misère animique. Et dès que vous réussissez à former ce lien toujours plus solidement, votre vie terrestre sera toujours plus pacifique, parce qu'alors vous irez vers Lui-même à la moindre préoccupation et Il Sera prêt à chaque instant à vous aider. Mais dès que vous desserrez le lien, les misères animiques viendront à vous de manière accrue, parce que l'adversaire de Dieu exploite chaque faiblesse pour faire valoir son influence. Mais les êtres de Lumière attendent seulement votre juste prédisposition, que vous vous tourniez vers Dieu pour Son aide, pour qu’ensuite ils puissent vous donner, et ils sont prêts à chaque instant à vous protéger de l'ennemi. Vous ne devez pas seulement compter sur vous et sur votre force. Vous-mêmes ne pouvez rien contre l'astuce et la perfidie de l'ennemi de vos âmes, mais en union avec le spirituel rempli de Lumière vous êtes forts et pouvez lui prêter résistance. Vous êtes entourés de beaucoup d'êtres de Lumière qui attendent seulement votre appel, parce que seulement alors ils peuvent intervenir, lorsque votre volonté se tourne consciemment vers le Règne spirituel dont vous espérez de l'Aide. L'Aide vous est assurée parce que le Père céleste ne laisse pas Ses fils dans la misère de l'âme. Dès que les pensées du fils se tournent vers le Père et qu’ils Lui présentent leurs misères. Alors il enverra tous Ses êtres de Lumière et Ses messagers d'amour et ils seront actifs selon Sa Volonté.

Amen

Le temps de la lutte contre la foi

B.D. 7574 from 12 avril 1960, taken from Book No. 80

Vous pouvez encore dérouler du travail dans la Vigne sans être entravé, mais viendra un temps où vous serez persécutés, vous qui voulez Me servir, lorsqu’on cherchera à entraver votre travail, lorsqu’on s’élèvera avec animosité contre tout ce qui vaut comme travail pour Moi et Mon Règne. Alors vous devrez vous affirmer pour pouvoir Me déclarez courageusement Moi et Mon Nom devant le monde. Alors vous devrez être dociles comme les colombes et rusés comme les serpents, vous devrez procéder avec prudence, mais malgré cela annoncer Ma Doctrine et toujours de nouveau communiquer aux hommes Ma Volonté, à travers laquelle J’instruis les hommes avec Ma Parole. Vous ne devrez pas craindre les hommes qui ne peuvent causer aucun dommage à votre âme et vous devrez dérouler votre fonction dans laquelle Je vous ai inséré. De cela fait partie la diffusion de Ma Parole qui sera importante et nécessaire jusqu'au dernier jour, parce que les hommes peuvent toujours encore être sauvés de la ruine. Donc Je vous exhorte toujours de nouveau sur l’urgence qu’il y a à effectuer le travail de la Vigne autant que possible avant qu'arrive ce temps. Vous devez rendre cultivables les champs déjà par avance et les pourvoir abondamment avec de la semence, pour que celle-ci soit déjà bourgeonnée avant et que maintenant elle puisse porter des fruits. Parce qu'arrivera la lutte contre la foi, la lutte contre tout le spirituel, la lutte contre chacun qui croit encore en Moi, en Jésus Christ, parce qu'on veut extirper cette foi. Ce sera la dernière lutte, la dernière œuvre de Mon adversaire qui croit toujours encore pouvoir Me renverser avant que son temps soit terminé, et donc il dépasse les frontières de son autorisation de pouvoir lorsqu’il procédera contre Moi, lorsqu’il tentera d'enlever aux hommes le savoir de leur Dieu et Créateur et même rendre impossible votre libre décision. Alors sera venu le temps dans lequel de nouveau il sera lié, où il sera enchaîné et sera privé totalement de son pouvoir pour longtemps. Et vous, Mes fidèles, vous devez savoir lorsque commencera la lutte contre la foi, et vous ne devez pas craindre ces hommes qui peuvent certes tuer le corps, mais pas votre âme. Vous devez savoir qu'alors Je marche à votre côté, que Je serai votre Chef de guerre et que la lutte finira toujours victorieusement pour vous, parce que la lutte contre la foi ne durera pas longtemps, parce que J’abrègerai les jours pour les Miens, pour qu'ils ne tombent pas victimes de l'adversaire. Vous qui voulez Me servir, édifiez autour de vous un mur par une forte foi que Je fortifierai toujours de nouveau, parce que Moi-même Je serai avec les Miens en Esprit et parfois aussi visiblement lorsque la misère l’exige. Vous serez inhabituellement fortifiés, pour que vous puissiez tenir bon jusqu'à la fin, parce que Je ne laisse pas dans la misère les Miens, Je les assiste ouvertement, et Je les rendrai capables de résister pour qu'ils puissent déclarer devant le monde à Qui ils appartiennent, et grâce à leur déclaration courageuse ils conquerront encore des âmes du camp ennemi, parce que Je combats pour chaque âme, pour qu'Elle Me trouve encore avant la fin et soit éternellement sauvée. Le temps est seulement encore bref jusqu'à la fin, et il doit être effectué encore beaucoup de travail dans Ma Vigne, avant que vous les hommes entriez dans la dernière phase, ce qui, signifie pour vous la lutte contre la foi. Alors vous pouvez attendre quotidiennement Ma Venue, vous pouvez espérer que Je vienne vite et Je ne vous décevrai pas. Je vous emporterai de la vieille Terre, lorsque sera venu le Jour du Jugement.

Amen

L'Amour de Dieu s'est manifesté dans l'Œuvre de Libération

B.D. 7575 from 12 avril 1960, taken from Book No. 80

Mon Amour vous touche tous, il ne vous a jamais laissé et il vous suivra même lorsque vous le repoussez, il est pour vous dans toute l'Éternité et donc il ne se reposera pas jusqu'à ce que de nouveau vous soyez devenus Miens. Je vous ai fournis à tous la preuve de Mon grand Amour et de Ma Miséricorde, lorsque J’ai souffert et suis mort pour vous sur la Croix, parce que cette plus grande Œuvre d'Amour M’a rapporté ce qui était perdu, bien qu’il dépende de la volonté de Ma créature si elle veut revenir à Moi. Mais un jour chaque être aura le désir de revenir à Moi, un jour Je posséderai l'amour de Mes créatures, et la créature sera bienheureuse comme Moi, parce qu'elle aura trouvé le Père, comme Moi J'ai trouvé Mon fils. Mais pour cela l'Œuvre de Libération était nécessaire, Mon Amour doit entrer dans la plus grande Action, l'Amour devait souffrir indiciblement, parce que seulement ainsi pouvait être éteinte la grande faute qui séparait Mes créatures de Moi, de votre Créateur et Père. La grande faute devait être expiée et Mon Amour l'a fait, il a souffert pour vous, et est mort sur la Croix pour vous. Vous les hommes devez avoir une part dans cette Œuvre de Miséricorde et donc elle a été accomplie par un Homme sur la Terre, dans lequel Moi-même J’ai pris demeure. Et cet Homme Était Jésus, Mon Fils premier-né, Lequel J’ai envoyé d'en haut sur la Terre, pour qu'Il sauve les hommes de leur misère. Il était procédé de Ma Force de Créateur, et Son Amour pour Moi était incommensurable, il en était de même pour Ses frères tombés et cela le poussa à l'Œuvre de Miséricorde, parce qu'Il connaissait la misère du prochain, parce qu'Il savait, qu'ils ne pouvaient pas devenir bienheureux tant qu’ils étaient chargés avec la faute primordiale qui leur tenait fermé le Règne de la Lumière. La faute des hommes était gigantesque, et à cause de la Justice Il devait obtenir la Satisfaction. Pour obtenir celle-ci, l'Homme Jésus S’offrit par son très grand Amour et J’ai accepté l’Offre, parce que Je ne voulais pas et Je ne pouvais pas empêcher l'Amour, parce que ce que fait l'Amour est toujours juste devant Moi et à Mes Yeux. L'Homme Jésus passait sur la Terre et Sa Vie était Amour, et il augmentait constamment, il le remplissait totalement et donc l'Homme Jésus se déifiait totalement, parce que l'Amour Est Dieu. Vous les hommes ne pourrez jamais pénétrer ce Mystère, il peut vous être rendu compréhensible de cette façon : Je Suis l'Éternel Amour et Je Me cachais totalement dans l'Homme Jésus. Seulement l'enveloppe extérieure était humaine, tout Son Être cependant était Dieu, parce qu'il était l'Amour, et l'Amour Est Dieu. Maintenant l'Amour a poussé l'Homme Jésus à souffrir et à mourir sur la Croix, pour racheter les hommes. Une telle mesure de souffrances comme Jésus l’a supportée, pouvait être supportée seulement par l'Amour, parce que l'Amour est une Force et l'Homme Jésus avait été rendu capable de tenir bon jusqu'à la fin, sans succomber auparavant. Jésus savait cette mesure de souffrance déjà beaucoup de temps auparavant, et donc il a parcouru une voie terrestre outre mesure douloureuse, toujours dans la conscience du temps qui était devant Lui. Souvent il craignait d'échouer et de ne pas pouvoir porter à l'exécution l'Œuvre de Libération, mais l'Amour lui donnait toujours de nouvelles Forces, parce que Mon Amour était pour toutes Mes créatures qui étaient tombées de Moi et cet Amour S’est sacrifié Lui-Même pour toutes Mes créatures. Vous les hommes ne pourrez jamais sonder définitivement le Mystère de Ma Venue en tant qu’Homme tant que votre être ne s’est pas de nouveau totalement changé en amour, comme vous l’étiez au début. Mais Je cherche à vous rendre cela compréhensible pour que vous appreniez à croire. Que Lui et Moi sommes Un, et lorsque vous M’invoquez, vous invoquez Jésus Christ, parce qu'il s'agit de la reconnaissance de Moi-Même, que vous ne vouliez autrefois pas reconnaître, parce que Je n’étais pas visible. Maintenant vous devez Me connaître et Me reconnaître dans le Sauveur Jésus Christ, seulement alors dont reviendrez de nouveau à Moi, dont vous êtes procédés. Donc Mon Amour vous poursuit jusqu'à ce retour. Je ne vous laisse pas et Je ne Me repose pas tant que vous ne Me reconnaissez pas et ne répondez pas à Mon Amour. Mon Amour vous touchera toujours de nouveau, jusqu'à ce que vous vous ouvriez à Mon Rayonnement et ensuite retrouviez de nouveau la Maison du Père et vous serez bienheureux dans l’éternité.

Amen

Le processus de reconduction de la Force – la filiation de Dieu

B.D. 7576 from 14 avril 1960, taken from Book No. 80

Le spirituel en vous, l'âme, est indestructible, parce qu'elle est esprit de Mon Esprit, elle est une Force procédée de Moi, qui ne peut jamais plus disparaitre, parce que sa substance primordiale est la même Substance d’Ur que la Mienne, Qui Suis d’éternité en Éternité, seulement avec la différence que vous avez eu un début, alors que Je Suis d'Éternité. La Force rayonnée de Moi était Amour, l'Amour est donc votre substance et la Force d'Amour autrefois rayonnée de Moi, ne peut pas disparaître, mais elle revient toujours de nouveau à son Point de Départ. Donc tous les êtres, toutes les âmes primordiales qui sont loin de Moi, doivent de nouveau revenir à Moi, parce que c’est la Loi fondamentale de l'Éternité que la Force rayonnée revienne de nouveau à la Source de la Force. Donc, laisser rayonner Ma Force équivaut à créer. Ce que Je voulais, Je l'ai externalisé de Moi et cela se leva. Et cela ne peut plus disparaître, parce que Ma Force est impérissable. Il se déroule donc pour ainsi dire seulement un processus de reconduction de la Force, qui Me prépare la Béatitude, parce que la Force doit toujours devenir efficace et cette efficacité de la Force est la Cause d'innombrables Créations, en partie de genre spirituel, en partie terrestre-matériel. Toutes les Créations Me rendent Bienheureux, peu importe dans quel stade elles se trouvent, parce que tout cache en soi Ma Force, Ma Volonté a fait se lever tout et tout montre Mon infini Amour qui Se cherche des vases pour l'accueil de Ma Force. Mais les innombrables Créations changent continuellement, la Force spirituelle qui y est cachée s’échappe certes avec chaque transformation et elle se cherche un nouveau vase selon Ma Volonté, mais les êtres autrefois procédés de Moi restent éternellement ce qu'ils étaient, lorsque par le processus de transformation, ils sont une fois passés à travers les Créations et de nouveau ils sont devenus l'être primordial qu'ils étaient au début. Mais alors ils existent éternellement en tant que Mes Images, en tant qu’êtres parfaits semblables à Moi, et maintenant eux aussi ont un champ d'action, parce qu'ils sont des porteurs de Ma Force d'Amour qui rayonne toujours et continuellement et maintenant eux aussi participent au processus de reconduction de la Force, qui les rend continuellement bienheureux. En tant qu’« être » le spirituel possède maintenant aussi de nouveau la conscience de soi, parce qu'une fois J’ai fait procéder de Moi des êtres auto-conscients, qui Me reconnaissaient en tant que Dieu et Créateur et Me reconnaissent finalement comme Père, lorsqu’ils ont parcouru l’infiniment long processus de changement. Et parce que maintenant ils se reconnaissent eux-mêmes comme êtres éternellement impérissables, ils sont aussi bienheureux, parce que maintenant ils peuvent valoriser la Force, la Lumière et la Liberté selon leur propre volonté et percevoir la même Béatitude qui M’a bougé à créer tous les êtres et toutes les choses dans l'Infini. Ils peuvent agir et créer en tant que dieu, parce qu'ils sont devenus parfaits comme Est parfait le Père dans le Ciel. (14.04.1960) Et Je veux vous dévoiler tous les Mystères, lorsque vous aurez atteints cet état de parfaite maturité, et donnerez un regard dans Mon Action et Mon Règne, Mon Être vous deviendra toujours plus compréhensible, vous vous trouverez dans la Béatitude, parce que vous reconnaîtrez que l'Amour du Père ne connaît pas de limites, que vous-mêmes tendrez toujours plus vers Lui, Qui s’offre à vous et vous exauce tout. Et malgré cela vous ne pourrez jamais sonder Mon Être, parce que même cela fait partie de la Béatitude que vous trouviez constamment la satisfaction de votre nostalgie et celle-ci de toute façon ne trouvera aucune fin, comme aussi le fait de vous rendre heureux ne peut trouver aucune fin. Et cet état : un éternel désir de Mon Amour et une constante satisfaction durera éternellement, parce que pour le parfait il n'existe aucune limite et il s'ouvre toujours de nouvelles Béatitudes, parce que Je veux vous rendre heureux éternellement. Et Ma Proximité est votre Béatitude du plus haut degré, parce que Mes fils reçoivent de Moi directement la Force qu'ensuite ils guident de nouveau au-delà pour leur propre bonheur. Et lorsque vous les hommes croyez que votre « Je » disparait, alors vous êtes encore dans une profonde obscurité spirituelle et alors la voie vers Moi est encore infiniment longue. Mais lorsque Mon Rayon d'Amour vous a touché une fois, alors vous reconnaissez aussi votre Origine, et alors vous tendez certainement au but, parce qu'alors dans votre âme il y a le pressentiment d'où elle est venue et celui-ci l'attire sans cesse de nouveau en arrière. Mon Amour peut faire jaillir en elle cette connaissance, mais Moi Je sais si et quand Je peux toucher une telle âme, parce que Je sais quel degré elle a atteint. Alors on parle de « Grâce inhabituelle », et dans un certain sens c’est bien une Grâce, et Je sais qu’elle est acceptée et valorisée d’une manière juste. Parce que l'Amour pour Mes créatures est infini et il est pour toutes. Il doit seulement rencontrer une réponse et ensuite sa Force peut tout, même faire monter une âme à la Hauteur la plus haute. Et alors l'âme revient dans son état primordial, elle devient de nouveau ce qu’elle était au début, elle s'est changée en Mon fils et maintenant elle sera éternellement dans Ma Proximité dans la plus haute Béatitude. Elle a atteint la filiation de Dieu, et Moi le But que Je M’étais imposé lors de la création de tout l'essentiel : à savoir que J’ai auprès de Moi des fils qui peuvent créer et agir et sont outre mesure bienheureux.

Amen

Vendredi Saint

B.D. 7577 from 15 avril 1960, taken from Book No. 80

Vous avez trouvé la Libération du péché et de la mort à travers Mes souffrances et Ma mort sur la Croix. J’ai porté pour vous en tant qu’Homme le Sacrifice, J’ai donné Ma Vie sous de terribles supplices, pour éteindre votre faute du péché, pour vous ouvrir à nouveau le Règne de la Lumière qui vous était fermé à cause de votre chute dans le péché. Et l'Amour en Moi a porté ce Sacrifice, parce que seulement Celui-ci était en mesure d'accomplir d'une telle Œuvre de Miséricorde, parce que l'Amour est une Force, parce que l'Amour Est Dieu Lui-Même de l'Éternité. Ce que l'Homme Jésus a souffert, vous ne pourrez jamais l’estimer vous les hommes, et bien que Moi-même J’étais en Lui le corps humain ne restait pas épargné par les souffrances et la douleur, parce qu'Il voulait expier la grande faute pour la Justice. Le péché de la chute d’autrefois était si incommensurablement grand que les êtres eux-mêmes n'auraient jamais pu l'expier même s’ils y passaient l'Éternité, parce que les êtres étaient remplis de Lumière lorsqu’ils se sont rebellés contre Moi. Et l'Homme Jésus savait cette grande faute et du fait de Son très grand Amour, Il savait que ce péché demandait une incommensurable expiation, pour qu'à la Justice il soit donné satisfaction. Et Il S’est offert Lui-Même en Sacrifice, J’ai accepté ce Sacrifice parce que l’Amour l'a apporté, autrement dit : Je l'ai porté Moi-même Qui Suis l'Éternel Amour. J’ai pris demeure dans l'Homme Jésus, Je l'ai rempli avec Mon Esprit, avec Mon Amour qui est une Force, et ainsi l'Homme Jésus avait la Force pour cette Œuvre de Libération, qui était associé avec d’incommensurables souffrances et supplices qui correspondaient à la grandeur de la faute, parce qu'Il voulait éteindre cette faute du péché, Il voulait prêter l'Expiation pour la Justice. Il savait dans quelle misère se trouvait l'humanité s'il ne lui était apporté aucune Aide, et Son Âme S’est offerte à Moi en Sacrifice, Son Âme était restée avec Moi lorsque Ses frères tombaient dans l'abîme, et Son Âme S’offrait pour sauver ceux-ci, parce qu'eux-mêmes ne pouvaient plus s'élever en haut et parce qu'à eux-mêmes était barrée la voie du retour dans la Maison du Père tant que leur grande faute du péché n'était pas éteinte. L'Âme de Jésus savait tout. J’avais envoyé Mon Fils sur la Terre, J’ai accepté Son Offre de Me prêter Expiation pour ses frères tombés. Et Je savais la mesure des souffrances qui l'attendait. Mais Son Amour le poussait, Son Amour était pour Moi et pour les frères tombés, qu'Il voulait Me rapporter. Il descendit en bas sur la Terre et prit le chemin en tant qu’Homme, Il M'a accueilli totalement en Lui ; l'Amour qui Le remplissait toujours plus le déterminait maintenant à tout ce qu’Il faisait, parce que cet Amour était seulement pour l'humanité asservie qu’Il voulait sauver des chaînes de Mon adversaire. Et ainsi Il parcourut la voie vers la Croix, la voie des souffrances et de l'Amour. Jusqu'à ce que vint le temps où Il offrit Sa vie pour Son prochain, jusqu'à ce que vint le Jour où sous de terribles douleurs et tourments Il souffrit la mort sur la Croix, où Lui-Même s'est sacrifié sur la Croix pour éteindre la grande faute du péché qui pesait sur l'humanité. Il a souffert indiciblement, Ses argousins Lui ont infligé d’indicibles douleurs, ils faisaient rage sur Lui en tant qu’envoyés de Mon adversaire. C’était des souffrances qu’aucun homme n’aurait pu supporter si la Force de l’Amour ne l'avait pas soutenu, si l'Amour Lui-Même ne l'avait pas rempli et ne lui avait pas donné la Force de tenir bon jusqu'à Sa mort. Et cet Acte d'Amour libérait l'humanité de la mort éternelle. Il avait été donné satisfaction à la Justice de Dieu, Mon Amour avait prêté l'Expiation et les hommes qui reconnaissent l'Œuvre de Libération de Jésus et veulent y participer sont libérés de leur faute. Moi-même Je Me suis attendri du sort des hommes, Moi-même J’ai accompli dans l'Homme Jésus l'Œuvre de Libération, J'ai choisi pour Moi une forme humaine qui a pris sur elle une souffrance surhumaine, pour qu'à l'humanité soit révélée Mon Œuvre de Libération, pour qu'elle reconnaisse la grandeur de sa faute et qu'elle la porte maintenant à Celui qui était mort pour elle sur la Croix. Et vu que Moi-même J’étais dans cet Homme Jésus, maintenant les hommes viennent à Moi avec leur faute et Me demandent Pardon. Ils Me reconnaissent, comme une fois ils M’ont refusé la reconnaissance, et ils reconnaissent et confessent ainsi leur faute. Et J’accepte chacun qui porte sa faute sous la Croix, et pour chacun maintenant la voie vers Moi est libre, pour chacun la voie vers la Maison Paternelle est libre, parce que Jésus Christ a ouvert les Portes qui vous avaient été fermées du fait de votre chute dans le péché.

Amen

L'aridité spirituelle

B.D. 7578 from 16 avril 1960, taken from Book No. 80

L'aridité spirituelle s’est étendue d’une façon épouvantable et partout l'afflux de l'Eau vivante est refusé. Et même si Mes messagers répandent partout Ma Parole, seulement rarement elle entre dans les cœurs et les fertilise, souvent elle est écoutée seulement par les oreilles ou bien lue seulement selon le sens de la lettre, mais le cœur reste intouché. Il règne une grande misère spirituelle, les champs gisent incultes, il n'y prospère aucune plante parce qu'elle n'est pas fertilisée avec l'Eau de la Vie. Et donc même Ma Parole reste morte, elle n'est pas réveillée à la vie sans l'amour. Les hommes vont à la rencontre de la fin. Ils ne savent pas ce que signifie pour eux la grande misère spirituelle, ils ne savent pas que l'âme doit avoir trouvé la Vie, lorsque la vie corporelle de l'homme est terminée, autrement elle reste dans l'état de mort de nouveau pendant des temps infinis. L'aridité spirituelle est épouvantable et pourrait de toute façon être suspendue facilement, parce que Je laisse couler constamment l'Eau vivante et tous les lieux pourraient l'accueillir et devenir un jardin d’Eden, parce que Mon Eau de la Vie possède cette Force, de transformer les lieus arides en terrains fertiles. Mais les hommes se sentent bien dans l'aridité, à eux il ne manque rien et donc ils n'acceptent rien qui pourrait contribuer à un changement. Et Mon Courant d'Amour divin glisse incessamment, mais seulement peu sont sous son effet de Force, seulement peu se plongent dans ce Courant d'Amour et guérissent à une nouvelle Vie. Mais là où est refusé Mon Courant d'Amour, là sa Force restera inefficace et l'homme marchera dans des steppes arides et il ne peut puiser d'aucune part une boisson rafraichissante. Parce que Lucifer passe à travers le monde et il empêche les hommes de recevoir les Bénédictions de Mon Amour. Il les empêche de prendre la voie qui mène à la Source, il met devant leurs yeux un mirage vers lequel ils tendent et ils n'arrivent jamais au but. Mon adversaire détermine la volonté des hommes et ils lui obéissent, là où ils pourraient lui résister. Et lorsque Mes messagers offrent l'Eau de la Vie, alors il leur chuchote dans l'oreille des mots vides et ils ne s'occupent pas de ce que leur apportent Mes messagers. Et celui-ci a ce pouvoir sur les hommes, parce qu'ils sont sans amour, autrement ils posséderaient la Force pour la résistance et auraient déjà été aidés, si on détournait de lui leur volonté. Et Je voudrais leur venir de nouveau en Aide dans cette misère spirituelle, comme autrefois lorsque Je suis descendu sur la Terre. Je voudrais seulement guider les yeux des hommes sur l'Œuvre de Libération, sur la mort de Jésus sur la Croix, Je voudrais qu'ils pensent à Lui et qu'ils se réfugient en Lui, qui Seul peut les aider. Parce que J’ai accompli aussi pour ces hommes l'Œuvre de Libération et Je voudrais les aider à la Vie de l'âme, mais leur propre volonté est nécessaire. Ils doivent sentir leur aridité spirituelle comme atroce et désirer l'Eau de la Vie, ils doivent M’invoquer en Jésus-Christ, ils doivent prendre connaissance de Ma Parole et donc se laisser interpeler par Moi. Ils doivent vouloir que dans leur cœur la semence germe et qu’elle porte des fruits. Ils doivent vouloir devenir bienheureux, et ne pas rester dans la mort, mais arriver à la Vie. Ils doivent vouloir, « renaitre des morts ». Dès que cette volonté les remplit, ils échapperont à coup sûr à la mort, parce que Je peux agir sur leurs pensées, parce qu'alors ils s'occupent mentalement avec la Vie après la mort et parce qu'ils ne passeront alors plus au-delà de la Source de l'Eau vivante, mais ils désireront la Boisson qui réveille à la Vie. Et alors l'aridité spirituelle est suspendue, alors l'âme n'aura pas à craindre de tomber dans la mort éternelle, alors elle sera nourrie et abreuvée, elle arrivera à la Vie et elle ne la perdra maintenant jamais plus dans l’éternité.

Amen

Pâques

B.D. 7579 from 17 avril 1960, taken from Book No. 80

J’ai réédifié le Temple, comme Je l'avais promis. Je suis rené le troisième jour des morts, et même Mon Corps sortit de la tombe, parce que Je le voulais ainsi, de sorte que les hommes prennent connaissance de Ma Résurrection. Ils ne croyaient pas à une continuation de la vie après la mort, et Je voulais leur apporter la preuve que pour eux il était possible de vaincre aussi la mort, pour qu'ensuite ils puissent croire en Ma Promesse, comme quoi chaque homme qui croit en Moi, renaissait à la Vie. Donc pour cela J’ai fait renaître le Corps de la tombe dans l'état spiritualisé, Je suis apparu à Mes disciples qui pouvaient Me voir et même Me toucher, parce qu'ils devaient croire, que Je suis rené des morts comme Je l'avais d'abord annoncé. Mais seulement ceux dont l'état de maturité le permettait pouvaient Me voir, parce que Je n'étais plus corporellement parmi eux, mais Mon Corps et Mon Âme étaient spiritualisés et donc ils étaient visibles seulement pour ceux qui étaient en mesure de contempler avec leurs yeux spirituels, parce que Je leur ouvris la vue spirituelle. Et cela était de nouveau le motif pour lequel les hommes doutaient, ils se querellaient et émettaient des soupçons, ils disaient que Mon Corps avaient été éloigné illégitimement, comme aussi aujourd'hui Ma Résurrection le troisième jour est encore mise en doute, ils ne comprennent pas la Spiritualisation de l'Âme et du Corps. Les hommes ne croient pas à la résurrection de l'âme et malgré cela dans tous les hommes se déroule le même processus lors de la mort de leur corps, l'âme l'abandonne et entre dans le Règne de l'au-delà, parce qu'elle ne peut pas mourir, seulement son état est entièrement différent selon son chemin de vie. Si celui-ci l’a maintenant portée à la maturité sur la Terre, alors l'âme renaît à la Vie à une nouvelle Vie dans le Règne spirituel. Mon Âme était mûre, elle s'était unie avec l'Esprit du Père de l'Éternité, et même pendant la vie terrestre elle avait su déterminer le Corps à s'adapter à tous Ses désirs, de sorte que même le Corps a expérimenté la Spiritualisation de toutes les substances déjà sur la Terre, et avec cela J’ai apporté la preuve le troisième jour. Mais ce processus peut être seulement cru, parce que pour cela il ne peut pas être fourni de preuves. L'esprit de celui qui est réveillé, qui sait le but et l’objectif de l'homme sur la Terre, a aussi une foi convaincue dans Ma Résurrection le troisième jour, parce que cela lui est annoncé par Mon Esprit qui, après Ma Résurrection, rayonnait aussi sur Mes disciples, chose qui est devenue évidente après Mon Ascension au Ciel, parce que même celle-ci ne pouvait être perçue que seulement par les hommes qui étaient mûrs, qui étaient en mesure de contempler spirituellement, parce que Je le voulais ainsi et parce que spirituellement ils étaient déjà préparés de sorte que pour eux l'expérience de l'Effusion de l'Esprit (Montée au Ciel) ne signifiait aucune contrainte de volonté. Ainsi après Mon Ascension seulement quelques personnes ont pu Me voir, et J’ai fortifié ces individus pour cette expérience inhabituelle. Ils Me voyaient, et Je le voulais ainsi, parce que Mes disciples devaient sortir dans le monde pour annoncer Mon Évangile, et ils devaient témoigner de Ma Résurrection le troisième jour. Mais Je ne suis pas apparu aux mécréants, parce que ceux-ci n'auraient pas pu supporter mon abondance de lumière qui les aurait aveuglés dans leur obscurité spirituelle. Mais celui qui entend Mon Évangile, qui en Moi et en Mon Œuvre de Libération doit aussi pouvoir croire dans Ma Résurrection des morts, et il lui sera même possible de la croire parce que l'esprit en lui qui rayonne de Moi, l'instruit de la même manière de l'intérieur et il lui offre une foi vivante. Il n'aura besoin d'aucune preuve ultérieure, intérieurement il sera totalement convaincu que son âme renaît à la Vie, et alors il vivra consciemment sa vie terrestre, il aspirera à l'unification avec Moi, il se conformera à Jésus Christ et en lui il entrera en contact avec Moi-Même, il tendra spirituellement et cherchera à s'acquitter constamment de Ma Volonté, et il n'aura pas à craindre la mort parce qu'il sait qu'il renaîtra à la Vie éternelle

Amen

Vaincre la mort - la Résurrection

B.D. 7580 from 18 avril 1960, taken from Book No. 80

Votre vie sera bienheureuse, parce qu’être rené des morts signifie avoir vaincu celui qui a été autrefois la cause de votre malheur, qui vous a précipité dans l'abîme. Être rené des morts signifie être remonté de l'abîme vers le Haut, pouvoir jouir de la Lumière et de la Vie et avoir échappé éternellement à l'obscurité. La Vie est une activité ininterrompue, vous recevrez la Force et pourrez créer et agir dans la Lumière et la Liberté, vous vous réjouirez de la Vie, parce que votre activité vous rendra bienheureux, vous pourrez créer comme Moi et ce que vous voulez se lèvera. Tant que vous êtes encore liés dans la forme, soit en tant qu’homme ou bien aussi encore dans les Œuvres de Création, alors vous vous trouvez encore dans un état de mort, bien qu’en tant qu’homme cet état se soit déjà un peu desserré, bien que vous en tant qu’homme vous possédez déjà la force vitale que vous devez seulement bien valoriser, pour ensuite arriver à la Vie éternelle. Mais J’ai dû d'abord racheter pour vous cette Vie avec Mon Sang, J’ai dû d'abord mourir sur la Croix pour vos péchés et ensuite renaître le troisième jour des morts, parce que Je devais aussi vaincre la mort et celui qui a apporté la mort dans le monde. Et seulement maintenant vous pouviez arriver à la Vie que vous ne perdrez jamais plus dans l’éternité. Donc aucun être n’ira se perdre dans l’éternité, parce que l'Œuvre de Libération a été accomplie pour tous les hommes et donc pour tous les hommes vaut aussi le Miracle de Ma Résurrection, J’ai vaincu la mort pour tous les hommes, pour que doivent arriver à la Vie tous ceux qui sont encore morts en esprit. Avec Ma Résurrection J’ai montré aux hommes que la mort ne doit plus avoir aucun effroi, que la mort avec laquelle il faut entendre une totale disparition du « moi » n'existe pas. Chaque homme arrivera un jour à la Vie, et il dépend seulement de lui-même s’il se spiritualise pendant la vie terrestre, comme l'a fait Mon Âme et aussi Mon Corps à travers un chemin de vie dans l'amour. Parce que l'Amour est la vraie Vie, et l'Amour est la Force qui stimule constamment à l'activité, et chaque homme qui veut sortir de l'état de mort et entrer dans la Vie doit exercer l'amour. Alors même pour lui il n’existera plus aucune mort, il abandonnera seulement l'enveloppe extérieure, et sortira de la tombe qui signifiait pour lui la matière terrestre de son corps charnel et il entrera dans la Vie éternelle, comme esprit libre qui peut demeurer partout, qui peut toujours être actif, qui n'est plus lié à un lieu et au temps et qui est donc aussi ineffablement bienheureux.

Amen

Le bas état spirituel procure le bouleversement de la Terre

B.D. 7581 from 19 avril 1960, taken from Book No. 80

Vous ne vivrez plus une remontée spirituelle sur cette Terre. Il a surgi un état si bas qu’il ne peut presque plus être dépassé, parce que les hommes vivent avec les sens tournés seulement vers le monde ; ils ne pensent pas à une vie spirituelle, ils ne se demandent même pas s'ils s'acquittent de leur vraie tâche sur la Terre, parce qu'ils ne reconnaissent pas quelque autre tâche terrestre que celle de s'occuper de leur bien-être corporel et de jouir de la vie à pleines gorgées. Il est rare que des hommes entament leur journée avec des pensées orientées spirituellement et seulement ces peu vivent consciemment leur vie terrestre. Ils perçoivent que l'homme n'est pas dans le monde seulement pour la vie terrestre ; ils réfléchissent et parce qu'ils sont de bonne volonté ils arrivent lentement à la connaissance du but de leur vie terrestre. Mais de ces hommes il y en a seulement peu et rarement un homme réussit à mener le prochain sur le même chemin et à lui rendre crédible sa vraie destination. Et à cause de cela on peut parler d'un bas état spirituel qui conditionne un changement qui aura pour conséquence la dissolution de la Création, qui doit avoir pour conséquence inévitable un tournant terrestre et spirituel. Il y a certes déjà eu souvent des temps dans lesquels les hommes vivaient sans Dieu, dans lequel il s'est passé tant d'injustice que l’action satanique était clairement reconnaissable. Mais cette situation a empirée et presque tous les hommes mènent une vie superficielle, ils ne se font plus de soucis, ils n'ont plus quelque sens de responsabilité, ils croissent sans foi ou se bougent seulement dans une foi formelle qui est cependant absolument sans valeur pour le développement de l'âme. Et ils se bougent même dans l’erreur, dans des pensées fausses, ils sont loin de la Vérité et ils ne peuvent pas la trouver, parce qu'ils sont sans amour. Et c’est de cela que l’humanité tombe malade, parce que l'amour s’est refroidi, de sorte que les hommes ne sont plus capables de croire en un Dieu et Créateur Qui est en soi Amour, Sagesse et Puissance et devant Lequel un jour ils devront répondre pour leur mode de vie. À eux il manque l'amour et avec cela aussi la connaissance, ils sont aveugles spirituellement et vont vers l'abîme, parce que la fin arrive irrévocablement – parce qu'un jour l’Ordre doit de nouveau être rétabli si le développement vers le haut doit continuer, ce qui est le but de l'homme sur la Terre. Ce qui peut encore être sauvé avant la fin sera sauvé, parce que l'amour de Dieu aide partout où il existe seulement la moindre volonté pour le bien. Mais il serait erroné de compter sur le fait que les hommes changent dans leur prédisposition d'esprit envers Dieu et envers la foi, il serait erroné de compter sur un tournant spirituel qui se déroulerait sur la Terre. Les hommes accordent à l'adversaire de Dieu trop de pouvoir et celui-ci l'exploite vraiment bien. Donc son action doit finir un jour, le pouvoir doit lui être enlevé par Dieu, il doit être mis une fin à son temps et cela signifie aussi son enchaînement ainsi que celui de tout ce qui lui est soumis, pour qu'à l’action du mal il soit mis une fin pour longtemps. Et cela demande une dissolution et une reformation de la Terre et des Créations qui reçoivent du spirituel, chose qui demande à son tour une nouvelle Création, que se lève une nouvelle Terre, pour que le développement spirituel puisse continuer. Et Dieu sait lorsque le temps sera venu, il sait quand l'humanité aura atteint son bas état, lorsqu’une reformation de la Terre et de toutes ses Créations est nécessaire et Il maintiendra ce temps selon Son Plan d'Éternité.

Amen

Le Paradis de la nouvelle Terre

B.D. 7582 from 21 avril 1960, taken from Book No. 80

Je veux transférer dans le Paradis sur la nouvelle Terre tous ceux qui Me sont restés fidèles jusqu'à la fin. Cette Promesse doit vous pousser à un fervent travail sur l'âme, elle doit être pour vous espoir et courage pour les jours difficiles, elle doit vous donner la Force pour tenir bon et elle doit vous stimuler à vous conformer toujours seulement à Moi, à chercher auprès de Moi Force et Courage, à Me demander la Force, lorsque vous êtes dans la misère. Et Je vous aiderai. Celui qui croit en Moi, expérimentera avec évidence Mon Aide et donc il ne doit pas craindre, quoi qu’il puisse venir sur les hommes, parce qu'il fait partie des Miens auxquels est tournée Mon Soin constant et qui dépasseront la dernière lutte sur cette Terre, parce qu'ils croient en Moi. Je veux vous annoncer cela, parce que vous aurez certes à dépasser un temps de misère, mais vous ne devez pas le craindre, parce que vous le traverserez avec Ma Force et ce temps ne vous touchera pas trop durement comme vos prochains qui n'ont aucune foi. Et lorsque sera venu le temps, lorsque vous serez opprimés partout pour votre foi, alors saurez aussi que Ma Venue ne se fera plus beaucoup attendre, parce que J’abrégerai les jours pour les Miens, pour eux le temps passera rapidement, le temps de la dernière lutte contre la foi sur cette Terre. Et alors vous devez toujours penser et espérer aux joies dans le Paradis sur la nouvelle Terre, qui sont devant vous selon Ma Promesse. Un jour le temps sur cette Terre finira, parce que cela est prévu ainsi dans Mon Plan de Salut. Et dès que seront visibles les premiers signaux, vous pouvez aussi compter sur une fin rapide de tous les événements. Parce que Je veux de nouveau rétablir le calme et l'Ordre sur la Terre, pour qu'elle puisse de nouveau remplir sa tâche, qui est de servir comme station de formation du spirituel, chose qui dans le temps actuel n'est plus possible. Donc il doit se dérouler un changement et celui-ci arrive. Mais d’abord doit avoir lieu la dernière lutte contre la foi, parce que les hommes doivent encore se décider, parce que doit avoir lieu une séparation des esprits qui occasionnent cette lutte contre la foi. Mais vous qui faites partie des Miens, vous qui croyez en Moi et voulez Me rester fidèles, vous dépasserez indemnes ce temps, parce que dans cette lutte Moi-même Je Suis votre Chef de guerre et ensemble avec Moi vous vaincrez la lutte, parce que vous êtes confiants et pensez à Ma Promesse. Et ensuite les joies dans le Paradis de la nouvelle Terre vous dédommageront pleinement pour toutes les misères et souffrances que vous avez dû supporter à cause de votre foi, que cependant avec Ma Force, avec Mon Aide vous dépasserez. Et donc vous devez aller à la rencontre de ce temps sans peur, parce qu'il ne peut rien se passer qui ne soit permis par Ma Volonté. Et cela est seulement pour votre Bénédiction. Vous devez seulement vouloir être et rester Mien. Et le temps passera rapidement, parce que J’empêche l’action de Lucifer, parce que son temps est passé et il sera de nouveau enchaîné, ce qui demande aussi la fin de la vieille Terre et le Jour du Jugement où Je viendrai dans les nuages pour juger les vivants et les morts.

Amen

Le Discours de Dieu est une grande Grâce

B.D. 7583 from 22 avril 1960, taken from Book No. 80

À travers le Discours de Dieu il vous a été ouvert une Source de Grâce que vous n'êtes pas en mesure d'estimer. Dieu déverse sur vous en plénitude Ses Grâces, parce que c’est le dernier temps avant la fin et parce que vous les hommes avez besoin de beaucoup de Force dans votre faiblesse. Mais lorsque Lui-Même vous parle, alors vous pouvez puiser tant de Grâces que vous affronterez chaque défi qui vous est imposé. Lorsqu’Il vous parle, Sa Force coule directement sur vous, avec Sa Parole vous avez un moyen de Grâce de la plus grande signification, parce que déjà à travers Sa Parole vous êtes en liaison avec Lui, dès que vous l'accueillez avec le cœur, dès que vous êtes des acteurs et pas seulement des auditeurs de Sa Parole. Dieu déverse vraiment sur les hommes une mesure de Grâce que vous ne méritez pas, mais c’est le temps de la fin et Il connaît vos faiblesses et le risque de ne pas résister durant ce temps contre les agressions de l'ennemi. Celui-ci travaille avec astuce et perfidie et a beaucoup d'aides et de complices qui le soutiennent dans son activité. Et à lui il serait facile de repousser tous les hommes de Dieu si Dieu n'agissait pas aussi avec tous les moyens sur les hommes pour les aider, pour qu'ils n’aillent pas se perdre. Et l'adversaire de Dieu cherche d'abord à détruire la foi en Dieu en Jésus Christ, il cherche à enlever à tous les hommes la foi en Dieu et Créateur de l'Éternité, Lequel a accompli en Jésus Christ l'Œuvre de Libération. Et sans cette foi les hommes sont perdus pour des temps éternels. Et donc Dieu leur vient en Aide de toutes les façons, Il se fait reconnaitre Lui-Même aux hommes à travers Son Discours, Il se révèle à ceux qui lui ouvrent leur cœur et leur oreille, qui veulent croire et ont besoin d'Aide pour pouvoir croire. Dieu Lui-Même se révèle en parlant aux hommes. Vous ne pouvez pas saisir cette grande Grâce, mais de toute façon elle est motivée dans le très grand Amour de Dieu. Il S'annonce Lui-Même pour que les hommes qui sont de bonne volonté puissent croire. Il offre aux hommes une Grâce imméritée en se montrant Lui-Même à travers Son Discours, mais Il ne force pas les hommes à la foi, ils sont totalement libres de reconnaître la Voix de Dieu comme la Voix du Père, ou de ne pas s'ouvrir à Grâce, alors ils restent attachés à l'adversaire de Dieu encore pendant des temps infinis. Pouvoir croire en Dieu signifie aussi le détachement de l'adversaire de Dieu. Mais si l'homme perd cette foi, alors il est lui-même perdu pour des temps éternels. Et Dieu veut aider les hommes à la foi en leur parlant et Il peut Être reconnu par chacun qui le veut sérieusement. Parce que le Discours de Dieu le touchera comme un Cadeau qui rend heureux et dont il ne veut plus se passer, s’il est seulement disposé à L’écouter et à réfléchir sur celui-ci. Alors il accueillera la Force de ce Discours, il se sentira interpelé par un Être Qui l'aime et il apprendra aussi à aimer cet Être et il écoutera toujours plus souvent Son Discours, il acceptera et appréciera la Grâce et il deviendra fort dans la foi en Dieu et Créateur, Lequel veut Être reconnu comme Père. Et maintenant l'homme en tant que fils voudra offrir au Père l'amour que le Père exige de Son fils. Et ainsi Sa Parole est le moyen pour tordre la main à celui qui veut éloigner de Dieu Ses créatures. Le Père parle à Son fils et le fils reste uni avec Son Père dans toute l'Éternité, il s'est détaché du pouvoir ennemi et a suivi Celui qui s'est révélé dans Son Amour et dans Sa Compassion lorsqu’il a entendu le Discours de Dieu. Pour combien miraculeux soient les Dons de Grâce de Dieu, ils doivent être acceptés et valorisés dans la libre volonté, ils ne doivent exercer aucune contrainte sur les hommes. Mais maintenant l'Amour de Dieu, dans le dernier temps avant la fin, emploie tous les moyens qui peuvent être efficaces avec la bonne volonté de l'homme, pour empêcher l’action de Son adversaire visant à détruire entièrement la foi en Dieu. Il n’y réussira pas, parce que Dieu Lui-Même se révèle toujours de nouveau, parce qu'Il vient toujours de nouveau en Aide aux hommes qui sont en danger de succomber à l'adversaire de Dieu. Mais la dernière décision revient à chaque homme lui-même, parce qu'aucun moyen de Grâce, pour combien il soit grand, ne forcera sa volonté, l'homme lui-même devra toujours décider librement quel Seigneur/seigneur il veut suivre.

Amen

Vérification sérieuse des biens spirituels avec l’appui de Dieu ....

B.D. 7584 from 23 avril 1960, taken from Book No. 80

Le droit de se faire soi-même une opinion ne sera interdit à personne, mais en même temps il faut savoir que l’intelligence seule ne garantit pas de penser correctement, aussi développée soit-elle. Ceci est surtout vrai pour tout savoir spirituel au sujet duquel aucune preuve ne peut être faite. A partir du moment où l’humain s’adresse à Dieu Lui-même en Le priant d’éclairer sa pensée, il pourra juger de la vérité ou non d’un tel savoir .... sinon il sera incapable d’une vérification, d’un jugement objectif. En même temps, chacun a le droit de récuser ce qu’il ne peut pas accepter, à condition qu’il y mette de la bonne volonté et qu’il le vérifie sans préjugés. Il ne doit pas croire aveuglement, il doit méditer sur ce qu’on lui demande de croire, et il doit demander l’appui de Dieu, il doit savoir que c’est l’esprit en lui qui l’instruit. Ainsi il sera évident qu’il aspire sincèrement à la vérité, et dès lors la vérité lui sera offerte et il pourra la reconnaître comme vérité. En effet beaucoup de choses sont suggérées aux hommes comme vérités qui pourtant souvent se contredisent entre elles, et c’est alors à l’homme lui-même de discerner ce qui est la vérité. Mais celui qui croit pouvoir se débrouiller à l’aide de sa seule intelligence, que celui-là s’attende à s’empêtrer encore plus dans l’erreur, l’intelligence étant influencée par l’adversaire de la vérité, le prince des ténèbres, qui risque tout pour écarter les hommes de la vérité, et leur présenter l’erreur.

Mais l’homme peut s’en défendre en abordant Dieu Lui-même, en Lui demandant en cadeau la connaissance de la vérité. C’est pourquoi aucun homme ne peut prétendre ne pas être capable de juger définitivement si un bien spirituel est vérité ou erreur .... Dès qu’il s’attache à Dieu, dès qu’il Lui demande d’éclaircir son esprit, il reconnaîtra par le sentiment s’il doit s’occuper ou non du bien spirituel qui lui est offert .... Et dans son for intérieur il sera sûr d’avoir fait la bonne décision parce qu’il sait que ce n’est pas lui-même qui s’est fait une opinion, mais que c’est Dieu qui a élucidé sa pensée. Mais rien ne va sans la bonne volonté de reconnaître et de faire ce qui est juste .... Mais un esprit positif ne se sonde pas lui-même pour savoir ce qui le décide à accepter ou à refuser une chose .... Il n’y a que son intelligence qui agit en s’engageant dans ses propres voies, elle ne consulte pas Dieu Même, mais s’imagine être elle-même capable de vérifier. Et un tel homme se trompera souvent parce que Dieu ne veut pas être écarté et que la vérité ne procède que de Lui seul.

Mais l’homme ne doit pas non plus se dispenser de vérifier un bien spirituel parce qu’il se dit incapable d’en juger proprement .... Car un jour il faudra qu’il en réponde, et il ne pourra pas se réclamer du jugement d’autrui qu’il aurait accepté sans réfléchir parce qu’on l’aurait exigé de lui .... Il doit arriver à une foi vivante, ce qui nécessite entre autre la réflexion sur ce qui lui est enseigné. Ce n’est que la foi vivante qu’apprécie Dieu, tandis qu’une foi morte, une foi formelle n’est pas comptée ....Et ainsi, toujours de nouveau, en tant qu’hommes vous aurez l’occasion de prendre position envers quelque doctrine, envers un bien spirituel qui vous est communiqué, et vous ferez bien de vous référer à Dieu Même, car alors Lui, en tant que Vérité Eternelle, vous rendra accessible la vérité, il vous mettra au cœur la certitude d’être capables d’établir un jugement par vous-mêmes, et ce jugement correspondra à la vérité. Seulement vous ne devez pas vous fier à votre force seule, car du moment où, par votre volonté, votre prière, Dieu ne peut pas intervenir, ce sera un autre qui interviendra, et cet autre se servira de votre intelligence .... Et alors, vous vous éloignerez de plus en plus de la vérité parce que cet autre n’aura de cesse avant d’avoir atteint son but ....

Amen

Vrais représentants de Dieu sur la Terre

B.D. 7585 from 24 avril 1960, taken from Book No. 80

Les « représentants vivants de Dieu » sur la Terre doivent être pleins de Mon esprit, autrement ils ne peuvent pas Me servir d’une manière juste. Parce qu'ils doivent parler à Ma Place s'ils veulent être Mes vrais représentants et donc ils doivent parler comme l'annonce Mon esprit, ils doivent permettre que Moi-même leur parle et donc les hommes sont interpelés directement. Ils doivent s'acquitter des conditions qui permettent l’action de l'esprit en eux : eux-mêmes doivent vivre dans l'amour et croire vivement que Je Me révèle à ceux qui s’y préparent et cherchent constamment l'intime liaison avec Moi pour pouvoir M’entendre Moi-Même en eux. Mes vrais représentants sur la Terre parlent poussés par Mon esprit, parce que dès qu’ils sont liés de façon vivante à Moi ils sont unis avec Moi, Ma Volonté est en eux et ils ne peuvent faire autrement que prononcer ce que Je veux dire aux hommes. Mes vrais représentants doivent être pleins de Mon esprit, alors ils pourront donner à leurs auditeurs ce qui touche leurs cœurs, parce qu'alors Je leur parle Moi-même et Ma Parole pénétrera vraiment dans le cœur, lorsque l'homme désire ardemment « la Parole de Dieu ». Donc Ma Parole peut être entendue partout sous la condition que l'annonceur se mette d’abord lui-même en intime liaison avec Moi, de sorte que Moi-même Je parle maintenant par lui. Et pour une telle intime liaison il faut aussi l'amour, autrement le prédicateur n'a pas le désir d'établir le contact avec Moi, mais il parle à ses auditeurs avec son entendement et ces mots ne trouvent aucun écho dans le cœur, à moins que la nostalgie pour Ma Parole soit si forte dans l'homme que Moi-même Je veuille lui parler et qu’ensuite il tire la Force de la Parole de Dieu. Mais le savoir sur l’action de l'esprit est cependant allé se perdre pour les hommes et même aux annonceurs de la Parole divine il en manque la compréhension. Pour eux il est incroyable que Moi-même Je parle aux hommes, que Je Me serve seulement d'un juste moyen pour parler directement aux hommes. Ils ne croient pas que Dieu se révèle toujours et qu'Il parle directement à une personne qui s'acquitte des conditions que J’ai liées à une réception directe de la Parole. Et vu qu’eux-mêmes ne le croient pas, eux-mêmes ne se préparent pas à être un vase d'accueil pour Mon Esprit. Et ils ne sont alors pas aptes d'agir comme Mes « représentants » sur la Terre, parce qu'un vrai représentant doit Me servir de mégaphone, il doit Me laisser parler Moi-Même à travers lui, pour que les hommes reçoivent en Vérité la « Parole de Dieu », parce que les annonceurs doivent parler à Ma Place, ils ne doivent pas soumettre aux hommes un travail de leur entendement, ils doivent toujours seulement écouter ce que Moi-même Je leur dis, ils doivent laisser agir Mon esprit en eux. Mais là où il manque la foi dans l’action de Mon esprit, là un homme ne peut pas se faire passer comme « Mon représentant sur la Terre », parce qu'uniquement l’action de Mon esprit en lui donne cette capacité. Et cette fonction ne peut jamais être transférée de la part d'un homme à un autre, un homme ne peut jamais se sentir appelé à élever un prochain à la fonction de « représentant de Dieu » sur la Terre, parce que cette Fonction revient seulement à Moi. Je choisis pour Moi Mes domestiques, J’envoie les disciples dans le monde, Moi-même Je parle à travers ceux qui se sont préparés pour être un vase d'accueil de Mon Esprit. Je choisis pour Moi Mes vrais représentants sur la Terre, parce que Je sais qui est apte à Me servir comme mégaphone, qui entre totalement dans Ma Volonté, qui s'unit si intimement avec Moi, que Je peux parler aux hommes par lui. Et les hommes eux-mêmes reconnaîtront si et quand ils se sentent interpelés à travers un sermon, parce que le vrai représentant trouvera les mots justes qui touchent le cœur. Mais de ceux-ci il y en a seulement peu, et malgré cela Je ne peux pas laisser tomber Ma Condition qui est l’action nécessaire de l'esprit, s'il doit être effectué un vrai travail de la Vigne. Celui qui veut être actif pour Moi et à Ma Place, son esprit doit être réveillé, autrement il ne peut pas transmettre au prochain la Vérité qui procède de Moi-Même. Mais sans la Vérité la voie vers Moi est obstruée, parce que sur une voie erronée aucun homme ne pourra arriver à Moi. La Vérité est transmise aux hommes par Mon Esprit, donc seulement celui dans lequel Mon esprit peut agir sera un vrai représentant de Moi sur la Terre.

Amen

L'Evangile de l'amour

B.D. 7586 from 25 avril 1960, taken from Book No. 80

Toujours de nouveau il vous est prêché Mon Evangile, parce que Je ne cesserai jamais de vous présenter les Commandements de l'amour, parce que s'en acquitter est la chose la plus importante dans votre vie terrestre. Donc Je vous enverrai toujours de nouveau Mes messagers qui vous transmettent la divine Doctrine de l'amour, vous devrez toujours de nouveau entendre l'Evangile de l'amour, pour que vous sachiez Ma Volonté et puissiez mener en conséquence votre chemin de vie. Je ne cesserai pas de prêcher l'amour, parce qu'uniquement à travers l'amour vous pouvez devenir bienheureux. Toute votre existence terrestre est inutile, lorsque vous omettez d'agir dans l'amour. Et vous pouvez enregistrer autant de succès que vous voulez, ils sont inutiles pour votre âme qui peut mûrir uniquement à travers des actions dans l'amour. Et lorsque J’envoie dehors dans le monde Mes disciples, alors Je leur donne seulement la tâche d'annoncer la divine Doctrine de l'amour, parce que cela est la chose la plus importante que les hommes doivent savoir, parce que tout autre savoir lui reste incompréhensible, tant qu’il ne s'emploie pas pour une vie dans l'amour. Et ainsi vous entendrez toujours de nouveau la même chose : aimez Dieu plus que tout et le prochain comme vous-mêmes. Et un chemin de vie selon ces deux Commandements sera bénit, il vous procurera le succès, vous ne parcourrez pas en vain la vie terrestre, mais vous atteindrez le but pour lequel vous êtes sur la Terre. Parce que l'accomplissement de ces Commandements pousse au changement de votre être, dans votre dernière forme en tant qu’homme vous pouvez atteindre l'état dans lequel vous étiez primordialement, et vous pouvez abandonner la forme en étant mûrs, après votre mort corporelle vous pouvez entrer dans le Règne spirituel libres et déchargés. Exercer l'amour est le Commandement le plus prédominant, il est le premier et le plus important, et son accomplissement détermine votre sort dans l'Éternité. Chaque succès que vous atteignez sur la terre, chaque savoir aussi volumineux qu’il soit, honneur et gloire terrestre, tout cela est sans valeur si en vous il n'y a pas l'amour qui vous donne la juste connaissance, qui valorise bien tout ce qui est terrestre, qui vous mène sur la voie spirituelle dont Je Suis Moi-Même le but. Parce que seulement l’amour reconduit de nouveau à Moi, dont vous êtes autrefois procédés, seulement l'amour vous forme de sorte que vous puissiez de nouveau revenir près de Moi, et seulement l'amour établit la liaison avec Moi, qui fait de vous des êtres bienheureux. Et si vous laissez inaperçu l'amour, alors votre âme est morte, parce que seulement l'amour la réveille à la Vie. Mais dans la vie terrestre vous devez vous conquérir de nouveau la Vie éternelle qui peut être trouvée uniquement à travers l'amour ; vous devez fuir l'état de mort, vous devez arriver à la Vie. Et donc Je vous porte toujours de nouveau près de vous Mon Evangile, Moi-même Je vous parle, Je vous mets devant les yeux l'importance des Commandements de l'amour et Je ne cesserai jamais d'envoyer Mes messagers dans le monde avec ordre d'annoncer la divine Doctrine de l'amour. Parce que de cela dépend votre sort dans l'Éternité, il dépend de l'accomplissement de Mes Commandements de l'amour, si le parcours terrestre est la conclusion d'un parcours dans la forme d’une durée de temps infinis et si vous pouvez entrer comme esprit libre dans l'Éternité. Je veux vous aider à cela et donc Je vous parle toujours de nouveau. Et toujours de nouveau Mon Avertissement urgent à tous les hommes est : Aimez Dieu plus que tout et le prochain comme vous-mêmes.

Amen

La Bénédiction de l'activité spirituelle

B.D. 7587 from 26 avril 1960, taken from Book No. 80

Le travail pour le Règne spirituel doit être conduit infatigablement, parce que toute activité spirituelle a pour conséquence sa Bénédiction. Et bien que le prochain ne soit pas ouvert, il y a de toute façon d’innombrables âmes qui tirent utilité de votre activité spirituelle, parce que dans le Règne de l'au-delà la pauvreté est gigantesque, parce qu'il s’agit d’apporter de l'aide sous la forme de Lumière et de Force aux âmes qui languissent encore dans l'abîme. Et cette aide sûre est pour elles Ma Parole qu’elles peuvent entendre vraiment comme les hommes sur la Terre, si elles ne se cantonnent pas dans le refus. La misère de ces âmes est grande, elles sentent que devant elles il y a une décision, que le sort qui les attend sera encore pire si elles ne tendent à aucun changement de leur situation. Mais elles ont aussi des instants de Lumière et parfois elles entendent des Paroles qui sont tournés vers elles, et auxquelles elles doivent donner attention et qui peuvent les stimuler à chercher l'origine de ces Paroles. Et cela se produira toujours, lorsque vous, Mes domestiques sur la Terre, effectuez le travail de la Vigne, lorsque vous écoutez ou transmettez au-delà Ma Parole, lorsque vous-mêmes la méditez dans vos pensées. Alors d’innombrables âmes dans le Règne spirituel entendent ces Paroles et pour beaucoup elles peuvent signifier un changement de leur mentalité et une amélioration de leur situation, parce que Ma Parole est l'unique moyen d'Aide pour ces âmes, et grâce auquel elles peuvent sortir de l'abîme et arriver en haut. Vous ne savez pas combien dans le Règne de l'au-delà est suivi votre travail spirituel ; vous ne savez pas que vous êtes constamment entourés d'innombrables âmes qui attendent seulement que frétillent des étincelles de Lumière, lorsque vous êtes actifs spirituellement. Parce que pour elles votre travail spirituel signifie leur offrir une Nourriture, parce qu'elles languissent et désirent Nourriture et Boisson. Donc ne vous laissez pas décourager lorsque votre travail de la Vigne sur la Terre semble être sans succès. Il remporte toujours son succès, parce qu'aucune Parole qui provient de Moi ne retentit sans être entendue dans l'Infini. Mais vu que dans le dernier temps il s'agit de la libération d'innombrables âmes de l'abîme, même de votre part vous devez penser à ces âmes, parce que beaucoup d'entre elles se trouvent près de la Terre et suivent votre activité. Et leur apporter de l’aide est vraiment un travail de la Vigne qui est béni par Moi. Ce qui de la part des hommes n'est pas souvent apprécié, est accepté avec gratitude par ces âmes, lorsqu’elles ont une fois senti la Force de Ma Parole. Et à elles vous devez porter Ma Parole aussi souvent que possible, et vous devez savoir qu'aucun travail spirituel de votre part n’est inutile et que ces âmes sont de ferventes auditrices qui sentent toujours un apport de Force et par conséquent elles sont déjà conquises pour Mon Règne, et maintenant elles tendent toutes seules d’elles-mêmes vers le Haut, lorsqu’elles ont une fois goûté cette aide que signifie pour elles à tout instant Ma Parole. Et ces âmes ne s'éloignent jamais plus de vous, elles mèneront à vous d’autres âmes, elles recevront Ma Parole dès que vous vous ouvrez à Mon Discours et elles-mêmes expérimenteront la Bénédiction de toute activité spirituelle qui est effectuée pour Moi et Mon Règne. Aucune Parole n’est prononcée ou écrite en vain, chaque Parole est acceptée et accueillie avec gratitude par les âmes dans le Règne l'au-delà, parce que toutes désirent la Lumière et vous la leur allumez lorsque vous travaillez pour Moi et Mon Règne, de quelque façon que ce soit. Ma Parole résonnera toujours pour elles et elles tireront toujours la Force de Ma Parole afin d’être actives pour apporter de l'aide aux âmes qui sont dans la même misère comme elles l’étaient avant que Ma Parole puisse résonner en elles. Parce que c’est la Force de Ma Parole que de pousser à l'activité spirituelle, que de conquérir toujours de nouvelles âmes pour Moi et Mon Règne.

Amen

L'apport de la Vérité à la Terre et au Règne spirituel

B.D. 7588 from 27 avril 1960, taken from Book No. 80

Partout où est désirée la Vérité, là est aussi atteint un progrès spirituel, parce qu'est reconnaissable la volonté d'être instruit dans le domaine spirituel. C’est un savoir qui ne peut pas être prouvé, qui cependant peut bouger un homme à la réflexion, parce que ses pensées flottent plus souvent dans le domaine spirituel. Mais un homme du monde ne désirera pas la Vérité spirituelle, ses pensées sont tournées exclusivement vers le monde. Mais lorsqu’il existe le désir pour la Vérité, alors avec cela il est prouvé que l'homme bouge en lui-même d’autres pensées que seulement des pensées mondaines, et alors sa volonté est bonne et elle tend inconsciemment déjà à un développement spirituel supérieur. Et à un tel homme la Vérité sera vraiment proposée et il la reconnaîtra comme telle. Lorsque maintenant aux hommes la Parole de Dieu est guidée d'en haut, alors elle sera transmise à ceux qui désirent la Vérité, même si leur nombre est petit. Mais Dieu sait où Sa Parole est acceptée avec bonne volonté, Il sait où les pensées se bougent dans le domaine spirituel et où prédomine le désir pour la Vérité. Il sait quels hommes sont d'esprit ouvert et reçoivent avec gratitude Sa Parole. Il sait aussi où une friche peut être ouverte et Il enverra Ses messagers là pour qu'ils frappent aux portes de leur cœur et leur offrent les Dons de leur Seigneur. Mais Il sait aussi combien d’âmes dans le Règne spirituel sont reconnaissantes pour l'apport de la Vérité et Il pourvoit vraiment toutes celles qui ont seulement le désir d'accueillir de Sa Main la Vérité, parce que seulement celle-ci aide les âmes à monter vers le Haut dans leur développement spirituel. Et vu que les âmes que ce soit sur la Terre comme aussi dans le Règne spirituel doivent s'occuper de tout, il doit leur être guidé toujours de nouveau la Vérité. Mais cela demande toujours la volonté d'acceptation de ces âmes dans le Règne spirituel ou bien des hommes sur la Terre, cela demande le sérieux désir pour la Vérité, pour qu'elles la reconnaissent comme telle et soient heureuse de la recevoir. Et donc il doit toujours y avoir des vases où peut être puisée la Vérité, des hommes doivent se déclarer prêts à servir pour être de tels vases et se préparer en conséquence. Et la pure Vérité pourra y être conduite, elle sera transmise directement par Dieu, Son Esprit se répandra dans de tels vases préparés et maintenant tous ceux qui désirent les Dons de l'Esprit pourront se revigorer dans leur contenu. Recevoir la pure Vérité est un Cadeau inhabituel de Grâce de Dieu, parce que la Vérité assure la remontée à chaque âme. Mais celui qui l'accueille avec indifférence, ne tire aucune utilité de ce Cadeau de Grâce, son âme reste arrêtée sur la même marche, si elle ne retombe pas dans l’abîme. Mais chaque âme est libre de valoriser ou non la Grâce, mais elle doit seulement la vouloir et elle la recevra, elle doit seulement désirer la Vérité et elle pourra aussi la posséder. Mais alors elle montera certainement vers le Haut, elle mûrira, peu importe si elle demeure encore sur la Terre ou bien déjà dans l'au-delà, parce que dès qu'elle reçoit la Vérité, il est établi le contact avec Dieu et l'âme ne peut plus se précipiter dans l'abîme.

Amen

« Voyez, Je suis devant la porte…. »

B.D. 7589 from 28 avril 1960, taken from Book No. 80

Vous devez ouvrir grand la porte de votre cœur, lorsque Je demande d'entrer. Je frappe toujours de nouveau à la porte, parce que Je veux vous offrir un Cadeau délicieux ; mais Je veux entrer, vous devez M’accueillir avec joie, vous devez vous réjouir de Ma Venue et désirer de tout votre cœur que Je reste avec vous. Vous devez reconnaître en Moi votre Père qui vous aime et qui donc veut vous apporter un bon Don. Vous ne devez pas Me refuser l'entrée. C’est tout ce que J’exige de vous, que vous ouvriez grand la porte de votre cœur, pour Me faire entrer Moi-Même. Parce que cela Me fait voir clairement que vous-même venez à Ma rencontre avec amour, cela traduit clairement que vous M'avez préparé la demeure pour M’accueillir dans celle-ci. Et maintenant Je peux régner et agir dans Ma Maison et en Vérité, ce sera seulement pour votre bénédiction. Parce que ce que Je vous offre maintenant quotidiennement est une Nourriture et une Boisson pour votre âme qui ne doit maintenant plus languir, elle doit s'unir avec l'esprit en elle et vite elle aura trouvé l'unification avec Moi, parce que Je ne Me laisse maintenant plus repousser de son cœur, parce qu'elle est adonnée à Moi avec tous les sens et veut toujours seulement que le Père reste avec Son fils pour le rendre heureux tant que l'âme vit sur la Terre et aussi dans l'Éternité. Celui qui M’accueille librement dans son cœur lorsque Je frappe pour demander l'entrée, a atteint le plus grand gain sur la Terre, parce que rien de plus précieux ne peut lui être offert que Ma nourriture journalière que Je fournis à l'âme et qui la fait mûrir déjà sur la Terre. Et ainsi Je frappe à toutes les portes et demande l'accès et c’est bien pour celui qui M’écoute et ouvre son cœur et se prépare pour Me recevoir, ce sera bien pour celui qui purifie la demeure de son cœur et l'orne, et le Seigneur pourra entrer à tout instant dans Sa Maison, ce sera bien pour celui qui M’accueille joyeusement et ne Me laisse plus M’en aller. Parce que celui-ci Je ne le laisserai jamais plus, Je resterai avec lui et Je lui offrirai Mon Amour, Je parlerai constamment avec lui et Je l'introduirai dans la Vérité, parce qu'il doit la connaître, pour arriver à la juste connaissance, à la Lumière, sans laquelle il ne peut pas être bienheureux. Et le cœur que J’ai pu prendre en possession, M’appartient, et Je veux le pourvoir du point de vue terrestre et spirituel, parce que Je lui apporte tout dès qu'il Me fait entrer dans son cœur. Parce que Je ne viens pas les mains vides, J’ai une riche corne d'abondance et Mes Dons n'auront pas de fin, et Je les distribue parce que Je vous aime. Et Mon Don délicieux est Ma Parole, parce qu'elle est une nourriture et une boisson pour l'âme, elle est la caution de Mon Amour, elle est une richesse spirituelle avec laquelle vous pourrez un jour travailler dans le Règne de l'au-delà. Et chacun qui M’ouvre la porte de son cœur lorsque Je demande l'accès, pourra disposer d'une telle richesse, parce que Je ne viens jamais sans Dons de Grâce et parce que Je sais toujours quelle âme en a le plus besoin. Et Je frappe à la porte de certains cœurs, mais tous ne M’ouvrent pas, et alors Je dois passer et Je n'ai pu apporter aucune fortification à l'âme ; Je n'ai pu lui transmettre aucun Don de Grâce, et donc l'âme reste constituée pauvrement, et elle entrera pauvrement dans le Règne de l'au-delà lorsque sera venue son heure. Mais elle-même s’est jouée de la Grâce de M’accueillir dans son cœur, et un jour elle s’en repentira amèrement, lorsqu’elle reconnaîtra Qui est venu, Qui a frappé à sa porte, sans trouver l'accès. Mais Je n'entre pas de force là où on tient la porte fermée, Je vais au-delà et J’entre seulement là où Je suis accueilli avec joie, où l'amour M’ouvre la porte, où Je peux prendre demeure et rester, où l'âme reconnaît son Dieu et Père, Lequel ne veut jamais plus la laisser.

Amen

La limitation du savoir

B.D. 7590 from 29 avril 1960, taken from Book No. 80

Des limites sont imposées à votre savoir d'entendement. Mais vous pouvez pénétrer dans le savoir illimité par l'éclairage intérieur à travers l'esprit et cela vaut surtout dans le domaine spirituel, cela vaut pour le savoir qui n'est pas démontrable, qui concerne tout le « non-terrestre ». Parce que pour ce savoir Dieu seul est pertinent, Il le prodigue selon sa sage appréciation. Parce que pour combien l'entendement d'un homme puisse être aigu il n'est pas en mesure de sonder les régions spirituelles, parce que Dieu Lui-Même Se réserve de donner sur celles-ci l'éclaircissement à celui qui le demande et s'acquitte aussi des conditions pour se montrer digne d'une Réponse. Mais c’est vraiment ce savoir spirituel qui procure à l'homme la juste connaissance, qui le transfère de l'état sombre dans l'état de Lumière, dans lequel il se bougeait primordialement. Le savoir terrestre a seulement une certaine valeur pour la durée de la vie terrestre, tandis que le savoir spirituel reste éternellement. Et l'homme se bouge dans l'obscurité spirituelle tant qu’il lui manque ce savoir spirituel. Mais il peut le conquérir tant qu’il vit sur la Terre, il peut être mis dans l'état de connaissance, il peut recevoir l'éclaircissement sur des choses que l'entendement humain ne peut pas éclaircir. Il peut franchir les limites de son entendement et conquérir un savoir qui le rend heureux et qu’il peut même emporter avec lui dans l'Éternité. Ce savoir est donc guidé par Dieu Lui-Même par l'esprit lorsque l'homme le désire sérieusement et peut montrer pour cela les conditions nécessaires : une foi vivante en Dieu, qu’une activité d'amour a réveillé à la vie, un sérieux désir pour la Vérité et une écoute de l'intérieur dans l'intime liaison avec Dieu dont il désire maintenant entendre la Parole. Il faut une foi vivante sur le fait que l'homme considère possible le Discours direct de Dieu et l'écoute. Et il recevra la Réponse. Dieu Lui-Même l'introduira dans la Vérité, Dieu Lui-Même l'instruira et lui donnera l'éclaircissement, quel que soit ce que l'homme désire connaître. Parce que Dieu se manifeste à travers l'Esprit qui parle à l’étincelle spirituelle dans l'homme, parce que l'Esprit peut être ouï seulement par l'esprit. Et cet Esprit divin sait tout, il ne lui est pas imposé de limites, seulement l'homme lui-même lui met des limitations à travers sa volonté, à travers le degré de son amour qui détermine aussi le degré de la connaissance que l'homme conquiert. Il peut pénétrer dans le plus profond savoir sur l’Action et le Règne de Dieu et sur Son Plan de Salut, il peut apprendre tout ce qui lui explique le but et le sens de la Création et l'existence de l’homme, il peut arriver à la connaissance la plus claire et avec cela reconquérir le degré de Lumière qui le rendait bienheureux primordialement. Il peut lui être vraiment résolu des problèmes spirituels que l'entendement de l'homme ne pourra jamais résoudre, et son savoir n'expérimentera jamais une limitation de Dieu, tant que l'homme lui-même n'érige pas ces limites à travers un amour insuffisant ou une volonté inverse, chose qui cependant était presque toujours exclue lorsque l'homme pouvait être autrefois instruit par l'Esprit de Dieu. Parce que pour Dieu il n'existe aucune limitation, seulement la volonté de l'homme est libre et celle-ci est respectée. Malgré cela, pour le savoir spirituel il n'y a pas de preuves, à moins que l'homme se contente de la preuve de l’action spirituelle en lui, qui est aussi une preuve à cent pour cent pour le croyant, mais pas une preuve pour le mécréant. Donc le savoir spirituel ne peut pas se transmettre scolairement, parce que bien qu’il soit transmis d'homme à homme, il manquerait de toute façon au prochain la conviction qu'un tel savoir est la Vérité, jusqu’à ce que celui-ci remplisse les conditions qui sont exigées de la part de Dieu pour arriver dans la possession du savoir spirituel. Donc chaque homme doit travailler pour lui-même pour arriver à la Lumière ou bien au moins la désirer et aller à la juste Source ; mais personne ne doit croire pouvoir arriver à ce savoir avec son seul entendement, parce que la Source d’Ur de toute la Lumière Est Dieu Lui-Même, parce que l'homme peut arriver seulement à la juste connaissance en prenant la voie vers Dieu, Lequel ne fera rien plus volontiers que de guider les hommes dans la Vérité, Il leur transmettra la juste connaissance et les guidera hors de l'état d'obscurité spirituelle dans la Lumière, parce que seulement la Lumière est Béatitude, et arriver à la Lumière est but et l’objectif de chaque homme sur la Terre.

Amen

Nouvelle relégation, conséquence de la mort spirituelle

B.D. 7591 from 30 avril 1960, taken from Book No. 80

La mort spirituelle exige une relégation dans la matière, c'est-à-dire qu’un être spirituel qui est tombé dans la mort, qui s'arrête dans la mort, doit de nouveau être engendré dans la matière dure pour arriver de nouveau lentement à la vie. Dès que le spirituel a encore en lui une petite étincelle de vie il est tout tenté pour mener la vie plus loin et il peut même arriver qu'un être reste épargné de relégation dans la matière s’il est arrivé lentement à la vie, même si c’est seulement après un temps infiniment long. Mais il peut aussi arriver que l'être se raidisse totalement, qu’il continue à se précipiter dans l'abîme, chose qui est le sort de beaucoup d'âmes lorsqu’elles arrivent dans le Règne de l'au-delà. Alors la substance spirituelle de cet être est dissoute et de nouveau engendrée dans la matière dure, dans les Créations de la Terre. Elle doit parcourir une voie extrêmement atroce pour arriver de nouveau à la vie. Ainsi les hommes sur la Terre peuvent aussi se précipiter dans leur état spirituel dans le temps de la fin ; ils peuvent tendre dans la libre volonté toujours plus vers l'abîme, ils peuvent s'attribuer totalement au seigneur de l'obscurité et se précipiter dans la plus extrême obscurité comme sa suite. Et ainsi il devient nécessaire de dissoudre les âmes en d’innombrables particules et de les engendrer de nouveau dans la Création et elles doivent de nouveau parcourir la voie du développement vers le Haut à travers les incalculables formes jusqu'à ce qu’elles se réveillent de nouveau à la vie. Et justement ce bas état spirituel arrive dans le temps de la fin où la mort spirituelle est évidente et que ce soit sur la Terre comme aussi dans l'au-delà il est tout entrepris pour attiser encore quelques étincelles de vie, pour fortifier la vie encore existante et pour l’empêcher de tomber dans la mort, parce que c’est un temps de tourments infinis auxquels le spirituel est maintenant de nouveau exposé, lorsqu’il est relégué à nouveau dans la forme. Et cet Amour, cette Compassion de Dieu va aussi à ce spirituel tombé trop bas et Il voudrait le préserver de cela. Mais là où la libre volonté de l'être spirituel s'oppose, le Plan de Salut de Dieu doit être exécuté, lorsqu’une nouvelle relégation dans la matière ne peut pas être évitée. Si les hommes avaient une connaissance précise de cela, ils feraient vraiment tout pour échapper à la mort spirituelle. Mais ils n'accueillent pas le savoir sur celle-ci, ils ne croient pas dans la continuation d'une vie, ils ne croient pas dans une responsabilité devant Dieu et ils ne croient même pas en Dieu et Créateur Lequel un jour exigera d’eux la responsabilité. Mais leur « Je » ne peut plus disparaître et selon son état sera sa demeure, mais dans l'état de mort il n'est plus conscient de lui-même, mais il sent de toute façon les tourments de l'être lié, parce qu'il avait été créé comme être spirituel originairement libre. Mais dans son état de mort il ne peut pas être transféré là où est la Vie, parce qu'il a choisi librement l’état de mort et maintenant il est satisfait dans sa volonté. La libre volonté est un état de béatitude, mais l'état lié est un tourment. Et l'être en tant qu’homme choisit tout seul son état et l’Amour et la Sagesse de Dieu lui laisse sa liberté, mais Il l'aide de toutes les façons imaginables pour faire arriver l'homme à la vie éternelle, et Il lui concède à nouveau Son Aide à travers la relégation dans la matière pour que le spirituel mort puisse de nouveau se réveiller à la vie. L'Amour de Dieu va à tout le spirituel autrefois tombé, il le suit même dans l'abîme et il l'aide de nouveau à monter en haut, mais il est particulièrement à l'Œuvre dans le temps dans lequel l'être a de nouveau retrouvé sa conscience de soi et sa libre volonté, dans le temps comme homme, pour qu'il change ensuite de nouveau l'état initialement encore mort dans un état de vie. Mais la libre volonté de l'homme reste intouchée, elle est respectée et c’est cette libre volonté qui détermine si l'être est libéré totalement de sa forme extérieure ou bien si cette forme se consolide de nouveau, et s’il revient dans la matière dure. Alors l'être est tombé dans la mort spirituelle et il faut un temps infiniment long pour qu'il se trouve de nouveau dans la Grâce de l'incorporation comme homme et puisse se conquérir la Vie.

Amen

Le pouvoir de la prière

B.D. 7592 from 1 mai 1960, taken from Book No. 80

Vous devriez expérimenter le pouvoir de la prière qui M’est envoyée en Esprit et en Vérité. Et vous auriez une preuve sûre que votre Père vous entend et vous satisfait, qu'Il baisse vers vous Son Oreille et vous concède ce que vous demandez. Mais vous devez prier de la manière juste. Vous devez vous unir intimement avec Moi et Me présenter confiants vos affaires, avec la confiance d'un fils vous devez vous tourner vers votre Père, vers Moi, vous devez être certain que Je vous aime et l'Amour ne se refuse pas. Il doit être établi le juste rapport avec Moi, et c’est cela qui manque souvent à vos prières et donc elles ne trouvent aucun exaucement. Tant que vous voyez en Moi toujours encore un Dieu lointain, tant que vous ne vous appuyez pas sur Moi comme un fils, alors votre prière ne montera pas du cœur, seulement la bouche parlera ou l'entendement, mais pas le cœur. Or J’écoute seulement la voix du cœur, Je veux entendre le balbutiement conscient d'un fils et au travers de lui Je veux sentir l'amour d'un fils que l'homme perçoit pour Moi, Je veux qu'il M’invoque avec ferveur comme son Dieu et Père. Et lorsque ses mots pénètrent à Mon Oreille Mon Amour ne peut pas faire autrement que concéder au fils ce qu’il a demandé. La Force d'une juste prière est grande, de sorte que vous pouvez passer vraiment sans préoccupation à travers votre vie terrestre ; mais vu qu’il dépend de vous-mêmes de demander de la manière juste, vous ferez beaucoup de demandes erronées, vous prierez seulement selon la forme, votre bouche prononcera des mots qui vous sont habituels, même l'entendement s'en occupera, mais le cœur reste intouché, parce que pour cela un intime lien avec Moi est nécessaire, que vous les hommes établissez seulement rarement. Et d’abord il devra venir sur vous une grande misère pour que la peur vous fasse invoquer votre Dieu et Père, et cet appel viendra ensuite du cœur et sera entendu. Mais lorsque l’amour vous pousse vers Moi, alors votre prière sera juste, parce que l'amour pousse vers l'Éternel Amour, l'amour parle à l'Éternel Amour, et l'Éternel Amour ne se refuse pas. L'amour est toujours de nouveau la voie vers le Cœur du Père, seulement l'amour est capable de M'envoyer une prière en Esprit et en Vérité, et l'amour ne sera jamais repoussé par Moi, il trouve sa satisfaction dans Mon Amour. Et Je sais tout ce dont vous avez besoin, Je connais vos préoccupations, Je connais vos désirs et toutes vos affaires qui vous poussent à la prière. Mais Je veux que vous-mêmes veniez à Moi et que vous Me demandiez avec toute l'intériorité du cœur de vous aider, et donc J’exige de vous une prière en Esprit et en Vérité, parce que Je ne M'occupe pas d’une prière des lèvres, et les prières formelles ne reflètent pas vos vraies pensées et sentiments que J’exige pour une juste prière. Mais si vous Me présentez vos affaires en toute ingénuité, comme un fils à votre Père, alors le Père entend et satisfait aussi Ses fils. Il vous libère de toute misère, tient compte de tous vos désirs, intervient en aidant partout où Son Aide est nécessaire et vous pouvez passer sans préoccupation à travers la vie terrestre lorsque vous faites usage d’une prière qui est envoyée à Moi « en Esprit et en Vérité ». Parce que le Père dans le Ciel entend Ses fils, Il se baisse vers eux et Il les attire sur Son Cœur, Il leur offre Son Amour et avec Son Amour aussi tout ce que vous demandez, parce que Ses vrais fils demanderont toujours seulement ce qui ne crée pas de dommage à leur âme, parce que leur propre amour leur offre aussi la connaissance et donc ils ne demanderaient pour eux rien que Je doive leur refuser.

Amen

La juste utilisation de la force vitale

B.D. 7593 from 3 mai 1960, taken from Book No. 80

Chaque jour est pour vous une Grâce que vous pouvez vivre en tant qu’homme sur cette Terre, parce que chaque jour peut aider votre âme encore à la maturité qui vous procurera ensuite dans le Règne de l'au-delà un degré de Lumière qui peut être atteint seulement sur la Terre. Chaque jour est pour vous une Grâce que vous ne pouvez pas évaluer assez haut. Parce que tant que vous possédez encore la force vitale vous pouvez agir dans l'amour et donc ramasser des richesses spirituelles qui vous suivent dans l'Éternité. Avec l'instant de la mort cette force vitale est éteinte et, même si vous vouliez agir dans l'amour, vous êtes impuissants si vous ne vous êtes pas conquis la Force spirituelle à travers des actions d'amour sur la Terre. Tant que vous vivez sur la Terre, vous devez vous réjouir de votre force vitale, parce que vous pouvez l'employer pour vous créer des Biens spirituels, parce que vous pouvez l’employer pour agir dans l'amour et par conséquent vous déroulez le changement de votre être dans le but duquel vous êtes sur la Terre. Vous pouvez aussi laisser devenir active votre volonté dans une direction erronée en utilisant toute la force vitale exclusivement pour créer du bien-être à votre corps, et alors vous avez laissé se rendre inutile la Grâce de l'être humain, et un jour vous vous en repentirez amèrement, lorsque vous serez arrivés à la connaissance dans le Règne spirituel. Mais dès que vous évaluez bien le temps de votre vie, dès que vous saisissez chaque occasion d'agir dans l'amour, votre richesse spirituelle croît constamment, et votre âme se purifie, et cela est procuré par l'amour et la souffrance. Donc même les jours de souffrance peuvent être pour votre Bénédiction, parce que plus l'âme peut se libérer encore sur la Terre de ses scories, plus elle est transparente pour la Lumière, lorsqu’elle entre dans le Règne spirituel et plus haut est son degré de maturité qui détermine son sort dans l'Éternité. Donc vous devez prendre avec résignation sur vous les jours de souffrance et les considérer comme un cadeau de la Grâce de Dieu, parce que sur la Terre il est beaucoup plus facile d’atteindre une certaine maturité de l'âme que ce le sera dans le Règne de l'au-delà, bien que là encore une remontée soit possible, cependant elle demandera beaucoup plus de Force que sur la Terre. Et l'âme doit ensuite conquérir cette Force à travers des actions d'amour pour lesquelles cependant elle ne peut presque jamais avoir la volonté et elle dépend de la prière des hommes ou bien de l'aide d'êtres spirituels. Pour combien puisse vous charger la vie terrestre, pour combien elle puisse vous sembler difficilement supportable, vous pouvez demander à tout instant l'Aide de Dieu, vous pouvez vous tourner à chaque instant seulement vers Jésus Christ, pour qu'Il vous aide à porter votre croix ou bien qu’Il vous pourvoie avec la Force et que vous soyez en mesure de porter la croix par vous-mêmes. Mais vous possédez toujours encore la force vitale qui vous rend capables d'augmenter par vous-mêmes la Force, lorsque vous déroulez des œuvres d'amour. Parce que l'amour est une Force, et vous recevrez toujours plus de Force, plus vous vous exercez dans l'amour. Et vous pourrez même dépasser des jours difficiles et mûrir dans votre âme à travers chaque jour qui vous a apporté amour et souffrance. Elle pourra entrer purifiée dans le Règne de l'au-delà et avoir conquis un grand avantage par rapport aux âmes des hommes qui ont pensé seulement à leur bien-être corporel et sont passés à travers la vie terrestre sans aucune difficulté. Et l'âme remerciera son Dieu et Père pour la souffrance qui lui a procuré cet avantage. Elle pourra se réjouir de la Lumière et être bienheureuse en Force et en Liberté, elle possédera des richesses avec lesquelles elle pourra travailler pour son propre bonheur et celui d'autres âmes qui se trouvent encore dans un état de pauvreté et de tourment qui demande de l’aide. Et elles seront bienheureuses de pouvoir aider ces âmes, parce que leur misère est immensément grande.

Amen

La chute et la remontée des êtres

B.D. 7594 from 4 mai 1960, taken from Book No. 80

Au début les êtres étaient incomparablement bienheureux, Mon Amour les irradiait continuellement et ils sentaient ce Rayonnement comme une Béatitude, et ils se donnaient à Moi dans un ardent amour, parce qu’ils Me reconnaissaient comme leur Dieu et Créateur, comme la Source de l'Éternité dont procédait toute Béatitude. Ils étaient parfaits et donc aussi bienheureux dans une grande mesure, parce que le parfait se sentait uni avec Moi, auquel il était aussi adonné sans limite. L'Amour comblait tous ces êtres et coulait constamment de Moi vers eux, ils y répondaient et l’amour refluait de nouveau à Moi. Il y avait un bienheureux échange de Force d'amour, qui rendait infiniment heureux les êtres comme aussi Moi. Et cet échange bienheureux aurait pu durer l'Eternité, il n’aurait jamais dû cesser si les êtres n’avaient pas changé leur volonté qui en tant que signe de leur divinité étaient libres et pouvaient se déterminer tout seul par eux-mêmes. L'être était certes dans la plus claire connaissance, il était dans la Lumière, c'est-à-dire qu’il savait tout, il savait son Origine, sa destination, il possédait toutes les facultés qui le marquaient comme Mon Image. Mais Mon pole opposé agissait sur l'être, Mon entité première créée qui s'était aussi détachée dans la libre volonté de Moi et Me faisait maintenant face comme pole opposé dans une volonté totalement inversée. Et beaucoup d'êtres suivaient le pole opposé, parce qu'ils pouvaient le voir, alors que Je restais pour eux un Dieu invisible. Et cela a entravé leur Béatitude, c'est-à-dire qu’à travers leur volonté inversée ils refusaient aussi Mon Rayonnement d'Amour et ils ne pouvaient par conséquent plus sentir la Béatitude qui primordialement les rendait outre mesure heureux. Mais Je ne les ai pas entravés, J’ai permis qu'ils s'éloignent toujours davantage de Moi, parce que Je savais qu'un jour Je les reconquerrai de nouveau et alors Je pourrai leur préparer des Béatitudes encore plus grandes qu’auparavant. Mon Amour ne connaît pas de limites et donc le bonheur au travers de Mon Amour doit être illimité, il doit pouvoir augmenter constamment, le Rayon d'Amour doit pouvoir avoir un effet toujours plus fort et donc la Béatitude doit augmenter sans limites. Mais cela demande aussi des créatures qui supportent un tel Rayonnement d’Amour, cela demande que Mes créatures augmentent leur perfection dans la libre volonté en se formant pour devenir Mes fils, une œuvre que non pas Moi, mais seulement eux-mêmes peuvent accomplir, parce que cela demande la libre volonté. Et Mes « fils » pourront maintenant aussi comprendre un tel Rayonnement d'Amour, ils recevront continuellement l'Amour et ils le rayonneront comme Moi, et donc ils pourront aussi être incomparablement bienheureux, et leur Béatitude ne trouvera jamais de limites. L'être qui est en soi amour, ne peut pas faire autrement que de donner l’amour et rendre heureux. Mon Être d’UR (de l'Éternité) Est Amour et Je ne serais pas Dieu, si l'Amour ne Me poussait pas constamment à de Nouvelles Créations, parce que Je veux rendre heureux et tout doit seulement contribuer à préparer un bonheur qui dure éternellement chez les êtres créés autrefois par Moi. Et ainsi tous les êtres qui étaient remplis d'amour, étaient incités à créer et à former de nouvelles Créations, parce qu’ils recevaient la Force de Moi, parce que l'Amour les irradiait constamment, or l'Amour est une Force qui peut créer et former. Mais Ma Force d'Amour peut briller à travers un être seulement lorsque lui-même est devenu amour, lorsqu’il a de nouveau retrouvé l’état d’Ur dans lequel il était primordialement. Mais le fait qu'il entre de nouveau dans cet état primordial, est et reste Mon but constant qu’un jour J’atteindrai. Et alors ce sera des Béatitudes illimitées que Je prépare à l'être qui sera devenu Mon fils et qui sera revenu à Moi pour l’éternité.

Amen

La libération des substances spirituelles à travers la destruction

B.D. 7595 from 6 mai 1960, taken from Book No. 80

Laissez-vous seulement guider par Moi et vous parcourrez des voies qui sont un succès pour vous comme aussi pour l’âme de votre prochain qui permet qu'il leur soit prêté de l'aide. Et Je mets vraiment Mes domestiques à la juste place, à la place où ils peuvent agir avec succès pour Moi et Mon Règne. Mais le travail que J’exige d’eux est aussi entièrement différent, parce que sont différentes les facultés de Mes domestiques et parce que chacun dois agir là où sa faculté est utile pour le service pour Moi. Il y a en cours un grand travail de Libération, et l'Univers entier y participe, parce que tout le spirituel sent qu’un tournant arrive et il s’y prépare. Le spirituel mauvais fait rage avec une force accrue, c'est-à-dire que sa mauvaise volonté se renforce et cherche à causer des dommages partout où elle le peut. Mais le spirituel bon est aussi constamment actif pour miner cette action. Et Je soutiens ceux qui veulent exécuter Ma Volonté, que ce soit sur la Terre comme aussi dans le Règne spirituel. Le spirituel mûr combat contre celui non mûr, et la lutte sera évidente sur la Terre, mais toujours pour une fin victorieuse, où Je peux assister les Miens en tant que Chef de guerre. Et cette lutte spirituelle est ressentie même par les hommes eux-mêmes qui tendent spirituellement et suivent les Forces bonnes, parce que les Courants trouvent influence partout Je Suis Moi-Même la tendance d'un homme. Et la fin jette en avant ses ombres, des destructions auront lieu que personne n’aurait cru possibles, qui cependant sont de toute façon limitées dans l'espace tant que n'aura pas lieu le travail de totale transformation de la Terre. Parce que l'ennemi des âmes cherche à libérer le spirituel par des destructions matérielles pour le conquérir pour lui, comme il le croit, et pour cela il se sert des hommes, vu que par lui-même n'importe quelle destruction de la matière lui est impossible. Mais le spirituel devenu libre n'arrive pas dans son pouvoir, parce que celui-ci est à nouveau relégué dans la forme. Les destructions cependant auront lieu et apporteront beaucoup de misère sur les hommes. Et cela doit se produire pour beaucoup de spirituel relégué qui doit expérimenter encore un changement de sa forme extérieure avant la fin et qui ensuite pourra être engendré dans des formes plus légères sur la nouvelle Terre. Mais les hommes doivent aussi être ébranlés dans leur sommeil de mort, chose qui peut se produire toujours seulement par de tels événements qui sont insolites dans leur genre et dans leur dimension. Les hommes eux-mêmes contribuent beaucoup à la destruction des Œuvres de Création, et avec cela ils libèrent d’innombrables substances spirituelles de leur état lié, mais ils ne pensent pas que ces formes encore non mûres doivent laisser leur forme et elles n'exercent aucune bonne influence tant qu’elles sont libres, et donc les hommes se sentiront opprimé et ne reconnaîtront pas la cause de leur inquiétude. Et ils devraient souffrir encore bien davantage sous leur influence, si Je ne voulais pas de nouveau reléguer rapidement ce spirituel dans de nouvelles formes. Il s'agit d'actions destructives de Mon adversaire, qui sait exploiter l'avidité pour la matière des hommes et il les pousse à de telles œuvres de destruction, pour obtenir la libération du spirituel lié. Mais il ne gagne rien, il perd plutôt bien davantage, parce que l'homme lui-même dans sa poussée d'édification contribue toujours de nouveau à la nouvelle forme de ce spirituel, même si c’est dans un sens purement matériel. Vous, qui voulez Me servir, vous devez savoir tous ces processus, et vous ne devez pas faire autre chose que chercher à guider le prochain de la voie purement matérielle sur la voie spirituelle, ce qui vous demandera beaucoup de fatigue et de travail, mais ce sera toujours une initiative bénie, peu importe de quelle manière vous exécutez cette tâche. Selon votre faculté elle sera une activité que vous effectuerez pour Moi et Mon Règne, mais ce que vous voulez effectuer, vous procurera Ma Bénédiction et avec Ma Force vous pourrez l’exécuter. Et tous les êtres de la Lumière vous assisteront, parce qu'ils effectuent aussi le travail de Libération dans l’Univers et ils seront toujours actifs là où leur aide est nécessaire.

Amen

Sévère Admonestation au sujet de la fin

B.D. 7596 from 7 mai 1960, taken from Book No. 80

Accueillez consciemment Ma Parole en tant que Discours affectueux de votre Père et écoutez ce que Je veux vous dire : vous vous trouvez dans le dernier stade sur cette Terre, vous vivez dans le temps de la fin, et vous pouvez encore expérimenter un tournant spirituel si votre état de maturité le permet et si vous tenez bon jusqu'à la fin. Le temps de la fin est arrivé irrévocablement, pour combien cela vous semble encore très incroyable. Parce que dans Mon Plan de Salut il est établi le jour et il sera maintenu, parce que le temps est accompli. Il ne peut plus y avoir aucun renvoi, parce que l’action de l’adversaire prend le dessus, et alors à son action il doit être imposé une fin lorsqu’il dépasse les limites de son autorisation de pouvoir, lorsqu’il aura influencé les hommes jusqu'au point où ils ont perdu toute foi dans un Dieu, Lequel exigera un jour d’eux leur responsabilité en tant qu’individu pour rendre compte de la façon dont ils ont mené leur chemin de vie. L'homme doit se décider dans sa vie terrestre pour son Seigneur, il doit Me choisir et repousser Mon adversaire, et donc il doit aussi connaitre des deux Pouvoirs qui veulent le posséder et qui luttent pour son âme. Ce savoir est nécessaire pour prendre une décision. Mais Mon adversaire cherche à miner ce savoir et il y réussit, parce que les hommes eux-mêmes s'ouvrent à son influence à travers leur mentalité et leur volonté. Et il l'exploite d’une manière qui va au-delà de l'autorisation de son pouvoir : il détermine les hommes à procéder violemment contre les croyants, contre tout ce qu’il faut entendre par la foi dans un Dieu et Créateur. Il cherche surtout à pousser les hommes à extirper la foi dans le divin Rédempteur Jésus Christ. Il fait enflammer la dernière lutte contre la foi et il Me force aussi à mettre une fin à son action pour encore sauver de la ruine éternelle les peu qui veulent Me rester fidèles. Et ce temps est peu devant vous et avec cela aussi la fin. Si Je vous annonce cela toujours de nouveau à travers Ma Parole, vous devez reconnaître seulement dans quel temps significatif vous vivez, vous devez vous rendre compte du sérieux de ce temps et vous occuper pour que vous ne tombiez pas victime des arts de séduction de Mon adversaire, parce qu'il agit d’une manière épouvantable sur les hommes pour les pousser à s’éloigner de Moi et il a beaucoup de succès. Si maintenant J’agis contre ses procédés en parlant Moi-même aux hommes pour qu'ils soient en mesure de croire en Moi ou tendent à consolider leur foi, alors déjà avec cela vous avez une explication pour Mon Discours d'en haut qui devrait vous convaincre vraiment, parce que Je Suis poussé par l'Amour pour vous les hommes à vous aider dans la misère spirituelle qui est outre mesure grande, qui peut vous faire vous perdre pour l'Éternité et que donc Je voudrais vous éviter. Même si seulement votre volonté est déterminante J’ai de toute façon Compassion pour votre ignorance, pour vos pensées erronées et votre indifférence, et Je cherche à vous ébranler toujours de nouveau au moyen de Mon Discours et de vous bouger à la réflexion. Croyez-le, vous vous trouvez dans une grande misère spirituelle si vous ne suivez pas Mes Paroles et si vous n’allez pas contre votre ennemi. Vous croyez en avoir la Force, vous croyez ne pas devoir craindre de succomber dans la lutte contre lui. Changez seulement votre volonté. Retournez vers Moi, vous qui voulez trouver Dieu et Je Me ferai trouver par vous. Mais vous êtes indifférents, Mon adversaire conquiert le dessus sur vous et alors vous êtes perdus pour des temps éternels. Vous vous trouvez dans ce danger, et Je sais que vous avez un besoin exceptionnel d'Aide, mais Je ne peux pas déterminer votre volonté, Je peux toujours seulement vous parler et vous avertir et vous mettre en garde, Je peux toujours seulement tourner vers vous Mon Amour compatissant et vous donner connaissance de ce qui est en train d'arriver, du temps vers lequel vous allez à la rencontre. Je ne peux pas faire autre chose que toujours seulement vous parler affectueusement, pour que vous reconnaissiez un Dieu et Père, pour que vous croyiez en Lui et tenez bon fidèlement dans cette foi. Mais la fin arrive irrévocablement, parce que Ma Parole est Vérité et elle s'accomplit, et l'heure de la fin est établie depuis l'Éternité. Donc accueillez dans vos cœurs Ma Parole, si vous voulez seulement devenir bienheureux. Et Je ne vous abandonnerai pas, Je vous donnerai la Force pour tenir bon jusqu'à la fin. Je serai pour les Miens une forte Protection et un Bouclier et Je vous fortifierai lorsqu’il s’agit de Me déclarer devant le monde.

Amen

La foi - le réveil à la Vie

B.D. 7597 from 8 mai 1960, taken from Book No. 80

La vraie Vie commence à se réveiller lorsque l'homme se met consciemment en contact avec Dieu, lorsqu’il reconnaît au-dessus de lui un Être Supérieur, donc lorsqu’il croit dans cet Être et cherche à s'unir à Lui, c'est-à-dire qu’il sent une liaison entre l'Être Supérieur et lui et il voudrait maintenant maintenir cette union. Alors il a déjà réveillé en lui l’étincelle spirituelle de la Vie, et celle-ci cherche à l'influencer de l'intérieur à tendre vers l'Esprit du Père de l'Éternité. Dans cet homme s'est allumée l’étincelle d'amour – il se sentira donc toujours poussé de l'intérieur à accomplir des œuvres d'amour, bien qu’initialement celles-ci consistent seulement dans le fait d’être bon envers son prochain. Mais l'amour sera toujours reconnaissable, autrement la vie ne pourrait pas se réveiller en lui. Et maintenant cette Vie se fait remarquer, d’une certaine manière, comme une seconde vie en lui qui est indépendante de sa vraie vie du corps, qui compénètre chaque homme avec la vie, même si l’étincelle spirituelle est encore dormante en lui – c'est-à-dire s’il est encore mort spirituellement. Mais seulement cette seconde vie fournit à l'homme la juste satisfaction, parce qu'alors il est en contact avec Dieu par des pensées tournées vers Lui et par la prière. Et cet homme n'oubliera plus son Dieu parce qu'Il Se tient au-dessus de lui et empêche que cet homme retombe de nouveau dans la mort. Mais il doit être fait une différence entre le savoir appris sur Lui et l’intime conscience vivante d'un Être Supérieur. Parce que ce qui a été appris, peut de nouveau être oublié, voire plus tard être refusé, sans avoir encore porté l'âme à la Vie. Cependant même un savoir appris peut mener à une foi vivante, si l'homme est de bonne volonté et alors il ne perdra jamais plus la Vie qui une fois s'est réveillée en lui. Et elle peut se réveiller seulement dans la période où l'homme est capable de penser – et dès qu'il est de bonne volonté pour aimer, sa pensée sera aussi orientée de la manière juste et ensuite il cherchera aussi la liaison avec Dieu, avec un Être auquel il peut se donner plein de confiance. L'homme sent son imperfection, il sent qu'il a besoin d'un Guide et d'un Protecteur, parce qu'il est faible, et donc il cherche un Être dont il espère de l’Aide dans chaque situation de vie. Initialement il le fait d’une manière inconsciente, mais cela le rend bienheureux lorsqu’il peut croire dans un tel Être et a établi un contact avec Lui. Cela est la simple et pure foi que chaque fils peut conquérir, la foi qui est vivante, et seulement l'effet d'enseignements que le fils a pu bien accepter mais qui ne lui ont pas offert la conviction intérieure. Parce que pour cette conviction intérieure il faut la volonté d'amour du fils qui porte à la Vie l’étincelle spirituelle en lui. Et tout le reste est maintenant déterminé par cette étincelle spirituelle qui stimulera maintenant toujours de nouveau la nostalgie de l'homme pour l'Esprit du Père de l'Éternité, jusqu'à ce que l'homme établisse la liaison entièrement consciemment au moyen d'une intime prière, et celle-ci est aussi maintenant la garantie la plus sûre pour le fait que le Père s'occupe de Son fils et ne le laisse jamais plus retomber dans la cécité spirituelle, dans la mort. Donc il ne suffit pas d’une transmission d'enseignements de foi qui ne doivent pas être refusés car ceux-ci n'offrent encore aucune « Vie ». Seulement l'amour peut produire la vraie Vie, qui ensuite pousse le fils à réfléchir sur des enseignements de foi, et seulement alors il cherche le Père Lequel maintenant Se fait aussi trouver. Et ensuite l’étincelle spirituelle dans l'homme pousse celui-ci constamment vers l'Esprit du Père, alors l'homme est poussé de l'intérieur à la liaison avec Lui, il est poussé de l'intérieur à agir dans l'amour et la prière. Et les deux produisent l'unification avec Lui, ce qui est le but et l’objectif de la vie terrestre. Seulement les deux réveillent l'homme à cette Vie qui dure éternellement, à une Vie qu’il ne peut plus perdre parce qu'elle est la Vie spirituelle qui n'a rien en commun avec la vie terrestre. Et alors l'homme a trouvé son Dieu, le fils a trouvé le Père et il s'est donné à Lui dans l’éternité. Et un tel homme ne peut plus mourir, il vivra éternellement.

Amen

Examiner le patrimoine spirituel – l'apport de la Parole

B.D. 7598 from 11 mai 1960, taken from Book No. 80

Vous devez laisser valoir comme Vérité seulement ce qui a son Origine en Moi. Et donc vous devez examiner où un bien spirituel qui vous a été soumis a eu son Origine. Et vous pouvez le faire si vous tenez sérieusement à reconnaître la Vérité ou l'erreur et lorsque vous Me demandez l'éclairage de l'esprit pour que vous-mêmes vous vous bougiez dans une juste pensée et donc jugiez aussi à juste titre. Et souvent vous constaterez que le bien spirituel est un bien transmis d'homme à homme, et dont l'origine ne peut plus être établie. Et alors vous ferez bien de vous informer pour vérifier qu’un tel bien spirituel coïncide avec Ma Parole qui vous a été guidée d'en haut. La Vérité doit procéder de Moi, pour pouvoir être prononcée comme Vérité. Et Ma pure Parole a toujours été guidée à la Terre. Donc celle-ci doit pouvoir être confrontée et coïncider avec le bien spirituel qui vous est offert de l'extérieur. Et alors vous-mêmes reconnaîtrez jusqu'où il vous est offert la Vérité. Mais vous ne devez jamais accueillir quelque chose sans l'avoir examiné et si vous ne pouvez plus en établir l'origine, alors soyez prudents avec l'acceptation de celle-ci, parce que seulement la pure Vérité vous apporte un gain spirituel, tandis que l'erreur et le mensonge signifient un danger pour votre âme. Mais cet examen est souvent omis. Et pour cette raison il s’est insinué beaucoup d'erreur dans Mon Évangile, il n'est plus la pure Doctrine que Moi-même J’ai annoncée sur la Terre. Beaucoup de changements ont été exécutés et les hommes ne savent plus distinguer entre Ma pure Vérité et les œuvres ajoutée par des hommes qui la présentent comme « la Parole divine ». Mais si « Ma Parole » doit subsister dans toute l'Éternité, alors Je dois toujours de nouveau la guider sur la Terre, parce que les hommes imparfaits ne conservent rien de pur, et dans leur imperfection ils déforment même la chose la plus parfaite, Ma Parole, et donc Je dois toujours de nouveau pourvoir pour qu'aux hommes soit transmise Ma pure Parole, pour qu’il s'acquitte de Ma Parole : « Le Ciel et la Terre passeront, mais Ma Parole restera dans toute l'Éternité ». Et vous les hommes vous devez accomplir votre part, vous devez vouloir que vous soit offert par Moi la Vérité, vous-mêmes vous devez vous occuper de ce qui vous est apporté de l'extérieur en tant que bien spirituel, vous devez vous occuper de l'origine, et désirer, que Dieu Lui-Même veuille vous parler. Et Je le ferai, en vous réveillant l'esprit, pour que vous reconnaissiez clairement et franchement là où l'erreur s'est insinuée et pour que vous la refusiez comme telle. Vous êtes apte, si seulement vous en avez la volonté, d'être pourvu par la Vérité et si vous vous unissiez intimement avec Moi et demandez l'apport de la Vérité. Alors votre esprit sera réveillé et vous pourrez enregistrer pour votre âme un gain spirituel qu’uniquement la Vérité peut offrir. Vous ne devez jamais craindre que vous-mêmes soyez incapables d'un juste jugement de ce qui est Vérité et de ce qui est erreur. Votre volonté et votre désir pour la Vérité vous la garantit, parce que Je ne veux pas que vous marchiez dans l'erreur, que vous soit retenue la Vérité de la part de Mon adversaire et de ses représentants sur la Terre. Donc J’aiderai les Miens à trouver la Vérité, seulement vous-mêmes devez vouloir appartenir aux Miens, c'est-à-dire tendre à la Vérité et avec cela à Moi-Même Qui Suis l'Éternelle Vérité. Tout est très simple et devrait être compréhensible par vous les hommes, et Je voudrais toujours seulement vous rendre accessible la Vérité, donc de Ma part Je Me donne du mal, pour vous mettre en possession de la Vérité : .... et vous avez seulement besoin de vouloir, pour que vous vous bougiez dans la Vérité et il sera fait selon votre volonté. Mais vous ne devez jamais accepter un bien spirituel qui vous est donné par des hommes sans l'avoir examiné, parce que seulement un examen sérieux peut vous garantir l'apport de la Vérité, autrement vous êtes indifférents et jamais capables de discerner l'erreur de la Vérité, parce que pour faire cela il vous manque la volonté sérieuse. Vous pouvez et recevrez de Moi tout ce que vous désirez, mais sans votre désir Je Me tiens en arrière, parce que Je respecte votre libre volonté, parce que même Ma Grâce ne peut pas agir contre votre volonté.

Amen

Avertissement à tous les ouvriers de la Vigne

B.D. 7599 from 14 mai 1960, taken from Book No. 80

Les vagues du mal qui essayent de vous saisir, vous Mes serviteurs sur la Terre, s'élèveront toujours davantage. Et les oppressions les plus diverses arriveront sur vous, mais vous devez Me rester fidèles dans toutes les misères du corps et de l'âme. Vous devez toujours vous rappeler que c’est le temps de la fin dans lequel vous vivez. Et ce temps de la fin apportera aussi beaucoup de surprises qui pourront être de genre très divers. Mais une chose est certaine, c’est que vous devez vous conformer fidèlement à Mes Révélations, à Ma Parole qui résonne d'en haut. Parce que vous devez savoir que Mon adversaire tentera de causer beaucoup de confusion en cherchant à répandre de grandes erreurs dans la Vérité, et il y réussira même, parce que les hommes ne possèdent souvent plus l’esprit de discernement, parce qu'aux hommes il manque souvent le réveil de l'esprit. Mais ils peuvent demander la Grâce du discernement, parce que Je ne laisserai vraiment pas marcher dans l'erreur cet homme qui désire sérieusement la Vérité. Et Je vous apporterai vraiment le savoir dont vous avez besoin pour pouvoir prêter dans le temps à venir du travail dans la Vigne pour Moi et Mon Règne. Donc vous n'êtes pas forcés de vous approprier un bien spirituel étranger, que vous n'avez pas reçu de Moi. Mais vous devez prêter attention à ce qui arrive autour de vous, à la vie de ce monde et aux actions des hommes, parce qu'alors vous reconnaissez l’activité de celui qui fait rage dans le dernier temps, parce qu'il sait qu'il n'a plus beaucoup de temps. Et ainsi Je vous annonce toujours de nouveau que vous devez Me laisser la Conduite et les conseils. Parce que Je sais où et comment un homme Me sert comme fidèle serviteur lorsqu’il veut travailler pour Moi. Et à lui J’assigne vraiment son activité, et il n'aura pas besoin de chercher le travail qu’il doit exécuter pour Moi. Mais l’action de Mon adversaire est de confondre toujours de nouveau les pensées des hommes, les poursuivre et les enjôler, leur enlever le calme intérieur, exciter les hommes l’un contre l'autre et détruire toute paix. L’action de Mon adversaire est aussi de détourner le regard des hommes des choses purement spirituelles et de le tourner vers les intrigues des esprits malins qui se servent d'un homme qui leur est soumis, justement pour créer de l'inquiétude. Vous devez parcourir tranquillement votre voie, être disposé à Me servir de serviteurs fidèles, et toujours seulement attendre où Je vous mettrai pour votre service. Et Je vous guiderai. N'entreprenez rien arbitrairement, mais laissez-Moi régler tout pour vous, parce que Je sais le succès ou la faillite. Je sais aussi la façon d’agir de Mon adversaire et Je peux toujours seulement vous donner un Conseil, c’est de vous tourner vers Moi, de vous en remettre à Moi et de ne pas agir de façon trop zélée, parce que toute inquiétude est l’œuvre de Mon adversaire, or vous pouvez trouver la paix intérieure seulement en Moi. Et si vous Me permettez d'être toujours votre Guide et Accompagnateur, alors tout se manifestera tout seul, de sorte que vous deviez seulement suivre votre poussée intérieure et agir bien et à juste titre devant Moi et vous Me servez donc en Vérité en tant que serviteur dans Ma Vigne. Et ne vous laissez pas influencer par un pouvoir étranger, vous aurez toujours à craindre un pouvoir étranger lorsque le calme intérieur vous abandonne. Tout demande son temps, et l’action des forces malignes est permise par Moi, pour que les hommes soient mis à l'épreuve tant qu’ils M’opposent résistance. Mais Je leur opposerai Ma Force, lorsque sera venu le temps, et alors vous, Mes serviteurs, sachez, que maintenant vous devez être actifs et agir pour Moi. Et alors il existe seulement une chose : c’est que vous vous donniez à Moi avec confiance et demandiez Ma Conduite, et alors vous aussi serez appelés pour le service qui peut devenir pour Moi un succès. Vous ne devez pas commencer des choses par vous-mêmes, sans en avoir reçu l’Ordre de Moi. Mais vous devez être toujours prêts à Me servir et alors vous serez guidés de sorte que vous pourrez sauver des âmes de la dernière ruine, car alors en Vérité vous devenez pour Moi des serviteurs diligents dans le dernier temps avant la fin.

Amen

La Révélation de Dieu « Prenez et mangez….»

B.D. 7600 from 15 mai 1960, taken from Book No. 80

Ma Parole vous donne tout ce dont vous avez besoin sur la Terre, parce que dès que vous êtes interpelés par Moi, vous ne manquez ni de Force ni de Grâce et vous serez bien pourvus spirituellement et matériellement, parce que Ma Promesse est : « Je ne veux pas vous laisser orphelins ....» Je veux Me révéler à vous et Me donner à vous, donc Me faire reconnaître par vous comme votre Père. Et un Père pourvoit vraiment Ses fils du point de vue spirituel et terrestre, si seulement ils se laissent interpeler par Lui, parce qu'alors vous Me donnez la preuve que vous M’aimez et Je vous montre aussi Mon Amour Paternel en vous parlant. Un Cœur affectueux de Père est toujours prêt à offrir. Il ne vous manquera donc rien, lorsque Mon Discours résonne en vous, parce qu'alors vous savez que vous êtes Mes fils, auxquels est tournée Mon Assistance animique et corporelle. Combien vous pouvez vous louer heureux, vous qui entendez Ma Parole, parce qu'avec cela il vous est donné la preuve que vous faites partie de Mes fils qui ont déjà pris la voie vers le Père et qui arriveront à coup sûr au but. Vous ne devriez plus avoir peur, parce que déjà votre volonté de Me faire vous parler, vous procure aussi la Force de continuer le chemin terrestre dans la certitude de le parcourir jusqu'à la fin, parce que c’est « Ma Chair » que vous mangez, et « Mon Sang » que vous buvez. C’est le Pain et le Vin que vous pouvez goûter pour la fortification de votre âme. Vous M’accueillez Moi-Même en vous, parce que Je Suis la Parole devenue Chair. Réfléchissez une fois sur la profondeur de cette Parole, que Moi-même Je Suis en vous, lorsque vous entendez Ma Parole, lorsque Je vous parle, lorsque Je vous offre Mon plus grand Don d'Amour que vous pouvez recevoir de Moi sur la Terre. Je Suis en vous, autrement vous ne pourriez pas M’entendre, et Ma Présence doit vous rendre ultra-heureux. Donc vous pouvez vraiment vous louer bienheureux, lorsque vous êtes dans la Grâce de Mon Discours direct, lorsque vous recevez Ma Parole guidée directement à la Terre par Mes messagers, lorsque vous êtes dignes de Mon Discours qui vous marque en tant que Mes fils, et seulement les Miens l'accueillent dans leur cœur. Et le fait que vous pouvez entendre ou lire Ma Parole sera pour vous la preuve que vous faites partie des Miens et vous devez être heureux dans cette certitude et toujours seulement désirer avec nostalgie entendre Ma Parole, vous ne devez perdre aucune occasion où Ma Parole résonne, parce qu'alors vous avez aussi la garantie que Moi-même Suis en vous et avec vous, autrement vous ne pourriez pas M’entendre, autrement vous ne reconnaîtriez pas la Voix du Père Lui-Même qui vous parle. Vous devez goûter avec un cœur affamé la Nourriture que Je vous offre, vous devez manger Ma Chair et boire Mon Sang et ensuite M’accueillir entièrement dans votre cœur. Vous devez recevoir le Pain et le Vin des Cieux et vous laisser fortifier comme aucune autre nourriture que votre corps terrestre accueille ne peut le faire, parce que J’offre Ma Nourriture à l'âme, et cette Nourriture fait mûrir l'âme et l'aide à arriver à la Vie éternelle. Savez-vous maintenant pourquoi Je vous ai laissé arriver ces Paroles à travers Mes disciples : « Prenez et mangez, prenez et buvez ....» ? Savez-vous maintenant pourquoi J’ai dit à Mes disciples qui accueillaient Ma Parole et qui devaient la porter dans le monde ? « Faites cela en mémoire de Moi ....» Qu’avez-vous fait vous les hommes avec Mes Paroles, et quel sens leur avez-vous donné ? – aujourd’hui seulement peu savent que J’offre toujours encore du Pain et du Vin aux hommes, que Je leur donne Ma Parole en tant que vraie Nourriture pour leur âme, et que Je Suis présent en eux lorsqu’ils peuvent entendre Mon Discours et Ma Voix. Et Ma Parole restera dans toutes les Éternités. Je parlerai toujours de nouveau aux hommes, lorsque ceux-ci permettent Ma Présence, toujours de nouveau ils pourront tirer la Force de Mon Discours, pour que leurs âmes mûrissent, pour qu'elles s'acquittent du but de la vie terrestre, pour qu’elles se forment dans l'amour et maintenant cherchent et trouvent l'unification avec Moi, parce que Mon Amour leur parle sans arrêt, parce que Mon Amour les attire et donc l'âme ne peut plus résister au Rayonnement de Mon Amour, à Ma Parole.

Amen

Rapports avec des habitants des Étoiles – « Dans la Maison de Mon Père….»

B.D. 7601 from 17 mai 1960, taken from Book No. 80

Dans le Cosmos orbitent d’innombrables constellations, et toutes ont leur tâche : aider le spirituel non mûr au mûrissement. Et ainsi vous comprenez maintenant les Paroles : « Dans la Maison de Mon Père il y a de nombreuses demeures » .... Et chaque constellation accueille des âmes dont l'état de maturité correspond aux conditions sur cette constellation, autrement dit : les possibilités de mûrissement sont différentes sur chaque Étoile, et elles correspondent avec les âmes qui y sont transférées pour qu’elles arrivent au mûrissement. Les conditions de vie sont aussi toujours différentes, parce que toutes les constellations sont différentes l'une de l'autre dans leur espèce et leur constitution, et aux hommes sur la Terre il ne peut être donné aucune description plus précise, parce que pour beaucoup elle serait incompréhensible car elle suppose un savoir spirituel pour pouvoir être comprise. Mais pour toutes les âmes, pour les âmes de chaque degré de maturité, il existe des constellations appropriées au mûrissement, où les âmes peuvent monter en haut si elles sont de bonne volonté. Parce que là aussi il est tenu compte de la libre volonté de l'être spirituel, là aussi la contrainte spirituelle est exclue, bien que les conditions de vie relatives mettent l'être dans une certaine situation de contrainte en devant s'adapter à celles-ci, parce qu'il ne serait autrement pas possible de résister sur une telle constellation. Et partout il est offert aux êtres une Lumière sur le but de leur existence. Maintenant ils sont libres d’accepter ou non la lumière et de l'évaluer, mais cela est déterminant pour leur montée. Toutes ces Œuvres de Création de Dieu sont des « Demeures dans la Maison du Père ». De toute façon tout le spirituel arrivera un jour dans ce degré de maturité où il peut échanger des Créations terrestres-matérielles avec des Créations purement spirituelles – que vous les hommes n'êtes pas en mesure de contempler avec vos yeux terrestres, parce que tout ce qui est pour vous visible, est toujours seulement des Créations qui reçoivent des êtres qui doivent encore se perfectionner, parce que les êtres parfaits sont ensuite actifs dans le Règne de la Lumière et ne nécessitent plus de Créations « visibles » pour leur séjour. Mais toutes ces Œuvres de Création sont infiniment loin l’une de l'autre et elles ne sont pas accessibles. Les habitants de tous ces mondes sont liés à leur monde, à la constellation qui les porte. Ils peuvent changer de séjour seulement après avoir atteint un certain degré de maturité, non pas arbitrairement, mais en correspondance avec la Loi de base de Dieu auquel toutes Ses Créations doivent se soumettre, comme aussi tous les êtres qui sont assignés à ces Créations. Donc il est insensé de présumer que des habitants de ces mondes pourraient s’éloigner et aller vers d’autres constellations, sans devoir craindre pour leur propre anéantissement. Parce que sur toutes les constellations il existe des conditions de vie différentes, et celles-ci ne peuvent pas être exclues arbitrairement. Mais dans la fin du temps il sera émis de telles intentions. (17.05.1960) l'adversaire de Dieu saura se rendre utile la légèreté d’imagination des hommes en leur faisant croire qu'ils peuvent avoir des contacts avec des habitants d'autres mondes et que ceux-ci veulent prendre contact avec les habitants de la Terre pour des raisons apparemment bonnes. Parce que l'adversaire cherche à obtenir une chose avec cela : c’est de miner la foi dans une fin de la vieille Terre et d’empêcher les hommes de se préparer à cette fin. Mais les hommes doivent avoir l’explication sur le fait que la Terre est pour eux une planète qui n'a pas de contact avec d’autres mondes et que tout contact avec leurs habitants peut être établi seulement spirituellement – que l'homme peut s'unir certes avec les habitants de mondes supérieurs, du Règne de la Lumière, au moyen de bonnes pensées et de prière d'aide pour la misère spirituelle – qui leur sera concédé spirituellement – cependant pour eux il n'est pas à conseiller d’appeler les êtres de constellations dont ils ne savent pas dans quel degré de maturité spirituelle ils se trouvent et s’ils peuvent leur concéder de l'aide spirituelle. En tout cas l'aide terrestre est exclue, comme l'adversaire de Dieu voudrait faire croire aux hommes que ces êtres pourraient faire valoir leur influence sur les habitants de la Terre avant la destruction finale. Une véritable Aide peut être fournie seulement par Dieu lorsque sera venu le temps que vous les hommes craignez. Mais si vous croyez Il accordera cette Aide à chacun qui la Lui demande. Et Il a vraiment assez d’Anges qui s’occupent seulement de Sa Volonté pour la mettre en œuvre, et ceux-ci s'occuperont aussi des hommes lorsque l'heure sera venue. Mais l'adversaire de Dieu a trouvé un bon terrain dans la facilité de croire des hommes, dans lequel il peut vraiment semer beaucoup de semences mauvaises. Et les hommes acceptent tous ces enseignements erronés de Sa part, pour laquelle la pure Vérité, est indicative pour la valeur de ses semailles. Parce que l’erreur est toujours plus volontiers acceptée que la Vérité ; l'homme cherche toujours à tirer un avantage de l'erreur et repousse la Vérité qui ne lui promet pas cet avantage. La fin est proche et arrive irrévocablement. Et chaque enseignement qui met en doute une fin ou bien ouvre aux hommes une porte de sortie, est erroné et ne correspond pas à la Volonté de Dieu. Parce que Dieu Lui-Même porte hors de tout danger chaque homme qui se confie à Lui, qui cherche en Lui son refuge, celui-ci appartient aux Siens qui n'ont pas à craindre une fin.

Amen

Sens et but de l'existence ; se détourner du monde

B.D. 7602 from 18 mai 1960, taken from Book No. 80

Vite surgira pour vous la certitude que le monde ne peut pas satisfaire vos désirs et vos soifs, parce que chacun qui a encore en lui une étincelle de Vie spirituelle sera déçu, c'est-à-dire que le monde ne pourra pas contenter longtemps celui qui tend à la Vie qui dure éternellement, mais seulement celui qui est tombé totalement dans le monde et qui est donc aux mains du seigneur de ce monde parce que ce seigneur ne le laisse pas partir. Mais Dieu Lui-Même fera toujours reconnaître aux hommes les signes de la caducité de ce monde, le monde décevra toujours celui pour l'âme duquel Dieu lutte, et cela sera toujours de nouveau un moyen de libérer l'homme de son amour pour le monde, bien qu’il doive encore être au milieu du monde, parce que la vie en tant qu’homme l’exige. Mais il reconnaîtra que le monde n'est pas le sens et le but de la vie terrestre, mais qu'il est sur la Terre pour son âme et celle-ci désire autre chose que ce que le monde peut offrir. Donc vous les hommes pouvez aussi avec certitude vous attendre à un changement dans les événements du monde, vous pouvez être certain que certaines choses se produiront et pourront vous effrayer de votre calme, pour que les peu qui sont encore indécis puissent prendre la voie juste, à ceux-ci elle est montrée avec évidence. Ils doivent encore renoncer à leur amour pour le monde, et pour cela ils seront aidés, parce que celui qui reconnaît le monde comme une tromperie qui est sans valeur, n’hésitera pas à y renoncer pour ce qui lui semble plus précieux. Et de la part de Dieu c’est le but qui est visé, lorsqu’il concède des choses que vous les hommes vous ne comprenez souvent pas et ne pouvez pas faire coïncider avec l'Amour de Dieu, parce qu'Il tient toujours compte de la misère spirituelle et de la prédisposition intérieure de l'individu et est toujours prêt à aider. Et lorsque le monde déçoit sérieusement un homme, celui-ci trouve plus facilement la voie vers Dieu. Et Il veut obtenir à travers cela que l’homme cherche Dieu dans la libre Volonté et ensuite Il se fera aussi trouver. (18.05.1960) Mais tant que le monde satisfait le désir des hommes, leur regard reste tourné vers le monde, et ils ne s'occupent pas de Dieu, parce qu'ils considèrent encore la vie terrestre comme un but en elle-même, alors qu’elle est seulement un moyen pour un but. Et seulement des échecs qui se répètent toujours de nouveau peuvent le stimuler à penser différemment et le faire réfléchir. Et ce qui est d’abord perçu par l'homme comme un dur coup du destin, peut vite faire reconnaître une grande bénédiction, l'homme peut changer intérieurement et peut être poussé à un chemin de vie différent qui soit adapté à son âme. Les hommes ont été mis dans le monde, ils doivent satisfaire aux exigences qui servent à la conservation du corps, mais à cause du monde ils ne doivent pas oublier la vie qu’ils doivent absolument mener auprès de la vie terrestre si la vie terrestre doit être un succès. Parce que l'âme doit mûrir et il faut y penser, chose qui trop est souvent oubliée au profit du monde. Et malgré cela la caducité de ce qui est terrestre, la non-valeur du monde est évidente et reconnaissable par chaque homme de bonne volonté et elle est reconnue par ceux qui sont responsables et qui réfléchissent sur le sens et le but de l'existence sur la Terre. Et Dieu aide tous ceux-ci, en leur faisant apprendre à connaître toujours davantage la caducité du monde, en enlevant par la Force tout ce qui signifie seulement un obstacle pour la remontée vers le Haut. Et Il Se fera encore souvent reconnaitre au moyen d'événements du destin qui ne dépendent pas de la volonté d'un homme, Il fait ainsi reconnaître clairement l'Intervention d'un Pouvoir supérieur. Parce qu'Il veut être reconnu, il veut être invoqué et qu'on Lui demande Son Aide, alors Lui-Même veut Se faire reconnaitre des hommes au moyen de Son évidente Prestation d'Aide, et Il veut repousser les hommes du monde et les faire se tourner vers le Règne qui n'est pas de ce monde. Il veut, que les hommes Le cherchent, pour qu'Il puisse Se faire trouver.

Amen

La bénédiction de Dieu doit être demandée ....

B.D. 7603 from 20 mai 1960, taken from Book No. 80

Quoi que vous commenciez, n'omettez pas de Me demander Ma bénédiction, car alors vous prouvez que vous M'avez élu comme étant votre guide, que vous ne voulez rien faire sans Moi, donc que vous désirez être reliés à Moi .... Et en effet cela vous assure Ma bénédiction et Ma conduite sur toutes vos voies .... Et croyez bien que vous n'aurez point de déception à craindre en ayant demandé Ma bénédiction auparavant, car, en vérité, cette prière vous gardera des déceptions .... car même ce que vous considérerez peut-être comme une déception sera en vérité avantageux pour votre âme. Vous ne devez que penser à Moi toujours, voilà tout ce que Je vous demande; mais souvent, vous M'éliminez de vos pensées, et alors vous risquez toujours que Mon adversaire s'ingère et vous influence d'une manière défavorable.

Voilà ce dont Je veux vous avertir parce qu'autrement, vous vous rendez votre course terrestre plus difficile parce qu'il vous sera d'autant plus facile de la suivre si Je suis, et reste votre compagnon de route constant. Et il faut toujours de nouveau Me demander Mon soutien, car le lien avec Moi est nécessaire pour être gardé de Mon adversaire qui n'en finit pas de vous serrer de près. Pendant la phase de la fin il a beaucoup de puissance et vous seuls pouvez la lui réduire, car votre volonté et votre pensée tournées vers Moi seront pour vous un grand bouclier dans la lutte contre lui, c'est la meilleure arme dont vous pouvez user contre lui puisqu'alors, vous M'appelez Moi-même dans votre proximité, Moi qu'il fuit en vous lâchant.

Et il cause beaucoup de confusions parmi les Miens car il poursuit de près chacun qui fait partie des Miens et parce que ses tribulations sont arrangées de manière à exciter les uns contre les autres en cherchant à s'ingérer entre eux. Et alors il ne faut que votre lien avec Moi, et vous serez quitte de lui. Car ce sera vous et votre volonté qui déciderez s'il pourra prendre possession de vous. C'est pourquoi vous n'avez pas besoin de le craindre puisqu'il sera sans aucune puissance pourvu que votre volonté aille vers Moi et que donc en pleine confiance vous vous dévouiez totalement à Moi en Jésus Christ en Me demandant Ma protection. Mais si vous marchez seuls, il a beaucoup de puissance sur vous sans Moi et sans que Je vous guide par Ma lumière. Alors il pourra agir dans son domaine, et il le fera vraiment d'une manière satanique.

C'est pourquoi Je vous le répète toujours de nouveau, ne commencez rien sans avoir d'abord demandé Ma bénédiction, aussi Me prouverez-vous votre volonté d'être reliés à Moi, et en vérité vous mènerez à bonne fin votre travail journalier sous Ma bénédiction, il sera couronné de succès, vous irez votre chemin tranquillement et dans la paix intérieure, et vous ne serez plus pour lui une cible pour ses attaques, car Je chemine à vos côtés, et Moi il Me fuit puisqu'il n'arrive pas à supporter Ma lumière dont la lueur claire maintenant vous illumine ....

Amen

Le Précurseur – le savoir de l'incarnation précédente

B.D. 7604 from 22 mai 1960, taken from Book No. 80

Vous ne devez pas vous perdre en suppositions quant à l’esprit dans lequel vous vous êtes incarnés précédemment, vous qui marchez dans le dernier temps sur la Terre pour Me servir. De Ma Part il a été étendu un voile sur les choses qui ne sont d'aucune utilité pour votre marche terrestre et pour votre mission. Et pour cela il vous est retenu le savoir sur quelle incorporation vous êtes autrefois passés sur la Terre. Il vous suffit de savoir que Je pourvois avec une grande Force et une grande Grâce tous ceux qui sont prêts à Me servir. Et que vraiment dans le temps de la fin l’action de l'adversaire est si puissante que de forts esprits de Lumière sont nécessaires pour affronter son action et pour tenir bon où il s’agit d'exécuter un travail salvateur sur la Terre. Et ces esprits de Lumière doivent rester dans la plus profonde humilité, pour pouvoir exécuter leur mission, parce que l'adversaire trouve vraiment dans l'orgueil et dans l'arrogance le meilleur angle d’attaque et leur mission pourrait donc être en danger. Et les hommes sont tous dans le danger de tomber dans ses filets de capture. Donc de Ma Part il n'est pas promu une telle possibilité, mais Je cherche toujours à agir pour que l'homme reste dans la plus profonde humilité, parce qu'alors il peut résister à Mon adversaire et ne pas être capturé dans ses réseaux. À l'homme il ne sert à rien de savoir ses incorporations antécédentes, autrement il lui serait donné ce savoir dès qu’il travaille pour Moi et Mon Règne. Mais une personne le saura, pour elle ce ne sera pas un secret, parce qu'elle a à accomplir la tâche la plus difficile dans le dernier temps : M'annoncer en tant que Mon Précurseur, comme proclamateur dans le désert pour annoncer Ma Venu dans les nuages et il payera sa mission pour Moi avec sa vie. Ce savoir cependant ne le chargera pas, parce que c’est un esprit très fort, qui a entrepris la dernière incorporation consciemment dans la connaissance de l'urgence de sa tâche qu’il est prêt à exécuter dans le plus profond amour pour Moi. Il est un des peu qui scelleront avec leur mort ce qu’ils annoncent. Il en a la force, parce qu'il M'aime, bien qu’autrefois il ne M’ait pas tout à fait reconnu, bien qu'il ait déjà dû laisser une fois sa vie pour Moi, mais il est prêt à mourir mille morts pour Moi, et donc il accomplit ce dernier parcours terrestre consciemment, conscient de sa mission et de sa provenance. Mais il aura cette certitude seulement lorsqu’il commencera sa dernière mission, après avoir vécu précédemment dans un extrême retrait il sortira publiquement, lorsque son intime union avec Dieu lui offrira tout à coup une claire Lumière sur la tâche qu’il a à exécuter sur la Terre. Et alors il M'annoncera avec une ferveur enflammée, il se donnera du mal pour indiquer aux hommes la fin et le dernier Jugement, il parlera ouvertement et sans crainte contre les puissants, il ne craindra pas leur pouvoir, mais il les marquera publiquement parce qu'il reconnaîtra en eux les envoyés de Satan contre lesquels il combattra clairement. Et cela sera Mon dernier signal, parce qu'il paraîtra dans la dernière phase de la fin, dans le temps de la lutte contre la foi, qui sera menée peu avant que vienne la fin. Quoi que vous puissiez entendre d'abord, le temps de son action sur cette Terre n’aura pas lieu avant que se déchaîne cette lutte contre la foi, lorsque rayonneront clairement des Lumières qui indiqueront aux hommes le chemin que tous doivent parcourir. Et il sera la Lumière la plus resplendissante qui rayonnera là où on l’attend le moins, il irradiera tout avec une telle Force de Lumière qu’il sera même reconnaissable par tous ceux qui ne craignent pas la Lumière. Mais ayez de la patience et attendez le temps et ne vous laissez pas aller d'abord à de fausses suppositions. (22.02.1960). Parce que vous serez encore souvent guidés dans l'erreur par Mon adversaire, qui veut guider mal vos regards, pour vous détourner de votre travail missionnaire que vous êtes prêts à dérouler pour Moi en tant que fidèles serviteurs. Ne vous laissez pas duper, vous reconnaîtrez clairement lorsque sera venu le temps dans lequel il se passera des choses insolites, où Moi-même Je dois intervenir de façon inhabituelle pour faire arriver l'Aide aux Miens. Parce que même eux seront ébranlés dans la foi du fait des procédés de Mon adversaire, s’ils ne se conforment pas étroitement à Moi et confient tout à Moi dans la confiance sur Ma juste conduite. Et alors vous sentirez Ma Volonté dans le cœur, de sorte que vous n’ayez plus à demander ce que vous aurez à accomplir. Ma Volonté sera en vous, vous ne pourrez pas agir autrement que comme est Ma Volonté, et vous saurez aussi que vous vous acquitterez seulement de Ma Volonté avec votre action. Je vous dis toujours de nouveau : ne vous précipitez pas, attendez jusqu'à ce que Je vous appelle, jusqu'à ce que Je vous mette Ma Volonté dans le cœur, parce que vous pouvez détruire avec une action prématurée ce qui a d'abord été péniblement édifié. Rappelez-vous toujours que les hommes sont tous encore trop faibles dans la foi, que parfois il doit leur être offert une nourriture légère, pour ne pas nuire à leur âme. Et à ceux-ci vous devez seulement prêcher Mon Évangile de l'Amour, mais ne pas leur soumettre des enseignements qu’ils ne sont pas en mesure de saisir. Et de ceci fait partie le savoir sur l'incorporation des âmes de Lumière, parce qu'en général il leur manque souvent la foi dans la continuation de la vie de l'âme. Annoncer maintenant à ces hommes l'apparition du Précurseur avant Mon Retour, n'est pas toujours adapté, mais s'ils acceptent Mon Évangile de l'Amour, alors ils apprendront aussi à croire et ils le reconnaîtront lorsqu’il paraîtra, parce que d'abord de graves événements précèderont, et ensuite il sera déjà reconnaissable une séparation des esprits, des hommes qui sont pour ou contre Moi, et maintenant même leur connaissance spirituelle sera en conséquence. Il ne se passera plus beaucoup de temps, alors toutes ces Paroles vous seront compréhensibles, et vous ne demanderez alors plus, mais vous saurez que Ma Venue est proche, parce que vous reconnaîtrez qu’il était Mon Précurseur dans Mon temps terrestre, et il le sera de même de nouveau comme cela est annoncé dans la Parole et l’Ecriture.

Amen

L'apport de Grâce et l'efficacité

B.D. 7605 from 23 mai 1960, taken from Book No. 80

À chaque homme afflue Ma Grâce. Il est donc faux de dire que tel ou tel homme est inhabituellement gracié, c’est plutôt sa propre volonté qui accepte ce que Je lui tourne et vu que Je prodigue sans limites, il peut donc aussi recevoir sans limites. Celui-ci se trouve ensuite sous l'influence d'un Courant de Grâces qui est reconnaissable par le prochain et qui est même perçu inhabituellement. Mais alors il est aussi visible par le prochain que cet homme doit être outre mesure de bonne volonté d’aimer, autrement il ne se disposerait pas d’une manière positive envers le Courant de Grâce qui le touche. Parce que l'amour en lui lui fait aussi reconnaître qu'il est pourvu par son Dieu et Père et maintenant il accueille consciemment de Ma Main les Dons de Grâce. Ainsi Ma Parole peut donc arriver à un homme depuis le haut ou bien à travers Mes messagers, l'homme de bonne volonté d'aimer la reconnaîtra et l’acceptera comme Mon Discours. Et cela est un insolite Don de Grâce qui peut promouvoir le développement animique au degré le plus haut en peu de temps. Mais la même Parole peut être offerte à un homme qui ne s’en occupe pas ou la refuse. Il a reçu la même Grâce inhabituelle et, parce que son cœur a peu d'amour, il ne la laisse pas devenir efficace, il n'exploite pas la Grâce et donc il ne peut enregistrer aucun progrès spirituel. Mais il n'a pas été pourvu moins affectueusement par Moi, toutefois sa libre volonté a été déterminante quant à la façon dont il s'est ajusté envers Mon Cadeau de Grâce. Et Je sais aussi qu’il a tourné vers Moi sa volonté et que Je peux le pourvoir avec des Dons de Grâce qui semblent inhabituels. Je sais qui a encore seulement besoin d'une petite tape pour son âme, pour se rendre maintenant entièrement sur la voie du Salut, pour reconnaitre clairement et limpidement sa tâche terrestre et maintenant être actif avec ferveur pour le salut de son âme. Je sais aussi où l’étincelle d'amour a la Force d'allumer et de faire éclater une claire flamme et Je Suis toujours disposé à aider à travers l'apport de Grâce, parce que Mon Amour pour vous dépasse les limites et Je voudrais vous tourner tout ce qui vous manque, pour que vous deveniez bienheureux. Et ainsi il est toujours seulement nécessaire d’un simple dévouement à Moi pour que vous soit assuré un fort afflux de Grâces. Et vous pouvez être certains que vous serez aidés de toute façon pour que vous mûrissiez spirituellement. Vous pouvez être certains que Je sais tous vos manques et Je veux toujours les combler par Mes Grâces que vous devez ensuite seulement utiliser. Et vous le ferez lorsque l'esprit d'amour prédomine en vous, parce qu'alors vous percevrez aussi Mon Amour pour vous et vous accepterez avec reconnaissance ce que vous offre Mon Amour. Je veux offrir continuellement et vous rendre heureux et toutes Mes Grâces sont Royales, parce qu'elles vous affluent sans votre mérite, parce qu'elles doivent toujours seulement promouvoir votre développement vers le Haut qui est déterminé par votre propre volonté. Et pour que cette Volonté soit bien utilisée Mes Grâces vous affluent. Et personne n'est omis, chacun peut puiser dans les Grâces illimitées de Mon Amour. Mais personne n'est forcé d'accepter Mes Grâces.

Amen

La Protection de Dieu pour les Siens et pour les ouvriers de la Vigne

B.D. 7606 from 24 mai 1960, taken from Book No. 80

Vous devrez toujours plus solidement vous unir avec Moi, parce que les oppressions deviendront toujours plus fortes et vous ne pourriez prêter aucune résistance sans Mon Aide. Mais vous savez que Je veux toujours Être votre Protection, votre Bouclier et votre Soutien si vous vous conformez seulement à Moi et si vos pensées ne Me laissent plus. Seulement le lien avec Moi peut être pour vous une Aide sûre, et plus il est établi intimement, moins n'importe quel mal vous touchera, bien que celui-ci croîtra toujours davantage plus la fin est proche. Et Je parle à vous comme votre Père, Lequel voudrait vraiment épargner tout mal à Ses fils, Je vous parle comme votre Dieu et Créateur, Lequel a vraiment la Puissance de préserver chaque fils de la misère et de la souffrance. Et Je parle à vous comme un Père de Maison qui a promis une Protection sûre à ses serviteurs qui le servent fidèlement. Parce que J’ai besoin de vous. C’est encore le temps où il peut être prêté beaucoup de travail de salut, c’est encore le temps où vous vivez dans une certaine liberté, où vous pouvez être actifs pour Moi et Mon Règne sans y être entravés par le pouvoir mondain. Mais vite viendra le temps dans lequel cette activité vous sera interdite, dans lequel vous pourrez agir seulement dans secret et dans lequel vous devez mettre toute votre confiance seulement en Moi pour que Je vous protège, quoi que vous entrepreniez. Et Je vous ai promis Ma Protection dans chaque temps et Je vous la donnerai pour que vous puissiez encore travailler tant que la fin n’arrive pas. Donc ne vous préoccupez pas inutilement et ne vous laissez pas écraser par des oppressions de toutes sortes, mais cherchez toujours seulement à former toujours plus solidement la liaison avec Moi et vous n'aurez rien à craindre, pour combien il puisse être inquiétant autour de vous. Je Suis votre Protection, votre Bouclier et votre Accompagnateur partout où vous allez. Parce qu'il y a encore des tâches à accomplir tant que votre action journalière n'est pas terminée et tant que J’ai besoin de vous, vous êtes sous Ma Protection. Aucun de vous ne peut former tout seul le destin de sa vie selon sa volonté si Je ne suis pas de la même Volonté et permets son but ; mais vu que Je sais quelle tâche vous avez encore à satisfaire sur la Terre, Je formerai le destin de votre vie en conséquence et dans cette confiance vous devez vous donner seulement totalement à Moi et tout se règlera tout seul. Toute préoccupation terrestre est inutile tant que votre salut spirituel vous apparaît comme plus urgent. Et lorsque vous voulez Me servir, vous tendez aussi à votre salut spirituel et alors vous pouvez aussi être certain que Je prends paternellement Soin de vous et que Je vous guide jusqu'à la fin de votre vie. Parce que Je ne laisse pas les Miens dans la misère du corps et de l'âme, J'assiste les Miens et Je Me donne à reconnaître comme Dieu et Créateur, comme un très affectueux Père de l'Éternité.

Amen

La bonne volonté garantit le rapprochement de Dieu

B.D. 7607 from 25 mai 1960, taken from Book No. 80

La volonté pour le Bien garantit aussi que l'homme vienne plus près de Dieu, qu’il apprenne à Le reconnaitre et à se plier à Sa Volonté. À chaque homme il est mis dans le cœur une étincelle d'amour et c’est celle-ci qui détermine le parcours de développement de l'homme, son mûrissement animique. L'homme peut être de bonne volonté depuis sa jeunesse, il peut fournir à lui-même et à son entourage la preuve qu’il est de bonne volonté d'aider, lorsqu’il cède à la poussée intérieure, lorsqu’il se laisse guider par sa conscience. Et maintenant il peut aussi arriver avec certitude très vite à une certaine connaissance spirituelle, il apprendra à reconnaître Dieu et cherchera à s'approcher de Lui, et Dieu viendra à sa rencontre, parce qu'Il sait la bonne volonté de l'homme. Et cela est le mystère de l'amour, l'Éternel Amour attire puissamment l'homme qui nourrit en lui l’étincelle de l'amour, qui donc est de bonne volonté. Et celui-ci reconnaîtra maintenant aussi avec quel Amour Dieu se baisse vers lui, il reconnaîtra Dieu dans tout ce qui l'entoure, dans ce que se passe et ce qui le concerne lui-même. Il se soumettra à Lui avec résignation et il fera par sa propre poussée ce qui est la Volonté de Dieu : il vivra dans l'amour et portera au réveil son esprit, et il mûrira dans son âme. Pour cela il vous faut seulement une bonne volonté d’atteindre le but sur la Terre, but pour lequel l'homme vit. Et même s’il n'en sait initialement rien de plus précis, la connaissance viendra toute seule, parce qu’en lui l’étincelle de l'amour s'active et donc réveille à la Vie l'esprit en lui. Alors il est sorti de l'état initial de mort et devient actif dans la Volonté de Dieu. Et maintenant Dieu lui confiera la tâche que l'homme s’est déclaré prêt à accomplir consciemment ou bien inconsciemment, parce que Dieu sait jusqu'où il satisfera cette tâche et quelles facultés l'homme possède pour marcher sur la Terre pour sa Bénédiction. Et l'homme ne lui prête aucune résistance, parce que sa volonté est bonne et il se soumet totalement à la Volonté de Dieu. Ce dévouement à Dieu est la chose la plus belle dans la vie, parce qu'il suspend l'homme de toute responsabilité, il lui donne la paix et la joie intérieure, il le guide plus près de Dieu, Lequel à son tour l'attire à Lui et Il ne le laisse plus et le protège contre toutes les attaques de l'ennemi de son âme. Et alors il est aussi vraiment facile pour l'homme de s'acquitter de sa tâche terrestre, il n'aura à employer aucune grande force, pour se conquérir le Royaume du Ciel, pour lui le joug sera doux et le poids léger, parce qu'il est de bonne volonté. Et son amour pour Dieu et pour le prochain croît chaque jour, et le remplit constamment avec plus de Force, pour pouvoir effectuer tout ce qu'est exigé de lui, que ce soit spirituellement comme aussi matériellement. Alors lui-même est entré dans le juste rapport avec Dieu, alors il Le côtoiera comme un fils avec son père, et le fils sentira l'Amour du Père et passera à travers la vie terrestre dans la paix avec Dieu, il saura aussi que sa vraie Patrie n'est pas la Terre, mais qu'après sa mort il reviendra dans la Maison de son Père, parce que le Père dans Son Amour attire le fils tant que celui-ci n'a pas trouvé la voie du retour à Lui.

Amen

Amour et souffrance enlèvent les scories à l'âme

B.D. 7608 from 26 mai 1960, taken from Book No. 80

L'amour et la souffrance enlèvent les scories à l'âme de l'homme, l'amour et la souffrance sont des moyens de purification qui rendent l'âme transparente pour la Lumière et repoussent d’elle chaque impureté et forment l'âme de sorte qu’elle puisse entrer dans le Règne de la Lumière, sans devoir disparaître, lorsqu’elle est compénétrée des Rayons de la Lumière. L'amour tout seul pourrait déjà procurer de tels décrassages de l'âme, parce que l'amour est une Lumière rayonnante qui consomme tout ce qui s'expose pour qu'ensuite il reste seulement la substance spirituelle qui est procédée autrefois de Dieu en tant qu’être parfait. L'amour tout seul procurerait donc un changement de l'âme, pour que celle-ci se spiritualise totalement et puisse entrer limpide dans le Règne spirituel. Mais l'amour n'est pas porté par les hommes au degré qui aurait pour conséquence une telle transfiguration de l'âme. Et donc à l'amour il doit aussi être associé la souffrance qui est un moyen sûr pour le décrassage. Et donc l'homme doit porter avec résignation la souffrance pour qu’elle soit un succès, pour que l'âme se purifie totalement et devienne un être spirituel transparent pour la Lumière. Et donc vous devez bénir la souffrance et l'accueillir comme un Cadeau de Grâce de la Main de Dieu. Vous ne savez rien de l'effet de l'amour et de la souffrance, il est de toute façon toujours de nouveau laissé à votre discrétion à quel succès vous pouvez arriver lorsque vous vivez dans l'amour et supportez patiemment la souffrance qui est chargée sur vous pour le temps terrestre. Mais vous n'évaluez pas ce savoir, vous êtes négligents dans les actions d'amour et vous vous cabrez souvent lorsque la souffrance vous presse. Vous voulez l'éloigner de vous, vous n'êtes pas volontiers disposés à supporter la souffrance et votre âme a donc besoin de beaucoup de temps jusqu'à ce qu’elle se soit entièrement libérée des scories, et souvent elle n’y arrive pas sur la Terre et ensuite elle entre dans le Règne de l'au-delà sans être assez préparée. Elle n'a pas encore été libérée entièrement des scories sur la Terre et donc il n'est pas facile que la claire Lumière puisse la compénétrer, parce que les scories assombrissent toujours de nouveau la Lumière, parce qu'elles empêchent toujours de nouveau que les Rayons de la Lumière d'Amour qui détermineront toujours sa Béatitude puissent la toucher. Amour et souffrance sont nécessaires dans la vie terrestre, parce qu'ils aident l'âme au mûrissement. La mesure de souffrances peut cependant diminuer à tout instant pour l'âme lorsqu’elle exerce dans une grande mesure l'amour, lorsque son degré d'amour est si haut que toutes les scories de l'âme sont dissoutes par l'amour, lorsqu’a eu lieu le processus de transformation à travers l'amour et l'âme est alors totalement purifiée lorsqu’elle décède de cette Terre. Mais l'homme que la souffrance ne peut écraser peut se dire bienheureux, parce que l'âme repousse toujours davantage les scories et accueille toujours davantage la Lumière qui maintenant peut rayonner à travers elle sur la Terre, et ensuite elle détermine sa Béatitude dans le Règne spirituel. Toutes les substances spirituelles doivent mûrir, le corps et l’âme doivent se spiritualiser pendant la vie terrestre et cela peut se dérouler rapidement, lorsque l'homme s’efforce de vivre toujours dans l'amour et lorsqu’il supporte la souffrance qui est chargée sur lui en vue de son effet sur l'âme, lorsqu’il la supporte sans murmurer ou sans se plaindre, lorsqu'il la considère toujours seulement comme moyen de purification chargé sur lui par Dieu, parce qu’elle peut procurer à l'âme un progrès qui la rendra hautement heureuse après la mort du corps, car uniquement la maturité de l'âme détermine son sort, car uniquement l'âme est évaluée selon son état maturité et de cela demande donc un décrassage total que seulement la volonté de l'homme peut accomplir. Parce que celui-ci doit être disposé à aimer et à souffrir sur la Terre. Alors l'âme deviendra toujours plus réceptive pour la Lumière, alors son destin spirituel sera scellé, elle arrivera à la Vie et elle ne la perdra jamais plus éternellement.

Amen

La fin arrivera à l'improviste

B.D. 7609 from 28 mai 1960, taken from Book No. 80

Une insolite Intervention de Dieu aura lieu lorsque le temps sera venu. Cela vous a toujours été annoncé, mais vous doutez, parce que le temps que Je vous laisse comme terme vous semble trop long. Mais vous ne pensez pas que pour Moi le temps vaut autrement, que donc un bref allongement de l'empan de temps n'a aucune importance devant une courte prolongation de Mon Intervention, en vue de la très grande Œuvre de destruction que constitue cette Intervention, comme aussi la fin prochaine pour l'humanité entière. Vous oubliez que c’est de toute façon seulement un bref temps de Grâce qui vous a été concédé, néanmoins même le temps le plus long arrive un jour à une fin, et donc vous pouvez compter chaque jour parce que Mes Annonces se confirment. Et ainsi vous devez considérer votre vie, en vivant toujours dans la pensée que pour vous chaque jour puissent être le dernier. Un jour vous reconnaîtrez combien a été bref tout le temps de la vie terrestre, lorsque vous ne serez plus dans la chair sur la Terre. Et alors vous comprendrez aussi l'urgence de Mes Avertissements et de Mes mises en garde, parce que seulement alors vous reconnaîtrez que votre concept de temps sur la Terre est différent que celui du Règne spirituel. Mais vous devez déjà apprendre à le reconnaître sur la Terre, et donc à vous conformer à Mes Avertissements et à Mes mises en garde, vous ne devez pas douter, même si le temps vous apparaît long avant qu'arrive Mon Intervention. Elle viendra de toute façon par surprise et mettra dans une grande misère les hommes qui ne se sont pas encore liés avec Moi, qui dans leur misère ne se réfugient pas simplement en Moi. Le jour arrivera de façon inattendue, comme toutes les grandes catastrophes naturelles semblables, que vous les hommes ne pouvez pas empêcher ou calculer par avance, mais il arrivera irrévocablement. Je répète cela toujours de nouveau avec toute l'urgence, parce qu’il est nécessaire que vous vous prépariez à cela, que vous y croyiez et que vous meniez votre chemin de vie en vue de cet événement de la nature. Parce qu'aucun de vous ne sait s'il fera partie des survivants, personne ne sait où aura lieu l'événement et quels Pays en sont menacés. Vous tous devez y compter et Me remercier s’il passe outre vous. Parce qu'alors vous avez encore à accomplir des devoirs, à exécuter des services d'amour pour les malheureux qui sont frappés, et leur montrer la voie vers Moi, pour qu'ils puissent se réconforter et se relever, pour qu'ils puissent être guidés hors de toute misère. Parce que pour Moi vraiment rien n’est impossible et l'intimité d'une prière est en mesure d'éviter beaucoup de souffrance et de misère, où que cela soit. Et pour cela Je viens toujours de nouveau à vous dans la Parole, pour que vous puissiez y prendre de la Force déjà par avance, et que vous puissiez aller à la rencontre de tout avec résignation, et faire face à celui qui vous égare. Et Je vous dis toujours de nouveau : pourvoyez pour que vous fassiez partie de ceux qui M'appartiennent, qui trouvent toujours la protection et un bouclier en Moi Qui les fortifierai toujours de nouveau, et Qui leur donnerai une Force insolite pour être actifs pour Moi et Mon Nom, parce qu'alors la fin n'est plus loin. Et vous tous devez vous préparer à cette fin et ensuite apprendre à croire toujours plus fermement ce qui vous est annoncé par Ma Parole, parce que tout s'accomplira lorsque le temps sera arrivé.

Amen

La volonté juste ou fausse

B.D. 7610 from 29 mai 1960, taken from Book No. 80

Vous pourriez accomplir en peu de temps votre transformation dans l'amour, si seulement vous pensiez sérieusement à votre but terrestre et comptiez aussi sur un rappel soudain. Alors vous orienteriez plus spirituellement votre pensée, vous vivriez avec une responsabilité plus grande et donc vous vous acquitteriez aussi des Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain, étant toujours supposé que vous soyez de bonne volonté. Parce qu'il dépend de l'orientation de votre volonté si celle-ci appartient encore entièrement à l'adversaire de Dieu ou bien si elle s'est déjà tournée vers Dieu. Dans ce dernier cas Dieu saisit l'homme et lui donne constamment la Force pour monter en haut, et alors ses pensées seront justes. Et cette aide de Dieu est une expérience intime qui n’est déterminée par aucun homme, que l'adversaire de Dieu ne peut empêcher, que l'homme fait tout seul par lui-même par sa propre poussée et elle seule est décisive pour son progrès spirituel, parce que cette volonté tournée vers Dieu rend maintenant aussi possible un apport de Force de la part de Dieu. Et alors il est déjà établi le contact et celle-ci est aussi une garantie pour le changement de l'être dans l'amour. Parce que l'afflux de la Force de Dieu signifie le Rayonnement de l'Amour de Dieu qui aura de nouveau pour effet que s’allume l’étincelle de l'amour dans l'homme et qu’elle croisse en une claire flamme, parce que la Force de l'amour ne reste pas inefficace. Pour cela il est cependant nécessaire qu'aux hommes il soit guidé le savoir sur Dieu, sur Son infini Amour, Sa Sagesse et Sa Puissance, pour que maintenant l'homme dispose tout seul du pouvoir de se tourner vers Lui s'il est de bonne volonté. Tout le reste est pourvu par Dieu Lui-Même dans Son Amour, parce qu'il sait que l'homme est faible et n'est jamais plus en mesure de prêter avec sa force la remontée vers Lui. Mais à Dieu il suffit de la bonne volonté de l'homme pour que maintenant Il lui guide la Force nécessaire. Et ainsi l'homme est guidé selon son destin à travers sa vie terrestre, toujours de sorte qu’elle lui soit utile pour qu'il déroule le changement de son être, pour qu’il apprenne à reconnaître Dieu et puisse se tourner vers Lui. Mais sa volonté reste libre, elle ne sera pas forcée ni de la Part de Dieu ni de la part de Son adversaire ; lui-même doit se décider et avec la juste décision il peut atteindre son but dans un temps très bref. Parce que la volonté tournée vers Dieu lui garantit maintenant Son Aide et donc il n'est plus difficile de trouver et de parcourir la voie vers le Royaume du Ciel, parce qu'il peut toujours être sûr du Soutien de Dieu, Lequel fait vraiment tout pour reconquérir Ses fils qui autrefois étaient allés se perdre. Seulement la volonté pour l'unification doit procéder de l'homme lui-même, parce que l'être s'était de lui-même séparé de Lui dans la libre volonté. Mais le fait que l'homme puisse l’atteindre dans une vie terrestre pour combien elle soit brève, cela est sûr et donc il est aussi consolant pour la pensée que chaque homme peut atteindre son but, si seulement lui-même le veut. Le destin de la vie tient compte de son être et Dieu aide toujours dans Son Amour, là où l'homme menace d'échouer. Il ne peut pas tourner par contrainte une volonté qui est totalement détournée de Lui, et alors l'homme va à la ruine dans la libre volonté, alors il doit prendre sur lui les conséquences d'une volonté erronée, qui sont vraiment très douloureuses, mais elles ne peuvent pas être évitées selon la Loi de l'Éternité. L'homme a la pleine liberté de volonté et il doit seulement l’utiliser de la manière juste.

Amen

Séparation des esprits – Fin de l'Époque de la Terre

B.D. 7611 from 30 mai 1960, taken from Book No. 80

Le chemin en tant qu’homme à travers la vie terrestre est la dernière phase du chemin de développement de l'esprit primordial autrefois tombé sur cette Terre. Il est la conclusion de ce temps qui a été concédé à ce spirituel pour son développement vers le haut, c’est la conclusion d’un laps de temps dans lequel l'esprit primordial peut de nouveau atteindre la perfection s'il évalue bien la dernière phase, le stade comme homme et s'il adresse bien sa volonté dans ce temps. Il peut donc atteindre son but qui est d'entrer de nouveau complètement spiritualisé dans le Règne dont il est sorti autrefois ; il peut revenir à la Lumière, à la Source d’Ur de l'Éternité, du Père, dont il est sorti autrefois en tant que Sa créature. Mais pour combien bref soit ce temps de vie terrestre, comparé au temps infiniment long du pré-développement, il existe cependant aussi le grand danger que l'homme abuse de nouveau de sa volonté, qu’il ne tende pas à sa perfection, mais qu’il retombe dans l'abîme. Et vu que c’est sa libre volonté, il ne peut pas en être empêché, comme aussi il ne peut pas être forcé d'adresser bien sa volonté. Il dépend alors de lui de mettre à l'épreuve sa volonté pour une deuxième fois et il doit soutenir cette épreuve en tant qu’homme, autrement le chemin à travers la vie terrestre serait sans résultat et il pourrait même avoir comme conséquence une nouvelle relégation dans la matière, s’il ne lui était pas concédé encore la dernière Grâce de monter lentement vers le haut dans le Règne de l'au-delà, mais avec des conditions beaucoup plus difficiles que sur la Terre. Tant qu’une période de la Terre n'est pas encore conclue, il en existe toujours la possibilité pour les âmes qui laissent cette Terre encore non mûres, parce que le Règne de l'au-delà est encore ouvert. Mais les Portes du Règne de l'au-delà se fermeront, dès que cette période de Salut sera à la fin et qu’il en commencera de nouveau une autre. Parce que la fin d'une vieille époque signifie aussi une complète séparation des esprits, elle signifie un nouvel ordre de tout le spirituel dans des formes extérieures ou des Créations qui correspondent à son degré de maturité. Et dans le dernier temps l'enfer vomira tout en vue d’une Nouvelle Relégation, alors sera terminé toute possibilité de se développer vers le haut dans le Règne de l'au-delà et pour cette raison il est effectué d'abord un grand travail de Salut, pour sauver des âmes de l'abîme d’une Nouvelle Relégation dans la matière. Il y aura un grand examen dans l'au-delà et sur la Terre. Et si les hommes sur la Terre pensaient à cela, combien ils auraient déjà progressé et combien ils seraient proches de leur perfection, ils emploieraient vraiment chaque force pour utiliser le bref temps qui leur reste jusqu'à la fin. Mais ils ne prennent rien au sérieux de ce qui leur est exposé ; ils n'emploient pas le temps pour atteindre leur but, et la dernière Grâce de l'incarnation comme homme passe pour eux sans effet, parce que tous les messages de Grâce qui leur ont été offerts dans ce temps ne sont pas accueillis ou ne sont pas évalués, et un processus de développement infiniment long finit sans avoir trouvé la juste sortie pour l'âme humaine, pour l'esprit primordial autrefois tombé, qui doit revenir à Dieu. Mais les hommes peuvent seulement être mis en garde et avertis et cela se produit dans la plus grande mesure par la Parole divine qui est guidée aux hommes sur la Terre d'en haut par le très grand Amour de Dieu en tant qu’inhabituel moyen de Grâce. Et à tous les hommes il est tourné la Parole et ils ont seulement besoin d'ouvrir leur cœur et leurs oreilles, pour percevoir la Force de la Parole divine et monter sûrement vers le haut. Donc chaque homme a la possibilité de se procurer la Force, il doit seulement en avoir la bonne volonté et tendre à accomplir le but de sa vie terrestre. Il doit vivre consciemment le bref temps jusqu'à la fin de sa vie, il doit vouloir s'acquitter de la Volonté de Celui qui lui a donné la vie, il doit se livrer à Lui et chercher Sa Force et Sa Grâce. Et alors il atteindra son but, parce que cette prière sera toujours satisfaite, et Dieu bénira chacun qui lui demande Sa Force et Sa Grâce et son chemin terrestre n’aura pas été inutile.

Amen

La contrainte spirituelle – Dogme

B.D. 7612 from 31 mai 1960, taken from Book No. 80

Vous devez avoir une totale liberté spirituelle, vous ne devez être forcé d'aucune part dans vos pensées, vous ne devez pas être guidés ou retenus à travers des commandements et des défenses d'un patrimoine spirituel de quelque genre qu’il soit. Il doit être laissé entièrement à vous, comment vous vous disposez envers ce patrimoine spirituel que vous recevez et vous ne devez pas être entravé dans la réception de celui-ci, parce qu'il doit être laissé à vous-mêmes, si vous vous disposez envers celui-ci d’une manière positive ou négative. Et il ne doit pas vous être transmis des enseignements de foi en tant que « dogme », que donc vous devez croire, si vous ne voulez pas tomber dans des punitions spirituelles ou terrestres. Il est erroné de vous obliger de croire quelque chose parce que doit être cru seulement ce qui est la pure Vérité, et chaque enseignement de foi doit donc d'abord être examiné sur sa Vérité, chose qui cependant est souvent refusée et donc vous devez accepter ces enseignements sous une certaine « contrainte spirituelle ». Dieu vous a donné la libre volonté, Il vous a pourvu avec le Don de l'entendement, donc chaque homme doit aussi être libre dans ce qu’il veut croire, lorsqu’il lui est offert la très pure Vérité. Parce qu'il est sur la Terre seulement pour sa libre décision, seulement sa décision est évaluée, mais pas les pensées et les actes qui sont exigés de lui sous une contrainte de volonté. La liberté de la volonté marque l'homme comme une créature divine, la liberté de la volonté doit procurer le retour à Dieu, la volonté de l'homme doit se décider librement pour Dieu. Les enseignements spirituels doivent maintenant lui indiquer la voie juste vers Dieu. Et ils indiqueront aussi la voie juste à l'homme lorsqu’ils correspondent à la Vérité. À travers l'influence de l'adversaire de Dieu cependant il a été porté dans le monde beaucoup de mensonges et d’erreurs. Les enseignements de foi sont mélangés avec l'erreur et maintenant ils peuvent être plutôt un obstacle pour arriver sur la voie juste vers Dieu. Et celle-ci doit être prise par l'homme lui-même, il doit se disposer dans la libre volonté envers le patrimoine spirituel qui lui a été offert, parce que lui-même devra un jour répondre de son chemin de vie sur la Terre, pour son développement spirituel. Dans la juste foi, c'est-à-dire dans l'acceptation de la Vérité, il peut arriver à un grand progrès spirituel, et donc il doit s’efforcer de connaître cette Vérité et pour cela il faut la libre volonté et un sérieux examen de ce qui lui est soumis. Mais si maintenant un enseignement de foi est élevé à un « dogme », alors à l'homme il est d’une certaine manière défendu un examen, il doit se soumettre pour ainsi dire à une instance supérieure qui cependant n'est pas autorisée de limiter aux hommes la liberté de la volonté. Parce qu’une contrainte spirituelle n'est pas la Volonté de Dieu et un dogme est une contrainte spirituelle. Chaque homme doit répondre pour le salut de son âme, donc chaque homme doit pouvoir s'occuper de son patrimoine spirituel, lorsqu’il s'agit du savoir spirituel, d'enseignements qui sont exigés de lui de croire. Il doit avoir la volonté d'arriver à Dieu et alors il reconnaîtra aussi clairement ce qui est procédé de Dieu et alors il acceptera seulement celui-ci comme Vérité. Et cet examen ne doit pas être défendu de la part d'organisations ecclésiastiques, autrement l'homme serait rendu non-libre dans ses pensées et ses actes. Seulement à travers la liberté de la volonté l'homme peut de nouveau arriver à la perfection à laquelle une fois il avait renoncé dans la libre volonté. Et donc pendant la vie terrestre cette libre volonté ne doit pas être effleurée, chose qui signifierait un « dogme ». Seulement ce que l'homme fait dans la libre volonté, est déterminant pour la maturité de son âme, pour son sort dans l'Éternité.

Amen

Le Père parle à Son enfant

B.D. 7613 from 1 juin 1960, taken from Book No. 80

Vous tous pouvez tendre l’oreille à Ma voix, et elle se fera bien entendre .... Mais combien rarement, vous les hommes, établissiez un lien aussi intime avec Moi que celui qui consisterait à M’attendre avec espoir dans votre pensée. Combien rarement vous Me donnez l’occasion de vous aborder en vous adonnant consciemment à Moi pour entamer un dialogue familier, en vous tenant à l’écart du monde et en vous plongeant dans des réflexions qui M’aient, Moi, pour seul contenu ! Et vous le faites si peu parce que vous ne croyez pas sérieusement pouvoir M’entendre, vous ne croyez pas que Je vous parle comme un père parle à ses enfants. Vous n’avez pas encore établi la relation de l’enfant au père, Je ne suis pour vous toujours que le Dieu éloigné que vous n’avez pas le courage d’aborder, et Qui pour cette raison ne peut pas de Son côté vous parler comme un père parle à son enfant .... Vous pourriez pourtant l’essayer à tout moment .... Il ne vous faut que vous retirer du monde, il ne vous faut que vous absorber tranquillement en vous et prendre en pensée le chemin vers Moi .... Vous n’avez qu’à désirer entendre Ma voix, et votre désir sera exaucé si ensuite vous écoutez attentivement en faisant attention aux pensées qui surgiront alors en vous, d’autant plus clairement et plus intensément vous vous consacrez à Moi, et plus ardemment vous désirez M’entendre. Et Je vous répondrai .... car Je ne Me plais à rien de plus qu’à une conversation avec Mes enfants à qui Je suis maintenant lié par un lien solide d’amour, l’amour qu’a un père pour son enfant. Et si vous faisiez cet essai plus souvent, vous seriez bienheureux par la paix intérieure qui vous remplirait car vous sentiriez Ma présence, et proches de Moi, vous vous sauriez toujours en sûreté. Chacun d’entre vous pourrait connaître cette grâce que Je lui adresse la parole, même s’il ne se rendait pas compte que c’est ce lien intime avec Moi qui lui vaudrait sa paix intérieure. Mais bientôt il ne voudrait plus se passer de ces heures qu’il Me donne, qu’il passe en contemplations secrètes, et son âme mûrira par elles, car il ne restera jamais sans forces nouvelles dès qu’il M’aura cherché et trouvé Moi-même. Toute pensée qui Me cherche est bénie .... Que tous les hommes en profitent, que tous s’occupent souvent de Moi en pensée, parce qu’alors ils M’auront déjà abordé Moi-même, et Je pourrais leur répondre pourvu qu’ils écoutent attentivement Ma réponse en l’attendant avec espoir et en faisant attention aux pensées surgissant en eux. De la sorte, ils M’attirent à eux, et donc Je peux toujours être présent chez ceux dont les pensées sont auprès de Moi .... Ce sont eux-mêmes qui attirent Ma présence, et Ma présence est toujours utile pour vos âmes. Donc vous devez souvent profiter de la grâce de Ma présence, car il relève seulement de votre volonté que vous le fassiez, que vous vous retiriez du monde, et que vous vous éleviez dans des sphères spirituelles, sphères où vous séjournerez dès que vos pensées Me cherchent. Et vraiment alors votre âme ne sera plus en détresse, car elle sera fortifiée par Moi Qui, dès ce moment, aurai accès à elle, et pourrai maintenant l’aborder pour lui distribuer ce dont elle a besoin pour mûrir pendant la phase terrestre. Car Je veux qu’elle atteigne la perfection tant qu’elle séjourne sur terre, et dès que Je peux agir sur l’âme directement, sa perfection en est garantie. Et c’est pourquoi Je veux être à même de M’adresser à elle directement, mais il faut que votre volonté elle-même décide que vous vous consacriez entièrement à Moi, et M’écoutiez de bon gré .... Alors, Je vous assure que Je serai auprès de vous pour vous parler ainsi qu’un père parle à Son enfant dont Je veux gagner l’amour pour l’éternité ....

Amen

L'apport de Grâces à travers l'Amour de Dieu

B.D. 7614 from 2 juin 1960, taken from Book No. 80

Demandez toujours seulement Ma Grâce et Je vous la concéderai d’une manière ultra-abondante. Parce que Je vous pourvois volontiers dès que vous Me tournez seulement une demande, et vous ne Me présenterez jamais en vain une demande spirituelle, parce que ce qui est pour le salut de votre âme, Je vous le donnerai à tout instant. La Grâce est le moyen d'Aide pour le mûrissement des âmes. La Grâce est tout ce que Je vous tourne comme Cadeau, tout ce qui n’a pas été conquis par votre propre mérite. Les grâces sont des apports de Mon Amour, parce qu’il s’efforce continuellement de vous concéder l'Assistance spirituelle et terrestre. Et si maintenant vous Me demandez Ma Grâce, alors vous reconnaissez aussi votre Dieu et Père, qui Seul peut et veut vous prodiguer les Grâces. Parce que celles-ci vous sont garantis par Mon Amour qui est et restera toujours pour vous durant toute l'Éternité. Vous ne M'invoquerez jamais en vain pour la Grâce et la Force, parce que J'attends seulement votre appel pour pouvoir prodiguer ce que Je voudrais vous tourner, pour que vous deveniez bienheureux. Et l'homme qui dans toute misère du corps et de l'âme pense à Moi toujours en premier peut se louer heureux, parce que vite de nouveau il sera libéré de sa misère, vu que celle-ci est justement seulement un moyen de faire tourner vers Moi vos pensées. Mais lorsque J’aurai atteint ce but, alors toutes les misères s’éloigneront de vous et vous-mêmes vous aurez exploité la Grâce qui vous a été tournée par Moi. Je veux toujours rester avec vous avec Ma Grâce, Je veux constamment vous offrir des Dons de l'Amour, et vous ne devez pas faire autre chose qu'accepter Mes Dons d'Amour, demander Ma Grâce et vous la recevrez dans une grande mesure. C’est un Acte de Miséricorde, lorsque Je vous prodigue cette Grâce, parce que vous allez à travers la vie terrestre faibles et misérables et vous pouvez employer chaque Aide de Ma Part que de toute façon vous n'avez pas méritée, mais que Mon Amour ne peut toutefois pas vous cacher, parce que vous êtes faibles et misérable. Et ainsi vous êtes toujours portés par Ma Grâce, c'est-à-dire que Mon Amour compatissant vous pourvoit toujours selon votre faiblesse, et vous n'irez jamais les mains vides, si vous prononcez seulement intérieurement la demande pour la Grâce, lorsque vous vous recommandez à Moi dans chaque faiblesse ou misère. Et partout ensuite où vous demeurez, Je marche au milieu de vous, Je Suis avec vous dans chaque temps avec Ma Grâce, Je vous guide sur les voies que vous devez parcourir pour votre salut, Je participe à tout ce qui vous bouge et Je guide bien vos pensées. Et ce sont toutes des Grâces que vous ne pouvez pas évaluer assez hautes, ce sont des Dons de l'Amour que le Père offre à Ses fils, ce sont des preuves de Mon Amour pour vous et alors Moi-même Je peux Être avec vous et vous protéger contre chaque danger du corps et de l'âme.

Amen

Action de l'esprit - Vrais prophètes

B.D. 7615 from 4 juin 1960, taken from Book No. 80

Vous portez en vous la divine étincelle, c'est-à-dire que vous êtes une Partie de Moi et vous le resterez dans toute l'Éternité, parce que cette étincelle du divin Amour est l’esprit de Mon Esprit, elle est le lien qui nous unit, qui nous guidera ensemble irrévocablement, si vous ne couvrez pas entièrement cette étincelle spirituelle en vous à travers un chemin de vie sans amour et dans un éloignement conscient de Moi. L'incorporation en tant qu’homme ne vous mènerait à aucun but, si en vous il n'y avait pas cette étincelle que vous pouvez allumer en vous et qui ensuite tend avec sécurité vers Moi-Même en tant que son Origine. L’étincelle divine en vous est Amour. Vous avez en vous la faculté de sentir l’amour et de l'exercer, parce que vous y êtes poussé par cette étincelle d'amour, lorsque vous cédez à sa poussée que vous percevez comme voix de la conscience. Mais si maintenant vous êtes de bonne volonté pour agir dans l'amour, c’est de cela que dépend le mûrissement de votre âme et votre sort dans l'Éternité. Parce qu’en vous a été mis à travers cette étincelle d'amour, la faculté d’établir un lien direct avec Moi. Mais Je ne peux pas aussi vous en mettre la volonté dans le cœur, parce que celle-ci est une libre décision dans le but duquel vous vivez sur la Terre. Mais si votre volonté est disposée pour cela, alors vous pouvez accomplir de grandes choses, parce que l’étincelle spirituelle en vous agit sur vous de sorte que vous cherchez l'unification avec Moi en tant qu’Esprit du Père de l'Éternité et alors vous pouvez aussi développer des facultés illimitées, ou bien aussi : acquérir de nouveau les facultés qu'une fois vous possédiez, mais auxquelles vous avez renoncé librement à travers votre chute de Moi. Ce grand péché a été éteint par Moi à travers Ma mort sur la Croix, et après l'extinction de votre faute il vous a été créé en même temps la possibilité de permettre à l'esprit en vous d’agir, donc d'établir maintenant le lien direct avec Moi en tant qu'Esprit du Père, pour que Mon Esprit puisse maintenant couler en vous pour une plus grande activité. Cette possibilité n'existait pas avant Ma mort sur la Croix, bien que la divine étincelle de l'Amour somnolât dans l'homme, donc les hommes n’étaient pas incapables d’agir dans l'amour. Mais seulement la volonté leur a procuré l'extinction de la faute, parce que les hommes étaient affaiblis dans leur volonté par Mon adversaire, et cette volonté a expérimenté une fortification à travers Mon Sacrifice sur la Croix, à travers la reconnaissance de l'Œuvre de Libération de Jésus Christ. Et maintenant la volonté pouvait faire de sorte que Mon Esprit s'unisse avec l’étincelle spirituelle et donc agisse dans l'homme. Mais il doit être fait une différence entre les hommes qui étaient chargés avec la faute primordiale, et devaient donc être d'abord racheté, pour expérimenter maintenant l’action de l'esprit divin, et les hommes qui avaient à s'acquitter d’une mission sur la Terre, c'est-à-dire qui sont descendus d'en haut sur la Terre, pour indiquer aux hommes Ma Venue, lesquels étaient inspirés par Mon Esprit pour parler pour Moi et Mon Royaume, qui donc y étaient poussés par Moi et comprenaient aussi la Langue de l'Esprit, parce que c'étaient des âmes d'en haut, donc pas des esprits primordiaux tombés. Et de nouveau J’ai toujours réveillé de tels prophètes pour annoncer Ma Venue sur la Terre. Ils entendaient Ma Voix et ils Me comprenaient, ils vivaient dans l’amour et étaient en tout temps reconnaissables en tant que Mes envoyés et domestiques. Mais ces annonces prophétiques n’étaient pas à comparer avec les « Dons de l'Esprit », que tous les hommes pouvaient se conquérir après Mon Sacrifice sur la Croix, qui poussait la faiblesse de leur volonté à se donner pleinement croyants à Moi en Jésus-Christ et à Me demander la fortification de leur volonté et ensuite ils étaient poussés par leur étincelle spirituelle à chercher consciemment le lien avec l'Esprit du Père à l'établir à travers une vie dans l'amour, alors ils étaient guidés et instruits, et leur esprit était maintenant réveillé, ils recevaient les Dons de l'Esprit selon leur capacité et la tâche qui leur était assignée maintenant par Mon Esprit. Et maintenant ils étaient réveillés à la Vie qu’ils ne pouvaient plus jamais perdre dans l’éternité. Et vous les hommes vous pouvez maintenant tous aspirer à ce réveil de l'esprit, pour autant que vous reconnaissez l'Œuvre de Libération de Jésus, pour autant que vous-mêmes êtes libérés de votre faute du péché d'autrefois et que donc Mon Esprit peut de nouveau s'unir avec l’étincelle spirituelle en vous, chose qui avant Mon Œuvre de Libération n'était pas possible. Comprenez bien l'Effusion de l'Esprit, à cela vous devez vous-même tendre par votre propre poussée en portant au réveil en vous l’étincelle spirituelle mise en vous et ensuite en établissant le plus intime lien avec Moi à travers des actions dans l'amour et votre propre volonté, pour que maintenant Mon Esprit puisse couler sur vous et vous pourvoir selon votre désir maintenant reconnu par Moi et la tâche qui vous est assignée. Alors vous serez « pleins de Mon Esprit », et il vous guidera et il vous introduira dans toute la Vérité, il vous entendra et il vous fera percevoir ce que Moi-même Je veux vous communiquer, parce que « Mon Esprit » Est « Moi-même » et Je vous parle maintenant, parce que votre étincelle spirituelle s’est uni intimement avec Moi et rend possible le Discours. Et c’est Mon Amour pour vous, qui au travers de Mon Esprit parle toujours de nouveau et à tous les hommes et chacun qui croit en Moi, qui M’aime et observe Mes Commandements est en mesure d’entendre Ma Voix.

Amen

Tournant spirituel

B.D. 7616 from 5 juin 1960, taken from Book No. 80

Il faut attendre prochainement un tournant spirituel, mais plus sur cette Terre. Des âmes peuvent certes toujours encore être sauvées, elles peuvent être poussées à s'éloigner du camp de Mon adversaire et à passer dans Mon Camp, mais celles-ci seront toujours seulement peu et pour elles Je renvoie la fin, bien que le bas état spirituel qui justifie la fin de la vieille Terre soit déjà effectif. Mais J’ai établi le Jour et donc Je n'exécuterai pas une heure avant l'Œuvre de transformation de la vieille Terre que comme il est prévu depuis l'Éternité. Avec la fin de la vieille Terre commence aussi un temps nouveau. Alors surgira le tournant spirituel et tout se bougera de nouveau dans l’Ordre juste qui correspond à Ma Loi. Tous les hommes seront ensuite remplis de l'Esprit parce que les habitants de la nouvelle Terre se trouveront dans un degré de maturité tel que Mon Esprit peut toujours couler dans leurs cœurs. Ils vivent en Moi et avec Moi, Moi-même Je peux les instruire, Je peux parler avec eux, ils sont au milieu de Mes fils et tous vivent une vie juste et honnête dans le Paradis sur la nouvelle Terre. Ce tournant spirituel arrive. Même si Je le renvoie toujours encore, le temps est de toute façon arrivé et il y a seulement encore peu de temps jusqu'au Jour établi. Mais vous avez encore un temps et vous devez bien l’employer, parce que pour combien il soit bref, chacun peut encore obtenir un progrès spirituel, donc chacun peut se préparer de façon à faire partie de ceux qui pourront mener une vie paradisiaque sur la nouvelle Terre comme Je vous l'ai promis. Vous devez savoir que chaque jour où vous agissez dans l'amour, vous procure des richesses insoupçonnées ; vous devez savoir que J’accepte chacun qui M’invoque et Je lui donne aussi la Force d'exécuter sur lui-même l'œuvre de transformation. Vous devez croire que vous vous trouvez peu avant la fin de la vieille Terre, que le Jour arrivera plus rapidement que ce que vous pensez. Maintenant vous devez vivre selon ces Paroles, c'est-à-dire former votre être dans l'amour et vous aurez tout fait et ensuite vous pourrez aller à la rencontre de la fin avec une grande tranquillité. Laissez seulement éclater l'amour en vous et sachez qu'avec cela vous vous unissez avec Moi et que maintenant dans l'unification avec Moi vous ne pouvez jamais plus aller vous perdre. Exécutez ce tournant spirituel en vous-mêmes encore avant la fin, et si vous n'avez pas encore entrepris la voie spirituelle revenez sur la voie et n’en changez plus. Laissez-vous appeler et mettre en garde par Moi et pensez à la fin et mettez-vous au travail sur votre âme avec ferveur. Unissez-vous en pensées avec Moi et ne dissolvez pas ce lien, parce qu'alors vous êtes sauvés, même si la fin arrive tout à coup et de façon inattendue, lorsque vous serez rappelés déjà par avance ou utilisez bien le jour même. Mais vous ne pouvez alors plus aller vous perdre, car vous avez pris la voie du Retour dans la Maison du Père, et vous arriverez au but sur la Terre ou bien dans le Règne de l'au-delà, si vous devez abandonner la Terre prématurément. Mais changez, vous et votre être en amour. Je tourne d'une manière très insistante cet Appel à vous qui n'avez pas encore pensé sérieusement à votre but terrestre, qui parcourez votre chemin terrestre sans Moi et donc vous êtes dans le plus grand danger de vous perdre entièrement à Mon adversaire. Il existe encore un bref laps de temps durant lequel résonnent toujours de nouveau les Paroles d'Amour qui vous mettent en garde et vous avertissent. Mais vite ce sera fini, et ensuite le Jugement du dernier Jour arrivera, et la responsabilité pour chacun de vous, parce que Je rétablis l'Ordre, la Loi de l'Éternité et cela signifie aussi la fin de la vieille Terre, la fin d'une période de Libération et le début d'une nouvelle. Cela signifie un tournant terrestre et spirituel, une nouvelle Terre et un nouveau Ciel se lèveront, comme cela est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

Beaucoup sont appelés, peu sont élus

B.D. 7617 from 6 juin 1960, taken from Book No. 80

Celui qui se sent appelé pour une tâche spirituelle, doit considérer celle-ci comme prédominante, parce que la vocation intérieure est procédée de Moi et donc Ma Volonté doit toujours être accomplie. Et Mon Esprit annoncera à l'homme ce que J'exige de lui et donc il doit seulement suivre la poussée intérieure pour s'acquitter de sa tâche. Dans le dernier temps beaucoup d'hommes ont été appelés par Moi, mais seulement peu sont élus, parce que les tâches qui leur sont imposées demandent certaines facultés et une ferme volonté de Me servir. Et Je peux vraiment évaluer quelle tâche Je peux assigner à chaque individu, et Moi Je sais comment il s’en acquittera. Et maintenant il est employé en conséquence pour être actif avec succès dans Ma Vigne. Et même le destin de sa vie est disposé d’une manière qui est à l'avantage de son service pour Moi. Et parfois il semble comme si ce destin était préjudiciable pour la tâche imposée à l'homme, comme si l'homme était entravé par le destin dans son service pour Moi. Mais il doit rester dans la certitude constante qu'il est appelé par Moi pour son service et donc il est aussi conservé apte par Moi pour celui-ci, comme c’est Ma Volonté. Et il doit être fervent et penser toujours qu'il M'est un fidèle serviteur seulement lorsqu’il suit Mes Instructions, lorsqu’il fait ce qu'est dans ses Forces. Et il ne doit pas se laisser déterminer par le prochain dans son travail dans la Vigne, il doit seulement écouter Ma Parole qui résonnera toujours en lui lorsqu’il la désire. Parce que Mes vrais ouvriers de la Vigne entendent en eux Ma Voix et donc ils peuvent toujours seulement effectuer un juste travail lorsqu’ils s'ouvrent à cette Voix et la suivent. Mais qui est un vrai ouvrier de Ma Vigne ? Chacun qui se met sérieusement à Ma disposition par amour pour Moi et pour le prochain, qui veut collaborer à la Libération d'âmes errantes et qui donc établit et maintient l'intime liaison avec Moi à travers laquelle maintenant il peut entendre Ma Parole qui l'instruit sur sa tâche terrestre. Cette sérieuse volonté pour la collaboration est hautement évaluée par Moi et Moi Je le prends à Mon Service, parce que J’ai besoin d'ouvriers dans Ma Vigne, qui dans le dernier temps sont outre mesure actifs et donc ils aident là où il y a une grande misère spirituelle. Mais ils ne doivent pas agir arbitrairement, ils doivent attendre Mon Appel et accueillir Mes Instructions que Je leur fais arriver clairement à travers le cœur. Et Je bénirai chaque individu qui s’offre à Moi pour le service, parce qu'il est nécessaire dans le dernier temps que soit fait un fervent travail, pour que soient sauvés encore des hommes avant le naufrage de la Terre qui se déroulera dans pas beaucoup de temps, et qui apportera un changement spirituel et terrestre, comme Je l'annonce toujours de nouveau à travers Ma Parole, à laquelle vous devez donner foi, pour que vous n’alliez pas vous perdre.

Amen

D'où est venu le mal ?

B.D. 7618a from 11 juin 1960, taken from Book No. 80

Vous ne pouvez pas mesurer l'abyssale distance dans laquelle est descendu l'esprit premier tombé avec sa résistance dans ses rapports avec son Dieu et Créateur de l'Éternité. Il Me reconnaissait, il se trouvait dans une Plénitude de Lumière qui excluait tout manque de reconnaissance. Il a reçu pendant des Éternités la confirmation de Mon Amour et de Ma Force. Il savait qu'il était procédé de Moi, que Je l'avais fait venir à l'existence. Il était incommensurablement bienheureux dans la réception de Ma Force d'Amour et il a employé cette Force selon sa volonté ce qui augmentait continuellement sa béatitude – malgré cela il s’en est allé loin de Moi. Il s'est rebellé contre Moi, il a repoussé Mon Amour et est tombé dans des profondeurs infinies – il est devenu Mon pole opposé, lui, qu'autrefois J'avais créé à Mon Image. Et maintenant vous les hommes posez la question, comment cela a-t-il été possible, parce que le premier être – le porteur de lumière – était parfait, vu que de Moi il ne peut procéder rien d'imparfait. À cette question il peut être répondu seulement que la Perfection ne connaît pas de limite, pas de restriction, qu’elle peut s'ouvrir dans toutes les directions sans en être empêchée. Et pour la Perfection il faut absolument la libre volonté. Le fait que tout soit à la juste mesure fait partie de la Perfection, et cela signifie aussi que la libre volonté peut dépasser la juste mesure et que de ce fait l'Ordre légal soit inversé. L'Ordre légal est la juste mesure dans toutes les choses. Si maintenant la libre volonté s'éloigne de la juste mesure, il surgit un désordre – une situation, qui ne coïncide plus avec Ma Volonté, avec Mon Ordre éternel. Donc quelque chose qui est originairement divin et bon se transforme en quelque chose de non divin, en quelque chose de contraire à Dieu. Le concept de « péché » est donc cela. Pouvoir dépasser la « juste mesure » doit d’ailleurs être possible, autrement la « libre volonté » ne pourrait pas être mise en œuvre, cependant elle peut également rester dans l'Ordre éternel. Maintenant il est bien possible qu'un être créé par Moi puisse se bouger dans des pensées et une volonté erronées, parce qu’il possède cette libre volonté. Mais il n'est jamais poussé par Moi-Même dans ces pensées et cette volonté erronées, parce que cela serait impossible, car Moi en tant que l'Être le Plus parfait, Je ne peux jamais avoir une pensée erronée,- donc l'affirmation que J'aie aussi en Moi le mal est fausse. Même l'être externalisé de Moi n'avait pas en lui le mal lorsque Je le créai. Tout en lui était présent dans une juste mesure, de sorte qu’il ne devait pas tomber. Mais vu que les pensées et la volonté de vouloir de l'être parfait sont illimitées, il pouvait aussi outrepasser la juste mesure – il pouvait se perdre et sortir de l'Ordre éternel. Cette confusion spirituelle de l'être a pu avoir lieu seulement lorsqu’il s'est détourné de Moi, c'est-à-dire lorsqu’il a empêché que Ma Parole résonne en lui – parce que Ma Parole ne pouvait pas donner et prétendre autre chose que la « Perfection ». Ma Parole n'aurait jamais poussé l'être à sortir de Mon Ordre éternel. Mais dès que le lien avec Moi fut desserré alors l'être n'écoutait plus « Ma Voix », il pouvait penser et vouloir dans une direction erronée, parce que cette possibilité était libre à cause de sa décision de volonté. Mais le « péché » était toujours là, la volonté était erronée, à l'envers de Moi qui peut toujours seulement penser et vouloir dans l’Ordre juste. Moi-même J’étais parfait ! Je créai des êtres parfaits et ceux-ci restèrent parfaits tant qu’ils maintinrent la liaison avec Moi, que cependant ils pouvaient aussi dénouer pour montrer qu’ils possédaient la libre volonté. La liaison avec Moi garantit une pensée et une volonté justes. Le détachement de Moi a pour effet des pensées et une volonté erronée. Parce que maintenant l'être tendait vers quelque chose « qui était en dehors de Moi ». Lucifer, le porteur de lumière, s’est mis lui-même à Ma place, bien qu’il Me reconnaissait en tant que Source primordiale et les êtres procédés de « Nous » placèrent Lucifer à Ma Place, bien qu’ils possédassent aussi la lumière de la connaissance. Donc ils effectuèrent la séparation de Moi volontairement et ils ne se trouvaient plus dans l’Ordre juste. En eux il n'y avait plus la « juste mesure », mais le négatif surabondait – alors que dans l’Ordre juste surabonde le positif, autrement dit : la Perfection alla se perdre et quelque chose d'imparfait procéda de ce changement de volonté et se manifesta d’une manière négative et donc s'éloignait toujours davantage de Moi. Quelque chose qui était en dehors de Moi a produit quelque chose hors de l’Ordre juste, parce que seulement en Moi, l’« Être le Plus parfait » peut régner l’Ordre juste et parce que tout ce qui ne correspond pas à cet Ordre, est mauvais – c’est le péché. Et ainsi la question trouve en elle-même la réponse : est-ce que Je porte en Moi le mal ? En Moi il ne peut pas y avoir quelque mal, autrement Je ne serais pas parfait. Et est mauvais seulement toujours ce qui sort de cette Perfection et inverse la juste mesure, c'est-à-dire inverse l'Ordre éternel qui est le Principe de base de Mon Être. Je devais cependant donner à chaque être comme preuve de Ma Divinité la libre volonté et celle-ci devait avoir la possibilité de se tourner dans toutes les directions. Et ainsi cet être a créé le mal lorsqu’il M'est devenu infidèle, lorsqu’il est sorti de l'Ordre éternel, lorsque d’une manière négative il a voulu exploiter sa force pour agir contre Moi – lorsqu’il s'est éloigné de Moi. C’est pour Moi Mon but ultime – que Mes créatures deviennent des « fils », Je n'ai pas empêché l'essentiel. Il n'avait pas besoin de devenir coupable et de tomber ; il pouvait rester parfait dans la libre volonté et jouir de la plus sublime béatitude, à laquelle cependant il a renoncé librement. Il ne peut de toute façon pas être nié que l'homme a le mal en lui ; parce qu'il ne se trouve pas encore dans l’Ordre juste, il est encore « en dehors de Moi » et doit d’abord être entré de nouveau dans l'Ordre Éternel, pour ensuite repousser tout seul tout le mal, pour être un être divin à Mon Image.

Amen

Comment s’est formé le mal ?

B.D. 7618b from 10 juin 1960, taken from Book No. 80

Il ne peut pas être nié que l'homme a le mal en lui ; parce qu’il ne se trouve pas encore dans l’Ordre juste, il est encore en dehors de Moi, et il doit d’abord entrer dans l’Ordre éternel, puis pour arriver à un être parfait s’être nettoyé de tout le mauvais afin d’être divin, à Mon image. Mais d’autre part il ne peut pas dire qu’à la naissance de l’être humain le mal ait été implanté en lui par Moi, parce que cela ne correspond pas à Vérité, mais l'âme qui maintenant vit dans le corps humain, est un agrégat de particules non mûres, qui sont ensemble mais ne se bougent pas encore dans l’Ordre juste et qui pendant la vie terrestre doivent entrer dans cet Ordre. Il se trouve encore loin de Moi, lorsqu’il commence son incarnation en tant qu’homme, et doit s'unir à Moi. La libre volonté doit de nouveau tendre à la perfection, parce que l'esprit originel qu’il possédait doit se libérer de toutes les pensées négatives. Et ainsi, l'homme fera se lever en lui seulement des pensées positives plus il tend vers Moi et cherche à s'unir à Moi. Alors il repousse de son intérieur tout le mal, il cherche à rétablir l'Ordre, il trouve dans tout la juste mesure: il est de nouveau bon, comme il l’était au début. Le mal se trouve seulement en dehors du Divin : il est une rébellion envers Dieu. Cependant Je ne peux pas Être rebelle envers Moi ! Mon Être Originel est Amour ! Je peux seulement toujours donner et rendre heureux. Cependant Je ne peux pas forcer l'être à accepter ce que Je lui donne. Il doit pouvoir refuser, parce qu'il a la libre volonté. Mais quand il refuse Mon Amour, il se rebelle contre Moi et il se pose en dehors de la circulation du courant de Mon Amour. Et alors le positif se transmute en négatif et maintenant l'être se met dans cette position où il arrive à penser et à vouloir le contraire et il s'éloigne toujours davantage de Moi. Le processus de retour diminue seulement lentement le grand éloignement de Moi mais, tant que l'être n'a pas encore cherché et trouvé le dernier rapprochement avec Moi, il est aussi dans des pensées contraires, parce qu’elles sont tournées contre Moi et sont donc mauvaises puisque c'est pendant l’existence en tant qu’homme qu’elles doivent être transmutées dans le contraire. Et lorsque l'homme cherche l'union avec Moi dans la libre volonté, alors il se défend contre chaque pensée contraire. Il cherche et veut seulement le bien, le divin, il veut de nouveau devenir comme il était au début, Mon Image, Mon fils, qui reste lié à Moi dans toute l'Éternité.

Amen

Se tourner vers Dieu c’est réussir l'épreuve de la volonté

B.D. 7619 from 12 juin 1960, taken from Book No. 80

Dépasser la dernière épreuve de volonté sur la Terre est votre affaire la plus personnelle. Et donc votre vie est pleine de responsabilité, parce que votre sort dans l'Éternité dépend de ce dépassement. Vous pouvez développer votre volonté dans toutes les directions, vous n'en êtes pas empêchés ; néanmoins vous avez reçu l'entendement et donc vous pouvez réfléchir et soupeser chaque pour et contre. Vous avez aussi la prière. Dès que vous êtes capables, donc de bonne volonté pour prier, vous avez déjà dépassé l'épreuve de la volonté, parce que vous vous tournez vers Moi. Alors votre cœur a déjà parlé. Mais votre entendement peut aussi arriver à une pensée analogue lorsque la volonté est bonne ; alors l'homme pourra aussi Me reconnaitre dans tout ce qui l'entoure et il se tournera aussi vers Moi en tant que Créateur et Conservateur de tout cela. Mais l'immense majorité des hommes ne laisse pas valoir l’esprit, lorsqu’il s'agit de problèmes spirituels et alors le danger est grand qu'il ne dépasse pas l'épreuve de volonté sur la Terre. Il existe le danger que les hommes ne cherchent aucun lien avec Moi, leur Dieu et Créateur, que donc leur volonté se tourne loin de Moi, qu’ils ne voient rien d’autre que le monde et maintenant mènent leur vie de façon mondaine jusqu'à leur mort. Alors leur parcours terrestre aura été inutile, parce que les hommes ne peuvent pas être forcés au changement de leur volonté, ils doivent être laissés totalement libres quant à la direction où ils se tournent, et alors ils devront aussi en porter la conséquence pour leur vie dans l'au-delà. Mais ces hommes ne croient pas en une continuité de la vie, ils ne croient pas que leurs âmes sont impérissables et que leur vie terrestre a un effet négatif sur l'âme. Mais ils ne peuvent pas être forcés à la foi, donc il reste seulement une unique possibilité, c’est que par leur prochain ils reçoivent toujours de nouveau l’annonce de Moi et de Mon Action et qu'ils doivent passer à travers des misères et des souffrances, pour ensuite prendre la voie vers Moi dans leur désespoir. Si la volonté de l'homme M'a une fois trouvé, alors Je peux aussi le saisir et l’aider à monter, mais le fait de tourner consciemment sa volonté vers Moi doit procéder de lui-même, cela doit avoir lieu dans toute la liberté de la volonté, et l'homme est sauvé pour toute l'Éternité. Mon adversaire cherchera cependant à se donner du mal pour empêcher celui-ci de tourner consciemment vers Moi sa volonté, mais Mon Amour crée à l'homme toujours des occasions qui le poussent à tourner ses pensées vers Moi, donc il est soutenu par Moi à tout instant, sans forcer une décision de la volonté, chose que ne peut pas faire Mon adversaire. Et de la juste décision de la volonté dépend le sort de l'âme dans l'Éternité, et donc à travers Ma Parole J’indiquerai toujours de nouveau le but aux hommes qui sont sur cette Terre pour cela, pour que leur esprit puisse s'en occuper et maintenant deviennent aussi actif. Donc à travers Ma Parole l'annonce d'un Dieu et Créateur Qui veut Être le Père de Ses créatures arrive aux hommes toujours de nouveau. Et les hommes arriveront même à la connaissance, mais pour cela ils doivent d'abord s’ajuster en conséquence. Et celui qui croit, deviendra bienheureux, mais pour celui qui ne croit pas un sort atroce l'attendra dans le Règne de l'au-delà et pour l'Éternité il restera encore dans les tourments, jusqu'à ce que lui-même Me trouve un jour dans la libre volonté.

Amen

Exhortation au travail dans la Vigne

B.D. 7620 from 13 juin 1960, taken from Book No. 80

C’est votre mission que de répandre Ma Parole. Je vous parle toujours et toujours de nouveau et Je veux que vous transmettiez Ma Parole, parce que Je parle par vous aux hommes qui veulent vous écouter. Et ainsi Je vous envoie de nouveau dehors dans le monde, c'est-à-dire que Je vous donne l’Ordre d'annoncer la divine Doctrine de l'Amour, de donner connaissance à votre prochain de cette Doctrine de l'Amour que vous avez reçue de Moi et donc ils doivent mener leur chemin de vie en fonction de Ma Doctrine de l'Amour. Si vous réussissez à donner l'annonce de celle-ci à votre prochain, alors vous avez fait beaucoup, vous avez effectué un travail réussi dans la Vigne et vous avez été pour Moi des domestiques de valeur qui étaient actifs pour leur Seigneur selon Sa Volonté. Les hommes continuent à vivre dans l'ignorance ; ils ne savent pas quel effet désavantageux a pour leur âme une vie sans amour. Mais à eux il doit être fait remarquer qu'ils ne doivent pas vivre sans réfléchir, ils doivent savoir le but de leur vie terrestre et de leur tâche, il doit leur être dit que seulement par l'amour ils peuvent devenir bienheureux. Et donc à eux il doit être transmis les Commandements de l'amour, ils doivent savoir, que Moi-même Je parle toujours de nouveau aux hommes, que Je voudrais leur parler Moi-même et que maintenant Je le fais aussi par vous. Ils doivent aussi connaitre Ma divine Doctrine de l'Amour et ensuite organiser leur vie en conséquence, pour que leur vie terrestre n'ait pas été inutile, pour que leur âme mûrisse sur la Terre et qu'après leur mort elle puisse entrer dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude. Aussi vous, Mes domestiques sur la Terre, faites tout ce qui est utile à la diffusion de Ma Parole. Je vous invite donc toujours de nouveau, parce que c’est urgent, parce que le temps qui vous reste encore jusqu'à la fin passe rapidement. Et chaque travail spirituel que vous faites pour Moi, sera vraiment béni, parce que chaque âme, à laquelle Je peux parler par vous, recevra la Force, si seulement elle M'écoute avec disponibilité, si elle ne vous repousse pas et avec cela aussi Moi-Même, Qui lui parle à travers vous. Chaque mot que l'âme accueille, est un apport de Force que vous rendez possible et qui ne pourrait autrement pas être transmis. Et dans le dernier temps avant la fin, Je lutte vraiment pour chaque âme que Je peux préserver de la ruine, de la chute dans l'abîme. Si maintenant vous voulez être Mes collaborateurs, alors mettez-vous librement à Ma Disposition, permettez que Je parle à travers vous et donnez Ma Parole à d’autres, et une grande Bénédiction reposera vraiment sur votre activité, même si du point de vue terrestre vous ne le percevez pas ainsi. Mais Je connais la misère de chaque âme et sais aussi comment Je peux l'adoucir. Mais pour cela J’ai besoin de vous, Mes domestiques, parce que Moi-même Je ne peux pas parler directement à chaque homme, parce que vous devez Me servir de médiateurs qui ont accès à ceux-ci car ils préfèrent vous écouter et donc ils expérimenteront aussi la Bénédiction de Mes Paroles. Et ainsi Je vous mets en garde toujours de nouveau à un fervent travail dans la vigne, parce qu'à vous tous il ne reste plus beaucoup de temps jusqu'à la fin. Et chaque parole que vous transmettez à votre prochain, agira comme une Force, et là où Ma Force peut rayonner, il n'y aura aucune ruine, parce qu'alors les hommes se mettent en contact avec Moi lorsqu’ils vous écoutent volontairement et donc Me permettent de leur parler. La Force de Ma Parole touchera leur âme, et ensuite elle se tournera vers Moi et se laissera saisir par Moi. Et alors l'âme ne peut plus aller se perdre, elle se tournera vers Moi dans sa misère, et Je la sauverai du danger, Je la tirerai en arrière de l'abîme, Je l'aiderai à monter en haut, et elle sera sauvée pour l'Éternité.

Amen

Les Commandements de l'amour - la foi

B.D. 7621 from 14 juin 1960, taken from Book No. 80

Toujours de nouveau vous sont tenus devant les yeux les divins Commandements de l'amour, toujours de nouveau il vous est annoncé la divine Doctrine de l'amour et de nouveau vous êtes toujours exhorté à mener une vie dans l'amour, parce que cela est le but et l’objectif de votre existence terrestre. Mais comment sont les choses dans le monde ? Où reconnaît-on encore l’amour désintéressé pour le prochain chez les hommes ? Chacun pense seulement à lui-même, l'amour de soi prédomine, et les hommes ne pensent pas aux Commandements de Dieu, l’amour s’est refroidi parmi les hommes et cela est un signe sûr de la fin prochaine, parce que le manque d’amour est la preuve qu’un autre règne, que les hommes lui sont adonnés et que tout est sorti de l'Ordre divin dont le principe fondamental est l'Amour. Et là où il n'y a plus aucun amour, là Dieu Lui-même est exclu, car Il Est l'Éternel Amour Même, là où il n'y a aucun amour, il n'y aura aussi aucune foi en Dieu et donc aussi aucune foi dans le divin Rédempteur Jésus Christ, dans lequel Dieu Lui-Même S’Est incorporé pour libérer les hommes. Et là où il manque cette foi, là il existe seulement encore le naufrage et la ruine, parce que là règne le prince de l'obscurité, auquel sont tombés les hommes qui vivent au jour le jour sans foi en Jésus Christ. Et celui-ci attire l'humanité en bas dans son règne, il empêche chaque développement spirituel vers le Haut, ce qui est le but pour lequel l'homme vit sur la Terre. Mais l'Amour de Dieu ne cesse pas de courtiser l'amour des hommes. Dieu parle toujours de nouveau aux hommes, toujours de nouveau Il vient à eux au travers de leur destin et veut conquérir leur amour. Aux hommes il est toujours de nouveau guidé devant les yeux la misère du prochain qui doit et peut le pousser à allumer en lui l'amour, qui intervient en aidant, et maintenant l'amour en lui le pousse à agir. Mais Dieu ne trouve plus de réponse à Son Amour, et le temps va vers sa fin, parce que les hommes eux-mêmes créent les conditions à travers leur manque d’amour. Et malgré cela à eux de nouveau il est toujours enseigné l'amour, malgré cela les messagers de Dieu annoncent toujours de nouveau Son Evangile ; ils prêcheront l'Amour de Dieu qui ne cesse jamais et que l'homme doit chercher à se conquérir, parce qu’il le rendra bienheureux et le sauvera de l'obscurité. Aux hommes il est toujours de nouveau porté proche la Parole de Dieu, parce qu'Il courtise jusqu'à la fin l'âme de chaque homme, Il ne renonce à aucune âme tant que ne sera pas venue la fin, Il touche tous les cœurs des hommes et cherche à allumer en eux la flamme de l'amour. Parce que c’est encore un temps de Grâce et Il déversera encore en ultra mesure Ses Grâces sur l'humanité. Et chacun peut s’en servir, chacun peut recevoir sans limite des Grâces et les utiliser pour le salut de son âme. Mais il doit s'acquitter des divins Commandements de l'amour, parce que seulement à travers l'amour il peut devenir bienheureux. Et il lui sera toujours de nouveau créé des occasions dans lesquelles il peut s'activer dans l'amour. Et chaque homme en est capable, parce que dans chaque cœur d'homme il est déposé une étincelle d'amour qui donc peut éclater, lorsque l'homme le veut, lorsqu’il écoute ce que lui annoncent les messagers de Dieu, lorsqu’il pense à son âme et veut l'aider à atteindre le juste but. Mais la volonté de l'homme est libre et est très affaiblie à travers l'influence de l'adversaire de Dieu. Mais il peut la fortifier. Et donc la foi en Lui est indispensable et cette foi devient vivante seulement à travers l'amour. Et en cela consiste la grande misère spirituelle des hommes, car à eux il manque la foi et l'amour. Et donc il doit toujours de nouveau lui être exposé l'amour comme la chose la plus urgente, et celui qui écoute les messagers de Dieu et est de bonne volonté, s'acquittera des Commandements de Dieu et arrivera à la foi en Dieu, lequel en Jésus Christ a racheté l'humanité du péché et de la mort. Et celui-ci sera sauvé du naufrage.

Amen

Suivre Jésus - Porter la croix avec patience

B.D. 7622 from 15 juin 1960, taken from Book No. 80

C’est le signe que vous Me suivez, lorsque vous prenez avec patience sur vous-même la souffrance que Mon Amour vous charge, pour que vous mûrissiez dans vos âmes. Vous devez toujours penser que Je vous ai invité à prendre la suite de Jésus avec les Paroles : « ....celui qui prend sur lui sa croix et Me suit... » Je veux à coup sûr l’aider à porter sa croix, mais vous ne devez pas chercher à la rejeter entièrement de vous, vous devez toujours vous rappeler que vous pouvez repousser beaucoup de scories de votre âme, lorsque vous portez patiemment la croix. Et Je vous donnerai toujours la Force lorsque vous la demandez, parce que Je suis toujours avec vous lorsque vous vivez sur la Terre en Me suivant. Et il ne vous reste plus beaucoup de temps. Donc vous devrez porter une plus grande souffrance, parce que Je veux vous aider à atteindre encore sur la Terre un degré de Lumière qui vous fait entrer dans la Béatitude lorsque votre fin sera venue. Restez seulement toujours unis avec Moi à travers des actions d'amour, à travers la prière et en vous rappelant toujours à Moi, alors Je peux constamment Être près de vous, et vous pourrez parcourir la voie en sécurité, même lorsque vous avez à porter une petite croix. Mais une vie dans la régularité, dans le calme sans préoccupation ne serait pas pour votre Béatitude, à moins que vous ne soyez si inhabituellement actifs dans l'amour que vous dérouliez le processus de mûrissement de votre âme avec succès. Mais vous tous êtes encore trop tièdes dans vos actions d'amour et donc vous conquerrez trop peu pour votre âme, et donc la souffrance doit contribuer à votre purification. Et pensez dans chaque temps quelle indicible souffrance J’ai pris sur Moi pour vous. Vous-mêmes auriez dû supporter cette souffrance pour votre faute du péché et de cela vous n'en auriez pas été capables. Donc J'ai pris sur Moi votre faute pour vous et J’ai souffert indiciblement, parce que Je vous aime et voulais porter pour vous la souffrance. Alors votre croix vous semblera petite, vous la porterez volontiers, parce que vous voulez Me suivre, et entrerez à coup sûr à travers la Porte du Règne de la Lumière, parce que Je vous précède et Je vous ouvre la Porte, pour que vous deveniez bienheureux. Prenez sur vous votre croix qui vous presse, c'est-à-dire portez patiemment et par amour pour Moi toute souffrance qui est nécessaire pour le murissement de votre âme, parce qu'un jour l'âme pourra se réjouir de la Lumière, un jour la croix qui lui a été donnée à porter lui semblera légère. Et si vous Me laissez marcher auprès de vous, alors Je vous aiderai aussi à la porter et vous n’en percevrez plus le poids. Et Je Suis avec chacun qui M'invoque en pensée, J’attends seulement cet appel, parce que Je ne peux pas agir contre votre volonté sur vous malgré Mon Amour. Mais Je ne vous laisse jamais seuls, et même la croix qui vous est chargée, est une preuve de Ma Présence, parce qu'avec cela Je vous exhorte doucement à Me suivre, parce que J’ai chargé sur Mes Épaules toute la souffrance de l'humanité et avec celle-ci J’ai parcouru le chemin vers la Croix. Alors soyez patients quel que soit ce qui vous presse, Mon Amour vous fortifiera, Mon Amour vous enlèvera la croix lorsque sera venu le temps.

Amen

L'activité des êtres de Lumière - la diffusion de la Vérité

B.D. 7623 from 16 juin 1960, taken from Book No. 80

Dans le monde spirituel il existe les Règnes de la Lumière et de l'obscurité. Parce qu'à cause de la chute des esprits de Moi il fut créé le règne de l'obscurité, alors que d’abord tout était Lumière et pour les êtres il existait seulement la Béatitude. Et la Béatitude consistait dans l'inondation de toutes les entités avec la Lumière, parce que de Moi, en tant que Source d’Ur de la Lumière, la Lumière brille sans interruption, et chaque être a été rayonné avec Ma divine Lumière d'Amour. Lorsqu’eu lieu la chute du spirituel de Moi celui-ci repoussa aussi le Rayonnement de la Lumière d'Amour, parce que l'essentiel s'est fermé à ce Rayonnement, celui-ci tomba dans un état d'obscurité, il perdit toute connaissance, et les pensées de l'être se confondirent, et l'obscurité s‘intensifia toujours davantage plus il s'éloignait de Moi, plus forte était sa résistance contre Moi et contre Mon Rayonnement d'Amour. Il se leva le règne de l'obscurité qui entourait tous ces êtres qui s'étaient donc volontairement éloignés de Moi, qui ne voulaient plus être éclairés par Moi, parce qu'ils se trouvaient dans la résistance contre Moi et donc aussi en dehors de l'Enceinte du Courant de Mon Amour. Et ce règne de l'obscurité existera tant qu’existe encore du spirituel non libéré, parce que l'obscurité est simplement l’état d'éloignement de Dieu, parce qu'il ne peut exister aucune Lumière en dehors de Moi Qui suis la Lumière de l'Éternité. Dès qu'un être a retrouvé la voie du retour à Moi, dès que sa volonté se tourne vers Moi et tend à la perfection d'autrefois et qu’il l'a atteinte, il se trouve aussi de nouveau dans le Règne de la Lumière, parce que de nouveau il est rentré dans l'Enceinte du Courant de Mon Amour et se laisse rayonner par Ma Force d'Amour comme autrefois. Et alors il sera aussi de nouveau bienheureux, comme il était au début. Il se trouve dans la Lumière, c'est-à-dire dans la très pleine connaissance, il connaît tout, il connaît les liaisons, il sait sa destination, il connait Ma volonté et cherche maintenant à exécuter dans tout Ma Volonté, parce qu'à travers son rapprochement de Moi il est entré dans Ma Volonté, donc il ne peut plus agir autrement que dans Ma Volonté. Alors lui-même est aussi actif comme Mon collaborateur, alors il transmet la Lumière qui, par Moi, coule maintenant constamment dans les êtres, parce qu’en cela il voit une activité qui le rend heureux, en cela il voit sa tâche qui est de porter la Lumière dans l'obscurité, pour aider l'essentiel encore dans l'obscurité, pour lui apporter la libération de son tourment. Parce que l'être souffre sous l'obscurité, même lorsqu’il s’est librement précipité dans celle-ci, mais dans son état primordial il était Lumière et il peut sentir de nouveau la béatitude lorsque de nouveau il est rayonné de la divine Lumière d'Amour. La Lumière peut briller seulement faiblement ou elle peut briller très clairement, c'est-à-dire que Je peux irradier seulement faiblement un être, lorsque son degré d'amour et de maturité n'est pas encore très élevé. Mais Je peux aussi le rendre heureux avec la plus grande plénitude de Lumière en fonction de sa maturité, mais la Lumière reste Lumière. Celui qui a reçu une fois la Lumière, qui de nouveau est frappé de Mon Rayonnement d'Amour, arrivera aussi à une certaine connaissance, et celle-ci correspondra et doit correspondre à la Vérité, parce que le Rayonnement de la Lumière de Mon Amour ne peut pas être autre chose que de transporter l'être dans un état de Lumière dans lequel il arrive à la juste connaissance, donc il ne peut jamais lui être transmis un faux savoir au moyen de Mon Rayonnement, parce que le faux savoir est l'obscurité de l'esprit, on ne peut alors pas parler d'un esprit de Lumière, lorsqu’il se trouve dans l'état d'obscurité. Donc un être de Lumière ne peut jamais porter en avant un faux bien spirituel, seulement sa connaissance peut être encore limitée, ce qui cependant exclut qu'un tel être cherche à répandre quelque chose de non vrai, mais alors il se tient en arrière, parce qu'il mène toujours Ma Lumière là où existe encore l'obscurité. Celui-ci le fera ensuite dans une mesure limitée, mais ne se dédiera jamais à porter en avant un savoir qui ne correspond pas à la Vérité. Donc au moyen d'un être de Lumière il ne sera jamais guidé à la Terre une non-vérité, des êtres de l'obscurité peuvent certes se camoufler en êtres de Lumière, et alors il est toujours recommandé la prudence. Mais vous pouvez reconnaître ces êtres dès qu'ils guident sur la Terre des enseignements non vrais. Vous devez seulement vous occuper du contenu de ce qui vous est annoncé et de quelle manière se produit la transmission à la Terre. Chaque être de Lumière voudra porter dans l'obscurité le savoir de Jésus Christ et de Son Œuvre de Libération, parce que c’est la Libération par Lui vers laquelle les hommes doivent tendre pendant leur vie terrestre. Et leur tâche de la vie terrestre est de trouver cette Libération, parce que celle-ci transporte ensuite l'être de nouveau dans l'état de Lumière. Chaque être de Lumière s'acquitte toujours seulement de Ma Volonté, et donc il doit aussi l’annoncer selon Ma Volonté, lorsqu’il veut être actif comme Mon messager. Et Ma Volonté est toujours seulement que vous trouviez la Libération par Jésus Christ pendant votre vie terrestre. Celui qui donc l’annonce sur Mon Ordre, est aussi apte d’être un porteur de Lumière, donc son degré de Lumière est si élevé qu'il se trouve dans la très pleine connaissance et ne peut transmettre aucune erreur. Celui qui n'a pas encore atteint ce degré, ne sera pas admis à l'activité d'enseignement d’une manière telle que des Enseignements par l'Esprit arrive aux hommes sur la Terre. Et vous devez examiner si à la de base des transmissions il y a « l’Action de l'Esprit », qui arrive aux hommes du Règne spirituel, parce qu'alors cela sera la même Vérité et devra toujours être la preuve que Mon Esprit Agit. Si des contradictions peuvent être constatées, alors il est recommandé la prudence, parce que facilement des esprits immondes peuvent aussi s'inclure lorsqu’un homme se déclare prêt comme médium alors que lui-même ne peut pas montrer encore ce degré de maturité qui permet l’« Action » de Mon Esprit en lui. Et souvent sont répandus par ce médium des enseignements qui sont totalement faux et donc nécessitent un esprit réveillé pour pouvoir être découvert comme erreur. Parce que l'Œuvre de Libération de Jésus Christ est affaiblie par de tels enseignements qui cherchent à rendre crédible une vie terrestre répétée d'homme qui peut toujours de nouveau être re-parcourue arbitrairement jusqu'à la dernière perfection de l'homme. Parce que de tels enseignements abaissent la signification de la divine Œuvre de Libération et donc ils peuvent aussi être reconnu comme enseignements erronés par ceux qui tendent sérieusement vers la Vérité. Un esprit de Lumière ne guidera jamais un tel enseignement à la Terre, parce qu'il ne correspond pas à la Vérité, parce qu'une âme de Lumière enseigne seulement dans Ma Volonté, et tout ce qu’elle transmet à d’autres êtres, est toujours seulement Ma pure Vérité, parce qu'elle est rayonnée de Ma Lumière d'Amour et celle-ci ne peut pas transmettre autre chose que la Vérité. Et un esprit de Lumière est admis comme enseignant des hommes lorsqu’il se trouve dans la très claire connaissance, lorsqu’il laisse couler à travers lui le Courant de Force de Mon Amour, Ma Parole divine et donc annonce aux hommes seulement ce que Moi-même Je veux leur annoncer

Amen

Différentes preuves de Dieu

B.D. 7624 from 17 juin 1960, taken from Book No. 80

De Mon côté il vous est rendu simple de croire si seulement vous êtes de bonne volonté, parce que Je vous fournis des preuves si évidentes de Moi et de Mon Action que vous pouvez Me reconnaître et que votre foi peut aussi être convaincue. Je M'affirme à vous au moyen de la Création, au moyen de tout ce qui vous entoure. Et Je M'affirme à vous au moyen de Mon Discours qui résonne en vous d'en haut, et qui est guidé à tous les hommes qui sont prêts à croire, parce que pour cela il vous faut d'abord la volonté, alors l'homme pourra croire. La bonne volonté lui ouvre l'œil, l'oreille et le cœur et alors il verra, entendra ou percevra confirmations sur confirmations de Mon Être, parce que Moi-même Je Me révèle à un homme de bonne volonté, parce que Je M'approche de lui et Je Me fais reconnaître. Donc aucun homme ne peut dire qu’il lui est impossible de croire, parce qu'alors il lui en manque seulement la bonne volonté et aucun homme ne peut être forcé. Alors sa volonté est encore totalement contraire à Moi, parce que nier une Divinité est la confirmation qu'il se trouve encore entièrement retranché dans le péché originel, qu'il n'a pas encore abandonné sa résistance d'un temps contre Moi, et alors sa volonté ne peut pas être cassée par la violence. Et malgré cela Je réclame sans interruption sa volonté pendant la vie terrestre en Me révélant à lui continuellement de manière les plus diverses de sorte qu’il puisse Me reconnaître à tout instant, si seulement il transforme sa volonté. La foi en Moi peut être conquise par chaque homme, parce qu'il se trouve au milieu de Ma Création et les Œuvres de la Nature sur lesquelles il a seulement à réfléchir, lui parlent toujours de nouveau. La volonté détournée de Moi cherchera toujours de nouveau d’autres explications pour les Miracles de la Création, plutôt que d’admettre l'Existence d'un Créateur essentiel de l'Éternité ; mais dès que sa volonté fléchit il peut se lever en lui-même d’autres pensées, et alors il peut aussi retenir possible qu'un Pouvoir Est l’Auteur et le Guide de tout. Et J'agirai toujours sur l'homme pour qu'il arrive à cette connaissance. Dans le dernier temps avant la fin de cette Terre la foi est presque entièrement allée se perdre, et même Mes Nouvelles Révélations ne peuvent pas faire vraiment beaucoup à cause de la volonté des hommes qui ne peut pas être forcée. JE ne cesse pas de parler aux hommes d'en haut, parce que Ma Parole a la Force de transformer les pensées de l'homme s'il la fait agir en lui. Parce qu’il peut aussi se passer que des totalement infidèles entendent ou lisent Ma Parole et se sentent touchés, bien que cela soit seulement rarement le cas. Mais chaque âme est importante pour Moi, et pour cela Je ne cesse pas de réclamer chaque âme. Et Je Me mets sur le chemin du destin de chaque homme qui ne veut pas croire en le laissant arriver dans des situations de misère, où il peut se tourner pour de l’Aide vers un Être très puissant. Mais Je dois toujours laisser la pleine liberté à sa volonté et Je peux toujours seulement chercher à agir sur cette volonté, chose que Mon Amour et Ma Miséricorde font sans interruption tant que l'homme vit sur la Terre.

Amen

La Justice de Dieu demande l'expiation

B.D. 7625 from 18 juin 1960, taken from Book No. 80

Chaque injustice doit être expiée par le pécheur. Cela est demandé par Ma Justice. Et ce péché doit être éteint sur la Terre ou dans l'au-delà, et lorsqu’une âme chargée avec les péchés qu'elle a commis sur la Terre, entre dans le Royaume de l'au-delà, il peut se passer des temps éternels jusqu'à ce que cette faute soit éteinte. Mais elle ne peut pas expier le péché originel dû à la chute d'autrefois de Moi, même dans le Royaume de l'au-delà, parce que ce péché originel est si grand qu'elle-même ne peut pas l'ôter de son être, que ce soit sur la Terre ou bien dans le Royaume spirituel. Malgré cela d’une âme encore chargée avec la faute originelle il est exigé l'expiation de ses péchés commis sur la Terre et déjà pour ceux-là elle doit supporter un sort indiciblement difficile et atroce, parce que Ma Justice exige une compensation pour chaque faute. Mais Mon Amour infini s'est attendri pour tous les pécheurs, Il a éteint la faute, Il a effectué des réparations pour elle, Il a accompli l'Œuvre de Libération pour l'humanité chargée de péchés, et Il a aussi éteint la faute primordiale, de sorte que les âmes puissent entrer vraiment sauvées dans le Royaume spirituel, lorsqu’elles doivent abandonner le corps terrestre. Moi-même J'ai effectué l'Expiation dans l'Homme Jésus au moyen de Mon amère souffrance et de Ma mort sur la Croix, au moyen d'une Œuvre de Miséricorde que seulement l'Amour pouvait accomplir. Et ainsi même le plus grand pécheur peut être libéré de sa faute et entrer dans le Royaume de Lumière, en supposant qu'il accepte la Libération, qu’il vienne volontairement à Moi en Jésus Christ et demande Pardon pour la mort sur la Croix. Mais la libre volonté doit parcourir la voie vers la Croix, autrement l'homme se pose en dehors de l'Œuvre de Libération, autrement il ne fait pas partie de ceux pour lesquels Mon Sang a été versé en Expiation pour la faute des péchés de l'humanité. Seulement maintenant vous pouvez mesurer la grande Signification de Œuvre de Libération, lorsque vous vous rendez compte qu’il dépend de vous-mêmes dans quel sort futur vous demeurerez dans l'Éternité, lorsque vous vous imaginez les incommensurables tourments qui vous attendent, parce que vous avez péché et n'avez pas accepté la Grâce de Jésus Christ, Lequel veut vous rendre libre de votre faute, pensez que vous-mêmes n'êtes pas en mesure d'éteindre votre grande faute dans l'Éternité et donc vous devez languir pendant l'Éternité dans d’indicibles tourments et dans l’obscurité, et pensez que vous pouvez aussi devenir libre de votre faute si seulement vous vous donnez à Moi dans Jésus, lorsque vous allez vers la Croix avec votre faute et demandez Pardon à Moi en Jésus. Pour chaque péché vous devez rendre compte et effectuer l'expiation, et vous tous avez péché dans la vie terrestre. Mais vous tous pouvez aussi trouver le Pardon, vous pouvez devenir libre de votre faute et entrer libérés dans le Royaume de la Béatitude, si seulement vous vous tournez vers Jésus Christ, vers le divin Rédempteur qui a servi à Moi-Même comme Enveloppe, parce que Mon Amour voulait accomplir l'Œuvre de Libération pour vous les hommes et cela pouvait seulement être fait dans la forme extérieure d'un Homme qui prenait toute la souffrance sur Ses Épaules, qui a souffert et est mort comme homme et qui a versé Son Sang par Amour, pour aider Son prochain à se libérer de la misère spirituelle. Vous devez seulement prendre le chemin vers Lui, vous devez seulement vous confier à Lui dans votre misère spirituelle, confessez-Lui vos péchés et priez-Le d’avoir versé Son Sang aussi pour vous, pour que vous deveniez libres de votre faute, pour que vous puissiez entrer libres d’expiation dans le Royaume spirituel, lorsque sera venu pour vous le jour du décès de cette Terre. Et Il vous acceptera, il éteindra votre faute, parce qu'Il a satisfait à Ma Justice. Il a supporté les souffrances et les douleurs que vous auriez dû supporter et qui ne peuvent pas vous être épargnées lorsque vous laissez la Terre non rachetés, sans Jésus Christ. Vous pouvez certes encore L’invoquer et Le trouvez dans le Royaume de l'au-delà et même alors vous aurez la Libération, mais c’est un chemin long et difficile et vous n'en avez souvent pas la volonté. Mais sans Jésus Christ la Porte pour le Royaume de la Lumière vous reste fermé, sans Jésus Christ vous ne pouvez jamais devenir bienheureux.

Amen

Action renforcée de Dieu dans le temps de la fin

B.D. 7626 from 19 juin 1960, taken from Book No. 80

Dans un temps dans lequel l'adversaire de Dieu mène le monde, il est particulièrement compréhensible que Dieu Lui-Même vienne en Aide aux hommes, parce qu'autrement vous lui succomberiez, même si vous êtes de bonne volonté. Parce que son pouvoir est grand dans le dernier temps avant la fin, parce qu'il sait n’avoir plus beaucoup de temps et il lutte avec tous les moyens pour avoir la victoire, parce qu'il croit pouvoir renverser Dieu et s'élever lui-même au-dessus de Lui. Donc l’Action de Dieu est aussi extraordinaire, et les hommes peuvent vivre tranquilles dans ce dernier temps sans devoir subir quelque dommage dans leur âme, parce qu'Il déverse dans la même mesure des Grâces, et tous ceux qui ne veulent pas tomber dans les mains de l'adversaire sentiront cet afflux de Grâces. Celui-ci ne peut rien faire contre la volonté de l'homme ; et si celle-ci se tourne vers Dieu, alors l'homme repousse déjà l'adversaire et pour cela il a la Force, parce que Dieu connait la volonté de chaque homme et Il peut le pourvoir avec la Force de pouvoir résister à l'adversaire. L'homme ne doit donc pas craindre l’action renforcée de l'adversaire de Dieu, si lui-même veut seulement appartenir à Dieu. Parce que sur cet homme, l'adversaire n'a aucun pouvoir. Et l'homme reconnaîtra aussi qu'il est entouré constamment par l'Amour de Dieu, parce que les apports de Grâces lui seront évidents, il sentira la Main de Dieu et il la saisira et se laissera guider par Lui. Et en Vérité, la Proximité de Dieu repoussera l'ennemi, et Dieu ira vers chacun qui veut saisir Sa Main. Mais l'adversaire obtiendra une grande récolte parmi les fils du monde, parce qu'il lui sera facile de leur enlever la foi en Dieu, et alors il aura même le pouvoir sur les hommes qui n'ont plus aucune Protection et il les fera tomber sans pitié. Il y a une grande misère spirituelle parmi les hommes, parce qu'ils sont attachés à ce monde et ils ne tournent pas leurs pensées vers Dieu, pour qu'Il puisse les saisir, pour qu'Il puisse les arracher des mains de l'ennemi. Mais l'adversaire de Dieu a le même droit de lutter pour les âmes, toutefois il dépend de l'homme lui-même s'il trouve Dieu ou bien Son adversaire, parce que l'homme lui-même se choisit le Seigneur/seigneur qu’il veut suivre. Et Dieu Lui-Même se révèle donc aux hommes de manière multiple, pour qu’Il Soit reconnaissable lorsque l'homme veut Le reconnaître. Mais sa volonté est libre. Et ainsi l’apport direct de Sa Parole est une preuve manifeste de la Grâce de Dieu, il peut être pour un homme une claire Révélation de Dieu, alors qu’un autre peut rester totalement intouché, parce que sa volonté est encore entièrement détournée de Dieu. Mais c’est un moyen de Grâce outre mesure efficace, que l'homme puisse apprendre à reconnaître et à aimer Dieu, et c’est en Vérité une Action clairement contraire à la fureur de l'adversaire de Dieu qui devient clairement reconnaissable dans le dernier temps, avant la fin. Parce que Dieu vient en Aide à tous les hommes dans ce temps, parce que tous seuls ils sont trop faibles pour résister à l'adversaire. Dieu aide les hommes à le reconnaître lorsqu’il se camoufle et paraît comme un ange de Lumière pour séduire les hommes. Mais Dieu ne les laisse pas sans Aide dans leur misère spirituelle, parce qu'Il veut qu'ils deviennent bienheureux, Il veut que vous dépassiez victorieusement la lutte contre la foi sur la Terre, Il veut que vous Le trouviez et qu’ensuite vous soyez aussi sauvé dans l’éternité.

Amen

La Béatitude des êtres à l’Image de Dieu

B.D. 7627 from 20 juin 1960, taken from Book No. 80

Le but final de votre vie terrestre est l'unification avec Moi. Vous devez avoir trouvé la liaison avec Moi lorsque l'heure de la mort s'approche de vous, vous devez passer sans peur ni effroi dans le Règne de l'au-delà, vous devez seulement changer de lieu de séjour et arriver de nouveau dans la Maison du Père que vous avez abandonnée depuis une Éternité. Vous devez de nouveau avoir trouvé Ma Maison et maintenant être de nouveau bienheureux comme vous l’étiez au début. Cela est le but et l’objectif de votre existence terrestre, et votre tendance doit être d’atteindre ce but, parce que cela vous est possible. Il n’y a rien d'impossible dans ce que J’exige de vous. Vous êtes Mes fils, vous êtes procédés de Moi, et votre tendance entièrement naturelle doit être de revenir de nouveau vers Moi, votre Père, parce que l'Amour du Père vous attire et parce que principalement vous avez été créés à Mon Image. Et donc l'unification avec Moi doit correspondre à tout votre être bien plus que l'éloignement de Moi. Et donc dans ce grand éloignement vous n'avez jamais été bienheureux et vous pouvez devenir de nouveau bienheureux seulement après notre unification, parce qu'être uni à Moi signifie aussi être de nouveau irradié par Mon Amour, ce qui signifie une béatitude inimaginable. Et vous êtes Mes créatures et vous M'appartenez irrévocablement. Votre chute de Moi avait été un acte de votre volonté erronée et de vos pensées erronées. Mais dès que votre volonté et vos pensées se bougent de nouveau dans l’Ordre juste, alors vous chercherez aussi la liaison avec Moi, vous ferez de nouveau tout pour diminuer l'éloignement d'un temps. Et vous pouvez y réussir déjà dans la vie terrestre, parce que Moi-Même Je désire ardemment cette liaison et donc J’aide, parce que Mon Amour vous attire et vous n'êtes pas en mesure de résister à Mon Amour lorsque de nouveau vous êtes entrés dans l’Ordre juste. Et c’est vraiment un sort merveilleux qui vous attend lorsque vous avez déroulé l'unification avec Moi. Et le Règne de la Lumière vous est de nouveau ouvert, vous pouvez de nouveau agir dans la Force et dans la Lumière et dans la Liberté selon votre volonté, qui cependant est aussi Ma Volonté. Vous pourrez jouir de béatitudes que vous n’êtes pas en mesure d’imaginer, vous verrez et entendrez ce que vos yeux et vos oreilles n'ont jamais vu et entendu sur la Terre, parce que J’ai préparé d’incommensurables Béatitudes pour tous ceux qui sont Miens, qui M'aiment et qui donc se sont unis avec Moi dans l’éternité. Parce que c’est l'amour qui enroule ce ruban intime autour du Père et du Fils, c’est l'amour qui doit éclater en vous pendant votre marche terrestre et qui ensuite irradie tellement le cœur de l'homme qu’il établit le lien avec Moi en tant que l'Éternel Amour, de sorte que maintenant l'homme assume de nouveau son être original, il devient ce que Moi-même Suis depuis l'Éternité : Amour. Et ainsi un homme qui se change lui-même de nouveau dans l'amour, doit être inséparablement uni avec Moi, il doit de nouveau être irradié par Mon Amour comme il l’était au début, il doit M’être si proche qu’il doit être intimement fusionné avec Moi au travers de l'amour, et donc son retour vers Moi doit avoir lieu ce qui est le but et l’objectif de sa vie terrestre. Et avec ce lien il n'existe plus aucune retombée dans l'abîme, l'être a soutenu son épreuve de volonté, d'une créature de Dieu il est devenu un fils de Dieu, il a atteint la perfection sur la Terre, de nouveau il a reconquis toutes les caractéristiques et les facultés auxquelles autrefois il avait renoncé au travers de sa chute de Moi. Et J’ai maintenant atteint Mon but, Mon Plan de Salut de l'Éternité s'est déroulé dans cet être avec succès, autrement dit : ce que Je n'ai pas pu créer, a été atteint de toute façon à travers ce Plan de Salut : des êtres semblables à Dieu, des fils que la libre volonté et pas Mon Omnipotence a fait devenir des êtres parfaits. Seulement maintenant J’ai de vrais fils qui tous sont à Mon Image, ils sont près de Moi et dans Ma Volonté ils peuvent créer et agir et malgré cela employer leur propre volonté qui cependant est orientée selon la Mienne, parce que la perfection garantit cela. Et vous les hommes vous pouvez atteindre ce but, parce que Moi-même J’ai la nostalgie de l'unification avec vous, et Je ferai vraiment tout ce qui vous mène au but, si seulement votre volonté se soumet à la Mienne, lorsque vous vous rendez volontairement sous Ma Conduite, lorsque vous tendez pleinement conscients à l'unification avec MOI et vivez dans l'amour, et cela déjà ici sur la Terre. Alors avec chaque œuvre d'amour vous vous approchez toujours davantage de Moi, alors vous permettez Ma Présence en vous, et alors l'unification doit avoir lieu, parce que : « Celui qui reste dans l’amour, reste en Moi et Moi en lui. » L'amour est donc le ruban qui nous unit et maintenant il est éternellement indissoluble.

Amen

Le Dîner avec l'Aubergiste

B.D. 7628 from 21 juin 1960, taken from Book No. 80

Je vous nourris avec le Pain des Cieux, Je vous abreuve avec l'Eau de la Vie, Je vous apporte Ma Parole. Et cela toujours lorsque Je vous parle, toujours lorsque vous recevez Ma Parole et l’écoutez avec une bonne volonté et la laissez agir sur vos cœurs, prenez avec Moi le Dîner, venez à Ma Table et laissez-vous nourrir et abreuver par Moi en tant que votre Aubergiste qui vous a invité à prendre avec Lui le Dîner. Cela est un processus qui est si imposant que vous n'êtes pas en mesure de le saisir dans son effet, vous recevez Ma Parole qui vous afflue comme Expression de Mon Amour, qui vous donne la confirmation de Ma Présence, qui vous montre le lien entre Moi et vous, et donc c’est la chose la plus précieuse qui peut vous être offerte sur la Terre. Lorsque vous entendez Ma Parole, alors avez suivi Mon Invitation que Je tourne à tous les hommes, parce que vous tous devez prendre le Dîner avec Moi, vous tous devez venir à Ma Table et vous laisser nourrir et abreuver par Moi. Mais seulement peu suivent Mon Invitation et accueillent la juste Nourriture et la juste Boisson pour leurs âmes. Mais Je sais ce dont a besoin votre âme pour mûrir encore sur cette Terre, et Moi Seul peux lui donner ce qui lui sert. Seulement de Ma Main elle peut recevoir la juste Nourriture que J’ai Moi-même préparée pour elle et Je veux la lui apporter sans limites pour qu'elle arrive au but encore sur la Terre, pour qu'elle puisse devenir bienheureuse dans Mon Règne qui n'est pas de ce monde. Donc il lui est offert de la Nourriture de Mon Règne, la Lumière et la Force coulent vers elle à travers Ma Parole, l'âme est pourvue avec une Nourriture spirituelle et cela signifie pour elle Ma Parole. Et lorsque Ma Parole vous afflue directement ou bien aussi indirectement par Mes messagers, alors Je suis prêt à prodiguer la Nourriture pour vos âmes. Je suis disposé à prendre avec vous le Dîner, à vous fournir le Pain pour vous rassasier et vous revigorer avec la fraiche Eau vivante, pour que vous puissiez procéder fortifiés à votre pérégrination sur la Terre, pour que vous puisiez toujours de nouveau la Force dont vous avez besoin pour cette courte pérégrination. Et Je vous appelle tous à Moi, Je viens près de tous avec Ma Parole. J’appelle depuis la route Mes hôtes à venir à Ma Table, parce qu'ils ne peuvent pas avancer s'ils n'ont pas reçu de Moi la Nourriture pour leur âme. Parce que les âmes sont faibles et malades et ont besoin de Nourriture fortifiante, elles ont besoin d'une bonne Médecine. Et vu que sais toutes les états du corps et de l'âme, Je viendrai aussi toujours en Aide de la manière qui sert au mieux le corps et l'âme. Les âmes faibles ou malades souffrent la faim et la soif et donc Je leur fournis Nourriture et Boisson, parce que Je veux qu'elles guérissent, qu’elles deviennent fortes et résistantes contre les attaques de l’ennemi qui ne manqueront jamais tant qu’elles marchent sur la Terre. Et donc vous devez écouter Mon Appel, vous ne devez pas repousser Mes domestiques, lorsqu’ils vous invitent à venir à Ma Table pour prendre le Dîner avec Moi ; vous devez les suivre librement et Me laisser vous servir, vous devez vous laisser interpeler par Moi et donc accueillir Ma Parole qui est la meilleure Nourriture pour votre âme, elle est la preuve de Mon Amour qui veut vous offrir toujours et constamment. Et donc Je veux Être uni avec vous, Je veux que vous veniez à Moi et restiez avec Moi, que vous désiriez toujours M’entendre, que résonne en vous Ma Parole et que vous vous rendiez compte de Ma Présence. Alors vous serez constamment Mes hôtes, vous recevrez reconnaissants des Dons de Ma Main que vous offre Mon Amour. Je pourrai vous nourrir avec le Pain des Cieux et vous abreuver avec l'Eau de la Vie. Vous n'aurez jamais plus à languir, parce que l'Éternel Amour Lui-Même veut Être et Rester votre Aubergiste pour toute l'Éternité.

Amen

Un sérieux désir pour la Vérité garantit la Vérité

B.D. 7629 from 22 juin 1960, taken from Book No. 80

Comprenez qu’il doit y avoir seulement une sérieuse volonté pour la Vérité pour pouvoir la recevoir. – Mais seulement rarement on rencontre cette volonté sérieuse, bien que chaque homme soutienne vouloir tendre vers la Vérité. Mais cela est seulement quelque chose que les gens disent sans qu'ils y réfléchissent, parce que le désir pour la Vérité doit se réveiller profondément dans le cœur et ne plus jamais laisser l'homme, il ne doit craindre rien autant que de tomber dans l'erreur, et pour cela il doit se tourner vers Moi dans le cœur et Me demander l'apport de la Vérité et alors elle lui est apportée. Si l'homme a une fois reçu un savoir et soutient ce savoir sans jamais avoir examiné sérieusement sa valeur quant à la Vérité, alors il est aussi difficile de lui apporter la Vérité lorsque celle-ci ne coïncide pas avec son savoir, parce qu'il la refuse s'il n'est pas disposé à renoncer à son savoir et à l'échanger avec la pure Vérité. Alors il lui manque l'intime désir pour la Vérité, et pour cela il sera aussi incapable d'examiner, parce qu'il ne se met pas en contact avec Moi, parce qu'il ne Me demande pas l'éclairage de l'esprit pour pouvoir ensuite lui-même juger à juste titre. A cause de cette incapacité d'examiner, il n'est pas toujours possible d’apporter à la Terre la pure Vérité puisqu'est considéré comme « Vérité » chaque bien spirituel même lorsqu’il ne peut pas en avoir la prétention, et qui malgré cela est présenté comme Vérité. En particulier lorsque son origine part du Règne spirituel, lorsque l’homme croit avoir reçu une « Vérité garantie ». Mais vu que le sérieux désir du recevant est nécessaire pour la transmission de la Vérité, alors « l'origine dans le Règne Spirituel » n'est pas une garantie pour la Vérité de ce qui est guidé sur la Terre. Un sérieux examen est toujours nécessaire, et celui-ci doit être effectué avec Moi, avec Mon Soutien. Parce que le Règne spirituel cache des êtres qui appartiennent encore à l'obscurité, ou bien aussi, des êtres imparfaits qui s’en tiennent fermement à leur savoir erroné qu’ils ont emporté avec eux de la Terre et ils le soutiennent dans le Règne de l'au-delà avec ferveur comme ils l'ont fait sur la Terre. Parce que ce que l'homme aime, il n'est pas en mesure de s’en séparer même dans le Règne de l'au-delà. Et celui-ci est aussi significatif pour son chemin de développement parce qu'il peut se passer une Éternité jusqu'à ce qu’une telle âme s'en soit libérée, jusqu'à ce qu’elle commence finalement à accepter la Vérité, mais elle peut influencer des hommes sur la Terre ou dans le Règne de l'au-delà lorsqu’elle trouve des hommes de bonne volonté, à laquelle elle peut transmettre son savoir erroné au moyen de la transmission de pensées ou bien aussi au moyen d'aliénation sur des hommes ayant un talent médiumnique, qui établissent consciemment un lien avec le Règne spirituel. Une telle liaison peut et sera une bénédiction seulement lorsque l'homme est dominé par un sérieux désir de Vérité et lorsqu’il demande toujours le Soutien au moyen de Mon Esprit. – Il n'existe alors aucun danger, alors l'homme lui-même s'édifie un mur qui ne peut pas être franchi par des êtres sans connaissance. Seulement le monde de la Lumière a accès à lui, et il lui transmettra certainement seulement Ma Vérité, parce qu'il est actif sur Mon Ordre, et parce que c’est Ma Volonté que vous soyez instruits dans la pure Vérité. Et chacun doit effectuer cet auto-examen sur lui-même, lorsqu'il a le désir de la Vérité. Il doit craindre l'erreur et demander toujours Ma protection – et sa prière sera écoutée, parce que Moi-même Je veux qu'il se trouve dans la Vérité. Moi-même Je veux que vous la receviez, et donc pour cela Je vous en crée aussi la possibilité – mais étant toujours supposé qu’en vous il y ait la même volonté pour la Vérité, ce qui est pour vous une protection sûre contre un bien spirituel erroné, contre une pensée erronée et une fausse interprétation de ce qui vous est offert. Parce que l'homme qui désire la Vérité aura aussi une juste capacité de jugement, parce que Je la fais arriver ensemble avec la Vérité, et pour cela il est aussi en mesure d'examiner chaque bien spirituel sur sa valeur. Moi-même Je Suis la Vérité, Moi-même Je veux entrer en Contact avec Mes créatures, et ainsi Je veux aussi que Mes créatures soient dans la Vérité. Et Je les protégerai de chaque influence de ces êtres spirituels qui cherchent à répandre l'erreur et qui se camouflent en êtres de lumière, pour que vous les hommes soyez dupés et tombiez dans l'erreur. Le lien étroit avec Moi vous garantit aussi la juste pensée et le juste enseignement, il vous garantit l'apport de la Vérité au moyen de l'Esprit. Parce que l’étincelle de l'esprit en vous est Ma Part, et celle-ci vous instruit vraiment bien. Vous devez donc tous y tendre, pour que vous n'ayez pas à vous conformer à certaines transmissions du monde spirituel que vous ne pouvez pas contrôler parce que vous ne connaissez pas l'état spirituel de ceux qui reçoivent de telles transmissions par voie médiumnique. Pour vous il existe donc toujours un grand danger d'interférence avec des êtres auxquels il manque encore la connaissance. Mais là où agit l'Esprit, sachez que Moi-même Je vous parle et que Je vous confère vraiment seulement la pure Vérité, parce que Je veux que Mes créatures sur la Terre marchent dans la Vérité, parce que seulement au moyen de la Vérité elles peuvent arriver à Moi et ainsi aussi à la béatitude.

Amen

La dernière œuvre de destruction

B.D. 7630 from 23 juin 1960, taken from Book No. 80

Au travers de la volonté des hommes eux-mêmes jaillira la dernière œuvre de destruction, mais Je n'empêche pas cette volonté parce que d'un côté elle est libre bien qu’elle devra aussi se justifier, et de l'autre côté parce que J’ai construit sur cette volonté Mon Plan de Salut de sorte que même celle-ci soit encore utile pour le développement continu du spirituel. Je ne détermine pas vraiment les hommes quant à leur volonté et à leurs actes erronés. Je leur laisse seulement la plus grande liberté, cependant ils en abusent en interférant dans les lois de la nature, en faisant des expériences avec des forces qu'ils ne dominent pas et dont ils ne connaissent pas les effets. Mais c’est leur faute, vu qu’ils font des expériences pour de basses raisons, vu que ce ne sont pas des pensées d'amour qui les stimulent dans leur entreprise. Et pour ce motif cette faute a aussi un effet immense. Elle sera une œuvre de destruction dont tout ce qui vit dans, sur et par-dessus la Terre tombera victime. Et même si la Planète en soi restera existante, la surface entière de la Terre changera, et cela signifie la destruction de toute vie et de toutes les Œuvres de Création de cette Terre qui tenaient lié en elles du spirituel. Ainsi à ce spirituel il est entre temps donné la liberté, il peut échapper à la forme, peu importe dans quel degré de maturité il est arrivé. Mais il ne reste pas dans cette liberté, parce qu'il doit avancer dans son parcours de développement, et pour cette raison il est à nouveau engendré dans de nouvelles formes pour rendre possible le développement continu de ce spirituel encore lié dans les Créations, Je permets même à la volonté erronée de ces hommes de causer cette œuvre de destruction. Mais l'humanité elle-même mourra dans cette volonté erronée, et seulement les Miens survivront à cette destruction finale, mais ils seront seulement peu. La majorité des hommes Me sont déjà si loin que leur sort spirituel est déjà décidé, parce qu'ils sont arrivés à un état si bas qu’un développement ultérieur sur cette Terre est rendu impossible. Eux-mêmes déchaîneront la fin de la vieille Terre au travers de leur état dé-spiritualisé, et par conséquent il viendra seulement comme le veulent les hommes eux-mêmes. Tout sera modifié, mais maintenant selon Ma Loi de l'Ordre éternel. Les hommes donneront l’occasion de faire cela, mais Moi-même Je détermine et guide la réalisation selon Mon Plan de Salut de l'Éternité qui avait été édifié sur la volonté erronée des hommes, pour que toute pensée fausse produise encore des résultats justes. Je guide donc la destruction selon Ma Volonté, qui ne correspond pas de toute façon à la volonté des hommes mais sert au développement ultérieur du spirituel. Cela est Mon Plan que Je vous fais toujours de nouveau connaître pour que chaque individu puisse se former selon ce Plan tant qu’il est encore temps. Parce que chacun de vous peut encore faire partie à la fin de ceux qui seront sauvés, chacun peut se former dans son être pour qu'il fasse partie des Miens. Mais il doit croire en Moi en Jésus-Christ, et il doit vivre dans l'amour. Il doit tourner vers Moi sa volonté, et Je l'accueillerai et Je lui offrirai la Force dont il a besoin pour la transformation de son être. Il ne doit alors pas craindre la fin, même lorsque l'événement mondial semble devenir menaçant. Parce que Je protège les Miens dans toute misère et danger ; Je les aide matériellement et spirituellement, parce qu'ils doivent devenir forts dans la foi, et donc ils expérimenteront ouvertement Mon Aide. J'annonce cela à vous les hommes toujours et plusieurs fois, pour que vous vous prépariez, parce que la fin arrive irrévocablement, parce que le temps est accompli.

Amen

Action de Satan - l'Aide par Jésus Christ

B.D. 7631 from 24 juin 1960, taken from Book No. 80

A l'époque où Dieu marchait sur la Terre en Jésus, Satan faisait rage particulièrement véhémentement parmi les hommes, parce que depuis la mort sur la Croix de Jésus il a perdu beaucoup d'âmes, et espère toujours encore les reconquérir, parce qu'il veut s'arroger la domination sur tout et ainsi aussi sur le monde spirituel qui est procédé de sa volonté et de la Force de Dieu. Et il croit reconquérir même ceux qui ont déjà trouvé l'unification avec Dieu, parce qu'il croit pouvoir encore une fois exercer son influence sur ces êtres, comme il l’avait fait au début dans la chute des esprits. Et donc son déchainement dans le temps de la fin sur la Terre est particulièrement fort, donc il emploie tous les moyens imaginables pour s'affirmer et arracher à Dieu les âmes des hommes qui se sont déjà tournées vers Lui dans la libre volonté. Mais son degré de connaissance est si insuffisant qu’il n'admet pas l'invalidité de son plan, parce qu'il est d'esprit ébloui et il n'arrivera jamais à la claire connaissance tant qu’il agit encore comme adversaire de Dieu, tant que lui-même n'est pas revenu dans la Maison du Père. Mais pour cela les hommes ont aussi à s'attendre à des apports inhabituels de Grâce pour pouvoir résister à ses assauts. Et jusqu'à la fin, Dieu dans Son Amour, prêtera de l'Aide au spirituel racheté, pour que les hommes puissent lui résister, s’ils en ont la volonté. Mais il se déroulera encore une dure lutte avant que n'arrive la fin, sur celle-ci vous les hommes vous pouvez sûrement compter, parce que le temps de l'adversaire où il peut agir n'est pas encore passé, parce qu'il lui revient le droit de lutter aussi pour les âmes qui l'ont suivi autrefois dans l'abîme. Et donc vous les hommes devez avoir connaissance de ce processus dans le Règne des esprits, qui explique l'existence de l’homme sur la Terre, vous devez savoir qu’il vous sera imposé des exigences accrues dans le dernier temps, mais que vous pouvez aussi vous libérer définitivement de son pouvoir et donc votre liberté vaut bien une lutte, parce que la liberté vous garantit ensuite aussi la Lumière, la Force et la Béatitude. Vous devez savoir pourquoi le dernier temps sera si difficile pour vous les hommes et quelles sont les causes qui sont à la base de ce phénomène. Vous devez prêter résistance, parce qu'avec cela vous conquérez la Béatitude dans le Règne spirituel ou bien dans le Paradis de la nouvelle Terre, où vous serez dédommagés pour toutes les fatigues et les afflictions que vous devez encore supporter jusqu'à la fin de la vieille Terre. Mais vous avez toujours une Protection et un Bouclier, un Aide dans la misère la plus grande, vous avez Jésus Christ, Lequel vous devez seulement invoquer lorsque le danger vous menace, Lequel ne vous laissera jamais sans Aide, Lequel écoute toujours votre prière, Lequel vous assistera toujours, parce que maintenant en Jésus Christ vous invoquez Dieu Lui-Même, Lequel vous rachète du péché et de la mort. Il est passé sur la Terre, Il a opposé Sa Résistance à l'adversaire de Dieu, Il a éteint la faute du péché pour vous, Il a payé pour tous le prix de votre rachat avec Son Sang et ainsi vous êtes libérés de votre adversaire si vous le voulez et si vous vous réfugiez en Jésus-Christ, donc vous reconnaissez Son Œuvre de Libération. Alors il pourra faire rage autant qu’il le veut et employer toutes ses arts de séduction, plus aucun n’aura de succès auprès de vous, si vous vous conformez à Jésus-Christ, parce que vous pourrez obtenir des Grâces sans mesure, votre volonté et votre amour seront fortifiés, et vous pourrez vous libérer des chaînes que l'adversaire de Dieu a jeté autrefois sur vous. Jésus Christ Lui-Même vous libérera, si seulement vous avez la volonté de Le suivre. Et jusqu'à la fin vous recevrez la Force pour pouvoir tenir bon, parce que la Force de Dieu est assurée à tous ceux qui sont Siens et qui veulent le rester dans toute l'Éternité.

Amen

« Je Suis la voie, la Vérité et la Vie… »

B.D. 7632 from 25 juin 1960, taken from Book No. 80

Je veux vous montrer la voie que vous devez parcourir pendant votre vie terrestre. Moi-même Je Suis la voie, la Vérité et la Vie. Celui qui M'écoute emprunte la voie, il est guidé vers la Vérité et arrive à la Vie éternelle. Celui qui M'écoute obéira à ce que Je lui conseille, à ce que Je lui demande, et alors il parcourra la voie de l'Amour qui mène irrémédiablement à Moi Qui suis l'Éternel Amour. Et donc il revient de nouveau à Moi, dont il était autrefois sorti. Il a parcouru son chemin de développement et est revenu dans la Maison du Père, il est près de son Père, comme il était au début, et il agira et créera avec Lui, comme c’est sa destination. Moi-même Je Suis la voie, J’ai dit ces Paroles aux hommes lorsque Je marchais sur la Terre, et Je les ai invités à Me suivre, Ma voie était outre mesure douloureuse, mais l'Amour en Moi a fait que J’ai pu la parcourir. Et ainsi vous aussi devez toujours rester dans l'Amour pour Moi et pour votre prochain, et vous devez aussi porter la souffrance avec patience, toujours en vous rappelant Ma voie vers la Croix, qui était si incommensurablement difficile, parce que J’ai pris sur Mes Épaules la faute de l'humanité entière pour la porter sous la Croix. Je devais parcourir cette voie vers la Croix, parce que Je voulais souffrir pour le prochain qui était Mes frères et qui au travers de leur chute dans l'abîme se sont chargés d'une grande faute qu’ils n'auraient jamais été en mesure d'éteindre. J'ai eu compassion de l'état des hommes, parce qu'ils étaient malheureux, et n'auraient jamais pu arriver à la béatitude si Je n’avais pas pris soin d’eux. L'Amour M'a déterminé à trouver une voie et à agir, et l'Amour a porté pour tous les hommes le Sacrifice de la Libération. Et si maintenant Je Me désigne Moi-Même comme la voie, ainsi doit être votre voie elle doit donc être la voie de l'amour, vous aussi devez prendre soin de votre prochain dans toute misère du corps et de l'âme, vous aussi devez être disposé à porter le sacrifice, votre être doit être rempli d'amour, alors vous parcourez la même voie que J'ai parcourue, et alors vous arriverez aussi à la Vérité et à la Vie éternelle. Moi-même Je Suis la voie, la Vérité et la Vie. Lorsque vous les hommes Me reconnaissez comme divin Rédempteur Jésus-Christ, dans lequel Moi-même J’ai souffert le Sacrifice de Croix pour tous hommes, alors vous êtes aussi sur la voie juste, vous recevrez de Moi la Vérité et vous arriverez à la Béatitude, parce que seulement la pure Vérité peut vous réveiller à la Vie, et alors celle-ci sera toujours une Vie dans la Béatitude, parce que Je peux toujours seulement vous offrir la vraie Vie qui signifie une plénitude de Ma Force d’Amour qui rend l'être incomparablement bienheureux, et donc il a parcouru la voie juste qui mène à Moi, au retour dans la Maison du Père. Et ainsi Je vous montre la voie juste, Je vous instruis sur le fait que seulement l'Amour mène à la Béatitude, que seulement l'Amour vous garantit la Vérité et que seulement l'Amour donne la Vie à l'âme qu’elle ne perdra ensuite jamais plus. Parce qu'alors elle est assurée de l'unification avec Moi, ce qui est but et l’objectif de la vie terrestre. Alors l'être – l'âme – s’est de nouveau transformé en amour, et est entré dans son état primordial, il est de nouveau bienheureux, comme il était au début.

Amen

La misère et l'aide des âmes dans l'au-delà

B.D. 7633 from 26 juin 1960, taken from Book No. 80

Il vous est offert tout ce qui vous sert pour le mûrissement des âmes, parce que vous demeurez sur cette Terre seulement dans le but que l'âme murisse, qu’elle se spiritualise, qu’elle devienne capable d'entrer dans le Règne de la Lumière lorsqu’elle décèdera de cette Terre. Et le temps de la vie terrestre vous a été assigné pour ce mûrissement, autrement dit, c’est le dernier temps de votre incorporation sur la Terre, vu que l'âme en tant qu’homme a encore la possibilité de devenir libre de n'importe quelle forme extérieure et de pouvoir entrer comme esprit libre dans l'Éternité. Mais elle peut aussi abandonner son corps en étant encore liée, elle peut ne pas avoir encore reconquis sa liberté, si elle n'a pas bien évalué la vie terrestre. Mais alors à elle-même il lui est enlevé la possibilité de devenir jamais libre avec sa propre force dans le Règne de l'au-delà, parce qu'elle ne possède plus cette force, parce qu'elle perd la force vitale avec la mort du corps et elle n'a pas pu emporter avec elle la Force spirituelle, parce qu'elle a omis de la conquérir sur la Terre. Et alors une telle âme est dans une mauvaise situation, parce qu'elle dépend de l’aide d’êtres de la Lumière ou bien de prières affectueuses, mais de sorte que dans cela sa volonté reste libre et alors celle-ci s’oriente rarement autrement que comme elle le faisait sur la Terre, et les êtres de Lumière expérimentent le refus, comme sur la Terre ils ont expérimenté un refus lorsqu’ils voulaient instruire l'âme d’une manière favorable. Et ensuite à l'âme il reste seulement encore la prière. Et elle peut se dire heureuse lorsque de bonnes pensées la suivent dans le Règne spirituel, lorsque des hommes affectueux prennent soin d’elle et envoient une prière à Dieu pour de telles pauvres âmes. Parce que celles-ci expérimenteront la Force de l'amour qui leur arrive à travers cette prière, et la Force de l'amour peut souvent changer les pensées de l'âme, la Force de l'amour peut leur offrir une petite Lumière qu'il leur éclaire la longue voie dans le Règne de l'au-delà. Mais c’est pire pour les âmes qui se sont conquises peu d'amour sur la Terre, car peu de bonnes pensées les suivent, et elles sont encore trop immatures pour arranger toutes seules leurs pensées et demander de l'Aide. Ces âmes ne doivent pas être obligées d’aucune manière au changement de leur volonté, elles peuvent seulement être influencées et maintenant se donner librement à cette influence, alors leur état peut expérimenter lentement une amélioration et elles se montrent ensuite réceptives aux efforts des êtres de Lumière et elles acceptent leurs enseignements. Donc il peut se passer souvent une éternité jusqu’à ce qu’une âme se réveille de sa nuit, jusqu’à ce qu’elle désire la Lumière et y tende lorsque temporairement elle brille vers elle. Parce que Dieu ne laisse éternellement aucune âme dans sa misère, mais Il lui laisse toujours la liberté de la volonté, autrement il n'existerait vraiment plus aucune âme non-rachetée sur la Terre et aussi dans le Règne de l'au-delà. Parce que l'âme doit avoir trouvé la Libération par Jésus Christ. Et si elle ne la trouve pas sur la Terre, alors elle doit la chercher et la trouver dans le Règne spirituel. Et cela demande souvent des enseignements tant qu’elle n'a pas trouvé la foi dans le divin Rédempteur et qu’elle L'invoque pour de l'Aide. Mais alors sa Libération est aussi assurée, alors elle procède sans cesse sur la voie vers le Haut même dans le Règne spirituel, parce qu'alors elle s'est donnée à Celui Qui est mort sur la Croix pour racheter les hommes. Mais le temps du chemin terrestre en tant qu’homme est déterminé pour apporter la Libération à l'âme. Dans la vie terrestre l’homme doit trouver la voie vers Jésus Christ pour qu’Il le délivre encore sur la Terre de sa faute et Le prie intimement de le libérer de chaque faute par Son Sang qui a été le prix payé pour le rachat de toutes les âmes qui sont tombées autrefois et passent sur la Terre pour mettre à l'épreuve leur volonté, pour conquérir la dernière maturité de l'âme. Et il peut se dire heureux lorsqu’il a trouvé le divin Rédempteur, Jésus Christ, encore avant la mort de son corps. Alors il pourra vraiment entrer racheté dans le Règne de l'au-delà, aucune obscurité ne l'entourera alors plus, il ne devra plus subir aucune souffrance et aucun tourment, il sera libre de n'importe quelle chaîne et pourra maintenant être bienheureux dans le Règne spirituel dans la Lumière et la Force, dans le Règne de Lumière, dans lequel peuvent entrer seulement des âmes rachetées et qui est vraiment la vraie Patrie de chaque âme, dont elle doit avoir la nostalgie et sur la Terre faire tout pour pouvoir de nouveau entrer dans cette Patrie lorsque sera terminé son chemin terrestre. Alors elle sera et restera bienheureuse, alors elle a bien évalué la vie terrestre, alors elle est devenue libre de n'importe quelle chaîne et dans cette liberté elle sera bienheureuse.

Amen

La vraie Patrie

B.D. 7634 from 27 juin 1960, taken from Book No. 80

Le Royaume spirituel est un domaine autre que le règne terrestre et il faut une forte volonté pour tendre vers ce Règne lorsque l'homme se trouve encore au milieu du monde. Ce sont deux royaumes entièrement différents et un royaume semble exclure complètement l'autre. Mais plus la volonté est sérieuse d'entrer dans le Règne spirituel et d’y rester, plus ce Règne acquerra une réalité et la perception que le Règne spirituel est la vraie Patrie peut se renforcer toujours davantage, et il apparaitra que la terre est seulement quelque chose de passager de brève durée que l'homme traverse seulement pour arriver dans sa vraie Patrie. Sur le moment la région spirituelle apparaîtra irréelle à l'homme, et il devra plusieurs fois lutter, il devra employer la violence, pour échapper pour un temps bref aux pensées du monde et voler dans le monde spirituel. Mais il y réussira si c’est sa sérieuse volonté, cependant une chose doit exister en lui : la tendance pour Dieu et de cela doit jaillir une Vie d'Amour. Alors l'âme de l'homme est déjà enracinée dans le Royaume spirituel, parce que le vrai Amour provient de Dieu et reconduit à Dieu, dont le Royaume n'est pas de ce monde. Mais il doit y avoir le juste Amour dans l'homme, l'Amour pour Dieu et pour le prochain. Parce que tant que l'homme vit encore dans l'amour de soi plus il sera lié avec le règne terrestre, et alors un monde « spirituel » lui semble inconcevable, le monde spirituel est si loin de lui qu’il ne réussit pas à le stimuler à en chercher une liaison. Le Royaume spirituel apparait réel à l’homme tant qu’il le domine et pour autant qu’il influence ses pensées, et pour tout cela le degré d'amour est déterminant. Mais il pourra parvenir à la conviction, il pourra se bouger davantage dans le Royaume spirituel que dans ce monde lorsqu’en lui l’amour s'est enflammé, s’il est dédié à Dieu et au prochain. Et alors l'homme est aussi en mesure d'affirmer avec conviction ce Royaume spirituel dans ses rapports avec le prochain, parce que lui-même en est entièrement convaincu, et il mentionnera même plusieurs fois ce qui bouge son intérieur. Il représentera le Règne spirituel comme unique digne de tendance et il cherchera à stimuler le prochain à tendre aussi vers ce Règne, à mettre à la dernière place le monde terrestre sans valeur, à considérer ce monde toujours comme temporaire et à s’occuper davantage de ce qui ne passe jamais. Et l'homme trouvera beaucoup plus facilement la paix intérieure lorsqu’il reste lié avec le Royaume spirituel et tend déjà sur la terre à ce but. L'homme ne trouvera jamais le plein bonheur dans le monde terrestre, parce que lui aussi apprendra à connaître la caducité de ce monde et sa vie restera insatisfaite lorsqu’elle demande toujours seulement des biens terrestres et se contente de l'accomplissement de désirs terrestres, parce que son âme sent qu'il lui faut autre chose pour être heureuse. Son âme ne se contentera pas de ce que peut lui offrir le monde, elle pourra percevoir la vraie Béatitude seulement lorsque lui sont offerts des biens du Règne spirituel. Seulement alors elle a mis le pied sur le sol du Règne spirituel, seulement alors elle a trouvé la vraie Patrie, seulement alors elle reconnaît le Règne spirituel comme sa Patrie et seulement alors elle sait que ce Règne est réel, et qu'il ne peut plus lui être enlevé une fois arrivé dans la Patrie, donc lorsqu’elle est revenu dans la Maison du Père, d’où une fois elle est sortie.

Amen

La Proximité de Dieu signifie la paix et l'amour

B.D. 7635 from 28 juin 1960, taken from Book No. 80

Tant que vous les hommes vous vous trouvez encore à grande distance de Moi, vous ne trouverez pas une vraie paix pour combien richement vous puissiez être béni avec des biens terrestres. Parce qu'alors vous gardez craintivement votre possession, au lieu de la distribuer à votre prochain, ce qui signifierait toujours l’amour, et ceci vous unirait ensuite déjà avec Moi. La grande distance de Moi n'est rien d'autre que l'absence d'amour, et si vous aviez l'amour, alors même l'éloignement de Moi serait diminué, alors vous croiriez en Moi et vous vous efforceriez de vous acquitter de Ma Volonté. Donc il vous manque l'amour et donc vous ne pourrez jamais être heureux sur la Terre, parce qu'un homme sans amour est aussi en conflit constant avec son prochain et parce qu'il lui manque la paix intérieure et seulement celle-ci vous assure la liaison avec Moi. Vous les hommes du monde vous pourriez vous étourdir avec des joies et des jouissances terrestres et donc ne pas sentir la distance de Moi d’une manière aussi malheureuse, mais ce seront seulement des étourdissements transitoires, ils feront cependant manquer une béatification durable qui est fondée seulement dans l'amour. L'amour est l’unification avec Moi et donc aussi Béatitude. L'absence d'amour est l'éloignement et donc l'homme se prive lui-même de la vraie Béatitude, même s'il ne veut pas l'admettre. L'homme qui est riche matériellement, n'est pas pour cela toujours à appeler heureux, à moins qu'il considère seulement ses richesses terrestres comme un prêt et les emploie dans le sens de l'Amour divin. Il donne là où il y a la misère et cherche seulement à rendre heureux les hommes qui souffrent le manque en bien terrestres. Alors en lui il y a aussi un profond amour pour le prochain, et il montre son amour pour Dieu lorsqu’il assiste le prochain avec ses Forces. Alors sa richesse terrestre sera bénie, lui-même pourra s’en réjouir, les jouissances terrestres ne lui resteront pas refusées, car Moi-même Je les lui prépare pour qu'il puisse s’en réjouir, sans avec cela causer des dommages à son âme, parce qu'il reste uni avec Moi dans chaque situation de la vie à travers l'amour, il a déjà dépassé la grande distance de Moi et donc il peut appeler sien des biens terrestres, parce qu’il les évalue bien, c'est-à-dire dans le service d'amour pour le prochain. Donc à vous les hommes de nouveau il est toujours prêché l'amour, si vous voulez vous unir avec Moi, si vous voulez suspendre la grande distance de Moi, si vous voulez goûter déjà sur la Terre la paix et la Béatitude que vous pouvez trouver seulement dans la liaison avec Moi. Et seulement l'amour établit ce lien avec Moi, seulement l'amour vous assure Ma Présence et seulement à travers l'amour vous reconquérez votre état primordial qui consistait en une incommensurable Béatitude qui vous unit si solidement avec Moi que Je pourrais vous compénétrer avec Mon Amour. Mais tant qu’il vous manque l'amour, vous êtes loin de Moi et donc vous ne pouvez pas être bienheureux.

Amen

La participation des âmes de l'au-delà dans la transmission de la Parole

B.D. 7636 from 29 juin 1960, taken from Book No. 80

Vous les hommes vous êtes irradiés par Mon Amour lorsque vous recevez Ma Parole, Mon Amour, Ma Lumière et Ma Force. Donc à votre tour vous pouvez de nouveau rayonner la Lumière et la Force sur tous les êtres qui vous entourent, qui sont attirés par les rayons de la Lumière et ont de la nostalgie pour la Lumière et pour la Force. Vous pouvez leur distribuer ce que vous-mêmes recevez. Alors vous effectuez un travail dans la Vigne avec un grand succès, parce que vous n'accueillez pas uniquement Ma Parole de Moi, mais d’innombrables âmes dans le Règne spirituel y participent, et celles-ci sont bienheureuses du fait de la réception de Force qu'elles sentent encore bien davantage que vous-mêmes, parce qu'elle a un effet spirituel et ces êtres peuvent être justement nourris seulement spirituellement dans leur misère. À eux vous afflue le Courant de la Force de Mon Amour, parce que vous-mêmes la voulez, parce que vous établissez consciemment le contact avec Moi et maintenant vous Me donnez la possibilité de laisser couler dans vos cœurs le Courant de la Force d'Amour. Mais ces âmes se trouvent encore dans l'obscurité ou bien dans un léger crépuscule, et elles attendent seulement le frétillement des Rayons pour accourir à leur sortie. Elles souffrent sous l'obscurité et l'absence de Force et elles sentent que près de vous elles peuvent recevoir la Lumière et la Force. Et si cela a été une fois le cas, elles ne vous laissent alors plus et attendent seulement l'instant où de nouveau elles sont touchées avec bienveillance, ce qui se produit par l'apport de Ma Parole. Vous les hommes ne connaissez pas leur grande misère, mais dès qu'elles sont de bonne volonté pour accueillir Mon Apport de Grâce, alors Je distribue aussi des Grâces, et Je les interpelle aussi elles-mêmes, lorsqu’elles écoutent avec bonne volonté Ma Parole. Et ces âmes ne douteront plus qu'elles sont interpelées par Moi Même et donc elles trouvent en premier la voie vers Moi, c'est-à-dire vers la Libération, avant qu'elles acceptent le savoir sur Jésus Christ et sur Son Œuvre de Libération, ensuite elles Le désirent, elles L'invoquent et demandent Son Pardon. C’est donc ce savoir qui doit être avant tout transmis aux âmes dans l'au-delà si elles ne le possèdent pas déjà. Et les âmes non rachetées sont presque toujours sans ce savoir, parce que sur la Terre elles n'ont pas cru en Lui, et parce qu'à elles il n'a pas été transmis le juste savoir, la Vérité et à elles il manquait la compréhension pour la grande Œuvre de Compassion de Jésus. Donc dès que vous les hommes leur donnez la connaissance du divin Rédempteur, dès que vous exploitez chaque occasion de parler de Lui ou de Le lire, vous-mêmes serez marqués par des étincelles de Lumière et les âmes participeront à vos enseignements. Alors vous prêtez un travail dans la Vigne irremplaçable, et vous pouvez aider ces âmes à la Libération, parce qu'alors elles-mêmes se tourneront vers Jésus Christ lorsqu’elles auront conquis la connaissance de Celui qu’elles peuvent invoquer comme leur Sauveur. Car l'afflux de Force et de Lumière leur montre la Vérité de ce qu’elles apprennent de vous, et donc elles n’hésitent plus longtemps pour agir selon Ma Parole. L’amour se réveille en eux, et à leur tour elles aident ceux qui sont dans la même misère, elles cherchent à guider celles-ci vers vous et à les stimuler à vous écouter lorsqu’il vous arrive des enseignements spirituels. Vous n'imaginez pas quel large cercle vous attirez grâce à votre disponibilité d'accueillir Ma Parole, vous n'imaginez pas combien reconnaissantes sont les âmes qui ont trouvé allègement, qui ont pu accueillir la Lumière et la Force et qui, à leur tour, agissent conformément à Ma Volonté par des actions dans l'amour sur ceux qui sont dans la même misère. Parce que cela est l'effet de Ma Parole qui pousse à agir dans l'amour, parce qu'elle transmet la Force et Ma Force se manifeste en œuvres d'amour. Et donc vous ne devez pas vous laisser décourager lorsque sur la Terre vous avez peu de succès avec votre travail dans la Vigne. Vous ne l’effectuez pas en vain, et le succès dans le Règne de l'au-delà n'est pas vraiment petit, parce que le travail de Libération continue même là, parce qu'encore beaucoup d'âmes doivent être rachetées avant qu'arrive la fin, avant que tout le spirituel soit de nouveau transféré là où il doit être selon son degré de maturité.

Amen

L'Explication sur l’Action de l'Esprit

B.D. 7637 from 1 juillet 1960, taken from Book No. 80

Si vous voulez être interpelé par Mon Esprit, alors vous devez observer Mes Commandements. Vous devez vivre dans l’amour, parce que Mon Esprit est Ma Part et Se manifeste seulement lorsque l'homme s'unit avec Moi par des actions dans l'amour, donc lorsque Je peux Me révéler à son étincelle spirituelle en tant qu’Esprit de son Père de l'Éternité. Et Je vous ai donné cette Promesse que Je Me révélerai à celui qui M'aime et observe Mes Commandements. Et Je maintiens Ma Parole, Je M’acquitte de chaque Promesse, dès que vous vous remplissez des conditions que J’ai liées à celles-ci. Pour pouvoir M’entendre au travers de la Voix de l'Esprit vous devez être uni avec Moi si étroitement que Ma Parole puisse être perçue par votre étincelle spirituelle, et elle vous la transmet à travers le cœur, donc vous percevez ce que dit l'Esprit. C’est un processus entièrement simple et explicable que l'esprit en vous puisse être interpelé par l’Esprit du Père et qu’il Le comprenne. Mais presque aucun homme n’a encore la compréhension pour ce processus, il est refusé comme s'il était l’action d'un esprit bas, il est même mis en doute par ceux qui prétendent Me servir. Il est même nié parce ceux qui n'ont pas encore rendu possible que Mon Esprit puisse Se manifester. Et ils ne l'ont pas encore rendu possible parce qu'à eux il manque la foi et l'amour. À eux il manque totalement la foi dans une telle « Action de Dieu dans l'homme » et donc l'homme ne fait aucune tentative bien que cela soit possible lorsque l'amour est allumé dans le cœur de l'homme. Et alors Mon Esprit peut S’exprimer parce qu'une telle manifestation suppose toujours la foi dans le fait que Mon Amour pour des hommes soit si grand que celui-ci se révèle. Le rapport des hommes envers Moi doit exister pour que Je puisse parler comme un Père à Mes fils. Et un fils aura une vraie confiance envers le Père et attend Son Discours. Et seulement alors Je peux parler à Mon fils et il peut entendre Ma Voix. « L'Effusion de l'Esprit » est devenue pour les hommes un concept incompréhensible et incroyable, ils ne savent plus ce qu'ils doivent entendre par là, autrement la Parole qui résonne à vous les hommes d'en haut au moyen de Mon Esprit, ne serait pas rejetée, elle serait écoutée continuellement avec la plus grande jubilation et la plus profonde gratitude. Mais l'Effusion de l'Esprit ne peut pas être prouvée autrement que lorsque l'homme lui-même se forme dans l'amour, qu’il établisse l'intime rapport d'un fils avec Moi et écoute avec la confiance la plus grande Mon Discours, parce que l’étincelle spirituelle dans l'homme pousse vers l'Esprit du Père et avec cela elle Me pousse Moi-Même à être Présent dans le cœur de l'homme, et Ma Présence doit toujours se manifester de sorte que Je parle à l'homme avec des Paroles d'Amour et de Courage et que Je lui transmette un savoir avec des Paroles de Sagesse que l'esprit dans l'homme peut recevoir seulement de l'Esprit de Dieu. Lorsque Je marchais sur la Terre, de nouveau J’ai toujours promis aux hommes Mon Esprit lorsque Je ne serai plus parmi eux. Je leur ai annoncé clairement et limpidement l’Action de Mon Esprit avec les Paroles : « Je veux vous envoyer le Consolateur, l'Esprit de Vérité qui vous guidera en toute Vérité et il vous rappellera ce que Je vous ai dit ....» Et si maintenant Il vous apporte incontestablement la Vérité, alors vous refusez ce qui vous est offert, parce que vous ne comprenez pas Ma Parole, parce que vous ne réfléchissez pas à ce que pourrait bien signifier ces Paroles. Et donc vous n'avez pas bien compris l'Effusion de Mon Esprit sur Mes disciples, autrement vous ne douteriez pas mais vous croiriez. Mais J’ai imposé une condition : « Celui qui observe Mes Commandements, est quelqu’un qui M'aime, et Je veux venir à lui et Me révéler à lui ....» Vous ne vivez plus dans l'amour, autrement Mes Paroles vous seraient clairement compréhensibles et vous voudriez accepter tranquillement Ma Parole que Je guide sur la Terre « au moyen de Mon Esprit ». Et alors vous vous efforceriez aussi de vous former vous-mêmes en un vase d'accueil pour Mon Esprit, si vous croyiez dans Mon « Action en vous » vous tendriez à cela, parce qu'alors vous-même vous serez introduits dans la Vérité comme Moi Je l'ai promis. Mais vous ne vous occupez pas de Mes Paroles que J’ai dites lorsque Je marchais sur la Terre, vous ne vous occupez pas de celles-ci parce qu'elles sont incompréhensibles pour vous ; et elles vous sont incompréhensibles parce que vous ne vivez plus dans l'amour qui vous en garantit la compréhension. Et ainsi il ne vous sert pas beaucoup de lire les Ecritures, si vous n'avez pas l'amour en vous qui vous ouvre le vrai sens de Mes Paroles. Parce que même la compréhension pour celles-ci, la juste pensée, est l’Action de l'Esprit en vous, qui cependant est possible seulement dans un cœur rempli d'amour. Vous devez d'abord observer Mes Commandements et ensuite vivre dans l'amour, seulement alors Je peux Me révéler à vous au moyen de Mon Esprit. Et le savoir de cela est allé se perdre pour vous les hommes, ce qui est prouvé par le refus de la part de ceux qui se sont mis ensemble dans une communauté ecclésiastique ou une organisation qui s'appuie sur le « Livre des livres » et qui ne comprennent malgré cela pas bien son contenu. Initialement ils doivent être instruits par Mon Esprit, avant qu'à eux il puisse leur être donné cette compréhension. Seulement alors ils pourront croire que J'envoie aux hommes « le Consolateur, l'Esprit qui vous guidera en toute Vérité ....».

Amen

« Comme vous mesurez, ainsi vous serez mesuré….»

B.D. 7638 from 2 juillet 1960, taken from Book No. 80

Il vous sera mesuré, comme vous-mêmes mesurez à votre prochain, vous recevrez comme vous êtes de bonne volonté pour donner, vous n'aurez jamais à souffrir la misère, lorsque vous partagez ce que vous possédez avec votre prochain qui est dans la misère et Je vous bénirai dans chaque temps, parce que vous êtes actifs dans Ma volonté, lorsque vous agissez seulement dans l'amour. Il doit vous être dit à tous que votre récompense dans le Ciel sera seulement insuffisante, si sur la Terre vous pensez seulement à vous-mêmes dans l'égoïsme, lorsque vous-mêmes vous vous appropriez de la vie ce qui est possible et ne pensez pas à votre prochain ; alors vous avez déjà eu votre récompense sur la Terre, alors vous serez pourvus matériellement avec des biens qui n'ont pas de consistance, parce que vous ne conquérez pas l’amour sur la Terre qui peut vous suivre dans l'Éternité. Mais vous devez donner avec amour, vous ne devez jamais rechercher une prévision de gain lorsque vous agissez dans l'amour, parce qu'alors il vous manque le vrai amour qui seul fait du don un vrai cadeau. Il vous sera mesuré, comme vous-mêmes mesurez. Vous serez pourvus d’une manière spirituelle et terrestre, par rapport à votre volonté de donner et vous pourrez parcourir votre chemin terrestre abondamment bénis et ne jamais vous trouver dans la misère. Dans le Règne spirituel vous recevrez votre récompense pour votre chemin de vie qui vous rendra heureux parce que chaque œuvre d'amour a son effet dans l'au-delà en tant que Lumière et Force, avec laquelle maintenant vous pouvez travailler pour votre propre béatitude. Moi-même Je vous pourvoirai vraiment comme vous avez pourvu votre prochain, à la différence que Mes Dons sont illimités, que Je mesure avec une grande mesure car Mon Amour vous multipliera mille fois vos dons de sorte que vous ne souffrirez aucun manque, ni sur la Terre ni dans le Règne spirituel.

Vous pouvez donc ramasser pendant la vie terrestre une grande richesse qui vous suivra dans l'Éternité, si seulement vous laissez toujours seulement parler en vous l'amour pour le prochain, si vous vous occupez de sa misère et cherchez à la diminuer. Cette misère peut être spirituelle ou bien aussi terrestre. Si maintenant vous aidez dans la misère spirituelle, c’est certainement pour vous un grand gain spirituel, parce qu'alors vous pourvoyez pour l'Éternité et l'âme vous sera un jour reconnaissante pour ce que vous lui avez offert, parce que la misère terrestre passe, parce que l'homme ne vit pas éternellement sur cette Terre. Mais la misère spirituelle persiste et peut durer une Éternité lorsque l'âme n'est pas aidée à s’en libérer.

Vu que Je vous laisse arriver du bien spirituel en quantité illimité, alors vous-même vous devez le transmettre au-delà et avec cela rendre heureux votre prochain qui se trouve dans la misère spirituelle tant qu’il ne se trouve pas encore dans la Vérité, tant qu’il n'a pas encore trouvé la voie vers Moi et pense sérieusement à son but terrestre. Si vous pouvez l'aider, alors vous avez vraiment accompli une œuvre d'amour chrétien pour le prochain, qui vous sera un jour récompensé richement, parce qu'alors vous vous êtes activés à Ma Place, vous avez cherché à apporter votre prochain à Moi-Même, chose qui ne restera jamais sans Bénédiction pour vous et pour le prochain, parce que chaque homme qui n’est pas encore venu près de Moi de façon vivante, est dans la misère et à chaque homme il doit être offert cette occasion, pour qu'il établisse l'intime contact avec Moi, son Dieu et Créateur de l'Éternité, parce que Je veux Être pour lui un Père et être reconnu par lui comme Père. Lorsque vous l'aidez à cela alors vous Me rapportez un fils, alors votre travail pour Moi et pour Mon Règne sera béni. Je vous donnerai comme vous-mêmes donnez et vous n'aurez jamais aucun manque, ni spirituel ni terrestre, parce que votre Père dans le Ciel veut vous donner dans une ultra mesure, parce qu'Il vous aime.

Amen

Action directe de Dieu ou à travers les messagers de Lumière

B.D. 7639 from 3 juillet 1960, taken from Book No. 80

Lorsqu’à vous les hommes il est offert la Parole de Dieu, non déformée et pure, comme elle a été reçue d'en haut par l'esprit, alors vous devez vous rappeler que Dieu vous a promis ce Don avec les Paroles : « Je vous veux envoyer le Consolateur, l'Esprit de Vérité qui vous guidera dans toute la Vérité ....». Vous devez vous rappeler de ce que vous a promis « l'Esprit » quand il a dit : « Je reste avec vous jusqu'à la fin du monde ....». C’est donc Lui-Même qui vous parle lorsque vous entendez Sa Parole par la voix de l'esprit, parce qu'il parlera toujours aux hommes et donc « Il restera aussi avec vous jusqu'à la fin du monde. » Soit qu'Il vous parle directement ou bien par Ses messagers de Lumière, cela reste toujours la même Parole, parce qu'elle procède de Lui et afflue à travers tous les êtres de Lumière. Donc elle doit toujours être connue et reconnue comme Sa Parole sanctifiée, parce qu'elle procède de l'Éternelle Parole Même, de la Source d’Ur de la Lumière, parce que l'Amour de Dieu la laisse couler dans l'Infini et chacun qui s'ouvre, peut l’entendre et s'acquitter des Conditions que Dieu a accouplées à « l’Action de l'Esprit dans l'homme ». Donc, Dieu agit, et cela doit toujours être mentionné, parce que même l’action des êtres de Lumière est « Action de Dieu » guidée au travers d’eux. C’est un Échange de Lumière et de Force qui se déroule dans le Règne spirituel et donc rend infiniment heureux les êtres de Lumière. Ces êtres répandront toujours la même chose, donc les Communications ne se contredirons jamais lorsqu'elles ont été reçues d'en haut, du Règne de la Lumière que gouverne uniquement la Volonté de Dieu, et des forces basses ne peuvent jamais s’inclure pour répandre l’erreur. Vous les hommes vous devez donc écouter la Parole de Dieu, l’accueillir dans le cœur et vivre en conséquence. Alors la Lumière vous irradie, vous acquérez des connaissances, il vous est transmis un savoir et chaque obscurité spirituelle s’estompe. Alors vous reconnaîtrez aussi lorsqu’il vous est offert l'erreur, parce que vous reconnaissez alors la contradiction avec la pure Parole de Dieu et vous la refuserez parce qu'elle n’apporte aucune Lumière, mais elle voudrait assombrir votre connaissance. Or vous devez êtes dans la Lumière, ainsi est la Volonté de Dieu, donc Il veut vous allumer la Lumière, là où cela est aussi la volonté de l'homme de recevoir la Vérité. Vous les hommes vous devriez avoir en vous seulement la sérieuse volonté pour la Vérité, vous devriez seulement chercher à avoir la compréhension pour « l’Action de l'esprit », c'est-à-dire que vous devriez chercher à connaître la Vérité sur ce sujet. Alors il vous sera aussi naturel, que la Vérité peut être guidée à la Terre seulement par Dieu par Son esprit, et donc elle peut être accueillie sans réserve, parce que Dieu Lui-Même a donné aux hommes cette Promesse, lorsqu’Il marchait sur la Terre. Il Sera jusqu'à la fin du monde parmi les Siens, et Il les instruira dans la Vérité, cela peut seulement se produire par son esprit qui agit dans l'homme qui croit (1. Tess. 2,13) : Et pour cette raison nous aussi nous devons rendre continuellement grâce à Dieu : pour que lorsque vous receviez de nous une prédication, c'est-à-dire la Parole de Dieu, vous l'acceptiez non comme une parole d'hommes, mais pour ce qu’elle est vraiment, comme une Parole de Dieu, Lequel œuvre efficacement en vous qui y croyez. Et Dieu veut agir dans chaque homme, mais l'homme doit aussi le rendre possible en se préparant comme vase d'accueil de l'esprit divin, en vivant dans l'amour, donc en observant les Commandements de Dieu, pour que Dieu puisse se révéler à lui. Là où il n'y a pas l'amour, là Sa Parole ne pourra pas résonner, là où il n'y a pas l'amour, l'esprit de Dieu ne peut pas agir, et là où il n'y a pas l'amour, il manque aussi la foi dans l’Action de Dieu par Son esprit. Mais là où il manque l'amour, il ne pourra jamais être présentée la Vérité, parce que Dieu, l'Amour et la Vérité Sont Un, et l'Un n'est pas concevable sans l'Autre. L'esprit de Dieu doit agir, si les hommes veulent être instruits dans la Vérité, et l'esprit de Dieu doit aussi ouvrir pour cela la compréhension aux hommes, autrement même la Vérité n’est pas reconnue en tant que telle. Donc l'homme doit d'abord se former dans l'amour, pour que l'Éternel Amour Même puisse Être en lui, pour qu'il puisse lui parler par l'esprit en lui et maintenant le guider dans la Vérité, comme Dieu l'a promis.

Amen

La Victoire de l'Amour divin

B.D. 7640 from 4 juillet 1960, taken from Book No. 80

Mon Amour ne finit jamais. Savez-vous ce qu'il y a dans Mes Paroles ? Que Je vous aime depuis le début et Je vous aimerai dans toute l'Éternité, de sorte que vous ne perdrez jamais Mon Amour et que donc vous serez aussi un jour de nouveau intimement unis avec Moi, même s’il se passe encore des Éternités. Je vous posséderai de nouveau comme autrefois, et vous serez incommensurablement bienheureux. Mais pour combien vous M'êtes encore loin, Mon Amour vous poursuit et Je Me donne du mal pour abréger pour vous le temps de la séparation de Moi, parce que vous êtes des fils de Mon Amour. Donc vous ne pouvez pas aller vous perdre dans l’éternité, Mon adversaire n'aura pas éternellement le pouvoir sur vous, un jour il devra vous laisser parce que la Force de Mon Amour est plus grande que son pouvoir et parce que Mon Amour a payé pour vous le prix du rachat. Mais tant que vous êtes encore loin de Moi, votre état est malheureux, vous n'êtes pas heureux, parce que seulement Mon Amour signifie pour vous une vraie Béatitude et vous repoussez encore Mon Amour. Et donc Je vous porte toujours de nouveau Mon Amour, il vous poursuit toujours de nouveau et il veut vous inciter à ouvrir vos cœurs et à laisser entrer Mon Amour. Vous ne pouvez pas aller vous perdre, mais le temps de votre distance de Moi peut encore durer outre mesure longtemps et durant ce temps vous êtes malheureux. Or Je voudrais que vous soyez bienheureux. Je voudrais vous abréger l'état de malheur, parce que J’ai la nostalgie de pouvoir vous rendre heureux, Être uni avec vous et vous faire de nouveau sentir les délices de l'union. Parce que Je vous aime et Mon Amour ne cesse jamais. Et cet Amour Me pousse à vous parler et à vous montrer Mon Amour à travers Mon Discours, parce que Je sais que vous êtes dans les misères terrestres et spirituelles et Moi Je veux vous assister dans ces misères par tous les moyens, au travers de Paroles d'Amour et de Courage, Je veux Me lier à vous, Je voudrais que vous désiriez entendre toujours de nouveau ces Paroles et que maintenant à travers Mon Discours vous receviez la Force, pour qu’en vous éclate l'amour et que maintenant vous vous tourniez consciemment vers Moi et désiriez ardemment l'union avec Moi. Et alors Mon Amour aura vaincu, alors vous ouvrirez volontairement votre cœur à Mon Rayonnement d'Amour et alors vous réussirez déjà sur la Terre à vous unir avec Moi et désirerez toujours plus intimement Ma Présence. Alors vous avez dépassé l'épreuve de la vie terrestre, vous ne devez pas vous arrêter plus longtemps à distance de Moi, vous vous êtes approchés à Moi et Mon Amour a vaincu. Un jour il vaincra sûrement, mais vous devez trouver déjà dans cette vie terrestre la voie du retour vers Moi, afin que vous ne deviez pas passer encore une fois le parcours à travers la Création, c’est cela que Mon Amour veut atteindre, pour que vous deveniez bienheureux et puissiez contempler avec Moi des Magnificences insoupçonnées lorsque vous serez définitivement revenus à Moi. Et donc Je vous parlerai toujours de nouveau tant que vous marchez sur la Terre, parce que seulement Mon Discours peut faire de sorte que vous changiez, que vous vous formiez dans l'amour, que votre amour s'unisse avec Moi et que vous aussi désiriez ardemment vous unir avec Moi en tant que l'Éternel Amour, pour créer et opérer avec Moi, comme s’était au début.

Amen

Demande de Force pour le temps qui arrive

B.D. 7641 from 5 juillet 1960, taken from Book No. 80

Votre parcours de vie n'est pas encore terminée, vous pouvez encore utiliser des Grâces sans restriction, Ma Parole d'en haut vous est encore offerte et vous avez encore une certaine liberté spirituelle pour pouvoir répandre cette Parole, pour la vivre vous-mêmes et sentir la Force de Ma Parole, parce que vous n’êtes pas entravés pour agir dans l'amour, vous pouvez parler et agir selon votre volonté. Vous pouvez travailler dans Ma Vigne, vous pouvez être actifs pour MOI et Mon Règne. Et vous devez être conscients de cette Grâce. Parce qu'un jour viendra le temps dans lequel vous serez entravés pour travailler pour Moi et Mon Règne et où il sera rendu difficile même à vous de vivre selon Ma Volonté. Et alors vous devrez avoir amassé assez de Force pour tenir bon, même lorsque l'ennemi procédera contre vous, parce qu'alors vous lui prêterez résistance, parce que c’est Ma Force qui maintenant agit en vous et parce qu'il ne peut pas Me résister. Et donc vous devez déjà amasser beaucoup de Force par avance et tirer cette Force de Ma Parole, parce que pour cela Je vous parle, pour que vous deveniez forts dans la foi et dans l'amour et pour qu’ensuite vous soyez aussi pleins de force et puissiez dépasser facilement le temps de misère qui vient. Et ainsi vous devez être forts dans l'activité d'amour et vivre dans la foi, et rien ne peut vous arriver quoi qu’il se passe. Parce qu'alors vous êtes étroitement unis avec Moi et la certitude de Ma Présence vous fournit la paix intérieure et une très pleine absence de préoccupation, la certitude de Ma Présence fait qu’il ne peut se lever en vous aucune crainte et toutes les difficultés passeront outre vous, bien qu’elles ne puissent pas être épargnées à l'humanité. Et quels que soient les jours, ce sont encore les dernières Grâces pour vous et pour le salut de votre âme. Parce que l'âme peut encore murir seulement si votre volonté est bonne et si elle est tournée vers Moi. Alors Je prendrai soin qu’elle ne tombe pas à l'ennemi, Je veillerai à ce qu’elle augmente en Force et qu’elle prête toujours résistance, lorsque l’ennemi l'opprime. Mais vous devez employer les jours qui vous restent encore jusqu'à la fin, vous ne devez pas vous occuper des misères corporelles, mais penser seulement à l'âme, parce que son salut est en jeu et pour son salut J’augmente aussi Mes Dons de Grâce et ils ne manqueront pas jusqu'à la fin. Mais qu’il vous soit dit qu'il ne reste plus beaucoup de temps jusqu'à la fin. Qu’il vous soit dit que vous devez croire et vous préparer à la fin, autrement Ma Parole touche en vain votre oreille, autrement vous n’utilisez pas les Dons de Grâce inhabituels. Et même s’il vous est difficile de croire, invoquez-Moi pour recevoir la Force et soyez prêts à vivre et à penser conformément à Ma Volonté, et Je vous assisterai et vous pourvoirai avec la Force, Je guiderai bien vos pensées pour que vous n’alliez pas vous perdre lorsque sera venue la fin. Tournez vos pensées seulement vers Moi et vous n'irez pas vous perdre, parce qu'alors vous apprendrez aussi à croire d’autant plus que la fin est proche. Exploitez bien le temps qui vous reste, gagnez de la Force en Me la demandant dans la prière à et soyez actifs dans l'amour, et vous pourrez attendre la fin avec calme, parce que Moi-même Je vous protège et Je vous guide, Je Suis Présent en vous qui M'aimez et vous n'irez pas vous perdre.

Amen

Vivre dans l'Ordre divin est la Loi fondamentale

B.D. 7642 from 6 juillet 1960, taken from Book No. 80

Vous ne pouvez pas inverser les Lois divines, mais vous pouvez agir contre elles. Cette dernière chose cependant ne sera jamais pour votre Bénédiction, parce que seulement l'homme qui vit dans l'Ordre divin, s'acquitte de la Volonté de Dieu, et seulement celui-ci peut devenir parfait tant qu’il vit sur la Terre. Observer l'Ordre divin signifie vivre dans l'amour, parce que l'amour est la Loi divine. Dieu Lui-Même Est l'Amour, Il Est l'Être le plus parfait dans l'Infini. Sans Amour il n'existe aucune Perfection, et vu que la Perfection fait partie de la Béatitude, aucun homme ne peut devenir bienheureux sans amour. Mais les hommes peuvent ne pas tenir compte de cette Loi, et ils l'ont fait lorsqu’ils sont devenus infidèles à Dieu et se sont précipités dans l'abîme, donc ils ont agi contre l'Ordre divin, mais ils ne pouvaient pas de toute façon mettre dehors la Force de l'Amour, seulement eux-mêmes ne pouvaient pas rester dans le Courant de cet Amour et donc ils restaient sans Force. Leur volonté était tournée contre la Loi divine, leur volonté s'est décidée contre le Rayonnement d'Amour de Dieu, c'est-à-dire qu’ils sont sortis de l'Ordre divin, eux-mêmes sont devenus sans amour et donc ils ont enfreint la Loi divine. Ils sont tombés dans le péché, parce que le péché est tout ce qui est tourné contre l'Amour et donc est tourné aussi contre Dieu Lui-Même. Et ainsi la conséquence compréhensible de la chute de Dieu était un état malheureux, parce que l'être doit vivre absolument dans l'Ordre divin s'il veut être bienheureux, c'est-à-dire qu’il doit recevoir continuellement l'Amour et pouvoir le distribuer, parce que l'Amour est la Loi Fondamentale de l'Éternité, c’est la première Loi divine et elle le restera dans toute l'Éternité. Vous les hommes pouvez de nouveau entrer à tout instant dans l'Ordre divin, si vous faites de l'amour le principe fondamental de votre vie, si vous vous laissez toujours seulement déterminer par l'amour dans vos pensées et vos actes. Alors il vous sera bientôt accordé de nouveau l'état de Béatitude d’autrefois, parce qu'alors vous vivez selon la Loi divine, alors vous vous acquittez de la Volonté de Dieu, et ensuite vous vous unissez aussi de nouveau avec le Législateur de l'Éternité, avec Dieu, qui Est l'Amour Même. Et votre être sera comme au début, une Force d'Amour rayonnée de Dieu, qui maintenant sera éternellement fusionné avec Dieu, et il pourra jouir en tant qu’être auto-conscient d'un inimaginable bonheur qui lui a été préparé par l'Éternel Amour Même. Si l'être enfreint la Loi divine, alors l'endommagé sera toujours seulement lui-même, mais il ne peut jamais inverser la Loi de l'Éternité. Il arrivera toujours seulement dans un état malheureux dont il peut se libérer seulement lorsqu’il le veut et s’efforce de nouveau d'entrer dans l'Ordre divin. Et cela est le sens et le but de la vie terrestre, parce que l'âme, l'être autrefois tombé, au début de l'incorporation en tant qu’homme ne se trouve pas dans cet Ordre, mais toujours seulement en dehors. Mais il peut atteindre cet état, il peut de nouveau se soumettre totalement à l'Ordre divin, et l'âme peut se changer totalement en amour et ensuite se soumettre à la Loi divine. Et alors l'être sera de nouveau bienheureux comme il l’était au début, parce que ce qui est en soi amour, correspond aussi à l'être d’Ur de Dieu et maintenant il s'unit de nouveau avec Lui, dans Lequel une fois il a eu son Origine.

Amen

Événement de la nature et chaos

B.D. 7643 from 8 juillet 1960, taken from Book No. 80

Un chaos sans exemple suivra Mon Intervention, et dans celui-ci vous devrez vous affirmer. Mais quoi qu’il se produise vous pouvez toujours compter sur Mon Aide. La vie sera supportable pour vous, si vous la menez avec Moi, lorsque vous vous tenez serrés à Ma Main, et marchez chaque pas avec Moi. Mais le fait que le chaos vienne est certain, même si maintenant il vous semble encore incroyable, même si vous ne pouvez pas vous l'imaginer dans sa nature et sa grandeur. Parce que c’est le temps de la fin, c’est le dernier grand appel de réveil de Ma Part, c’est le dernier grand chaos que vous devez encore expérimenter pour que vous les hommes qui marchez encore sur d’autres voies, vous preniez la voie vers Moi, pour que vous utilisiez encore bien le dernier temps qui vous est encore concédé jusqu'à la fin. Le chaos après Mon Intervention au travers des puissances de la nature sera indescriptible, et vous aurez besoin de beaucoup de force pour résister. Mais vous pouvez toujours Me demander cette Force, vous pouvez vous l'assurer au moyen d'action dans l'amour, vous ne serez jamais exposés sans force à votre destin si seulement vous voulez aider votre prochain, et si vous demandez pour cela Mon Aide. A cause de la misère spirituelle, Je laisse venir sur vous cet évènement de la nature, pour que vous vous rendiez compte de ce que vaut la vie terrestre lorsqu’elle a été vécue seulement d’une manière mondaine. Parce que vous perdrez toute possession, vous serez poussés dans des conditions dans lesquelles vous avez besoin de beaucoup d'aide, et cette Aide vous pouvez la trouver seulement chez Moi, parce que de la partie terrestre toute prestation d'aide sera impossible. Mais Je peux vous aider, et Je vous aiderai dès que vous M'invoquez en esprit et en vérité, dès que vous envoyez jusqu'à Moi des pensées intimes, dès que vous Me priez de M'occuper de vous dans votre misère. Et plus altruistes sont vos pensées, plus vous expérimenterez Mon Aide. Et alors Je compterai les Miens, ceux qui parlent pour Moi et Me révèlent ainsi à leur prochain, qui cherchent à les renforcer dans la foi dans Mon infini Amour de Père, qui sont donc actifs pour Moi et Mon Royaume. Et alors ils trouveront des oreilles et des cœurs ouverts, bien que la majorité des hommes leur donne peu d’écoute. Mais il s’agit de sauver encore les peu pour lesquels Je laisse venir sur la Terre la catastrophe. Parce que pour chaque âme qui peut encore être sauvée c’est important, et donc Je veux aussi donner à Mes serviteurs l'occasion de vous parler, pour qu'ils puissent être des serviteurs qui ont du succès dans Ma Vigne, vous tous devez recueillir par avance beaucoup de force, parce que la misère sera très grande, mais Je vous assure que vous pouvez résister si seulement vous vous tournez vers Moi, et Je remplirai de Force chaque homme qui pense à Moi dans les heures de la plus grande misère. Dans la foi et dans la confiance dans Mon Aide vous tous serez fort et dépasserez toute misère terrestre. Vous devez seulement prendre la voie vers Moi, parce que cela est l'unique but de Mon Intervention, pour que vous n’alliez pas de nouveau vous perdre pour un temps infiniment long, lorsque sera venue la fin.

Amen

La mort spirituelle et la nouvelle relégation

B.D. 7644 from 9 juillet 1960, taken from Book No. 80

La mort spirituelle est le pire destin qui peut être réservé à une âme parce que de celui-ci elle ne peut pas s’en libérer elle-même une fois qu'elle a abandonné la Terre. Elle existe et elle a aussi conscience d’elle-même et elle est de toute façon totalement sans Force et sans Lumière, et cela est un état d'incommensurable tourment. Il mène inévitablement de nouveau à la relégation dans la matière, si de la part des hommes il n'est pas prêté une prière assez efficace pour apporter à l'âme la Force qui puisse la changer lorsque elle-même en a la volonté, c'est-à-dire lorsqu’elle ne prête aucune résistance directe. Tant qu’une âme est apathique dans cet état, il peut lui être donné de l'aide de la part du monde spirituel de Lumière ou bien à travers une prière affectueuse. Mais elle peut aussi être si endurcie qu'elle se hérisse pleine de colère contre le pouvoir qui la tient captive, comme elle le croit. Alors elle retombera toujours plus bas et se durcira en substance solide ; alors la remontée dans le Règne de l'au-delà est impossible, alors elle doit encore une fois re-parcourir la voie du développement vers le Haut à travers la Création entière, parce qu'un jour même cette âme devra se réveiller à la vie qui dure éternellement. D’innombrables hommes sur cette Terre sont dans ce danger de tomber dans la mort spirituelle, parce que dans le temps de la fin ils ne font rien pour se conquérir la Vie. Ils vivent sans amour et donc aussi sans Dieu, ils durcissent leur âme en matière solide déjà sur la Terre, parce qu'ils tendent à celle-ci et ne pensent pas à la vie spirituelle qu’ils doivent créer à l'âme tant qu’ils demeurent sur la Terre. Ils tombent aux pieds de celui qui est patron du monde terrestre et tendent aussi à ses biens et ceux-ci ne peuvent donner à l'âme aucune vie, ils leur préparent une mort spirituelle assurée. Et si dans cet état sans vie ils entrent dans le Règne de l'au-delà, alors ils sont aussi dans le plus grand danger, parce que des hommes sans amour laissent rarement derrière eux des amis sur la Terre qui leur envoient dans le Règne spirituel des pensées affectueuses. Seulement celles-ci peuvent sauver les âmes, parce que chaque pensée affectueuse, chaque prière pleine d'amour, a sur de telles âmes l'effet d’une Force qui peut avoir pour résultat que l'âme change et ait la volonté de monter en haut. Alors elle a échappé à la mort éternelle, elle ne retombe alors pas dans l'état qui procure une relégation renouvelée. Vous les hommes vous ne savez pas l’effet de la Force de l'amour, autrement vous vous emploieriez à vivre dans l'amour, vous devriez arriver à la Vie parce que l'amour est aussi vie et vous réveilleriez de nouveau à la vie tout ce qui est mort. Mais si vous n'utilisez pas cette Force, si vous marchez sans amour, il n'existe pas d’autre option que le durcissement de la substance spirituelle de votre âme et vous arriverez dans un état atroce, parce que la mort ne peut pas ensuite disparaître d’elle-même, mais vous végétez dans la conscience de l'existence, dans une atroce impuissance et l’obscurité. Tant que vous vivez encore sur la Terre vous ne pouvez vous faire aucune idée de cet état, mais vous devez vous donner du mal pour lui échapper, parce que sur la Terre cela vous est possible, sur la Terre vous avez toujours de nouveau l'occasion de dérouler des œuvres d'amour et alors le danger de la mort est éliminé, alors vous devez vous réveiller à la vie déjà sur la Terre et ensuite vous pouvez aussi entrer dans la Vie éternelle, alors avez vaincu la mort. Vous tous pouvez vivre dans l'amour parce que vous avez en vous l’étincelle divine de l'amour qui doit être seulement allumé et ensuite sa Lumière ne s'éteindra jamais plus, parce que l'amour vous donnera toujours de nouvelles Forces et vous agirez par la poussée intérieure une fois que vous avez allumé cette étincelle d'amour en vous. Mais vous ne pouvez pas y être forcé, vous pouvez toujours seulement être informé sur les effrois de la mort spirituelle, pour que vous cherchiez à échapper à ces frayeurs par votre propre poussée. Tant que vous vivez sur la Terre vous avez la Force pour agir dans l'amour ; mais une fois que vous êtes entrés dans le Règne de l'au-delà, vous ne pouvez plus rien avec votre propre force, alors vous dépendez de l'aide et vous pouvez vous considérer heureux si celle-ci vous est prêtée par des hommes dont les pensées vous suivent dans l'amour. Seulement l'amour libère, seulement l'amour est une Force et chaque homme doit se conquérir la Force à travers des actions dans l'amour tant qu’il vit sur la Terre, pour qu'il ne tombe pas dans la mort spirituelle.

Amen

La Terre est l'école de l'esprit

B.D. 7645 from 11 juillet 1960, taken from Book No. 80

La Terre a cessé d’être le lieu de formation de l'esprit. D'abord elle doit de nouveau entrer dans l’Ordre juste, c'est-à-dire que tout le spirituel lié sur elle, de la dure matière jusqu’à l'homme, doit d'abord de nouveau être porté dans l’Ordre juste, tout le spirituel encore lié dans la matière doit être aidé à servir, et l'homme qui doit servir dans la libre volonté, doit aussi s’insérer dans cet Ordre de l'Éternité, autrement il mène en vain sa vie terrestre et donc il lui est enlevé la Grâce de l'incorporation en faveur du spirituel qui est prêt à servir et a déjà atteint ce degré de maturité qui permet son incorporation comme homme. Mais l’action de l'adversaire de Dieu est si forte que même celui-ci doit être enchaîné pour que les hommes puissent s'acquitter de la tâche de leur vie terrestre sans être constamment influencés par lui. L'homme a certes la libre volonté et ne doit pas se soumettre à l'influence de l'adversaire, mais sa volonté est affaiblie, parce qu'il ne reconnaît pas Jésus Christ, parce qu'il est sans foi et sans amour. Et sur cette Terre seulement encore peu d'hommes changent en reconnaissant Jésus Christ comme Fils de Dieu et Rédempteur du péché et de la mort et se donnent à Lui. La majorité est déjà tombée aux mains de l'adversaire de Dieu et donc sur cette Terre il n'y a plus à attendre aucun développement vers le Haut. Donc Dieu créera une nouvelle Terre, où de nouveau un développement du spirituel vers le Haut est garanti, où les hommes reconnaissent leur tâche terrestre et vivent selon la Volonté de Dieu et où même le spirituel encore lié dans les Créations expérimentera un développement plus rapide que ce qui était encore possible sur cette Terre. Il se passera toujours des temps infiniment longs jusqu’à ce que commence de nouveau une nouvelle période de développement, parce que les hommes dans la vieille période terrestre ne tendent plus à ce développement et sont plutôt un obstacle pour que le spirituel encore lié puisse monter en haut. Parce que les hommes agissent en tout contre l'Ordre divin, ils ne savent plus rien du but de leur existence, ils ne croient pas en Dieu et dans la continuité de la vie de l'âme, ils sont inaccessibles pour tous les enseignements et vont avec les yeux ouverts à la rencontre à l'abîme, à la rencontre d’une nouvelle relégation dans la matière solide. Et donc Dieu libère d'autre part le spirituel encore lié dans cette dure matière et il lui concède l’accès au développement vers le Haut à travers les Créations de la nouvelle Terre et tout ce spirituel arrivera maintenant de nouveau plus rapidement au développement, parce qu’il est entouré d'hommes qui ont porté au développement l'esprit d'amour en eux et donc ont une action outre mesure favorables sur le spirituel encore lié dans le monde végétal et animal. Dès que de nouveau est rétabli l'Ordre divin qui n’est plus respecté sur la vieille Terre, tout le spirituel atteint plus rapidement sa maturité qui est nécessaire pour la forme suivante. Et les hommes mûriront dans leur âme, parce qu'ils vivent dans l'amour et donc avec Dieu et par conséquent ils doivent aussi s'unir plus rapidement de nouveau avec Dieu, ce qui est le but et l’objectif de la vie terrestre. Parce que la Terre est seulement une station de passage dans le Règne de la Lumière, mais la vie terrestre en tant qu’homme doit aussi être évaluée en conséquence, l'âme doit passer à travers l'école de l'esprit sur la Terre, pour mûrir et pouvoir entrer comme âme de Lumière dans le Règne spirituel. Mais cet Ordre divin n'est plus observé sur la vieille Terre et donc celle-ci expérimentera un total changement, tout le spirituel lié deviendra libre et sera de nouveau engendré dans de nouvelles formes, comme aussi l'homme qui a échoué perdra sa forme extérieure retombera dans l'abîme, pour passer à nouveau à travers les Créations de la Terre. Mais l'Amour et la Sagesse de Dieu disposent tout bien et Ils laisseront vraiment se produire tout d’une manière qui sert au mieux pour le spirituel encore lié.

Amen

Le Soleil spirituel – l'apport de la Force vitale

B.D. 7646 from 11 juillet 1960, taken from Book No. 80

Le Soleil de l'Esprit envoie ses rayons, et vous tous devez vous rendre dans la zone d’influence de ses rayons pour être irradiés pour le bien de votre âme. Le Soleil de l'Esprit est la Lumière d'Amour qui procède de Moi et qui veut frapper toutes Mes Œuvres de Création, pour les combler avec la Force qui garantit la Vie à tout ce qui avait été créé par Moi, parce que la Création entière est conservée par Ma Force d'Amour, donc elle est toujours irradiée par le Soleil de l'Esprit. Que maintenant celle-ci soit encore liée dans la forme ou si elle est l'âme d’un l'homme, tout peut arriver à la Vie, donc être actif, seulement par Mon Rayonnement parce que tout reçoit la Force de Moi au travers du Rayonnement dont il a besoin pour l'activité et qui donc engendre aussi la Vie. Mais il y a une différence dans la Vigueur du Rayonnement, et dans le stade d’homme il peut être d'une plénitude telle qu’il peut procurer à l'homme la Vie éternelle, si celui-ci en a la volonté. Parce que seulement de sa volonté dépend aussi la Vigueur du Rayonnement qui le frappe et est donc aussi la mesure de la Force qui peut combler l'homme. Parce que pendant la Vie terrestre il ne reçoit pas seulement la Force vitale nécessaire pour subsister, mais plus il entre dans le champ des rayons du Soleil spirituel, plus il est comblé avec la Force spirituelle que reçoit et élabore son âme, et celle-ci travaille ensuite seulement pour la Vie éternelle. La Force spirituelle procure à l'homme le perfectionnement de l'âme, pour que celle-ci puisse ensuite être active et bienheureuse dans le Règne spirituel. L'activité montre toujours la Vie. L'activité demande toujours la Force, et la Force est toujours rayonnée par Mon Amour, en touchant chaque entité selon son degré de maturité ou de développement. L'essentiel encore lié dans la forme est constamment irradié de Ma Force, autrement il ne pourrait pas subsister comme Œuvre de Création. Et ainsi aussi chaque Œuvre de Création est active, même lorsque cela n'est pas visible à l'œil humain, mais sa forme extérieure change et cela est le résultat de toute activité. Et toutes ces Créations contribuent au maintien réciproque, cet apport de Force est donc la Force nécessaire pour permettre aux Œuvres de Création de subsister. Et ainsi aussi à l'homme arrive cette Force vitale qui doit servir à l'homme pour entrer dans la libre volonté dans le Courant de Ma Force d'Amour, en entrant dans le champ des rayons du Soleil spirituel, dans lequel il travaille d’une manière spirituelle y compris dans son activité terrestre, c'est-à-dire qu’il agit dans l'amour, donc il déroule aussi des œuvres terrestres qui cependant ont un effet spirituel lorsqu’elles sont faites avec amour. Alors il est éclairé par le Soleil de l'Esprit, alors il est attiré par la Force spirituelle, alors Mon divin Soleil d'Amour peut l’irradier et toucher son cœur, l'âme accueillera les rayons et sera poussée à une activité insolite, elle exercera inexorablement l'amour et donc par l'amour elle arrivera à la Vie qu’elle ne peut jamais plus perdre. Et ensuite elle est continuellement active, elle est sortie de l'état de mort qui était son sort, parce qu'elle s'était éloigné volontairement de l'Enceinte du Courant de Mon Amour. Et elle doit de nouveau arriver à la Vie, parce que seulement alors elle peut de nouveau devenir bienheureuse, comme elle l’était au début. Alors de nouveau elle sera irradiée par le Courant de Ma Force d'Amour comme alors, alors elle créera et agira de nouveau dans Ma Volonté, alors de nouveau elle sera devenue parfaite et sera de nouveau à Mon Image, un être divin, qui agit dans et avec Moi et est bienheureux.

Amen

Jean 21, 25

B.D. 7647 from 14 juillet 1960, taken from Book No. 80

Je donne l'éclaircissement aux Miens s'ils le désirent sérieusement. Dans Mon Plan de l'Éternité il y a certaines choses de cachées, parce que le savoir illimité est toujours seulement un signe d'accroissement de la maturité de l'âme ou bien aussi parce que le savoir augmente dès que l'amour devient plus profond. Et Je savais et sais depuis l'Éternité quel degré d'amour atteindront les hommes et donc même aux temps de Mon Chemin terrestre Je n'ai pas mentionné plus que les hommes pouvaient accepter, parce que la compréhension des Sagesses les plus profondes dépend du degré de leur amour. Mais de toute façon J’ai mentionné beaucoup de choses qui n'ont pas été transmises aux hommes, parce que dans Mon entourage il y avait des hommes pleins d'amour qui pouvaient accueillir et comprendre le savoir le plus profond. Mais J’ai constamment présenté une Doctrine qui transmettait les Commandements de l'amour. J'ai exhorté les hommes toujours à un chemin de vie dans l'amour. Et cette Doctrine de l'amour est aussi encore aujourd'hui « Mon Évangile », qui doit être soumis à tous les hommes qui sont de bonne volonté. Parce que seulement de l'accomplissement de Mes Commandements de l'amour dépend le degré de maturité de l'homme et du degré de maturité de l'âme de nouveau le degré de la connaissance dans lequel se trouve l'homme. L'amour est la garantie pour un savoir selon la Vérité qui peut pénétrer dans toutes les profondeurs. Et l'homme lui-même a toujours reçu un savoir inhabituel, plus son être s'était changé dans l'amour et désirait ce savoir. Mais il n’y avait pas beaucoup d'hommes qui désiraient ce savoir. Ils se contentaient presque toujours avec le savoir qui était transmis d'homme à homme et qu'ils pouvaient accueillir du Livre des livres. Mais le savoir, la Vérité de Dieu, est inépuisable ; et il ne peut pas être limité, parce que Moi, en tant que l'Être le plus parfait, Je ne connais aucune limitation et Je ne mets à l'homme aucune limite à son savoir lorsque celui-ci tend sérieusement à la perfection et se forme définitivement dans l'amour. Alors il apprendra des choses qui n'ont pas été écrites dans aucun livre et il pourra pénétrer toujours plus profondément dans la Sagesse divine, et il ne trouvera pas de fin dans l’étonnement. Il serait donc idiot de rendre accessible un tel savoir à tous les hommes par des livres, parce qu'il faut un haut degré de maturité de l'âme pour le comprendre, que trop peu d'hommes sur la Terre possèdent. Mais les hommes ont la possibilité de l’atteindre et donc il doit toujours de nouveau leur être indiqué Mes Commandements de l'amour dont l'accomplissement peut aussi augmenter la maturité de leur âme. Et la vie terrestre, malgré sa brièveté, est suffisante pour atteindre un haut état de maturité et avec cela l'homme peut décéder de la Terre dans un haut degré de connaissance, si seulement il était fervent dans l'accomplissement des Commandements de l'amour, parce qu'alors Moi-même Je Me révélerai à lui en esprit et Je lui mettrai les justes pensées dans le cœur ou bien Je lui guiderai la Vérité à travers la Parole intérieure. Et alors il dépassera la connaissance qui lui a été apportée scolairement, ou bien qu'il a acquise au travers d’un travail intellectuel. Mais il reconnaîtra aussi que le Livre des livres contient la Vérité, parce qu'alors il le lira avec un esprit éclairé, bien qu’à travers les pensées de l'esprit humain il s’est produit des changements que peut justement aussi découvrir et corriger seulement un esprit éclairé. « Celui qui M'aime et observe Mes Commandements, vers lui Je veux venir et Me révéler à lui .... ». Et Je le guiderai vraiment dans la Vérité et Je lui en donnerai même la juste compréhension. Mais ce qui n'est pas absolument nécessaire de savoir dans la vie terrestre a été caché, cela doit être dévoilé dans le temps de la fin à tous ceux qui veulent M'appartenir et auxquels Je révèle Mon Plan de Salut de l'Éternité. Parce qu'ils doivent se rendre compte du sérieux de ce temps, ils doivent savoir ce qui les attend et ils doivent être mis en garde et avertis avec tout l'Amour de penser à la fin et de se préparer. Et donc aux hommes il arrive maintenant un savoir qu'ils accepteront ou refuseront selon leur degré d'amour. Ils ne seront pas forcés de l’accepter, mais ils devront s’en occuper en pensées, vu qu’ils ne considèrent plus le Livre des livres, à eux il doit être soumis de toute façon Ma Parole qui enseigne de nouveau seulement l'amour, mais fait aussi donner aux hommes un profond regard dans Mon Plan de Salut, parce qu'est venu le temps de la fin.

(14.07.1960) Maintenant Je peux soumettre aux hommes un savoir qui ne leur semble plus avantageux, parce que leur foi est seulement encore faible ou bien elle est allée totalement se perdre, et donc ce savoir est considéré seulement de la part de ceux qui sont forts dans la foi, qui donc peuvent donner un regard dans Mon Plan de Salut de l'Éternité. Maintenant Je le leur révèle et le leur annonce, de sorte que maintenant se réalise ce que J’ai annoncé aux voyants et aux prophètes dès le début de cette période de Libération, parce qu'un jour même celle-ci finira et un jour le futur deviendra présent. Et celui qui a l'esprit réveillé, trouvera une pleine coïncidence avec les Paroles de l’Ecriture, parce que ce qui provient de Moi, doit toujours être la même chose et ne se contredira jamais. Et comme la récolte est la conclusion des fatigues du paysan, ainsi Je ferai la Récolte à la fin et rassemblerai les âmes qui sont mûres sur la Terre, et elles entreront dans la Vie, dans le Règne spirituel ou bien sur la nouvelle Terre, comme l'a reconnu et déterminé Ma Sagesse et Mon Amour. Et Je jugerai les vivants et les morts. Je transfèrerai tout là où cela doit être selon son état de maturité et cela signifie aussi que beaucoup d'hommes qui ont échoué dans la vie terrestre et qui sont retombés dans l'état de mort, seront de nouveau relégués dans la matière dure, dans laquelle ils devront retrouver lentement de nouveau la vie au travers de temps infiniment longs, parce que rien ne doit aller se perdre dans l’éternité, et même le spirituel précipité le plus en bas arrivera un jour à la Vie qu’il ne perdra ensuite jamais plus dans l’éternité.

Amen

Dieu en tant que Père affectueux

B.D. 7648 from 15 juillet 1960, taken from Book No. 80

Pour la plupart des hommes Je Suis un Dieu lointain, inabordable, étant supposé qu'ils croient encore en Moi. Mais ils n'ont aucun lien avec Moi, ils Me cherchent au loin, ils voient certes en Moi leur Dieu et Créateur, mais pas leur Père, ils n'ont pas encore établi le rapport d'un fils envers le Père et donc ils n'osent pas Me parler comme à un Père, ils n'attendent pas de l'Aide de Moi, parce qu'ils excluent l'Amour du Père et voient en Moi seulement le Dieu punitif, le Juge inexorable, Lequel les condamne sans pitié s'ils ne vivent pas selon Sa Volonté. Les hommes ne savent pas Mon très grand Amour pour eux, autrement ils s'approcheraient confiants et tiendraient avec Moi un dialogue. Ils ne savent pas qu'ils sont procédés de Mon Amour et pourquoi Mon Amour est pour eux malgré qu’ils soient devenus pécheurs. Ils sont encore loin de Moi, et donc ils ne peuvent pas être compénétrés de Ma Force, parce qu'alors ils devraient se tourner croyants vers Moi, parce qu'ils devraient chercher Ma Proximité et avoir la volonté d'être acceptés par Moi en tant que fils. Il est difficile de leur transmettre ce savoir, parce que Je Suis et Reste pour ces hommes un Être impossible à atteindre, qui est très au-dessus des hommes et a peu ou aucun contact avec eux. Ils ne croient pas à une liaison du Créateur avec Sa créature, ils se sentent isolés et ils le sont tant qu’ils n’éliminent pas eux-mêmes l'isolement et cherchent à Me suivre. Mais Je veux être le Père de Mes fils, Je veux être près des hommes, si près qu'ils sont en mesure de M’entendre. Mais pour cela il faut la libre volonté de l'homme d'entrer en contact avec Moi. Même l'homme doit vouloir M’être proche, lui-même doit éliminer la grande distance entre nous pour être justement uni avec Moi au travers de sa volonté. Et cette volonté peut se réveiller dans l'homme lorsque de nouveau Mon Amour est toujours annoncé, lorsque Je suis représenté comme l'Être le plus sublimement parfait, Qui est seulement Amour et Qui veut offrir Son grand Amour à Ses créatures, pour qu'elles soient bienheureuses. Je dois être présenté aux hommes comme le plus sublimement parfait, et la très grande mesure d'Amour pour Mes créatures découle de la Perfection. Seulement lorsque l'homme peut croire dans Mon Amour, il éclatera dans son amour pour Moi, et aura la nostalgie de l'union avec Moi. Et alors il se sentira comme Mon fils et désirera le Père, pour tenir avec Lui un dialogue confiant. Il ne connaîtra alors plus aucun empêchement, il parlera avec Moi, comme un fils parle à son Père, et il sentira même Mon Amour et viendra donc confiant à Moi. Et alors Je peux être présent en lui, alors la grande distance est dépassée, alors le fils peut aussi entendre Ma Voix, lorsqu’il tend vers Moi-Même, alors lui-même est devenu amour, et celui-ci opère l'unification du fils avec le Père. Et dès lors vous pouvez Me présenter à votre prochain comme son Dieu et Créateur, comme le plus affectueux Père qui désire seulement être de nouveau ensemble avec Ses fils comme Il était au début, dès que vous Me présentez comme un Dieu d'Amour, alors disparaîtra aussi la grande crainte de Moi, les hommes se tourneront confiants vers Moi lorsqu’ils sont dans la misère. Ils connaîtront Mon Aide et tendront à venir toujours plus près de Moi, parce qu'alors Mon Amour les saisit et les attire suavement constamment en haut. Et alors un jour aura aussi lieu l'unification, parce que dès que l'homme a senti Mon Amour, il ne s'éloigne plus de Moi, mais il tendra vers Moi avec toujours plus de ferveur, et le grand éloignement sera ensuite définitivement éliminé, l'homme ne voit plus en Moi seulement son Dieu et Créateur, mais son Père vers Lequel il prend maintenant le chemin et il atteindra certainement son but.

Amen

L'Œuvre de Libération de Jésus est unique

B.D. 7649 from 17 juillet 1960, taken from Book No. 80

Ça a été la plus grande Œuvre de Mon Amour que de mourir pour vous sur la Croix. Mon Amour est infini, et donc il est toujours et éternellement pour Mes créatures, même si elles se trouvent dans la plus grande distance de Moi. Il poursuit le spirituel, même celui tombé le plus bas, et Il l'aide toujours de nouveau à monter en haut. Et Il ne se reposera pas tant que ne sera pas accomplie l'Œuvre de Rapatriement. Mais le plus grand Amour de Ma Part n’aurait pas pu vous accepter si vous n'aviez pas d’abord été libérés de votre faute du péché. Parce que l'Amour ne peut exclure la Justice et la faute devait d'abord être éteinte, d'abord il devait en être effectué l'Expiation, une Expiation que cependant l'être devenu impie n'était plus en mesure d’effectuer, même si cela devait durer l'Éternité. Donc Mon Amour Lui-Même a éteint la faute en accomplissant l'Œuvre de Libération, en souffrant et en mourant sur la Croix pour les péchés de l'humanité. Mon Amour Lui-Même a accompli l'Œuvre et il s'est incorporé dans un Homme qui permettait en lui cette Incorporation, parce que Son Amour pour Moi et pour Son prochain était si fort qu’en Lui était donc « l'Amour Éternel », dans l'Homme Jésus Qui a versé Son Sang pour Ses frères, pour éteindre leur grande faute du péché. Cela a été une Œuvre de Libération unique qui, dans sa grandeur ne peut jamais être dépassée ni avant ni jamais plus après, parce que J’ai choisi vraiment la mort la plus amère, parce que la grandeur de la faute était incommensurable et demandait les plus grandes souffrances et les plus grandes douleurs pour établir un équilibre pour cette faute vis-à-vis de la Justice. Parce que bien que l'Enveloppe de Jésus était humaine, l'Âme de Jésus était d'en haut, ce qui explique aussi que dans le règne de l'obscurité Il a souffert bien davantage que peut se l’imaginer un homme qui vit au milieu du péché. Mais Il voulait souffrir pour Ses frères tombés et J'ai accepté ce Sacrifice, parce que l'Amour en Lui voulait le porter et parce que Je ne refuse jamais l'Amour lorsqu’il veut se manifester. Parce que l'Amour Est Mon Élément d’Ur et ainsi Moi-même Je Me trouvais dans l'Homme Jésus et Je Me suis sacrifié pour l'humanité. Cette Œuvre de Libération est si imposante qu’elle restera aussi insaisissable pour vous les hommes tant que vous pérégrinez encore à travers la vie terrestre, mais un jour vous reconnaîtrez ce qui s'est déroulé dans le Règne spirituel à travers cette Œuvre de Libération, vous le reconnaîtrez lorsque vous-mêmes serez entrés dans ce Règne et lorsque vous pourrez expérimenter vous-mêmes le processus du Crucifiement de Jésus qui ensuite vous submergera et vous fera chanter louanges et remerciements. Et chaque âme mûre pourra l'expérimenter dans le Règne spirituel et seulement alors elle reconnaîtra quel Amour et quelle Grâce ont régné, lorsque Moi-même Je passais dans l'Homme Jésus sur la Terre. Parce que maintenant il a été fait un Pont entre les hommes et Moi, sur lequel peut passer chaque âme qui veut venir à Moi. Il existe une sortie du règne sans Lumière dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude. Et chacun qui veut arriver dans Mon Règne peut s’il le veut prendre ce pont. C’est la voie que Jésus a parcourue d'abord et que vous devez tous seulement suivre, pour être de nouveau unis avec Moi. La faute du péché est donc éteinte. Et cette Œuvre de Libération a été accomplie pour tous les hommes du passé, du présent et du futur, chacun peut trouver la Libération s’il tend sérieusement au dernier but, à l'unification avec Moi, parce qu'il trouvera le Pardon de sa faute à travers Jésus Christ, Lequel a donné Sa Vie pour lui, Il a payé avec Son Sang le prix du rachat pour toutes les âmes. Et chaque âme « rachetée » pourra expérimenter le Sacrifice de la Croix. Mais une telle Œuvre de Libération ne se répétera jamais plus. Parce que Jésus est mort pour tous les hommes du passé, du présent et du futur et cela signifie que Mon Amour s'est contenté avec cette Œuvre de Compassion, mais que l'homme lui-même doit maintenant aussi vouloir sa propre Libération, autrement Jésus est mort en vain pour lui sur la Croix. Celui qui n'a pas trouvé Jésus Christ, n'accepte jamais la Libération, parce qu'elle peut lui être apporté seulement par Lui; et celui qui refuse Jésus Christ, Me refuse aussi et il ne pourra jamais plus s'unir avec Moi ; celui qui n'accepte pas Jésus Christ, continue à rester chargé avec sa grande faute du péché, et les Portes du Règne de la Lumière lui sont fermées. (17.07.1960) Et vous les hommes du temps actuel vous vivez dans la période de Libération, dans laquelle Moi-même Je suis descendu sur la Terre en Jésus, pour éteindre la faute, pour accomplir la grande Œuvre de Miséricorde, qui est et restera unique dans toute l'Éternité. Donc vous avez pu évaluer les Grâces de l'Œuvre de Libération pendant votre vie terrestre et vous avez toujours encore la possibilité de le faire, si vous n’êtes pas encore rachetés, donc si vous n'avez pas encore demandé à Jésus Christ le Pardon de vos péchés. Mais vous devez Le chercher et Le trouver inévitablement encore dans ce temps, si vous ne voulez pas aller vous perdre pour des temps éternels, parce que pour vous il n’existe pas d’autre Libération que de Le reconnaître et donc Moi-Même en Lui, pour devenir libre à travers votre volonté de votre faute primordiale qui pèse sur chaque homme qui n'a pas encore pris la voie vers Jésus Christ. Et donc Mon Nom est prêché dans le monde entier avec une grande ferveur. Jésus Christ est annoncé dans le monde entier et en Vérité, la Force de Son Nom pourra être expérimentée par chaque homme qui croit en Lui et se donne dans cette foi. Alors il vivra dans l'Éternité, bien qu’il perde sa vie terrestre encore avant la fin. Mais la foi en Jésus Christ le protège du naufrage, parce que personne qui Le reconnaît ne peut aller se perdre, parce qu'Il a versé Son Sang pour tous les hommes, pour les hommes du passé, du présent et du futur. Laissez-vous dire que Son Œuvre de Libération a été unique, car il n’y en a jamais eu avant et il n'y en aura jamais plus après. Parce que Moi-même Je Me suis sacrifié dans l'Homme Jésus sur la Croix et Mon Œuvre d'Amour a vraiment été d'un effet tel qu’à l'humanité il est garanti une extinction de chaque faute, pour combien grande elle puisse avoir été ou être. Mais les hommes doivent vouloir être rachetés. Aucun homme n’est forcé contre sa volonté d'accepter les Grâces de Mon Œuvre de Libération, contre sa volonté la faute du péché d'aucun homme ne peut pas être éteinte. Et donc il ne peut pas être épargné le sort d’une nouvelle relégation à ces hommes qui ne se mettent pas librement sous la Croix du Christ, qui n'acceptent pas Jésus Christ, qui n'ont aucune foi en Moi et dans Mon très grand Amour qui voudrait aider tous les hommes qui sont dans la misère spirituelle. Je dois les laisser prendre leur chemin, cependant celui-ci mènera un jour certainement au but. Je leur laisse une totale liberté, mais la manière dont ils utilisent leur liberté est déterminante pour l'état qui les attend, dès que sera venue la fin de la Terre. Et le temps et l'heure de cette fin est déterminé depuis l'Éternité, et il ne peut plus être arrêté, parce que doit de nouveau être rétabli l’Ordre divin qui ne règne plus sur cette Terre. Mais Je peux toujours seulement vous indiquer cette fin et vous exhorter au plus extrême travail sur l'âme. Et celui-ci consiste dans des actions accrus dans l'amour. Et alors vous pourrez aussi reconnaître Jésus-Christ comme votre Sauveur et Rédempteur, vous prendrez la voie vers la Croix et vous ne pouvez alors plus aller vous perdre.

Amen

Du Feu de l'Amour rayonne la Lumière de la Sagesse

B.D. 7650 from 18 juillet 1960, taken from Book No. 80

L'Amour seul est la Clé de la Sagesse, et il sera difficile de séparer l'erreur de la Vérité pour celui qui n'a pas l'amour, parce que lui-même se trouve en dehors de la Vérité et il ne peut pas la reconnaître. Mais d'autre part il sera de nouveau possible d'arriver à la Vérité, lorsqu’il en existe la sérieuse volonté et lorsque l'homme sait l'effet de l'Amour. L'Amour est la Lumière-Même, et un cœur de bonne volonté d'aimer sera éclairé par la Lumière intérieure, parce que l'amour réveille l'esprit à la Vie, parce que la Part de l'Esprit du Père de l'Éternité porte en elle-même toute la Sagesse et maintenant peut la transmettre à l'homme depuis l'intérieur. Le Feu de l'Amour rayonne la Lumière de la Vérité. Si vous les hommes êtes en mesure de saisir cette profonde Vérité comme quoi il ne peut exister aucun savoir selon la Vérité, donc aucune Sagesse, si l’amour n'est pas enflammé dans le cœur de l'homme. Parce que seulement là où est l'amour, l'homme peut pénétrer dans les profondeurs les plus profondes de la Sagesse divine, et alors il dépassera de beaucoup le savoir du prochain, parce que, lorsqu’il cache en lui l'amour, il cache en lui Dieu Lui-Même et maintenant il peut être introduit par Lui dans toute la Vérité. L'homme devrait toujours être conscient qu’il cache en lui-même toute la Sagesse, que dans son état primordial il était dans la plus resplendissante Lumière et donc dans la très pleine connaissance, et que cette Lumière a été seulement enterrée à travers sa chute dans le péché, mais qu'elle peut à tout instant arriver à nouveau à la surface, lorsqu’il est libéré de sa faute du péché, lorsqu’il est racheté par Jésus-Christ et que maintenant, par une vie d'amour, il a porté l'esprit en lui au réveil. Et alors il pourra même discerner l'erreur de la Vérité. Il pourra émettre un sage jugement dès que surgissent des questions de dispute qui concernent le savoir spirituel. Mais beaucoup d’hommes soutiendront qu’eux-mêmes ont porté leur esprit au réveil, beaucoup d’hommes se comptent parmi les réveillés en esprit, et ils soutiendront comme Vérité un bien spirituel qui dévie l'un de l'autre, cependant ce qui dévie l'un de l'autre ne peut jamais être la Vérité de Dieu. Et les hommes eux-mêmes ne peuvent pas mesurer le degré d'amour du prochain, et alors il existe seulement une sortie, c’est de demander à Dieu-Même l'éclaircissement, Lequel est Lui-Même « l'Éternelle Vérité ». Parce qu’il doit vous être dit que même l'adversaire de Dieu peut se camoufler sous le manteau de couverture de l'amour, mais qu'on ne peut alors pas parler d'amour désintéressé pour le prochain quand l'amour est exercé pour un avantage que le prochain ne remarque presque jamais. Mais ce danger existe, et il ne peut alors pas être parlé de la transmission de la Vérité, de la « Sagesse » et de la Lumière, qui rayonne du Feu de l'Amour. Et donc vous les hommes devez examiner et ne pas vous laisser enjôler de doctrines qui vous semblent difficiles à accepter. Alors vous serez avertis intérieurement, parce que celui qui désire la Vérité, n'a pas besoin de craindre de tomber dans l'erreur, il aura une juste perception pour sa défense, lorsque parfois il lui est offert du bien spirituel, et il reconnaîtra aussi, lorsque l'adversaire s’est inséré et là où il peut s'insérer. Et il doit seulement s’unir plus intimement à Dieu et Lui demander la Protection contre l'erreur et pour la juste connaissance. Ses pensées seront justes et il ne se trompera pas dans son jugement.

Amen

Le savoir sur l'Œuvre de Libération est compréhensible humainement

B.D. 7651 from 20 juillet 1960, taken from Book No. 80

Vous comprendrez Mon Œuvre de Libération d’une manière juste seulement lorsque vous pourrez comprendre les processus spirituels après Ma Création des êtres. Et pour cette compréhension il faut une haute maturité spirituelle qui vous ouvre le plus profond savoir spirituel sur tous ces processus et que seulement peu d'hommes atteignent encore sur la Terre. Mais seulement alors vous comprendrez aussi Mon Amour infiniment profond pour Mes créatures, parce qu’avant cela même le concept « Amour » ne vous est pas encore définitivement expliqué, et vous employez toujours seulement des mesures humaines qui, cependant, ne résistent à aucune comparaison. La Libération par Jésus Christ vous sera de toute façon toujours révélée, elle vous dévoilera ce qui maintenant va encore au-delà de votre force de connaissance et, si vous-mêmes êtes maintenant libre de toute faute, vous pourrez saisir Mon Œuvre d'Amour dans toute sa profondeur. Mais tant que vous marchez comme homme sur la Terre, vous pouvez être instruit seulement dans ce qui est compréhensible humainement. Malgré cela, vous serez instruits dans la Vérité ; vous ne devez donc pas croire que le savoir « limité » s’écarte de la Vérité. Vous pouvez présenter comme absolue Vérité le savoir que vous recevez à travers Mon esprit, bien qu’il ne vous ouvre pas encore la dernière Sagesse, parce que l'esprit de Dieu ne se trompe pas. Mais il vous pourvoit selon votre état de maturité et un jour vous reconnaîtrez que sur la Terre vous marchiez dans la Vérité, parce que vous aviez la Grâce d'être instruit par Mon esprit. Et ainsi vous pouvez tranquillement refuser lorsqu’il vous est offert un savoir spirituel qui ne coïncide pas avec votre savoir. Et vous-mêmes percevrez si et ce que vous pouvez refuser, parce que l'esprit en vous commande aussi votre pensée et il vous protège de l'erreur. L'Œuvre de Libération était unique, elle ne se répétera pas, mais dans le Règne spirituel elle pourra toujours de nouveau être vécue comme au présent, et les âmes qui ont cette maturité de pouvoir la vivre, pourront alors aussi donner un regard dans ces processus spirituels qui ont motivé l'Œuvre de Libération de Jésus dans la Création des êtres et qui témoignent de Mon incommensurable Amour qui est toujours et éternellement à l'Œuvre et qui un jour atteindra aussi une spiritualisation totale de ce qui est mort, parce que par l’Amour tout est possible. Dans le stade comme homme Je ne peux pas vous concéder la pleine vision, parce que vous disparaîtriez au vu de ce que Mon Amour a aménagé depuis l'Éternité. Vous devez vous contenter avec le patrimoine spirituel que vous recevez à travers l’action de l'esprit en vous. Et vous ne devez ne pas chercher à pénétrer dans Mon Plan de Salut lorsque Je vous refuse encore le regard dans celui-ci, lorsque Je pose des limites, où lorsque votre maturité ne permets pas encore les plus profondes Sagesses, mais les limites tomberont avec la maturité croissante de l'âme. Et un jour vous pénétrez dans les Mystères qui pour l'instant vous sont encore voilés, un jour il vous sera révélé l'infinie profondeur de Mon Amour, parce qu'alors il sera adapté à votre degré d'amour, alors aura eu lieu l'unification qui a pour conséquence le total Rayonnement de Ma Force d'Amour, ce qui a la même signification qu’une très profonde connaissance de Mon Action et de Mon Règne dans le Royaume spirituel.

Amen

L’offre de la Parole est une Grâce particulière

B.D. 7652 from 22 juillet 1960, taken from Book No. 80

L’offre de Ma Parole signifie pour vous une inhabituelle réception de Grâce, mais toujours seulement lorsque vous l'accueillez avec le cœur et la vivez jusqu'au bout, c'est-à-dire lorsque vous n'êtes pas seulement des auditeurs, mais aussi des acteurs de Ma Parole. Lorsque Je vous parle et que vous laissez aller dans le cœur Ma Parole, lorsqu’elle ne passe pas seulement outre vos oreilles, mais laisse en vous une profonde impression, alors vous vous efforcerez aussi de vivre en fonction de Ma Parole et alors vous entrez dans Ma Volonté et vous êtes sauvés dans l’éternité. Ma Parole est le moyen de Grâce le plus efficace, vous devez seulement vous laisser consulter par Moi et vous n'en resterez pas intouché si seulement vous êtes de bonne volonté, et celle-ci est bonne lorsque vous Me désirez. (22.07.1960) votre volonté est bonne lorsque vous êtes de mentalité juste. Alors vous pouvez toujours seulement expérimenter la Bénédiction de Mon Discours, parce qu'alors en même temps que la Parole vous arrive aussi la Force qui fortifie votre volonté. Et si maintenant elle est tournée vers Moi, Je peux vous saisir et vous attirer vers Moi. Tant que vous marchez comme homme sur la Terre, des Courants de Grâce vous affluent, parce que Je sais que vous êtes faibles et avez besoin de Mon Soutien, parce que Je sais que sans Mes Dons de Grâce vous ne pourriez jamais parcourir la voie vers le Haut. Et Mon Amour pour vous se manifeste par un apport de Grâce. J’emploie les moyens les plus différents pour vous montrer la Prestation d'Aide, et tous ces moyens sont des Grâces, ce sont des Cadeaux de Mon Amour que vous n'avez pas mérité, que Mon Amour cependant ne vous cache pas. Tous ces moyens sont efficaces, lorsque vous leur donnez considération, parce qu'ils peuvent vous pousser au changement de la volonté, ils peuvent vous indiquer la voie vers Moi. Mais aucun moyen n’est aussi efficace que Ma Parole. Lorsque Je vous parle directement, alors vous recevez directement la Force de Moi, et celle-ci vous attire de nouveau à Moi. Ma Force fortifie votre volonté et vous rend en même temps capables de vous acquitter de Ma Volonté qui vous est révélée. Ne restez pas seulement des auditeurs de Ma Parole, mais vivez-la jusqu'au bout, étant supposé que vous M’écoutez sans aucune résistance intérieure lorsque Je vous parle. Car dans la résistance Ma Parole est inefficace, mais là où la résistance est cassée, là où vous tournez consciemment vers Moi votre volonté, là agit la Force avec laquelle J’ai béni Ma Parole. Et alors vous devez progresser dans votre développement, alors vous devez marcher vers le Haut, parce que Je vous attire continuellement avec Ma Parole. Parce que Ma Parole est la Nourriture de votre âme, avec Ma Parole Je parle à votre âme et celle-ci reconnaîtra vite la Voix du Père et elle se soumettra à Sa Volonté. Et le Père parlera à Son fils toujours de la manière qui est nécessaire, parce que le Père connaît Son fils, Il connaît ses erreurs et ses manques, Il sait sa volonté et maintenant Il tente tout pour reconquérir Son fils dans l’éternité. Et cela lui est toujours procuré par Ma Parole, parce que celle-ci est le Rayonnement de Mon Amour qui touche chaque homme qui ne laisse pas retentir outre son oreille Ma Parole. A Ma Parole il ne peut être offert aucune substitution, parce qu'aucun Don de Grâce n’équivaut à Ma Parole, parce que ce Don de Grâce suppose un lien avec Moi qui existe lorsque votre volonté est pour Moi. Seulement alors vous les hommes vous pouvez entendre la « Voix du Père », autrement Ma Parole restera seulement des mots vides que vous ne comprenez pas, et qui ne touchent pas votre cœur. Seulement en vous tournant vers Moi vous établissez ce lien qui ensuite a pour conséquence l'afflux de Ma Force, lorsque maintenant vous attendez Mon Discours qui ensuite vous est sûrement donné. Vous les hommes vous pouvez être certains que Je parle à chacun qui ouvre son oreille à Mon Discours, qui veut que Je lui parle et qui donc sentira aussi la Force de Ma Parole lorsqu’elle résonne en lui. Alors il l'évaluera comme un moyen de Grâce d'une signification inouïe, parce que dès que Je peux lui parler directement ou bien à travers Mes messagers, il est en liaison directe avec Moi et il ne peut alors plus tomber, alors il doit parcourir irrévocablement la voie vers le Haut, et alors il arrivera inévitablement au but, à la dernière unification avec Moi.

Amen

Le Discours aux ouvriers de la Vigne

B.D. 7653 from 23 juillet 1960, taken from Book No. 80

Vous devrez Me servir avec une ferveur accrue si vous voulez agir sur la misère spirituelle dans laquelle se trouvent les hommes. Partout où vous pouvez annoncer Ma Parole, vous devez le faire, parce que seulement Ma Parole peut encore porter les hommes à la réflexion, parce qu'autrement il ne peut pas leur être indiqué ce qu'ils ont à attendre et parce qu'à travers Ma Parole il est encore possible que les hommes qui l'écoutent, s'occupent avec des choses spirituelles, parce que Ma Parole est bénie avec Ma Force. Donc ne manquez pas d'entreprendre ce qui vous est possible, distribuez toujours ce que vous recevez de Moi et ne vous laissez pas effrayer par des échecs temporaires ou des refus du patrimoine spirituel que vous offrez à votre prochain. Car il en reste toujours quelque chose et lorsque le temps tombera sur les hommes, certains s’en rappelleront. Je vous guide toujours de nouveau vers des hommes auxquels vous devez transmettre Ma Parole, auxquels vous devez mentionner Mon Action et Mon Règne et Mon Don inhabituel de Grâce qui vous arrive. Et Je vous mettrai les Mots en bouche, mettez-vous seulement à Ma Disposition, lorsque Je veux parler à travers vous, accueillez chaque occasion de parler avec votre prochain sur des choses spirituelles, et sur votre effort reposera une grande Bénédiction, vous-mêmes expérimenterez beaucoup de Bénédiction, et aussi votre prochain, il accueillera rempli de gratitude les Dons que vous lui offrez. Vous ne devez pas demander, parce que vous, Mes domestiques, vous avez tous été mis dans des conditions de vie différentes, parce que la situation de l'un diffère de celle de l'autre. Vous devez toujours seulement Me laisser agir, parce que Je sais vraiment ce qui sert pour votre mieux et Je sais aussi où et comment peut être effectué le travail de la Vigne pour être un succès. Moi-même J’ai en Main tous les fils et Je sais les tirer avec Sagesse et Amour. Et vous ne devez pas croire que Je retire quelque fois Ma Conduite de vous, que Je vous laisse vous et votre action à vous-mêmes. Je Suis toujours avec vous, que Je reconnais comme Mes vrais domestiques, parce qu'ils sont de bonne volonté de Me servir. Et J’ai besoin seulement de tels ouvriers pour le travail pour Moi et Mon Règne. Et vous pouvez croire que la misère est grande et que J’accepte chacun de vous qui est de bonne volonté pour effectuer le travail de la Vigne. Je vous mettrai Ma Volonté dans le cœur, Je mènerai vos pas, Je commanderai vos pensées et donc vous serez poussés de l’intérieur selon Ma Volonté. Donc donnez-vous confiants à Moi quotidiennement et à chaque instant, demandez-Moi Ma Conduite et Ma Bénédiction et restez toujours unis avec Moi en pensées, dans la prière et à travers des actions dans l'amour. Et vous ne devez vraiment vous préoccuper de rien, tout découlera tout seul et vous reconnaîtrez toujours Ma Main dans tout ce que vous expérimentez, dans tout ce qui vous arrive. Parce que si vous voulez Me servir, alors vous M’aimez et alors Mon Amour peut vous pourvoir de manière que vous soyez toujours pourvus constamment dans le corps et dans l’âme. Donc regardez toujours seulement vers Moi et donnez-vous à Moi sans réserve et votre chemin terrestre sera béni, vous serez de vrais serviteurs qui déroulent leur travail avec ferveur, qui sont pour Moi de fidèles collaborateurs dans le temps qui arrive, dans le dernier temps avant la fin.

Amen

La nouvelle relégation, un Acte de Justice

B.D. 7654 from 24 juillet 1960, taken from Book No. 80

Écoutez Ma Parole: Je veux que vous reveniez à Moi, que vous deveniez de nouveau bienheureux, comme vous l’étiez au début. Mais ce n’est pas uniquement Ma Volonté qui décide cela, mais votre volonté doit aussi le désirer et y tendre, vous aussi vous devez de nouveau vouloir rester avec Moi, pour pouvoir aussi gouter le bonheur de l'unification dans Ma Proximité. Tant que vous-mêmes n'avez pas cette volonté, vous aurez aussi un sort malheureux, peu importe si c’est sur la Terre ou bien dans le Règne de l'au-delà, parce que Ma Volonté ne peut pas toute seule vous libérer, autrement vous resteriez alors des créatures liées, bien qu'autrefois elles aient été créées libres à Mon Image. Et pour que maintenant vous orientiez bien votre volonté, il vous a été donné la vie terrestre. Et vous devez maintenant bien l’évaluer, vous devez seulement pourvoir au salut de votre âme. Mon infini Amour a la Nostalgie de vous qui êtes encore très loin de Moi et cette Nostalgie d'Amour ne cessera pas tant que vous n'êtes pas devenus Miens. Et Mon Amour tente tout pour inciter votre libre volonté à se tourner vers Moi, parce qu'alors le retour à Moi vous est garanti, parce qu'alors Moi-même Je peux vous saisir et vous attirer à Moi et un jour aura ensuite lieu l'unification qui est le but de votre parcours terrestre en tant qu’homme. Mais il vous est imposé des limites, votre cours terrestre sera bientôt terminé, même si vous n'êtes pas rappelés d’abord. Et le temps est seulement encore bref, alors chaque homme qui ne fait pas partie des Miens, qui n'a pas encore cherché le lien ou bien n’est pas entré dans l'unification avec Moi perdra sa vie terrestre. Et alors un sort tragique attend ces derniers, alors sa volonté a échoué et ainsi l'éloignement de Moi s’est agrandi, parce que les hommes qui ne sont pas revenus à Moi au terme établi comme cela était leur destination, se précipiteront immanquablement dans l'abîme. Mon Amour pour vous les hommes dépasse les limites, et Je ferai vraiment encore tout pour vous sauver encore de ce naufrage, mais Je respecterai toujours votre libre volonté, parce que Je ne peux pas agir autrement selon la Loi éternelle. Parce que Mon Amour peut agir seulement là où il ne se heurte contre aucune résistance, or une volonté détournée de Moi est une résistance qui pose des limites à Mon Action d'Amour. Et Je ne la casse pas avec la Force, mais Je la respecte, même si l'être retombe ensuite dans l'abîme, parce que c’est sa propre volonté. Donc ne pensez pas qu'à ces hommes il arrive une injustice lorsque Je n'arrête pas la fin, lorsque Mon Plan de Salut se déroule comme Je l’ai établi dans Mon Amour et dans Ma Sagesse. Ne plaignez pas les hommes qui ne veulent pas eux-mêmes devenir bienheureux, parce qu'à tous il a été offert autant de Grâce et même jusqu'à la fin Je distribuerai encore Mes Grâces et chacun pourrait encore changer, parce qu'il est totalement libre de l’orientation de sa volonté. Chacun est couvert de Grâce, à chacun la voie est rendue facile, parce que Je tente vraiment tout et ne demande rien d'impossible aux hommes. Tous pourraient encore Me trouver, parce que le temps est suffisant pour le changement de sa volonté, pour combien bref il soit. Mais comme est la volonté, ainsi est aussi le sort, ils ne sont pas pourvus injustement, parce que Mon Amour infini est vraiment pour chaque créature et Je voudrais reconquérir chacune encore avant la fin. Et donc Je crée pour le spirituel qui échoue au stade d’homme, à nouveau une nouvelle possibilité pour pouvoir un jour de toute façon atteindre le but, l'unification avec Moi, mais l'homme qui échoue, retarde son retour à Moi de nouveau pour des temps éternels, et à cause de sa volonté inversée, parce qu'il en abuse à nouveau, il devra souffrir d’incommensurables tourments. Mais lui-même s’est choisi son état, lui-même est allé à la rencontre de l'abîme, malgré de constants Avertissements et des mises en garde. Et le libérer de nouveau de cela sera Mon effort constant, parce que Mon Amour ne diminue pas et suit même le mort dans l'abîme, pour qu'il trouve de toute façon un jour la voie vers Moi, pour qu'il revienne de toute façon un jour dans la Maison de son Père.

Amen

L'exhortation des êtres de Lumière pour la prière à Dieu

B.D. 7655 from 25 juillet 1960, taken from Book No. 80

Dans le contact avec le monde spirituel c’est toujours seulement votre prédisposition envers Moi qui est déterminante, vous en tirez du succès pour votre âme. Parce qu'il y a des forces bonnes et des forces mauvaises qui luttent pour votre volonté, qui voudraient exercer leur influence sur vous, et vous seuls décidez quelles forces peuvent s'approcher de vous. Vous donnez la poussée au moyen de la direction de votre volonté qui doit toujours être tournée vers Moi pour que les êtres de Lumière qui sont actifs sur Mon Ordre puissent vous protéger et vous instruire. Le lien constant avec Moi vous assure leur protection et leur providence, et leur influence sur vos âmes sera toujours favorable et promouvra leur développement. Parce que ces êtres qui sont pleins d'amour ne peuvent pas agir sur vous contre votre volonté, ce que ne peuvent également pas faire les forces mauvaises, contre l’action desquelles vous êtes toujours protégés lorsque vous êtes intimement liés avec Moi, lorsque vous Me demandez Ma Protection et Mon Aide. Alors Je peux donner à Mes êtres de Lumière l’ordre de prendre soin de vous, et alors vous êtes vraiment sous bonne garde. Parce que l'amour de ces êtres est grand, et ils font tout pour vous dès qu'ils voient que votre volonté est pour Moi. Donc vous pouvez toujours vous sentir portés par leur amour tant que vous maintenez le lien avec Moi, ce qui leur permet une possibilité illimité d'agir. Et vous pouvez aussi vous relier avec eux en pensées, vous pouvez aussi leur soumettre vos misères et demander leur protection qu'ils vous concéderont outre mesure volontiers. Vous devez vous tourner vers tout le spirituel bon et repousser de vous tout le spirituel mauvais. Donc vous pouvez demander aux forces bonnes la protection contre les forces mauvaises, et elles formeront un mur autour de vous et leur en repousseront l’accès. Mais vous êtes toujours entourés de forces spirituelles, de celles qui vous veulent du bien, et de celles qui cherchent à vous nuire et aussi d’êtres spirituels qui espèrent de l'aide de vous, parce qu'ils sont sans force et sans savoir, et se sentent attirés à votre proximité, parce qu’ils voient chez vous de la Lumière et ils tendent vers celle-ci, parce qu'à eux il manque la Lumière. Et même alors vous devez demander le soutien aux forces bonnes pour qu’elles enseignent et guident celles-là et qu’elles ne soient pas opprimées par des forces mauvaises qui cherchent à exercer leur influence sur ces êtres. Vous devez toujours seulement vouloir agir bien et faire ce qui est juste, et pour cela demander de l'aide que ce soit dans une situation de misère terrestre ou spirituelle, parce que Mes messagers de Lumière sont toujours prêts sur Mon Ordre à aider ceux qui veulent être Miens et qui se relient intimement avec Moi par la prière. Donc vous pouvez envoyer sans interruption vos pensées dans le Règne spirituel, et de là il vous sera toujours donné la Réponse que vous accueillerez mentalement et donc pouvez parler d'une « Vie en et avec Dieu ». Mais vous ne devez pas M’exclure de vos pensées. Parce que Je veux Être votre début et votre fin, vous devez commencer et terminer votre journée avec Moi, et alors tous Mes Anges vous protégeront vraiment, ils seront à votre côté pour vous assister par tous les moyens, parce qu'ils M'aiment, et ont aussi pleins d'amour pour vous. Et pour cela ils exécutent toujours seulement Ma Volonté que vous pouvez faire votre à chaque instant, et vous mènerez une vie bienheureuse déjà sur la Terre, parce qu'alors vous marchez sous Ma Protection constante, parce que tous Mes Anges vous protègent sur vos voies de la vie, parce qu'ils vous protègent contre toutes les forces qui veulent vous opprimer.

Amen

L'Âme ramassera ce qu’elle a semé

B.D. 7656 from 26 juillet 1960, taken from Book No. 80

Vous ne devez pas vous perdre en pensées trompeuses de pouvoir ramasser des trésors pour votre vie terrestre, parce que vous les perdrez plus rapidement que comme vous vous les êtes procurés. Je vous mets en garde de ne pas tendre vers des biens terrestres et d’y attacher votre cœur et Je vous montre toujours de nouveau combien est passager ce qui appartient au monde. Combien de temps et combien de fatigue vous dépensez lorsqu’il s’agit de ramasser les trésors du monde ; et combien rarement vous pensez seulement qu'ils ne vous restent pas, que vous devez les céder, mais qu'ils peuvent aussi vous être pris autrement si cela est Ma Volonté. Vous vous occupez seulement de ce qui appartient au monde et qui est temporaire ; mais vous ne vous occupez pas de ce qui est éternel, vous vous préoccupez pour votre corps et vous ne pensez pas à votre âme. Et ainsi vous utilisez d’une manière fausse la force vitale, vous l’utilisez seulement pour votre bien-être corporel, mais à l'âme vous préparez, insouciant, un sort non béni dans l'Éternité, parce que vous ne lui donnez pas pendant la vie terrestre ce qui lui sert pour son perfectionnement, vous la laissez souffrir, alors que vous prenez outre mesure soin du corps sans en avoir jamais un bénéfice. Mais votre vie terrestre peut être finie d'un jour à l'autre et ensuite vous entrez pauvres et vides dans le Règne de l'au-delà et vous devez souffrir de grands tourments. Vous devez réfléchir que vous-mêmes n'avez pas votre vie dans les mains, que votre vie sur la Terre peut être brève et que la mort peut s’approcher de vous chaque jour sans que vous puissiez vous défendre. Et vous devez penser à « après ». Mais vous ne croyez pas que vous ne pouvez pas être rayé avec l'instant de la mort ; vous ne croyez pas à une vie de l'âme après, et que cette vie sera fonction de votre mode de vie terrestre et de votre préoccupation pour le bien de votre âme. Et cette incrédulité est aussi le motif du fait que vous vivez insouciants au jour le jour, que vous ne vous demandez même pas le sens et le but de votre vie terrestre. Vous êtes contents lorsque vous vous procurez sur la Terre ce qui vous plaît, lorsque vous procurez au corps du bien-être et ramassez beaucoup de biens terrestres pour le futur. – Vous ne savez pas si vous avez encore un « futur ». Mais vous savez tous que vous devez un jour mourir. Et ce savoir devrait vous stimuler à évaluer consciemment la vie terrestre. Mais c’est la foi qui vous manque ; la foi en un Dieu et Créateur qui un jour vous demandera de rendre des comptes pour votre mode de vie terrestre. Et parce que vous ne croyez pas, vous êtes indifférents. Mais l'heure de la responsabilité arrive, de cela vous pouvez tous en être certains et votre repentir sera amer, lorsque vous vous trouverez dans la plus grande pauvreté de l'esprit dans le Règne de l'au-delà et qu'ensuite là vous reconnaîtrez ce que vous avez perdu sur la Terre par votre propre faute. Parce que c’est une Grâce d’avoir pu vous incorporer sur la Terre et vous avez laissé passer inutilement cette Grâce, votre âme s'en repentira amèrement parce qu’elle ne pourra jamais récupérer ce qu’elle a perdu, bien que dans le Règne de l'au-delà elle sera aidée à monter de l'abîme, mais avec des conditions bien plus difficiles que celles qui lui étaient possibles sur la Terre. Vous ne devez pas vivre aussi insouciants au jour le jour, parce que pour chaque homme viendra l'heure où il devra abandonner le corps terrestre et ensuite l'âme entrera dans le Règne spirituel. Mais cet instant peut apporter une grande joie et une grande béatitude, comme aussi de grandes ténèbres et des tourments, mais toujours comme l'homme lui-même l'a voulu. Il ramassera ce qu’il a semé, il entrera dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude, ou bien l'obscurité l'accueillera et le laissera libre tant que l'âme n’aura pas changé sa façon de penser et tant que maintenant avec un affectueux soutien elle ne prend pas la voie vers le haut.

Amen

Reconnaître la Voix du Père

B.D. 7657 from 27 juillet 1960, taken from Book No. 80

Vous devez vous sentir interpelé par Moi, autrement vous ne reconnaissez pas la Voix du Père et Mes Paroles retentissent outre vos oreilles. Mais l'entendement ne peut pas agir tout seul, l'entendement tout seul voit seulement les mots, mais il ne saisit pas le sens spirituel. Cela peut être compris seulement par le cœur, par votre étincelle spirituelle, parce que lorsque Je vous parle, alors l'Esprit du Père se manifeste en vous, l’étincelle spirituelle l’entend et le transmet à l'âme qui reconnaît maintenant les Paroles comme étant un Discours Paternel. Celui qui n'est pas touché par la Voix, qui ne se sent pas consulté par le Père lorsque Ma Parole lui est transmise, se ferme lui-même consciemment ou inconsciemment à Ma Parole. Il laisse son entendement se pousser en avant, ou bien sa volonté s'y oppose, il ferme son oreille et il se prépare avec partialité à l'examen qu’il doit certes exécuter avec chaque patrimoine spirituel, toutefois celui-ci peut être exécuté seulement avec Mon Soutien. Mais Je parle aux Miens et les Miens reconnaissent la Voix du Père. Et ce que J’ai à dire aux hommes, Je le dis à travers Mes messagers et Mes domestiques sur la Terre, qui se déclarent disposés à guider au-delà Ma Parole. Or Ma Parole était au début et elle restera existante, même si le Ciel et la Terre passent. Parce que Je Suis Moi-Même la Parole, la Parole est le Rayonnement de Ma Force d'Amour pour tout l'essentiel qui est auto-conscient et à qui Moi-même Je veux M’annoncer. Ma Parole est l'Annonce de Ma Volonté et si l'homme doit faire Ma Volonté, alors il doit aussi savoir Ma Volonté et donc entendre aussi Ma Parole qui est guidée directement d'en haut à travers Mes domestiques. Chaque homme devrait bien entendre Ma Voix en lui, Je voudrais pouvoir parler à chaque homme, mais chacun doit vouloir sérieusement être interpelé par Moi, si maintenant il veut aussi M’entendre Moi-Même. Et il sera en mesure de M’entendre Moi-Même et il reconnaîtra Ma Voix comme celle du Père qui aime Son fils et donc Il Se révèle à lui. Et c’est la preuve de Mon Amour, que Je Me révèle, que Je parle à Mes fils, pour faire affluer toute la Force à tous ceux qui se laissent interpeler par Moi. J’ai béni Ma Parole avec Ma Force, et chacun peut la percevoir après une intime prière tournée vers Moi en Esprit et en Vérité, s’il accueille Ma Parole et se donne à l'effet de celle-ci, alors chacun viendra à sentir la Force de la Parole, parce qu'elle est Mon Rayonnement direct, lorsque Je peux parler aux Miens, lorsque Je peux leur annoncer Ma Volonté et leur donner des Paroles d'Amour et de Courage. Et aucun de ceux qui ont une fois reçu de Moi cette preuve d'Amour, ne voudra s'en passer. Mais il sera toujours pour Moi un fervent domestique, il répandra Ma Parole, parce que la Force qui s'écoule de Ma Parole, ne le laisse pas maintenant rester inactif, il ne peut pas faire autrement que d'agir pour Moi et Mon Royaume. Il est poussé par la Force d'amour qui coule à travers lui avec la réception de Ma Parole. Donc vous êtes bénis vous tous qui recevez Ma Parole, soit directement ou bien par Mes messagers, parce que la Force d'en haut vous afflue, et maintenant vous ne vous reposez plus, vous serez de fidèles serviteurs dans Ma Vigne, vous accomplirez la mission qui vous a été assignée, vous Me servirez en tant que moyens aptes et vous collaborerez à la Libération du spirituel non-libre, vous parlerez à Ma Place à vos prochains qui doivent tous entendre Ma Parole, pour que maintenant dans la vie terrestre ils sachent leur tâche pour pouvoir s'en acquitter. Et votre travail sera béni.

Amen

Il n'y a pas de Vérité sans amour

B.D. 7658 from 28 juillet 1960, taken from Book No. 80

Les hommes eux-mêmes doivent tendre vers Moi avec un plein sérieux, ils doivent avoir intérieurement le besoin de s'unifier avec Moi, alors ils seront aussi guidés à une juste et vraie pensée et ils apprendront à discerner la Vérité de l'erreur. Mais tant qu’il leur manque cette sérieuse volonté, à eux il ne peut être offerts aucune clarté qui est le droit de celui qui veut arriver à Moi. Que maintenant dans le monde il soit répandu tant d'erreurs, est en grande partie la faute des hommes, parce qu'ils n'observent pas les Commandements de l'amour et donc Mon adversaire a trouvé l'accès dans leurs cœurs, et il les guide mentalement dans l'erreur et ils ne reconnaissent pas l'erreur comme telle. Et ainsi les hommes qui vivent sans amour seront toujours loin de la Vérité. Mais cela sera clair chez ceux qui prennent au sérieux Ma Doctrine de l'amour, qui s’efforce à mener un chemin de vie dans l'amour et qui donc réveillent aussi leur esprit à la vie. Même pour eux il leur sera difficile de se libérer de l'erreur tant que celle-ci leur est présentée comme Vérité de la part de ceux qu’ils reconnaissent comme guides. Mais J’évalue toujours seulement leur degré d'amour. S'ils désirent sérieusement la Vérité, alors elle leur est guidée. S'ils ne sont pas en mesure de se séparer de leur savoir précédent, alors ils arriveront un jour rapidement à l'illumination dans le Règne de l'au-delà. Mais leur être doit toujours se former dans l'amour pour arriver à la juste connaissance, parce que selon leur amour J’évalue leur chemin de vie et selon leur amour sera leur degré de Lumière dans lequel ils entrent dans le Règne de l'au-delà. Ainsi la pure Vérité est une part de celui qui change son être dans l'amour, parce que sur celui-ci Mon adversaire n'a pas de pouvoir et lui-même reconnait l'erreur comme telle. Dans le dernier temps avant la fin l'amour est refroidi parmi les hommes, donc ils sont réceptifs pour tout ce qui contredit et attaque la Vérité, et chaque porteur de la Vérité sera persécuté. Et cela est le signe sûr de la fin. Seulement peu vivent dans l'amour, et seulement peu marchent dans la Vérité. La masse se placera toutefois toujours derrière Mon adversaire, l'erreur sera acceptée naturellement et elle ne sera pas reconnue comme erreur. Mais alors vous devez aussi savoir que le temps est accompli, parce qu’un bas état spirituel a été atteint, et Mon adversaire a conquis la domination sur les hommes et ils le croient, c'est-à-dire qu’ils croient celui qui combat contre la Vérité, parce qu'il est Mon adversaire. La Lumière combat contre les ténèbres, et les ténèbres sont déjà si profondes que difficilement la Lumière pénètre, parce que les hommes eux-mêmes préfèrent les ténèbres. Mais ceux qui désirent la Lumière voit aussi ses rayons, parce que là Je guide Mon Rayon de Lumière d'Amour, et il frappera le cœur des hommes et il les touchera avec bienveillance et ils ne voudront plus se passer de la Lumière. Et cette Lumière est Ma Parole d'en haut, la pure Vérité que chacun peut recevoir s’il la désire sérieusement et s’il vit dans l'amour. Donc efforcez-vous d'abord de mener une vie dans l'amour et vous pouvez être certain que Je récompenserai chacun selon son amour, parce que celui qui a l'amour, n'appartient pas à Mon adversaire, il appartient à Moi et appartenir à Moi signifie aussi accueillir Ma Lumière, que ce soit sur la Terre ou bien dans le Règne spirituel. Appartenir à Moi signifie être éclairé et prendre intérieurement de la distance envers les doctrines d'erreur que Mon adversaire a répandues pour séparer les hommes de Moi. Mais l'homme affectueux Me reconnaît et tend vers Moi et il Me rejoindra, parce que l'amour l'unit avec Moi, l'homme exécute l’unification définitive avec Moi et l'amour Me reconnaît comme l'Éternelle Vérité.

Amen

La Création, la preuve d'une Divinité Essentielle

B.D. 7659 from 29 juillet 1960, taken from Book No. 80

Tout ce que vous voyez dans la Création sert au perfectionnement du spirituel, rien n’est sans sens et sans but, tout a sa destination, même si vous les hommes ne pouvez pas la reconnaître. Mais la Sagesse de Dieu a agi partout où Son Amour créait. Son Omnipotence a porté à exécution tout ce que la Sagesse et l'Amour voulait. La Création entière est une expression de la Force d'Amour de Dieu, de Son incommensurable Sagesse et de Sa Puissance. Et la Création est adaptée pour faire reconnaître aux hommes la Grandeur d'un Dieu et Créateur ; elle est adaptée aussi pour faire croire l'homme en un Dieu et Créateur, si seulement il réfléchit un peu sur ce qu’il voit autour de lui. Mais les hommes passent à travers la vie terrestre aveugles en esprit, ils ne s'occupent pas de ce qui leur montre la Grandeur de Dieu ; ils ne peuvent pas voir parce qu'ils n'ouvrent pas les yeux aux Merveilles de la nature. Ils considèrent tout comme entièrement naturel et la nature ne leur dit rien, parce qu'ils ne croient pas, parce que l'homme croyant doit penser directement à l'Éternelle Divinité, si seulement il approfondit une Œuvre de Création et réfléchit sur sa lever et sur son but, parce que la Création montre un Dieu parce qu'elle témoigne d'un Ordre légal qui demande toujours un Législateur, et parce qu'elle fait reconnaître un but et une destination pour chaque Œuvre de Création, chose qui de nouveau montre un Être sage et pensant, Lequel donne à tout le créé sa destination. Mais dans l'homme il doit y avoir aussi la volonté d'obtenir sur cela l'éclaircissement, si une Divinité essentielle cherche à Se révéler à l’homme au moyen de la Création, il doit vouloir penser bien et donc vouloir aussi que sa foi expérimente une fortification au travers des preuves qu’apportent la Création sur l’existence d’un Dieu. Il doit réfléchir dans la volonté de recevoir l'éclaircissement sur des problèmes qui sont des objets de dispute entre les hommes, parce qu'il y aura toujours des hommes qui cherchent à renier un Dieu et Créateur vis-à-vis de ceux qui Le reconnaissent, qui croient en Lui. Et la Création sert vraiment, dans ces questions de dispute, à donner à clarification à chaque homme qui la désire sérieusement. Et justement le sérieux de ce désir est déterminant pour la Réponse que l'homme reçoit maintenant mentalement. Les Œuvres merveilleuses de la nature ne sont pas des Œuvres levées arbitrairement, autrement elles ne laisseraient pas reconnaître un Ordre législatif, parce que la Création est une Manifestation de Force qui était guidée à travers une Volonté tant que ses résultats déterminent le but et sont subordonnées à certaines Lois qui témoignent toujours d'un sage Législateur. À celui qui demande, il lui sera donné la Réponse, mais celui qui se donne la réponse à lui-même comme cela lui convient, parce qu'il ne veut pas croire dans un Dieu et Créateur, se trompera certainement, parce que ses pensées seront guidées de façon erronée, il ne veut pas reconnaître Dieu et donc il est frappé de cécité spirituelle et il ne transmettra jamais la Vérité à un homme. Celui qui ne reconnaît pas Dieu, se trouve sous l'influence de l'adversaire de Dieu, et cette influence aboutira toujours au fait de détruire aux hommes toute foi en Dieu et en un Créateur. Mais l'homme peut se libérer de cette influence, lorsqu’il cherche la Vérité avec une sérieuse volonté, parce que le désir pour la Vérité a pour conséquence que le cours de ses pensées est guidé de sorte qu’il puisse arriver, à travers la Création, à la foi en un Dieu et Créateur qui se révèle dans les Œuvres merveilleuses de la nature. Parce que Dieu Est reconnaissable pour celui qui veut Le reconnaître. Et Il tient prêts tant de moyens de Grâce pour aider l'homme à la foi. Celui-ci doit seulement regarder autour de lui, et en lui la Lumière de la connaissance peut être allumée, pourvu qu’il soit seulement de bonne volonté. Alors toutes les Œuvres de Création lui prêcheront l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence de Dieu, alors il pourra croire et il ne perdra plus sa foi dans l’éternité.

Amen

Pardon par Jésus Christ – le degré de la Lumière d'amour

B.D. 7660 from 30 juillet 1960, taken from Book No. 80

Et vous entrerez dans la Paix éternelle parce que toutes les misères ont cessées d'être, toutes les préoccupations et les tourments sont dépassés, autour de vous il y a la Lumière en Abondance et votre existence est bénie. Mais vous devez avoir atteint la maturité de l'âme, vous devez être libre de la dette du péché, vous devez être devenu Miens dans la vie terrestre, vous devez être revenu au Père dont vous vous êtes autrefois éloigné. Et donc vous devez avoir trouvé la Libération par Jésus Christ, autrement vous n'êtes pas libres de la dette du péché et alors l'entrée dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude vous est barrée. Donc tendez à trouver Pardon de la faute du péché tant que vous êtes encore sur la Terre. Et si vous ne pouvez pas encore croire en Lui, cherchez à trouver l’éclaircissement sur Jésus, le Fils de Dieu et le Rédempteur du monde. Et demandez à Moi-Même que Je vous laisse arriver cet éclaircissement, pour que vous soyez en mesure de croire vivement en Lui et qu’ensuite vous veniez vous-mêmes sous Sa Croix avec le poids de votre péché et Lui demandiez Pardon. Et vous serez libérés de chaque faute. Et alors il vous est aussi assuré l'entrée dans le Règne de la Lumière, parce que Jésus Christ a payé la faute pour vous au travers de Sa mort sur la Croix. Mais vous pouvez vous arrêter dans des degrés de Lumière très différents après votre mort, parce que cela dépend de l'état de maturité de votre âme, selon comment elle est devenue réceptive pour la Lumière sur la Terre. Cela dépend du chemin de vie que vous avez mené sur la Terre et comment vous vous êtes acquittés de Ma Volonté, c'est-à-dire si vous avez pris les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain comme ligne de conduite de votre chemin de vie et si donc vous avez transformé votre être en amour. Seulement le degré d'amour est déterminant pour la maturité de votre âme. Et l'amour ne peut pas être exercé à votre place, l'amour est la Loi de l'Ordre éternel, dans lequel vous devez vivre, pour pouvoir de nouveau assumer votre être d’Ur, pour devenir à Mon Image, comme c’est votre destination. Et devenir amour signifie déposer toutes les erreurs et tous les défauts qui sont encore attachés à votre âme, combattre contre les désirs de genre bas, former votre être dans l'humilité, la douceur, la paix, la miséricorde, la justice, la patience, déposer tous les vices et rester toujours en intime contact avec Moi, Que vous reconnaissez en Jésus-Christ comme votre Père de l'Éternité. Vous devez combattre toutes les erreurs dans la vie terrestre, alors votre âme deviendra claire comme un diamant et elle pourra accueillir les rayons de la Lumière qui déterminent sa béatitude dans le Règne spirituel. Et alors elle vivra éternellement, elle ne connaîtra plus aucune mort, aucun péché, aucune tache, elle sera pure et purifiée et donc aussi digne de Ma Proximité, et elle pourra Me contempler face à Face. Parce qu'elle verra son Sauveur Jésus Christ, dans Lequel Moi-même Je Me suis rendu visible pour Mes créatures, comme c’était autrefois leur désir. Vous les hommes devez vous procurer l'auto-transformation dans l'amour sur la Terre, si vous voulez être un jour incommensurablement bienheureux. Mais d'abord, vous devez pourvoir pour libérer du poids de vos péchés, parce que celui-ci vous tire en bas dans l'abîme, et le poids du péché vous empêche l'entrée dans le Règne de la Lumière. Et lorsqu’il vous est difficile de croire en Jésus Christ, alors cherchez à prier votre Dieu et Créateur qui vous a appelé à la vie et priez-Le de vous donner l'éclairage afin de vous aider à obtenir la foi. Et Je M'acquitterai vraiment de cette demande, Je ne laisserai pas dans l'ignorance celui qui désire savoir, et Je lui soumettrai la Vérité de sorte qu’il soit en mesure de l'accueillir. Parce que la foi en Jésus Christ comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde est absolument nécessaire, pour être accueilli dans le Règne de la Paix et de la Béatitude. Alors seulement vous Me reconnaitrez Moi-même, Lequel vous ne vouliez autrefois pas reconnaître, dont vous vous êtes volontairement éloignés et vous vous êtes précipités dans l'abîme. Maintenant vous devez désirer revenir librement vers Moi, et annoncer cette volonté en vous tournant vers Jésus Christ et en confessant votre faute du péché en Le priant de vous pardonner. Alors vos péchés vous seront remis, Moi-même Je vous déclarerai libres de ceux-ci, parce que Moi dans l'Homme Jésus J’ai accompli pour vous l'Œuvre de Libération, et Je vous aide pour qu'encore sur la Terre vous puissiez arriver à la maturité, si seulement c’est votre volonté que vous vous unissiez avec Moi, que vous reveniez de nouveau librement à Moi et que vous vous formiez de nouveau comme vous étiez au début.

Amen

L'Importance des Commandements de l'amour

B.D. 7661 from 31 juillet 1960, taken from Book No. 80

Lorsque vous observez Mes commandements, alors vous faites partie des Miens, parce qu'alors l'amour nous unit. L'Amour est Ma Substance d’UR, l'Amour vous a créé et l’amour est aussi la substance de votre être. Et si maintenant vous vivez selon Mes Commandements, vous vous formez de nouveau dans votre constitution primordiale et vous vous unissez avec Moi, vous êtes devenus Miens et vous le resterez dans toute l'Éternité. Et alors vous reconnaîtrez et comprendrez aussi Mes Commandements de l'amour parce que J’ai toujours de nouveau fait part de Mes Commandements, parce que Je vous ai toujours exhorté à porter dehors Mon Évangile, à annoncer la divine Doctrine de l'Amour et à mener vous-mêmes une vie dans l'amour à titre d'exemple. Vous comprendrez aussi que et pourquoi vous pouvez devenir bienheureux seulement par l'amour. Il ne s'agit pas uniquement du fait que vous deviez faire ceci ou cela, parce que des œuvres sans amour n'ont aucune valeur, les œuvres sans l'amour ne peuvent pas être évaluées comme chaque autre action terrestre que vous accomplissez dans le devoir. L'amour doit être la force de poussée de chaque action, seulement alors peut se dérouler en vous le changement de l'être, dans le but duquel vous êtes sur la Terre. Vous devez allumer l'amour en vous-mêmes, cela ne peut pas être fait à votre place, parce que seulement à travers l'amour vous pouvez vous approcher de Moi, et ensuite être dans une union éternelle avec Moi. Personne ne peut s'unir avec Moi (tendre vers Moi), s’il n'a pas l'amour en lui, parce que vu que Moi-même Je Suis l'Amour, l'homme qui veut Me reconnaitre et tendre vers Moi, doit être dans l'amour. L'amour pousse vers l'Amour, l'amour cherche l'unification. Mon Amour appartient à vous, à Mes créatures, toujours et dans l’éternité, il aura toujours la nostalgie de vous et il se donnera du mal pour Être de nouveau uni avec vous. Mais Mon Amour peut à nouveau seulement S’unir avec l'amour, le lien peut seulement être cherché et bouclé de votre part, parce que Je Suis toujours prêt, mais pour cela il faut seulement votre volonté, et celle-ci sera aussi prête lorsque vous aurez allumé en vous l'amour, qui ensuite pousse incessamment vers Moi. Pour cette raison Mes Commandements de l'amour sont prédominants. Sans amour rien n’a de valeur, et pour combien vous soyez bénis avec des richesses terrestres, lorsque renommée et honneur accompagnent votre vie terrestre, lorsque vous pouvez vous préparer sans mesure des jouissances terrestres, vous êtes à appeler pauvres si vous n'avez pas l'amour en vous, qui donne à votre vie terrestre la juste satisfaction, qui vous prépare pour la Vie spirituelle, qui vous assure l'unification avec Moi, qui fait de vous Mes fils et vous offre la Vie éternelle. Donc celui qui fait partie des Miens, connaît aussi l'urgence de Mes Commandements de l'amour, et lui-même se donnera du mal pour stimuler son prochain à agir dans l'amour, il lui en donnera un exemple, il ne pourra pas faire autrement que faire bien, que penser et parler bien, parce qu'il est rempli d'amour et l'unification avec Moi lui assure une juste pensée et une juste volonté. Mais sans amour l'homme est et reste mort en esprit. Il ne peut ni reconnaître la Vérité ni se sentir bienheureux. Sans amour il est aveugle en esprit, il lui manque tout rayon d'amour pour éclairer son intérieur. Sans amour il reste attaché à Mon adversaire et est déjà malheureux sur la Terre et il entre aussi dans cet état malheureux dans le Règne de l'au-delà, et à nouveau seulement l'amour est en mesure de changer son sort pitoyable, et seulement par l'amour il peut arriver à la remontée, parce que c’est la Loi de l'Éternité que l'amour fait partie de la béatitude.

Amen

Le salut de l'obscurité

B.D. 7662 from 1 août 1960, taken from Book No. 80

Dans l'obscurité Mon adversaire a la suprématie sur les âmes, mais elles ne sont de toute façon pas entièrement exclues, parce que Ma Grâce et Ma Miséricorde envoient aussi dans l’abîme parfois des étincelles de Lumière qui frétillent près de ces âmes et maintenant elles peuvent être considérées par elles en fonction de leur volonté. Elles peuvent même échapper à cette obscurité, si elles veulent suivre les étincelles de Lumière, elles ne peuvent alors pas être empêchées par Mon adversaire, parce que lui-même fuit chaque rayon de Lumière qui procède de Moi et ainsi il libère la voie aux âmes. Donc chaque étincelle de Lumière peut agir d’une manière salvatrice, mais elle peut aussi rester inaperçue des âmes, chose qui ensuite signifie pour elles de continuer à rester dans l’abîme. De l'obscurité il se détache toujours de nouveau des âmes qui désirent la Lumière et à celles-ci la remontée est ensuite garantie. Elles ne sont de toute façon pas vite de bonne volonté d'accepter lorsqu’il leur est présenté Mon Évangile, elles reviennent souvent de nouveau dans l’abîme, mais aucun rayon de la Lumière d'Amour ne reste totalement sans impression lorsqu’elles l'ont laissé une fois agir en elles. Et donc d'abord la libre volonté de l'âme est nécessaire pour suivre les étincelles de Lumière, parce que les âmes n'y sont pas forcées et parce que l’étincelle de Lumière peut toujours frétiller plus fort tant qu'elle n'agit pas par contrainte sur les âmes. Mais les âmes auxquelles suit une affectueuse prière dans l'Éternité, sont presque toujours touchées avec bienveillance par les étincelles et elles les suivent. Et ensuite les âmes sont guidées là où elles peuvent recevoir de petits enseignements qui peuvent les faire réfléchir. Mais les vrais fils du monde sont difficiles à impressionner, parce que leurs pensées demeurent encore toujours dans le monde, et ils ne savent souvent pas qu'ils ont déjà dû échanger le monde terrestre avec le monde spirituel. Ces âmes s'arrêtent toujours à proximité de la Terre, où les attire leur nostalgie, parce qu'elles ne peuvent pas facilement se détacher de ces lieux. Avant que ces âmes n’aient compris dans quel état elles se trouvent, il peut se passer souvent longtemps, si des hommes ne prennent pas soin d’elles au travers d’une prière affectueuse. N'oubliez pas d’inclure de telles âmes dans votre prière, parce que vous les hommes vous pouvez les aider, vous pouvez les libérer de la plus épaisse obscurité, si vous ne les laissez pas hors de vos pensées, lorsque vous les appelez et leur annoncez l'Évangile de l'amour. Lorsque vous les appelez, elles vous entendront, parce qu'elles n'opposent aucune résistance contre l'amour, parce qu'elles le perçoivent comme un afflux de Force et dans leur état sans défense elles se sentent touchées avec bienveillance. Une prière affectueuse peut pousser l'âme à s'arrêter constamment dans la proximité d'hommes et aussi suivre la Bénédiction de l'amour et cela peut porter parfois à un changement de la mentalité pour laquelle les âmes ont souvent besoin de temps éternels. Mais l'amour est une grande Force. Et ainsi l'amour restera toujours victorieux et les âmes que l'amour suit dans l'Éternité seront sauvées de l'abîme, parce que par votre amour Mon Œuvre de Libération peut arriver à exécution sur les âmes même dans l'au-delà. Je peux faire arriver la Force aux âmes du fait de votre amour, dès qu’elles veulent le valoriser pour agir dans l'amour. Et ensuite la remontée sera assurée dans le Règne spirituel. Mais d'abord elles doivent trouver Jésus. Et donc vous les hommes devez annoncer aux âmes dans l'au-delà l'Évangile de l'amour et leur rendre accessible le savoir sur Jésus-Christ. Et selon leur volonté et leur disposition envers Lui, leur propre Libération aura lieu tôt ou tard, parce que Jésus Est aussi dans le Règne de l'au-delà leur Sauveur et Libérateur de toute misère. Jésus suit aussi les âmes dans l'abîme et cherche à les élever à la Lumière et alors les âmes Me reconnaîtront Moi-Même en Jésus, elles Me chercheront et Me trouveront et Je pourrai les guider dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude.

Amen

Guider au-delà la Vérité est une obligation

B.D. 7663 from 2 août 1960, taken from Book No. 80

C’est un travail béni que de guider au prochain la Vérité, lorsque l'homme est lui-même dans la Grâce de la posséder. La Vérité est un Cadeau de Dieu qui Est l'Éternelle Vérité ; et Il la fait arriver à ceux qui croient en Lui, observent Ses Commandements et vivent dans l'amour. Et la Vérité sera toujours béatifiante. L'homme qui s'acquitte du Commandement de l'amour pour le prochain, doit aussi tourner à ce prochain ce qui le rend heureux lui-même, autrement il lui manque l'amour, autrement il se rend lui-même indigne de la possession de la Vérité. Mais l'amour pousse l'homme de l'intérieur à donner toujours et à rendre heureux. Et ainsi il voudra aussi volontiers donner au-delà la Vérité et alors le prochain peut aussi être interpelé par Dieu Lui-Même, parce que recevoir la Vérité équivaut à transmettre la Parole divine que Lui-Même guide sur la Terre. La Vérité peut procéder seulement de Dieu Lui-Même et sera toujours versée dans un vase qui s’ouvre librement pour la recevoir. Lorsque Dieu veut guider la Vérité sur la Terre, alors Il le fait à travers Son Discours ou bien aussi en orientant les pensées, mais toujours d’une manière que l'homme soit lui-même convaincu d'être guidé dans la Vérité par Dieu Lui-Même. Parce que tous les hommes n’entendent pas la Voix de Dieu Lui-Même, tous les hommes ne savent pas ou ne croient pas que Dieu leur parle directement lorsque l'homme s'acquitte pour cela des conditions préalables. Malgré cela l'homme peut se bouger dans une juste pensée et alors il est aussi dans la Vérité, il doit seulement s'acquitter des conditions qui garantissent l'apport de la divine Vérité : Il doit croire vivement en Dieu et avoir conquis cette foi à travers une vie d'amour, il doit demander à Lui-Même la Vérité, il doit prier pour que Dieu veuille éclairer son esprit et guider bien ses pensées. Et maintenant Dieu lui fera vraiment arriver la Vérité qui le rendra heureux intérieurement. Mais alors il a aussi l'obligation de guider le prochain à la même connaissance de la Vérité, de lui indiquer comment il peut arriver dans la possession de la Vérité. Il doit le stimuler à l'amour, qui ensuite a pour conséquence une foi vivante et il doit réveiller en lui le désir pour la Vérité, pour que même celui-ci perçoive le bonheur d’être dans une juste pensée. L'homme lui-même sentira toujours la joie de pouvoir se communiquer à son prochain, lorsque lui-même possède la Vérité, parce qu'elle le pousse incessamment à l'échanger avec son prochain, à mener des discours et des réponses et à résoudre des problèmes encore ouverts, parce que maintenant lui-même est réveillé spirituellement, parce qu'il mène une vie spirituelle auprès de celle terrestre, parce que la Vérité le mène à la Vie et le pousse constamment à l'activité, à travailler comme serviteur dans la Vigne de Dieu pour Dieu et Son Royaume. Lui-même expérimentera maintenant la Bénédiction et il voudra la répandre, parce que la Vérité est un Cadeau de Dieu et tout ce qui vient de Dieu, rayonne une Bénédiction. Ce qui provient de Dieu, reconduira aussi toujours de nouveau à Dieu et c’est la destination de l'homme que de chercher et trouver Dieu dans la vie terrestre, pour s'unir avec Lui dans l’éternité. Et seulement par la Vérité Dieu est reconnaissable, donc Lui-Même guide les hommes, parce qu'il veut Être reconnu et aimé, pour que Ses créatures se tournent vers Lui et tendent à l'unification avec Lui. Et donc chaque homme qui possède la Vérité, doit la guider au-delà, parce qu'alors il aide aussi le prochain à apprendre à Le reconnaitre et à L’aimer, et parce qu'alors le prochain parcoure aussi le chemin qui mène à Dieu, parce qu'alors il arrive à la Vie qu'il ne perdra plus dans l’éternité.

Amen

La juste disposition envers l'Œuvre de Libération

B.D. 7664 from 3 août 1960, taken from Book No. 80

Le Crucifiement de Jésus a été un Acte d'Expiation pour les péchés de l'humanité entière. Il a pris sur Lui tous les péchés des hommes, lorsqu’Il a parcouru la voie vers la Croix, parce qu'Il a souffert indiciblement, corporellement et spirituellement, parce que la faute du péché était si grande qu'Il voulait l‘éteindre. C’était le péché primordial de la chute des êtres spirituels de Dieu, que les hommes eux-mêmes n'auraient jamais pu expier, et c'était les péchés que tous les hommes commettent dans la vie terrestre. Mais Il a porté le Sacrifice de la Croix dans l'Amour, pour libérer les hommes. Aucun homme ne se rend compte de la grandeur de cette Œuvre de Compassion, et aucun homme ne peut mesurer pendant la vie terrestre, quelle Grâce inouïe signifie de pouvoir se tourner vers Jésus Christ pour le Pardon de sa grande faute. Parce que seulement ce Pardon lui ouvre la Porte dans le Règne de la Lumière, parce qu'un être chargé de faute ne peut jamais entrer dans ce Règne, parce qu'il devrait rester éternellement dans le règne de l'obscurité s'il n'avait pas ce Pardon à travers Jésus Christ. Et aucun homme ne peut mesurer quels tourments et quelles douleurs l'Homme Jésus a souffert pour l'humanité entière, que seulement la mort la plus amère sur la Croix a terminée, aucun homme ne peut mesurer ce qu'Il a pris sur Lui comme souffrances et humiliations par Amour pour Son prochain, qu'Il savait dans la plus profonde misère spirituelle. Il voulait enlever aux hommes cette grande misère, Il voulait leur aplanir la voie vers le Père, parce qu’ils étaient Ses frères tombés, Il voulait éteindre leur faute du péché, parce que la « Justice » de Dieu exigeait que soit prêté l'Expiation pour cette faute du péché. Mais les hommes doivent reconnaître Son Œuvre de Libération, ils doivent vouloir qu'Il soit mort aussi pour eux, eux-mêmes doivent confesser leur faute devant Lui et Lui demander Pardon. Cela est tout ce qui leur est demandé pour devenir ensuite libre de leur impiété, pour avoir de nouveau droit au Règne spirituel, où est la Liberté, la Lumière et la Béatitude. Reconnaître Jésus Christ, le divin Rédempteur, et prendre la voie vers Lui, cela est tout ce qui est exigé de l'homme, mais que chaque homme doit faire tout seul dans la libre volonté, pour faire partie des rachetés, pour lesquels Il a versé Son Sang. L'Œuvre de Libération a eu lieu pour tous les hommes du passé, du présent et du futur. Mais sa libre volonté est nécessaire, pour que l'homme devienne libre de sa faute du péché, autrement tout le monde spirituel serait racheté d’un coup et rendrait même superflu un parcours de vie terrestre si après la mort sur la Croix s’il y avait seulement des âmes « rachetés ». La libre volonté pour cette Libération n'est pas exclue et donc l'homme lui-même doit vouloir que Jésus l'ait racheté par Sa mort, il doit vouloir faire partie des rachetés et donc le Lui demander consciemment. Et tous les hommes doivent prendre conscience qu'eux-mêmes doivent avoir d'abord la juste prédisposition envers Lui, le divin Rédempteur, ils doivent croire en Lui et s'unir avec Lui en pensées, ils doivent Le prier de vouloir les sauver, de vouloir les libérer du péché et de ses conséquences. Et donc ils doivent Le reconnaître. Mais alors ils possèdent une foi vivante foi et donc aussi la juste disposition envers Lui et alors ils feront aussi partie de ceux pour lesquels Il a versé Son Sang sur la Croix. Sans Lui et sans Sa Libération homme reste dans l'obscurité, il reste dans le règne qui appartient à l'adversaire de Dieu, il n'a aucun lien avec Dieu Qui S'est incorporé en Jésus. Il est en dehors de ceux pour lesquels Jésus est mort sur la Croix. Et il ne peut alors pas être sauvé de sa misère spirituelle, alors il devra s’écrouler sous le poids du péché et il ne pourra plus s'élever sans Aide. Parce que seulement le divin Rédempteur Jésus Christ peut le libérer de sa faute.

Amen

La foi en Dieu dans la libre volonté

B.D. 7665 from 4 août 1960, taken from Book No. 80

Dans chaque cœur d'homme coule Ma Force d'Amour, lorsqu’il s’ouvre avec bonne volonté pour la recevoir. Et Ma Force d'Amour obtient que l’étincelle de l'esprit dans l'homme s’allume maintenant et vienne en tant que flamme à la rencontre de Moi-Même, l'Esprit du Père de l'Éternité. Et alors le chemin vers Moi est libre, il a été amorcé seulement par la volonté d'être irradié par Moi et par Ma Force d'Amour, ou autrement dit : celui qui se positionne positivement envers Moi et veut avoir une liaison avec Moi, celui-ci reçoit aussi Ma divine Force d'Amour et ensuite il marche vers le haut dans son évolution. Donc l'homme doit d'abord croire en Dieu et Créateur et se reconnaître lui-même comme Ma créature. Seulement alors peut se réveiller en lui le désir de se mettre en contact avec Moi, et alors il s'ouvrira, il sera prêt à se faire irradier par Ma Force d'Amour. Seulement cette disponibilité est nécessaire pour que cela se produise. Mais il est difficile, et même vraiment impossible qu'un homme qui ne croit pas en Moi, qui se considère lui-même seulement comme un produit des forces de la nature et qui donc n’a jamais établi une liaison avec Moi parce qu’il ne veut pas reconnaître un Être Qui l'a créé, soit touché par Mon Rayon d'Amour. Pour que celui-ci conquiert une foi en Moi cela pourrait se faire au travers d'un événement insolite, mais on ne peut agir sur lui avec contrainte, autrement sa foi serait sans valeur. Et chaque preuve visant à faire croire en Mon Existence serait une contrainte. Ainsi même Ma Parole serait une preuve de contrainte, si Je parlais aux hommes directement d'en haut, de sorte que chacun doive entendre Ma Voix et ensuite croire en Moi. Mais une telle foi serait sans valeur. Néanmoins Mon Discours qui arrive aux hommes est toujours le même, seulement Je Me sers d'une forme humaine à travers laquelle Je parle directement, mais Je laisse ainsi à chaque homme la liberté de croire ou ne pas croire que ce Discours est donné par un Être parfait en tout. La libre volonté est toujours déterminante et la foi ne doit jamais être atteinte par la contrainte. Et même si à travers Ma Parole directe, il pouvait être ouvert par Moi aux hommes les plus profondes Sagesses, celles-ci ne seraient pas en mesure de pousser un homme à la foi en Moi s'il ne le veut pas. Mais d'autre part celle-ci suffit à un homme pour Me révéler Moi-Même. Oui, l'homme peut obtenir une foi convaincue au moyen de Ma Parole, qu’aucun pouvoir de l'enfer ne pourra jamais plus lui enlever. Parce que Ma Parole est un Rayonnement d'Amour qui peut toucher le cœur de l'homme, qui peut faire se lever en lui un amour qui lui offre le plus clair éclairage. Et ensuite l’amour pousse vers l'amour – alors une lumière est allumée dans le cœur dans la lueur duquel tout le noir se dissout, une lumière qui chasse totalement l'obscurité, qui offre à l'homme une foi vivante qui est inébranlable et qui résiste à chaque attaque qui viendra toujours de nouveau de la part de l’ennemi. Et ainsi il dépend toujours de l'homme lui-même s’il se laisse toucher par Mon Rayon d'Amour, parce que cela doit se produire librement, il doit s'ouvrir à Moi il doit vouloir se mettre en contact avec Moi, son Dieu et Créateur, il doit croire qu'il est procédé de la Main d'un Être parfait et qu'il ne peut pas dissoudre l'union avec cet « Être ». Alors il Me reconnaît Moi-Même, et seulement alors il Me cherchera et maintenant Je Me ferai sûrement trouver par lui.

Amen

Paroles d'initiation

B.D. 7666 from 5 août 1960, taken from Book No. 80

Ce sera toujours pour votre Bénédiction, lorsque Mon Courant de Grâce vous touche, parce que rien de ce qui s'écoule de Moi ne reste sans effet lorsque c’est accepté volontairement. Une acceptation volontaire est garantie, lorsque vous vous tournez vers Moi dans la prière, lorsque vous désirez être bénis par Moi, lorsque vous désirez Mon Discours. Ainsi Je veux que vous sachiez comment Je veux que vous compreniez Ma Parole : Faites cela en mémoire de Moi, parce que de cela vous avez instauré une action où vous distribuez littéralement du pain et du vin et maintenant vous êtes convaincus de M’accueillir Moi-Même en vous, lorsque vous mangez ce pain et buvez ce vin. Mais le vrai sens de Mes Paroles n'a pas été compris par vous. Or vraiment l'acceptation du Pain et du Vin est outre mesure importante, car avec cela Je veux que vous compreniez Ma Parole avec sa Force. Vous ne pouvez pas devenir bienheureux si vous n’écoutez pas Ma Parole, le Pain de la Vie, la Manne qui vient du Ciel. Vous devez vous faire interpeler par Moi, Qui Suis la Parole Même, laquelle est devenue Chair pour vous les hommes. Lorsque Je marchais sur la Terre, Je distribuais le Pain de la Vie à pleines Mains ; Je parlais à tous les hommes et J’ai donné à ceux qui étaient de bonne volonté, la nourriture pour leur âme. Je leur ai donné le Pain et le Vin, Ma Parole que J’avais béni avec Ma Force. J’ai instruit Mes disciples et J’ai fait d'eux de vrais annonceurs de Ma Parole, parce qu'ils devaient porter dans le monde Ma Parole. Tous les hommes avaient besoin de nourriture pour leur âme, tous les hommes devaient manger Ma Chair et boire Mon Sang, à tous les hommes il devait être porté Ma Parole comme elle était procédée de Moi-même ; ils devaient recevoir la très pure Vérité qui ne pouvait leur donner que seulement l'Éternelle Vérité même. Mais Mon Chemin sur cette Terre durait seulement peu de temps. Dans ce temps J’ai préparé Mes disciples pour la fonction d'enseignant. Lorsqu’ensuite s’approchait l'heure de Mon départ, lorsque J’ai consommé avec Mes disciples le Dîner avant le difficile parcours vers le Golgotha, Je leur ai donné la tâche de la mission. Je leur ai indiqué leur mission de donner au monde l'annonce de Moi, de Ma Doctrine et aussi ce qui M’attendait encore, donc J’ai prononcé les Mots : Allez dans le monde. J’ai rompu le Pain et Je le leur ai donné, comme aussi le calice avec le vin, et Mes disciples savaient que Je qualifiais de Pain et de Vin la Chair et le Sang, que Je leur parlais en images et ils comprenaient que Je leur demandais de porter Ma Parole aux hommes, pour qu’ils pensent à Moi, et ne doivent jamais plus Me laisser sortir de leur mémoire. Ils savaient qu'ils devaient la distribuer à leur prochain précisément comme Moi-même Je leur avais distribué le Pain et Vin. Ainsi J’ai chargé Mes disciples de leur fonction, pour laquelle Je les avais instruits. Mais Je n'ai jamais institué une telle célébration de la Cène, que vous les hommes avez déduite de Mes Paroles. Ce n'a jamais été Ma Volonté que vous les hommes accomplissiez une telle action et en promettiez un effet qui cependant exige d’autres conditions que seulement l'acceptation du pain et du vin. Comprenez que c’était pour Mes disciples l’Ordre de sortir dans le monde et de répandre l'Évangile. Annoncer aux hommes Ma Parole qui en Vérité est Ma Chair et Mon Sang, le Pain est un Don du Ciel et il restera irremplaçable pour les hommes qui cherchent l'unification avec Moi et qui ensuite l'ont trouvée lorsque Je peux leur parler directement, lorsque Ma Force peut directement couler en eux et maintenant a lieu l'unification qui est le but et l’objectif de la vie terrestre. Mais la première condition est que l'homme se forme dans l'amour, parce qu’il ne peut pas M'accueillir Moi-Même, c’est-à-dire Ma Parole, Ma Chair et Mon Sang, lorsqu’il lui manque l'amour. Moi-même Je Suis l'Amour. Je peux toujours seulement M’unir avec l'amour. Donc il n'est pas possible que Je puisse entrer dans le cœur d'un homme qui déroule une action extérieure, qui assume le pain et le vin, et dont le cœur est cependant dépourvu d'amour, parce que par amour Je n'entends pas une émotion sentimentale qui à cet instant viendrai à Ma rencontre, mais avec cela J’entends un amour qui combat l'amour propre, qui se manifeste dans l'amour pour le prochain et qui montre aussi l'amour pour Moi. Cela est ensuite une vraie unification avec Moi, dans laquelle Je peux vous parler, dans laquelle est offert Ma Chair et Mon Sang, Ma Parole avec sa Force. Alors l'homme pensera toujours à Moi, il commencera et finira tout avec Moi, il s’efforcera de vivre toujours dans Ma volonté et parcourra la voie du développement vers le Haut, il arrivera au but, à la Vie éternelle et à la Béatitude.

Amen

Urgente mesure pour l'âme – la Promesse

B.D. 7667 from 6 août 1960, taken from Book No. 80

Chaque demande spirituelle sera exaucée, parce que dès que vous êtes préoccupés par le salut de votre âme, vous reconnaissez aussi le sens et le but de votre vie terrestre et cherchez à la vivre bien. Et vu que vous savez que votre développement spirituel demande une Aide spirituelle, vous la demandez et elle vous sera donnée. Tout ce qui aide l'âme à monter vers le Haut, vous sera donné parce que vous pensez d'abord à votre âme et donc cherchez aussi Mon Règne avec sa Justice. Alors Ma Promesse s‘accomplira aussi, comme quoi tout ce dont vous avez besoin, vous sera ajouté en plus pour pouvoir mener votre vie terrestre. Et avec cela vous verrez qu'il est bien mieux pour vous de vous occuper du salut de l'âme et de demander pour elle l'Aide spirituelle, que de vous préoccuper des besoins terrestres ou de Me les demander, parce que votre vie terrestre est assurée en même temps, lorsque vous tenez d'abord compte de l'état spirituel, lorsque vous pensez d'abord à l'âme et tendez vers Mon Règne. La préoccupation pour le salut de votre âme doit donc être prédominante, vous devez vouloir l'aider à se procurer ce dont elle a besoin comme Nourriture. Vous devez suspendre la misère de votre âme, vous ne devez pas la laisser languir et demander toujours Mon Soutien, Ma Force et Ma Grâce et une constante Assistance à Moi-Même. Vous devez Me donner votre âme, pour que Je la guide sur la voie qui mène en haut. Et si vous considérez maintenant la vie terrestre comme moins importante tout se déroulera dans l'Ordre, parce que vous vous efforcez à mettre en Ordre votre vie spirituelle. Et cela se passe toujours lorsque vous demandez à Moi la Force et la Grâce pour votre vie. Alors vous reconnaissez aussi le juste sens et but de votre existence, alors votre mûrissement est aussi assuré. L'âme progressera dans son développement, vous arriverez au juste but. Celui qui se préoccupe de son bien spirituel, se trouve déjà dans la juste connaissance, il sait pourquoi il passe à travers cette vie terrestre et il se trouve aussi en liaison avec Moi, autrement il ne Me demanderait autrement pas la Force et la Grâce dont il a besoin pour la remontée de l'âme. Celui qui cependant est uni avec Moi, sa voie terrestre n’aura pas été parcourue en vain, et à celui qui est uni avec Moi brille aussi la Lumière de la connaissance, donc il Me demande constamment Ma Force, parce qu'il reconnaît l'afflux de Force comme son état primordial, donc il ouvre aussi son cœur à Mon Rayonnement d'Amour. Il Me prie et Je donne et il est rempli avec la Lumière et la Force. Aucune demande spirituelle ne sera non entendue par Mon Oreille lorsque les demandes spirituelles sont envoyées à Moi en Esprit et en Vérité, car elles touchent toujours l'Oreille du Père et le poussent à donner à Son fils, parce qu'Il l'aime et veut aussi être reconnu et aimé par lui en tant que Père.

Amen

« Tout est accompli….»

B.D. 7668 from 7 août 1960, taken from Book No. 80

Celui qui S’est fait mettre sur la Croix pour vos péchés a vraiment accompli l'Œuvre et a racheté l'humanité du péché et de la mort, parce que Moi-même J’étais dans l'Homme Jésus, donc ce n’est pas seulement un Homme qui a accompli une Œuvre, qui n’était pas à évaluer seulement d’un point de vue terrestre, mais Moi-même Je Me suis attendri sur le sort de l'humanité entière et J‘ai expié sa faute, pour rendre maintenant de nouveau possible le retour à Moi pour chaque homme pour lequel cela était devenu impossible du fait du poids de la faute primordiale, de la faute de la chute d’autrefois de Moi et de la chute dans l'abîme. Il doit toujours de nouveau être souligné que Moi-même J’ai accompli le Sacrifice de la Croix dans une enveloppe humaine, et il doit être souligné que « l'Amour » a accompli ce Sacrifice, mais que l'Amour c’est Moi-même de toute Éternité. Vous les hommes ne pouvez pas saisir cet Acte dans toute sa profondeur, mais vous pouvez être certain que cela n'a pas été « une Œuvre d'homme », bien que l'Homme Jésus ait donné Sa vie sur la Croix ; mais cela est arrivé seulement pour que l'humanité prenne connaissance et se rende compte de son immense faute, dont l'extinction a nécessité un Acte inhabituel qui était Unique et le restera. Avec cela a eu lieu l’extinction définitive de la faute, de sorte que maintenant il dépend seulement encore de la volonté de l'homme de devenir libre du péché qui le charge tant qu’il ne reconnait pas l'Œuvre de Libération de Jésus Christ. L'Œuvre de Libération a été accomplie pour tous les temps. Elle n'a pas besoin d'être répétée, elle est suffisante pour la Libération de tout le spirituel autrefois tombé, parce que Moi-même Je M’en suis chargé, Moi-même Je voulais rayer la faute par Mon Amour, et pour Ma Justice J’ai prêté l'Expiation pour la faute. L'immense mesure de souffrances que l'Enveloppe humaine de Jésus a dû subir, M’était suffisante comme Expiation. Mais l'Homme Jésus tout seul n'aurait pas pu supporter cette mesure si l'Amour en Lui ne l'en avait pas rendu capable. Je souligne toujours de nouveau que cette Œuvre de Libération est et restera Unique, parce que dans Son effet rédempteur elle est suffisante pour toute Éternité. Tant qu’il existe encore du spirituel mort, alors il sera mentionné le divin Rédempteur Jésus Christ, et la reconnaissance de Son Œuvre de Libération libérera toujours les hommes de leur faute de la chute d'autrefois de Moi et en Vérité aucun Sacrifice ultérieur d'Expiation ne sera plus nécessaire, parce que Moi-même Je l'ai accompli pour tous les temps. vous les hommes vous devez vous contenter de cela et ne pas tourner votre attention vers des événements sataniques qui ne peuvent pas être mis en accord avec Mon Œuvre de Libération, parce que si Mon Œuvre de Libération était décrite comme imparfaite, si aux hommes il était indiqué une autre voie vers la Béatitude au lieu de l’unique voie vers la Croix, alors on ne pourrait jamais parler d’Action de l'Esprit divin ; alors seraient à l'œuvre des forces qui cherchent à empêcher votre Libération, qui cherchent à vous éloigner de Moi, qui veux Être connu et reconnu en Jésus Christ, alors vous devez vous en garder, parce que Mon adversaire s’y entend pour se présenter à vous dans un vêtement de Lumière d'un Ange et il vous sera difficile ensuite de le découvrir. Mais invoquez toujours seulement Jésus Christ qui reconnaît bien Son ennemi et adversaire, et demandez-Lui Sa Protection, parce que Lui et Moi Sommes Un, et lorsque vous Me priez pour une juste pensée et pour l'Assistance dans toute misère spirituelle, vous ne devez alors plus vous préoccuper, vous serez guidés sur les voies justes, alors la « Libération » devient évidente et vous reconnaissez clairement et sûrement la voie que vous avez à parcourir et comment et où le danger vous menace. Je vous ai racheté de chaque péché, parce que Ma mort sur la Croix était l'Expiation pour votre faute. Et cette Prestation d'Expiation ne peut pas être affaiblie par Mon adversaire, mais il tentera toujours de nouveau d'agir sur vous les hommes de sorte que vous soyez enjôlés et commenciez à douter de Moi comme votre Rédempteur Jésus-Christ, parce que dans le temps de la fin il se lèvera beaucoup de faux christs et de faux prophètes qui chercheront à vous attirer sur de fausses voies. Alors vous devez être forts dans la foi et savoir que vous devez seulement vous conformer à Jésus Christ, parce qu'alors vous Me reconnaissez Moi-Même et maintenant vous M’invoquerez aussi comme Père dans toute misère et oppression du corps et de l'âme.

Amen

L'âme assume consciemment son incorporation

B.D. 7669 from 8 août 1960, taken from Book No. 80

Vous commencez la vie terrestre entièrement conscients de ce qui vous attend et vous donnez librement votre assentiment. Mais de nouveau il vous est enlevé la réminiscence, autrement le chemin terrestre vous imposerait une certaine contrainte, chose qui cependant n'est pas favorable pour le mûrissement de votre âme. Donc dans la vie terrestre vous ne devez pas vous plaindre sur tel ou tel coups du destin, parce qu'ils sont tous seulement des moyens qui doivent vous aider au mûrissement de l'âme et qui vous portent aussi au perfectionnement si vous avez la juste prédisposition. Donc votre volonté doit être orientée de la manière juste et en cela consiste l'épreuve de la vie terrestre que vous devez dépasser tant que vous demeurez sur la Terre. Lorsque vous acceptez l'incorporation comme homme, tous les obstacles vous semblent facilement surmontables et vous les prenez volontiers sur vous, parce que vous reconnaissez aussi que c’est la dernière incorporation dans la forme, et qu'après vous pourrez vivre en toute liberté, lorsque vous aurez parcouru le chemin terrestre. Il vous est aussi possible de devenir libre de la forme à travers cette vie terrestre, lorsque vous demandez toujours le Soutien de Dieu. Alors l'âme montre qu'elle veut s'acquitter de son but terrestre, elle montre qu'elle reconnaît Dieu et qu’elle a le désir de Lui, autrement elle ne l'invoquerait pas pour Son Aide. L'âme pourra dépasser les coups du destin les plus difficiles, elle ne devra jamais les porter toute seule, mais elle expérimentera beaucoup de soutien spirituel, de sorte que son chemin terrestre montre toujours de nouveau un allègement et elle sort toujours plus mûre de chaque épreuve. Mais sans de telles épreuves elle ne peut pas monter en haut dans son développement. Cette connaissance est donnée avant son incorporation comme homme et elle ne refuse pas de commencer la vie terrestre. Mais s’il lui était laissé la réminiscence, sa volonté et ses actes ne seraient pas libres, elle agirait toujours sous une contrainte et aussi par peur de ce qui va venir, même lorsqu’il ne lui serait pas offert une pleine clarté et un savoir sur cela. Mais en tant qu’homme vous devez de toute façon savoir que vous avez pris sur vous librement votre sort terrestre et ce savoir doit vous tranquilliser puisque que vous devez toujours penser que la libération définitive de la forme vous est possible, comme aussi votre chemin terrestre est déterminé. Vous devez savoir que vous pouvez toujours expérimenter le Soutien de la partie spirituelle, que Dieu Lui-Même veut que vous reveniez à Lui et qu'Il a la nostalgie de vous, donc il fera tout pour rendre facile votre retour et donc vous n'avez rien à craindre de ce qui vient sur vous du fait du destin, parce qu'avec Son Aide vous pourrez vaincre tout, avec Son Aide vous réussirez à devenir patrons sur Son adversaire qui vous tient encore liés, parce que celui-ci n'a plus aucun pouvoir sur vous lorsque vous désirez Dieu qui Est le Père de vous tous, Qui en Jésus Christ a mené la bataille contre Son et votre ennemi et Qui l'a vaincu. Vous devez toujours seulement Lui demander la Force, Il vous assistera à tout instant pour parcourir avec succès le chemin terrestre lorsqu’il s’agit de dépasser chaque difficulté de ce qui est chargé sur vous selon le destin, pour que vous deveniez libres de chaque forme et que vous puissiez entrer comme êtres libres dans le Règne spirituel.

Amen

La chute et le retour de l'être – l'Amour de Dieu

B.D. 7670 from 9 août 1960, taken from Book No. 80

Vous êtes certes tombés de Moi, mais de toute façon vous M’appartenez, vu que c’était Ma Force qui vous a fait lever. Vous avez en vous une étincelle spirituelle divine qui est Ma Part, qui est et reste unie indissolublement avec l'Esprit du Père de l'Éternité. Vous êtes donc Miens, mais vous-mêmes, votre libre volonté, a créé une distance entre nous ; vous vous êtes volontairement éloigné de Moi, vous avez desserré le lien avec Moi, vous vous êtes profondément éloignés de Moi, et cela volontairement, parce que vous êtes et restez de toute façon Miens, autrement vous ne pourriez pas subsister, si Je voulais suspendre totalement le lien entre vous et Moi Je Me séparerais de vous. Alors Ma Force d'amour qui vous assure la subsistance, ne pourrait plus être en vous, parce que vous vous dissoudriez en rien, si Je voulais retirer totalement Ma Force de vous. Mais cela ne se peut pas et ne se produira pas dans l’éternité, parce que c’est Ma Force d’Amour qui vous a fait lever et parce que Mon Amour ne détruit jamais et encore jamais ce qu’il a fait lever. Vous êtes Mes créatures, certes créées par la volonté de celui qui est maintenant Mon adversaire et qui le restera encore pour des Éternités. Mais lorsque vous avez été créés, Ma Force d'Amour coulait dans Mon esprit premier créé et cela le rendait capable de créer, et donc vous étiez les produits de Ma Force d'Amour qui était utilisée par lui par sa volonté pour créer des êtres qui ne pouvaient jamais plus disparaître. Mais à travers sa stimulation et à travers votre libre volonté vous vous êtes mis dans un état qui excluait Ma Proximité et Je ne pouvais plus vous rendre heureux, comme cela avait été au début de la chute, parce que Mon Rayonnement d'Amour signifiait pour l'être (premier créé) une infinie Béatitude à laquelle il a cependant renoncé librement ou qu’il a repoussé lorsqu’il s'est volontairement éloigné de Moi. Malgré cela il reste Mon être dans toute l'Éternité, et un jour son état changera certainement, il sortira de nouveau de l'imperfection dans laquelle lui-même s'est mis, et il entrera de nouveau dans l'état de perfection et il s'approchera volontairement de nouveau de Moi, alors il pourra de nouveau être bienheureux comme autrefois. C’est pourquoi Je ne renonce pas à Mon Droit sur Mes créatures, parce qu'elles sont procédées de Mon Amour. Mais vu qu’une fois elles ont tourné leur libre volonté plus vers Mon adversaire que vers Moi, il avait aussi un droit sur ces créatures que notre Amour a faites se lever. Et Je ne lui refuse pas ce droit, mais Je ne cesserai jamais d'agir sur Mes créatures de sorte qu’elles se tournent librement sur la voie du retour vers Moi, sans cependant les y forcer. De son côté Mon adversaire, emploie tout pour conquérir définitivement pour lui les créatures, mais il ne peut employer aucune contrainte. Maintenant on verra qui est le plus fort et ce qui est plus fort : l'Amour ou bien la haine. L'Amour remportera la victoire, parce que Mon Amour ne cessera jamais, il poursuivra l'essentiel dans l'abîme le plus profond, il ne laisse tomber personne, il ne se séparera jamais dans l’éternité des êtres qu’il a créés, et un jour il réussira à ce que l'être s'ouvre de nouveau à l'Amour qu'une fois il a repoussé, il se laissera de nouveau irradier par Moi et changera de nouveau lentement par lui-même dans son être d’Ur qui était amour. Il M’appartient et de Ma part Je ne le laisserai pas tomber éternellement, Je le poursuivrai avec Mon Amour, Je Me donnerai du mal pour conquérir son amour, or l'amour est d'une telle Force que tout lui est possible, qu'il vainc l'ennemi le plus fort, qu’il casse la résistance la plus forte, que l'être se donnera un jour de nouveau à Moi et il ne pourra ensuite plus tomber dans l’éternité, il jouira d’une incommensurable Béatitude au Cœur du Père, Lequel ne laisse jamais et encore jamais tomber Son fils.

Amen

Le processus de changement - l'auto-formation dans la perfection

B.D. 7671 from 11 août 1960, taken from Book No. 80

Vous portez tous en vous une étincelle spirituelle divine, par conséquent vous faites tous Partie de Moi, parce que cette étincelle ne peut éternellement pas se détacher de l'Esprit du Père. Et cette étincelle est amour, donc Ma Substance d’Ur, et vous êtes avec cette Force d'Amour irradié par Moi, elle s'est durcie dans sa substance en une forme matérielle qui cache en soi la Force déjà mûre, l'âme, qui à son tour inclut l’étincelle d'Amour de Moi, qui établit le lien entre vous et Moi. Votre volonté de toute façon a autrefois dénoué ce lien, en Vérité, malgré cela il existe encore, parce que vous ne pouvez éternellement plus vous détacher de Moi, vous êtes et restez Miens dans le temps et dans l'Éternité. Et donc Je ne renonce pas au Droit sur vous, parce que la Force autrefois rayonnée de Moi doit de nouveau refluer vers Moi selon la Loi de l'Éternité. Le temps de l’éloignement de Moi auquel vous avez aspiré selon votre volonté, sert en même temps à un processus de changement, pour que les êtres créés par Moi se forment dans la libre volonté de manière qu’ils correspondent à Mon Image, raison pour laquelle Je n'ai pas empêché leur chute d'autrefois de Moi. Et ce processus de changement peut durer des temps éternels, parce que la libre volonté de l'être est déterminante. Mais un jour il se termine de toute façon, et alors J’ai obtenu ce que Je voulais : des créatures éternellement libres, bienheureuses, qui sont dans la plus haute perfection et qui créent et agissent avec Moi. Alors J’ai des fils, que même Mon Omnipotence ne pouvaient pas créer, qui devaient se former eux-mêmes selon la Loi de l'Éternité. Et pour combien un homme soit encore loin de Moi, même s’il s'unit avec toutes les forces de l'enfer pendant la vie terrestre, il est et restera Ma Part, tant qu’il n'a pas retrouvé la voie du retour vers Moi, tant qu’il n'est pas revenu à son Origine d'autrefois, parce que Je ne laisse rien dans l’éternité à Mon adversaire, et lui-même se rendra à Moi un jour, lui-même reviendra à Moi, parce que lui-même est Mon Rayonnement d'Amour qui prendra irrévocablement de nouveau le chemin vers Moi, même s’il se passe des Éternités. L'œuvre d'auto-formation dans la perfection la plus haute demande d'abord le détachement de Moi, parce que l'être doit maintenant affronter cette œuvre en toute spontanéité et liberté de la volonté : il doit tendre avec toute sa Force à la perfection et à nouveau à l'Esprit du Père, il reste de toute façon Sa Part, pour combien loin l'être s'est écarté de Moi, pour combien il soit tombé aussi bas par sa faute. Il ne peut jamais et encore jamais se détacher totalement de Moi, et donc il doit un jour de nouveau revenir à son Origine, parce que Je le tiendrai et l’attirerai éternellement, bien que Je n'effleure jamais la libre volonté. Mais lorsqu’il sera revenu à Moi, alors il sera indescriptiblement bienheureux, parce que seulement dans l'unification avec Moi l'être peut trouver sa Béatitude, et cette unification doit être désirée absolument consciemment, parce que le lien existe et existera toujours, même si l'être lui-même se tient encore détourné de Moi, même si lui-même a déroulé le détachement de Moi dans la libre volonté et ne croyait plus en Moi. Je ne laisse rien tomber de ce qui est procédé de Ma Force d'Amour, et un jour J’atteindrai Mon But, que l'être revienne librement à Moi. Et alors il pourra demeurer à Mon côté en tant qu’être semblable à Moi, alors il aura accompli l'œuvre d'auto-formation, alors il fera partie de Mes fils et ceux-ci seront indescriptiblement bienheureux. Et rien de ce qui est autrefois procédé comme être de Ma Force d'Amour ne pourra alors aller se perdre dans l’éternité. Tout reviendra un jour à Moi, parce qu'un total détachement ne peut pas avoir lieu, parce que toutes les créatures sont et restent Miennes dans toute l'Éternité.

Amen

La grande distance de Dieu - la fin

B.D. 7672 from 12 août 1960, taken from Book No. 80

Le fait que les hommes se soient autant éloigné de Moi est un signe évident du temps, parce qu'ainsi ils attirent eux-mêmes la fin, parce que la vie terrestre ne s'acquitte plus de son but, c'est-à-dire que les hommes cherchent et trouvent l'unification avec Moi. Seulement à cet effet l'existence terrestre leur a été donnée : pour accomplir le dernier pas du retour vers Moi, pour éliminer la distance qu'eux-mêmes se sont créées au moyen de leur chute de Moi. Dans la vie terrestre il leur est maintenant donné la dernière possibilité d'admettre leurs torts qui est d’être tombés de Moi dans un éloignement sans fond. Par le biais de Mon Amour et de Ma Grâce cette distance a déjà été diminuée du fait de leur parcours à travers les Œuvres de la Création, et maintenant ils ont presque atteint le point de leur retour à Moi. Mais celui-ci doit se produire dans la libre volonté, et pour cela il a été donné au spirituel une fois tombé le bref temps de la vie terrestre, et celui-ci est pleinement suffisant pour atteindre le dernier but, l'unification avec Moi. Mais les hommes ne pensent pas au but de leur vie terrestre, ils voient tout seulement avec des yeux tournés vers le monde, ils ne diminuent pas la distance de Moi, mais ils l'augmentent plutôt encore, parce qu'ils n'ont en eux aucun amour, et cela signifie une distance toujours plus grande de Moi. Et ainsi est venu le temps où la Terre ne sert plus de station d'école de l'esprit, parce qu'elle manque son but, il est donc devenu inutile que l'homme séjourne sur la Terre, parce qu'il emploie seulement d’une manière fausse son séjour et engendre seulement une plus grande distance de Moi. Et cela signifie le plus grand danger pour l'âme de l'homme qui doit à nouveau être liée dans la matière, ce qui la précipite de nouveau infiniment bas. Et donc une grande transformation est sur le point d’arriver sur les hommes, pour que la Terre puisse de nouveau s'acquitter de son but qui est de porter l'âme à la maturité. Les hommes du temps actuel attirent donc eux-mêmes la fin de la vieille Terre, parce que Je veux de nouveau rétablir le vieil Ordre et faire de la Terre de nouveau une station d’école pour le spirituel, mais cela demande une dissolution et une nouvelle formation de la Création, dont feront partie les hommes qui ne reconnaissent pas le sens et le but de la vie terrestre, qui mènent une vie purement terrestre, et qui ne pensent pas à leurs âmes. Et ce que Je laisse arriver auparavant ne produira plus aucun changement des hommes, à peu d'exceptions près, c'est-à-dire pour les hommes qui Me trouveront encore dans la dernière heure, et que Je veux sauver de la ruine. Les hommes n'ont aucune foi vivante en Moi, et une foi morte n'est pas en mesure de réveiller des âmes à la Vie. Parce que les hommes vivent sans amour. Ils ne s'occupent pas de la misère de leur prochain, ils sentent seulement un fort amour pour eux-mêmes, et cet amour les pousse de nouveau dans les bras de l'adversaire, et ainsi ils augmentent toujours davantage la distance de Moi, parce que seulement l'amour établit l'unification avec Moi, et parce que le désamour démontre seulement la distance de Moi. Et pour cela le temps qui vous sépare, vous les hommes, de la fin s'écourte toujours davantage, que vous le croyiez ou non. C’est l'effet de la loi du désamour des hommes que seulement un changement dans l'amour pourrait suspendre, mais sur cette Terre il ne pourra plus être atteint. La vie terrestre est seulement dédiée au mûrissement de l'âme, mais aucun homme ne se rend compte de la tâche qui lui est imposée, sauf le petit troupeau des Miens qui cependant ne peut pas arrêter la transformation de cette Terre, mais ils habiteront sur la nouvelle Terre comme lignée de la nouvelle race humaine. Et à eux un sort merveilleux les attend, et pour l'homme cela devrait être le but désirable le plus important dans ces derniers jours, mais il n'est jamais cru, et aucun homme ne peut être forcé à la foi. Mais vous devez toujours de nouveau être mis au courant, parce que Je laisse résonner Ma Voix jusqu'à la fin et J’avertirai et Je mettrai en garde tous les hommes, et jusqu'à la fin chaque homme aura encore la possibilité de réaliser sur lui-même le changement, de tendre à un autre but que seulement au monde terrestre. Et bienheureux celui qui emploie encore ce bref temps, qui change son être dans l'amour ; parce qu'il n'aura pas besoin de craindre la fin, parce qu'alors il fera aussi partie des Miens que Mon fort Bras protégera et sauvera.

Amen